
意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作るのにお金がかかるから、他のことに使ってもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入してくれたらとても助かる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 音の大きさが心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する人がどの程度の数だと見通しているのかが気になりました。
問4 自動車だけに頼るのではなく、公共交通機関も利用したいと思います。
問5 **
問3 自然の破壊。
問4 安全を第一に考えてほしい！
問5 **
問3 自然の破壊。
問4 安全を第一に考えてほしい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時間どおりについてほしい。
問3 難しいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 僕わかんない。
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道できたら、どのような風景になってしまうのか。
問4 きれいな鉄道にしてほしい。
問5 **
問3 すごいと思った！
問4 **
問5 モノレールとかも中途半端なまま、電車つくるのは良くないと思う。
問3 もっと詳しく知りたい。
問4 早くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になるまで、かなりかかるのが不安。
問4 積極的に利用していきたいです！
問5 導入、ぜひよろしくお願いします！！
問3 沖縄戦後の手榴弾の収集作業の状況が心配。
問4 手榴弾の収集作業をしっかり済ませてから、導入してほしい。
問5 **
問3 お金がとてもかかるから、自分たちへの負担とか気になる。
問4 地下だったら、絶対崩れないように、安全性を考えて作ってほしい。
問5 沖縄の北から南まで行動範囲が広がるから、とてもいいと思いました。
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 手榴弾とかあったら、つくれないと思います。
問4 複雑なルートはやめてほしい。方向音痴でも乗れるようなものにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷と恩納村と金武を結んでほしい。鉄道ではなく、モノレールを拡散してほしい。
問3 浦添市を通る鉄道があれば、便利だなと思う。
問4 にぎわっている地域にしたい。
問5 **
問3 車社会の沖縄で、鉄道をつくっても普及するかわからない。
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 もっとよりよい社会にしようと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄道はほしい。
問4 鉄道は必要。
問5 **
問3 鉄道つくって下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道を作る際、失業者やホームレスの人に仕事を与えてほしい。業者にあまり頼まないでほしい。
問5 Ｓｕｉｃａほしい。ｎａｎａｃｏカードつかえるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境に配慮してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道つくるならモノレールの路線を増やしてほしい。
問3 人のお家の敷地はどうなるのか。
問4 特にはないですが、早く完成させてほしいです。
問5 導入されたら移動がしやすくなるので、ぜひお願いします。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
住民割引があったら良いと思う。
なるべく有名な建物などの近くにつくってほしい。

問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 働きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 おもしろそうだった。
問4 わからない。
問5 **
問3 利用者の数が気になるけど、モノレールがあるように、無い所には、鉄道をひいても良いと思う。また経済効果も期待される。
問4 地域おこし。
問5 **
問3 国道沿いでも良いと思うけど、うるま市や金武あたりは、車で行くのも大変だし、あると良いと思う。
問4 駅ビルや駅を中心としたバスや道路などが発展すると嬉しい。
問5 仕事や通学で使えるのなら、就職や進学の幅が広がるかなと思った。
問3 すごいと思う。
問4 立ち退きを少なくしてほしい。立ち退きするところには、鉄道が１ヶ月間無料で使えるようにしてほしい。
問5 鉄道が空中を走ればいい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然環境が崩されることや、鉄道を作るための事業費、期間が大きすぎる。
問4 バスなどは、ただでさえ、駅が多いのに、使われていないので、鉄道が身近でない沖縄では厳しいと思う。
問5 黒字転換になるのも、30年以内になるのは、Ｃ案しか希望がないから、やばいと思う。
問3 ルートをもう少し変えてほしい。南城市も行ってほしい。
問4 募金などをして、お金を集めて、丈夫な鉄軌道をつくってほしい。
問5 **
問3 すぐつけるようにしてほしー。
問4 公共の乗り物を、Ｓｕｉｃａなど、すべて同じカードにしてほしい。
問5 モノレールを作り終わってから、鉄道は考えてほしい。モノレールを沖縄一直線につくってほしー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利でいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原にモノレールがほしい。
問3 車で充分移動できる。
問4 車で充分だと思う。
問5 沖縄にいらない。
問3 わからない。
問4 お金が高かったら意味ない。
問5 免許取得しまーす。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の駐車場、駐輪場、バス停などの確保、整備など接続の部分をしっかりと計画してほしいです。
問5 **
問3 南部（島尻）を軽視している。このままでは島尻はすたれる。
問4 **
問5 鉄軌道よりも道路の混雑が問題。安すぎるレンタカーに規制をかけて減らさなければ、何をやっても無駄だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 使用する人がいるかどうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金があるならお好きにどうぞ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 値段について。
問4 道路整備。
問5 どのくらいの時間とお金がかかるのか、必要か。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満まで通せ！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地域住民の騒音被害。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！
問4 **
問5 モノレールのレールをのばしてね！！頑張れ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部に戦跡等があるのに、鉄道導入は考えていないのですか？
問4 **
問5 **
問3 那覇～北部のルートだけではなく、南部も必要だと感じます。
問4 どうしても中、北部中心のルート案なので、平和の礎や平和祈念公園等のある南部にも必要ではないでしょうか。
問5 **

問3
いずれのルート・ケースでも黒字転換しないなら、黒字になる発想転換が大事。沖縄の魅力は海！観光客は離島に行きたがるが
交通に不便を感じている。南部地区・離島の発展のためにもルートをゼロから見直すべきである。

問4

沖縄本島住民の渋滞緩和も大事だが、離島や観光客の交通手段も考えながらルートを検討してほしい。空港から港（とまりん）ま
ではモノレールでは行けない。
（北部コース）　空港→とまりん→那覇港→平敷屋港→本部港→運天港。
（南部コース）　空港→安座真港→与那原。

問5
モノレールが浦添に向けてルートが進んでいるので、鉄道は南部へ計画してほしい。
空港→南風原→与那原（大型スーパー）。
空港→糸満（平和記念館）→（八重瀬）　沖縄ワールド→（南城）　セーファー御獄（観光）。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思います。
問4 **
問5 いい考えと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 騒音対策。
問3 わからないです。
問4 ■■■■■■■
問5 **
問3 理解できない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 漢字が読めないので何をアンケートしたいのかわからん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まず、それがなんなのか分かりません。
問4 **
問5 いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 頑張って下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20150

20151

20152

20153

20154

20155

20156

20157

20158

20143

20144

20145

20146

20147

20148

20149

20168

20169

20170

20171

20159

20160

20161

20162

20163

20164

20165

20166

20167

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
沖縄の人は歩かないので特に鉄軌道は使わないと思う。
観光客向けなら観光スポットが多い所を通して、名護向けに行ったほうが良いと考える。

問4 鉄軌道を県民にも使ってもらうため、駅前に無料もしくは格安大型駐車場を作ってもらいたい。
問5 レンタカーやバス、モノレールなどの現行の交通機関と連携またはシナジー効果が表れるよう頑張って欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道が何かわからない。

20186

20187

20188

20189

20190

20191

20192

20193

20194

20177

20178

20179

20180

20181

20182

20183

20184

20185

20195

20196

20197

20198

20199

20172

20173

20174

20175

20176

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんのことか、わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばれ。
問4 事故はおこさないで。
問5 八重瀬町にも鉄道通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 あったらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 できるなら完成してほしい。
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 早く作れや！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からないけど移動手段がふえるといいな。
問4 ぜひ、がんばっていただきたい。
問5 できることなら早く完成させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20222

20223

20224

20225

20226

20227

20228

20213

20214

20215

20216

20217

20218

20219

20220

20221

20204

20205

20206

20207

20208

20209

20210

20211

20212

20200

20201

20202

20203

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3

採算性分析の結果が、なぜそうなったのかわからなかった。なぜなら事業費は7案の中で、2番と3番目に安いにもかかわらず、な
ぜ黒字転換しないのかよくわからなかった。さらには、Ｃ案、Ｃ派生案の上下分離方式（国道330号）で、黒字転換が「1年」というの
はよくわからない。米軍基地の経由案でＢ案、Ｄ案の2案が費用がかかるという理由があまり理解できなかった。Ｃ案Ｃ派生案はど
ちらも良いと思うが、プロ野球キャンプなどを視野に入れ東海岸もケアした方が良いのではないかと思う。

問4 **
問5 **
問3 やっぱり沖縄に鉄軌道をつくるんだったら、八重瀬町字外間まで鉄道をつくってほしいよっと。
問4 沖縄はやっぱり自動車が多くて、渋滞があるからモノレールをもっと広くして。
問5 鉄道いらないから、モノレールをもっと広げて、外間高層までひろげてほしい。那覇だけを発展させないでもらいたい。
問3 お金あるんですか？
問4 **
問5 バスとかも遅れなくなると思うし、全体的に良い影響になると思う。
問3 **
問4 **
問5 費用はどのくらいですか？
問3 **
問4 **
問5 どのくらいのお金がかかるか知りたい。
問3 沖縄の地下は不発弾がいっぱいなのでは？？
問4 地下鉄がもしできたら、内地みたいな地下のお買い物できる所をつくってくださーい！

問5
地下鉄つくる前に、バスとモノレールの完全整備を！！
バスは余裕で30分くらい遅れるのどうにかして下さい。

問3 **
問4 **
問5 安心して乗れるものを、よろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 北部とかへの観光だったらレンタカーとかで行く人が多くて、もし鉄軌道導入したら交通渋滞の解消にもなると思うから賛成！！
問3 **
問4 **
問5 ゆいレール代よりも高くなるなら、あってもなくても変わらない。
問3 **
問4 **

問5
鉄道を作る意味がわからない。
モノレールだけでよいのでは。

問3 は!?南部は！？
問4 南部にだって、そういうのもあってもいいじゃんか。
問5 沖縄全体の発展も考えて欲しい。
問3 南部市町村の冷遇が酷い。

問4
バス等では渋滞などがあり、鉄軌道のほうが便利だと思われる。よって採算性などの指摘はあたらないと思われるので、糸満、豊
見城、南風原等の市町村にも鉄軌道の延伸を求める。

問5 **
問3 沖縄は土地も大きくはないのに、鉄道をつくる場所はあるのでしょうか。
問4 **
問5 土地があまりないから鉄道をつくるのであれば、できるだけ地下鉄にしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 距離が短いほうがいいと思います。

問4
公共交通機関のイメージアップに取り組みたい。
各駅を魅力的にしたい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西原町を通って欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを宜野湾市まで通して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを延長すると鉄道を通すのでは、モノレールを延長するほうがコスパか場所が良いと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20238

20239

20240

20241

20242

20243

20244

20245

20246

20247

20248

20249

20250

20229

20230

20235

20236

20231

20232

20233

20234

20237

20251

20252

20253

20254

20255

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 与那原にも通りますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町に鉄道を通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールよりも行けるところが増えるのはうれしい。
問3 **
問4 **
問5 それよりもモノレール伸ばしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 まちづくり。
問5 **
問3 **
問4 まちをつくること。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 むずかしかった。
問4 駅のデザインは近隣の住民から募集したら周知活動もできていいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりも、モノレールをライカムまで早くつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
土地があるか。黒字転換しないならやる利点は？
意味があるのか。立ち退き問題。お金があるのか。

問4 バスの乗り方講座。

問5
計画から立ち退き､実際の運営までの時間と費用協力を考えたら、バスをもっと活性化したりしたほうが良いと思う。
モノレールもあるので、それを伸ばしたりとか。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になる～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるところがあるのか。
問3 土地が本当に確保できるのか心配。
問4 バスの乗り方について講習会を開いては？
問5 **
問3 黒字転換しないまたは黒字転換までかなり時間がかかるが、他の事業に回すお金はどうなるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県の発展や車の使用量が減ることにつながると思うので、良いと思いました。
問3 **
問4 **

問5
南風原町や南部まで　鉄軌道をとおすことは可能ですか？
駅の周りに駐車場、駐車場を設置？しては。

問3 **
問4 **
問5 鉄道よりも、モノレールを長くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 資料がなかったので、何を言っているのか分からない。
問4 資料がない。
問5 ちゃんと資料をつけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業の効果や影響がでてて、いいと思います。
問4 利用者となって廃止にならないようにしたいです。
問5 **

20282

20283

20266

20267

20268

20269

20270

20271

20272

20273

20274

20276

20256

20257

20258

20259

20260

20261

20262

20263

20264

20265

20275

20277

20278

20279

20280

20281

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に黒字転換するのか？採算性が気になりました。
問4 パーク&ライドの充実が、県民の利用率向上につながると思うので、是非取り組んでいただきたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ７つの案を項目毎にまずレーダーチャートで全体像を見せてから、5～7頁を示した方が良かったのではないか？
問4 マイカー通勤者とモノレール通勤者の平均の歩数を比較し、生活習慣病との関連性を示してもよいのでは？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道が出来たら、北部への移動も楽になるし、便利になると思うから良いと思う。
問3 那覇市の渋滞は緩和されると思うが、他の市町村の渋滞は悪化しないか。
問4 **
問5 **
問3 鉄道が通らない所が多い。
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができてみんなが利用することで交通渋滞も軽減されると思うし、観光客から地元の人まで便利になることがとても良いと思
問4 **
問5 鉄道はぜひ作ってほしい。
問3 南部には行けないですかね？
問4 **
問5 通る市だけ書かれてもわからん。駅にしようと思っている場所付近の施設がわかれば嬉しいです。
問3 鉄道が通らない所について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が通ってほしい。
問4 **
問5 鉄道が通ってほしい。観光客がもっとふえると思う。
問3 那覇市内の車道の混雑は緩和されるが、鉄道が走っていな市町村は更に混むのではないか。
問4 **
問5 **
問3 中、南部は比較的人が多く、東海岸側、西海岸側に1本づつあった方が便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光客が増えているのに、全国的に使用されている「Suica」などのＩＣカードが使用できず、対応が「OKICA」だけでは困るので
は？もう少し、ＩＣカードの対応を考えなおしてほしい！

問3 鉄道は観光客の多い那覇空港から通るのか？
問4 外国人の観光客にも利用しやすいようなシステムの導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20311

20312

20284

20302

20303

20304

20305

20306

20307

20308

20309

20310

20294

20295

20296

20298

20299

20300

20301

20285

20286

20293

20297

20287

20288

20289

20290

20291

20292

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なぜ、モノレールではなく鉄軌道を新たに導入する事になったのか知りたいです！
問3 **
問4 南風原にモノレールを伸ばしてほしい。
問5 **
問3 費用が相当かかると思います。
問4 地図とか見やすく、方向音痴でも分かりやすくしてほしい。
問5 早くつくって、たくさん乗りたーい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 はやくとりかかってください。
問4 国頭村まででもいいと思います。
問5 **
問3 名護までのルートを15年で本当に完成できるのかということと、6,100億のお金はどこからでるのかということが疑問に思いました。
問4 **
問5 **
問3 那覇から海洋博まで遠くいけるのはいいと思う。
問4 **
問5 観光客がもっと楽しめる所をつくってもいいと思う。
問3 モノレールができると便利になると思います。
問4 災害とかの対応。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路の下から走らせることに賛成です。どのくらいの賃金で乗れるのかが気になります。
問4 駅とかは、わかりやすくした方がいいと思います。
問5 新しい交通手段が増えるのはとてもありがたいです。できれば、早めに使いたいです。
問3 車で移動してもいいと思う。
問4 わかりやすい表示をしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作る場所があるなら作ってほしい。頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 交通の便が良くなったり、地下ができるのは良いことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南風原に鉄軌道を通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に作るのですか？路上につくるのですか？新幹線なのですか？鉄道なのですか？
問4 運賃をできる限り安くしてほしい。
問5 作るなら私たちが成人するまでに作ってほしい。

20327

20328

20329

20331

20313

20314

20315

20316

20317

20318

20319

20330

20332

20333

20334

20335

20336

20337

20338

20339

20340

20341

20323

20326

20320

20321

20322

20324

20325

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇から名護までのルートで、多少変わっているのはわかったけど、詳しくはわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 すごいなと思う。
問4 頑張ってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どうか沖縄に電車をつくってください。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを名護までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金や収容人数はどのくらいか。車よりも安いのか。
問4 わざわざ名護まで行く必要があるのか。自然をもう少し残すべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで結構な距離があるが、所要時間はどれくらいか？車で行った方が早いような気もするが。
問4 記載どおり駅の近くには駐車場を作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 便利になるなと思った。
問4 **
問5 **
問3 できるだけたくさんの地域を通った方が、たくさんの人が利用しやすいと思う。
問4 とても良いと思います。でも、地下鉄みたいに地下につくるんだったら、地下水とか天井くずれなどの災害がとても心配です。

問5
沖縄らしさをたくさん出してほしい！！駅や電車を沖縄らしいデザインにする。内装も。音楽とか！
ｃｘ：首里城、ハイビスカス、ジンベエザメ、水牛とか。

問3 できるだけ多くの地域を含めばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道できてほしいです。
問3 交通網の整備。
問4 国頭まで作ってほしい。沖縄全土に開通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 発展していない地域をつなぐことに意味はあるか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南風原も通ってほしいと思う。
問5 **
問3 バスは排気ガスが多くないですか？
問4 鉄道を利用して広告でお金を稼ごう！
問5 鉄道があったら毎日幸せＨＡＰＰＹ ＬＩＦＥ。
問3 いいと思います！
問4 I agree with you.
問5 鉄道を作ることは沖縄の観光産業に大きな影響を与えることになり、結果、すばらしい毎日が送れると思います。
問3 とてもいいと思います。
問4 **
問5 **

20353

20354

20355

20356

20357

20367

20368

20369

20370

20358

20359

20360

20361

20362

20363

20364

20365

20366

20349

20350

20351

20352

20348

20342

20343

20344

20345

20346

20347

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境への配慮が本当に十分にできるのかが心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 与那原町を通ってほしい。
問4 バスの増加。モノレールを伸ばす。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
那覇と浦添は土地確保が難しいと思う。
名護まで一本で行けるのは嬉しい。
自然が壊されるのはやめてほしい。

問3 西海岸をあまり通らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいいと思います！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然がこわれてしまいそうで不安に思った。
問4 モノレールの乗客数が減らないか不安です。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どちらにせよ、お金と時間がかかると思った。それに伴う交通の変化がどーなるんだろうと感じた。
問4 自然をなるべく壊さずに建ててほしい。
問5 **
問3 景観。
問4 **
問5 **
問3 汚職。
問4 安心と安全。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 南風原経由がほしい。
問5 **
問3 不発弾の危険性などを考慮しているのか。
問4 鉄道を導入することをきっかけに内地との色々な差を埋めていってほしい。
問5 **

問3
超いいと思う。
Ａ案がいい。
美浜にすぐ行ける。北谷行けるルートがいい。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20376

20379

20380

20381

20382

20383

20384

20385

20386

20371

20372

20373

20374

20375

20396

20397

20398

20387

20388

20389

20390

20391

20392

20393

20394

20395

20377

20378

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃｏｍｅ　ｏｎ　Ｃｏｍｅ　ｏｎ　Ｃｏｍｅ　ｏｎ　Ｎｉｓｈｉｈａｒａ！
問3 **
問4 **
問5 西原に来て～。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれくらい時間かかるの？
問4 何円で宜野湾から那覇までいける？
問5 早く作って下さい。
問3 西原にも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと移動が便利になると助かります。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早く通してほしい。
問4 早く通してほしい。
問5 早く通してほしい。
問3 早期完成希望。
問4 早期完成希望。
問5 早期完成希望。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールは早くて便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はあるのですか。導入のために税金を上げるのはやめてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 下にはいかないのね。
問4 地下鉄つくったら、どっかから水漏れそう。
問5 モノレールの方が好き。

20413

20423

20424

20425

20426

20427

20414

20415

20416

20417

20418

20419

20420

20421

20422

20405

20406

20407

20408

20409

20410

20411

20412

20399

20400

20401

20402

20403

20404

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字になると思う。
問4 増税は避けてほしい。無駄な税金の使い道を見直してほしい。
問5 やる意味（理由）がよく分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄には県外のように電車がなく移動が不便だったのでうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがある地域にはつくらなくてもいいと思う。ない地域にお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路が狭くなるからもっと渋滞すると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安全第一。
問3 **
問4 **
問5 西原町にぜひ鉄道を！！
問3 難しくてあまりわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がすごくかかると思う。いいと思うけどしっかり考えてやった方がいい。
問3 **
問4 **
問5 名護～那覇が1時間で行けるのは良いと思ったけど、大人になったら車があるから、鉄道は使わないかもと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西原を通した方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西原周辺にもルートを通してほしい。
問4 **
問5 西原にもお願いいします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20449

20450

20451

20452

20453

20454

20455

20456

20441

20442

20443

20444

20445

20446

20447

20436

20437

20438

20439

20440

20432

20433

20434

20435

20428

20429

20430

20431

20448

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中心都市以上の市町村に利便性がない。
問4 金融機関など理解し、取り組めるようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最高です。
問4 運転手になれるように頑張る。
問5 早くつくってね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 地下鉄を作るときに、たくさん不発弾が見つかったらどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県内全域にできないのですか？お金は大丈夫なんですか？
問4 ＯＫＩＣＡみたいのを鉄道でやってほしいです。
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下は時間がかかりすぎる。また、爆弾の恐れ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄は何百年もかかりそう。海に鉄道を作る。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり差はないように感じる。
問4 鉄軌道ではなくモノレールを伸ばした方が良いと思う。
問5 **
問3 Ｂ派生案。糸満までつないでほしい。電車に乗るためにわざわざ毎度那覇まで行くのはもう面倒。モノレールもそう。
問4 **

問5
不発弾の件は大丈夫でしょうか。モノレールをのばして、各駅停車だけでなく快速など増やすと1番良いと思います。確かに電車
ほど速くは走れませんが、その方が良いと思います。

問3 沖縄に鉄道は必要なのか。
問4 静かになるよう音の工夫をしてほしい。
問5 色んなデザインしたい。
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20458

20459

20460

20461

20462

20463

20464

20465

20466

20457

20477

20478

20479

20480

20481

20483

20484

20485

20467

20468

20469

20470

20471

20472

20473

20475

20476

20482

20474

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 便利だと思う。でも、沖縄全体に通ったらもっと良いと思う。糸満とかにも行ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 染織学んでるから、伝統工芸を活かして小さい市町村も活性化したい。
問5 中城と西原にも通ってほしい。小さい村にも目を向けるべき。
問3 **
問4 **
問5 西原が入ってないから、入れてほしい。
問3 **
問4 **
問5 那覇市通るなら何でもいいよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は狭いから電車はムリ！！
問4 モノレールをのばす。
問5 **
問3 鉄道より先にやることがあるはず。
問4 道を整備してほしい。
問5 小さい沖縄に鉄道を作るのはあまり賛成しない。
問3 **
問4 **
問5 便利だと思うけど、いらない。沖縄は狭いから電車ではなく元々あるモノレールを伸ばしてほしい。
問3 全て通ってほしい。
問4 **
問5 モノレールを伸ばす。電車は無し。いらない。
問3 交通が自由になり良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 大学が多い西原町を通したほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 なぜ南部から通さないのか？
問4 **
問5 不発弾はどうするのか。
問3 大学が多い西原町を通す方法がよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道じゃなくてモノレールを延ばすべきだと思う。
問3 作るなら全体的に通した方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ派生案がいい。沖縄全部通すべき。
問3 **
問4 糸満とか南部もルートに入れるべき！！
問5 沖縄なんて小さな島なんだから、北から南全部にルート通すくらいの勢いでいこう！！
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案が良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思った。
問4 モノレールがいい。
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 範囲が狭い。
問4 **
問5 **
問3 もっと長くするべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護までスイスイ行けたら、もっと観光客も増えると思う！
問4 モノレールでどこまでも行けるようになれば、車が減って環境にいいからやってほしい。
問5 浦添に早くモノレールがほしい。
問3 **
問4 **
問5 なぜ南部には鉄軌道を導入しないのか？
問3 お金はどこから集めるのか。
問4 沖縄の最北端、最南端まで導入。
問5 **
問3 どこにモノレールを敷くのか。立ち退きはあるのか。
問4 **

問5
モノレールのこと（鉄軌道＝モノレール）なのか、モノレールとは別のもののことなのか分からなかった。もし別のものだったらいら
ないと思う。モノレールだけで充分。

20513

20514

20507

20508

20509

20510

20512

20491

20487

20488

20489

20490

20511

20492

20493

20494

20495

20486

20496

20497

20498

20499

20500

20501

20502

20503

20504

20505

20506

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 料金は安くした方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何も感じなかった。
問4 安ければ利用するかもしれない。
問5 画期的でいいと思う。頑張ってください。
問3 道路の幅がせまかったら、広げることになるけど、家の立ち退きとかでお金がかかりそう！
問4 **
問5 たくさんの年月はかかりそうだけど、車以外で名護に行けるからいいと思う！
問3 **
問4 バスとモノレールのつながりを深めてほしい（旧乗車券、モノレールにバス停の最寄り駅を案内する）。
問5 **
問3 **
問4 Ｔｒａｆｆｉｃがｃｏｎｖｉｎｉｏｎでなくなるのはｓｕｆｆｅｒなので早くｂｕｉｌｄし終わらせてほしい（もし建設ならば）。
問5 もし建設するならばよろしくお願いします。

問3
名護を発展させたいのは良い案だと思います。
モノレールが通る予定の地域以外に通してほしい。

問4 内地の事故とかを見ると、安全面がどうなるか気になります。
問5 **
問3 これから人口が増えそうなところや、都市開発が行われているところを中心にしてほしい。
問4 道路を広げる。騒音対策。
問5 ＳｕｉｃａなどＯＫＩＣＡみたいに沖縄だけじゃなくて、全国的に使えるやつにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地との話をつけないといけないとなると、また長い時間がかかりそうですね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっとやるべき事があると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 森林開発により生態系が。
問3 建設費が心配。
問4 浦添市まで線路を延長してほしい。
問5 **
問3 西原に鉄道きてほしい。
問4 西原に鉄道きてほしい。
問5 西原に鉄道きてほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいです。

問3
高架橋は不発弾に心配が少なくて良いと思うけど、周辺の立ち退きや道路の整備等があって開通までに長い時間がかかってしま
うと思う。渋滞抑制のためにも、鉄道は必要だと思う。既存の建造物の影響が少ないのは、地下型だと思う。

問4
今回のように事業に関して意見が出せる機会を大切にしたい。自分たちの生活にも関わりうる必要なこと、不要なことを見極める
ためにもこの取組については今後も積極的にチェックしていきたい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 いいと思います。
問3 作った後、どうなるかが問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 東京の駅みたいに複雑にならないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20518

20519

20520

20521

20522

20523

20524

20525

20526

20527

20528

20529

20530

20531

20532

20533

20515

20516

20517

20534

20535

20536

20537

20538

20539

20540

20541

20542

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日
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高校等

高校等

高校等
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｂ案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金、税金がかかる。
問4 **
問5 **
問3 私はモノレールをよく使うので、良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 もういりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいです。
問3 せめて南風原まで！
問4 Ｃ案。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年かかるか？お金の問題。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西原町は通らないんですか？西原にはとーさないでほしいす。
問4 **
問5 他のことにお金使えないですか。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何で南部来ない？
問4 **
問5 南部まで来たら観光費が上がる。
問3 上下ではなく下だけ整備はできないのですか？
問4 **
問5 今の段階で終了してほしいです。北部までのばすより、一本で行けるバスがいいです。
問3 上下整備の負担が大きすぎる。バスを増やすということは不可能なのか。
問4 何年をめどに税金を払い続けなければならないか。
問5 今のモノレール駅はいつ完成するのか？
問3 建設費用期間において、県民の負担が大きい。
問4 周辺整備への費用と時間。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客に利用してもらう。レンタカーが多すぎる。
問4 運賃が高い。
問5 **
問3 国道58号沿いはバスレーンとかあるので渋滞解消には良いかと。
問4 運賃がちょっと高い・・・ので安くしてほしい。
問5 学生パスとかつくってくださるとありがたい。お小遣いが保たないです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号にモノレールを作ったら、道路片側4車線にしなくても良いと思う。
問4 名護までつなげられたら、観光客のレンタカーの数も減って事故が増えなくなりそう。その場所まで一本でいけるから。
問5 **
問3 Ａ案。
問4 Ａ案がいいと思います。
問5 もっとモノレールを広げて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄、車多いから良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20562

20563

20564

20565

20566

20567

20568

20569

20570

20552

20553

20554

20555

20556

20557

20558

20560

20561

20559

20571

20543

20544

20545

20546

20547

20548

20549

20550

20551

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

801



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 もっと早く導入してほしかった。
問3 **
問4 **
問5 何年後にできるか不安。
問3 **
問4 **
問5 作ったほうが交通が便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 外国人ばかり利用しそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がいいと思う。
問4 公共交通のイメージアップはいいと思う。
問5 モノレールだけで十分だと思う。
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで行けるルートを早めにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 値段が気になります。
問4 イスとかテーブルも置いて欲しい。
問5 南風原にも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車があるから別にいらないと思う。
問4 よけいなことに金かけなくていいと思う。
問5 車、バスがあるからいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 浦添市を通ってくれると便利。
問4 あまり何をしたらいいかわからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20598

20599

20600

20589

20590

20591

20592

20593

20594

20595

20596

20597

20580

20581

20582

20583

20584

20585

20586

20587

20588

20572

20573

20574

20575

20576

20577

20578

20579

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうやって通すのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 南風原からも、つないでほしい！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 安全を守って下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ区からＣ区への比較を見た所、土地的な心配が見られた。
問4 9区は近隣住民の生活に支障をきたす危れがある。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金かかりすぎ。
問4 ただでさえ、狭い沖縄に電車ができたら、大変なことになる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 C案が一番いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知りません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20625

20626

20627

20628

20629

20601

20602

20603

20604

20605

20606

20616

20617

20618

20619

20620

20621

20622

20623

20624

20607

20608

20609

20610

20611

20612

20613

20614

20615
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日

10月16日
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10月16日
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからない。
問4 要望してもやらないのに、意味があるんでしょうか。
問5 鉄軌道よりモノレールを延ばしてほしい
問3 鉄道ができるのは、良い事だと思いました。
問4 安全点検は徹底してほしい。
問5 **
問3 沖縄は車社会だから、ほとんどの人が車を持っているから、鉄道はあまり必要ないと思った。
問4 誰でも簡単に乗れるようなルートなど、表示をしてほしい。
問5 **
問3 車社会の沖縄には鉄道を使う人は少ないのかなと思った。
問4 もっとわかりやすいルートの表示をしてほしい。
問5 **
問3 お金がかかっているような気がします。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 都市部で地下に通す時、不発弾が発見された場合、費用も工事期間の短縮にもならないのでは？
問3 短い時間で遠い距離を動けるのはいいと思う。もっとモノレールのばしてほしい。
問4 安全かを確認しながら取り組んでください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安めに設定しないとみんな使わないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大量のお金かかるんじゃないですか！？
問4 **
問5 **
問3 色があってわかりやすかったです！
問4 図があってわかりやすかったです！
問5 もっと早くできたらいいなと思いました。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 費用がたくさんかかりすぎていると思う。
問4 **
問5 **
問3 色がたくさんあって分かりやすかったです。
問4 図があってわかりやすかったです。
問5 もっと早くできたらいいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会の沖縄でたくさん持ってる人が多いから、鉄道はあまり使わないと思う。
問4 ルートなどもっとわかりやすい表示をしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールですか、それとも鉄道を作るんですか。工事にはいくらかかりますか。
問4 **
問5 **
問3 たくさんのお金がかかると思いますが、大丈夫ですか？
問4 **
問5 **
問3 階段は多いですか？
問4 乗りやすくしてもらえたら良いと思います。
問5 **
問3 図や色が使われていて見やすかったです。
問4 鉄軌道の導入の他にも、駅周辺のまちづくりをするのはお金がかかりすぎだと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大量のお金がかかるんじゃないですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道いろんな所に作ってほしい。特に首里高前。

20634

20635

20636

20637

20639

20640

20641

20642

20643

20630

20631

20632

20633

20638

20653
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20656

20657

20658

20644

20645

20646

20647

20648

20649

20650

20651

20652
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原がない。
問4 南風原にも鉄道を。
問5 南風原にないなら乗らんよ？
問3 南部入れてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 鉄軌道できてほしい！
問3 すばらしい。
問4 鉄軌道の売店を豪華にしてほしい。
問5 すばらしい。
問3 北谷に行く案に、北中城に行く案がない。
問4 交通手段が増えていいと思う。
問5 **
問3 ライカムや那覇空港の位置など書いていてほしかった。北谷と北中城を通ってほしい。
問4 **
問5 モノレールを延ばせばいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいい。
問4 **
問5 いつ完成する？
問3 Ｂ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞が少しでも少なくなれば良いなぁと思いました。
問3 **
問4 **
問5 つくってほしいです！
問3 すごいと思った。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 いいんじゃないですか！！
問4 運賃安くしてください。
問5 学割ほしいです！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 広い範囲で遊べるから良いと思った。北谷とライカムを通ってほしい。
問4 **
問5 鉄道つくってほしいと思った。
問3 **
問4 はやくつくって！！
問5 **
問3 よい。
問4 **
問5 よいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客だけでなく住民も使いやすいようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 南風原とライカムにもつくってほしい。
問3 良い。
問4 不発弾処理。
問5 Ｆｉｇｈｔ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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20673

20674

20675
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20677
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20680

20662
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10月16日
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高校等
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 B案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原入れてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。遺跡とかでできそう。
問4 不発弾とか掘らないようお願いします。
問5 頑張れ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷もライカムも通るルートが欲しい。
問4 **
問5 モノレールをそのまま長くしたらどうか？
問3 西原を通りなさい。
問4 駅弁。
問5 不発弾見つけるなよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールと何が違うんですか？
問4 **
問5 **
問3 Excellent。
問4 Excellent。
問5 鉄軌道めんそーれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるなら早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらない。モノレールで充分。沖縄に鉄道をつくる土地はない。
問4 鉄道はいらない、モノレールで充分。
問5 鉄道はいらない、モノレールで充分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
車社会は変わらないと思う。モノレールも赤字だからつくらない方がいい。混むのも那覇市がほとんどだから、那覇市の交通を先
にどうにかすべき。

問3 費用やばそう。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 沖縄県民も観光客も使えるようなルートがいいです。細かいルートも教えて下さい。
問4 そこまでやらなくてもいいと思う。
問5 島にも行けたらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 果たして今更必要か？その他の交通機関はどうなるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しくてよく分からない。
問4 ライカムまで繋げてほしい。ライカム⇔那覇⇔名護。
問5 鉄道よりモノレールの駅を造ってほしい！！ライカムまで。
問3 米軍に怒られませんか？
問4 実際に鉄軌道ができれば積極的に利用したい。
問5 ホームで流れる曲を琉球風でない曲を流してほしい。
問3 **
問4 道路が混まないようにしてほしい。
問5 **
問3 南部まで繋げてほしい。
問4 南部まで繋げてほしい。
問5 **
問3 つくるとしたら電車（train)(チューチュートレイン）
問4 チューチュートレイン県民大会。
問5 チャイナにいっチャイナ。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設するスペースはあるのか。
問4 立ち退きなどが多くならない方がいいと思う。
問5 少しでも早く沖縄の交通が広がることを願っています。
問3 急に鉄道の話を聞いて驚きました。
問4 **
問5 場所がないと思います。イメージが全くわかないです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 おれの家と首里高つないで、よろ。
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 取り組むか取り組まないかっていう選択ができないことが残念です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカム近くまで通るとありがたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道はいらない。
問5 鉄道はいらない。
問3 **
問4 **
問5 7年以内の完成希望。
問3 自分の家と首里高は確実に通らないことが懸念される。
問4 早期導入よろしく。
問5 鉄道よろしく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらない。
問4 鉄道はいらない。
問5 鉄道はいらない。
問3 自然破壊。動物の飛び出し。
問4 **
問5 **
問3 北部や南部にもつくった方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと長い範囲に作ることを優先させたほうが便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 美ら海水族館まで行ってほしい。
問4 **
問5 モノレールはどうなるのか。
問3 那覇から名護まで行くのに交通費がかかるか心配。
問4 **
問5 騒音対策はどうするつもりか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原の軽便もおねがい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールとは違うんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しそー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車やバス以外の交通手段ができるのはうれしい。
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 交通手段が広がってうれしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 名護までいけるとかいいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入することは、いざという時のために、地下に設置したほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 車ではなく鉄道で移動することで、肥満解消につながると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会だから、そのような課題を解決するためにも、鉄軌道の導入の案はとても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールではだめか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 周りの建物がどうなるかが心配。
問4 **
問5 **
問3 浦添までルートが通っていたから、とても便利だと思った。他にも、北谷が通っていてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
バスやモノレールなどの交通機関をさらに復興させるのではなく、鉄軌道を導入する理由、また、導入した結果、利用人数や他の
交通機関が受ける影響は？

問4 **
問5 **
問3 西原まで来てほしいと思った。
問4 **
問5 沖縄にも導入されたら嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 協力できることはしていきたい。
問5 自然がなるべく壊されないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そもそも沖縄に鉄軌道を導入するのは難しいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自然を壊したくない。
問5 **
問3 よくわからない。
問4 なるべく自然を崩したくない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間がモノレールより短くていい。
問4 **
問5 頑張ってください。

問3
なぜ那覇より南には来ないのか。バスも時間通りに来ない所もあるので、交通面では那覇は改善されると思うが、南部はどうなる
のか。我慢するべき？もっと視野を広げてほしい。少数派の意見も取り入れてほしい。

問4 環境についてもう少し考えてほしい。

問5
まずは、視野をもっと広げてほしい。那覇中心で交通面は改善されると思うけど、南部のことも少しは考えてほしい。バスとの時間
合わせなどもどうなっている知りたい。環境のことについても考えてほしい。

問3
貧困や飲酒運転が全国的にひどいことを知っていますか？鉄軌道や基地問題などに使う金があるのなら、沖縄県民の飲酒運転
や子どもの貧困にお金を使ってください。

問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 爆弾はどうなるのか知りたい。
問4 爆弾処理で迷惑かけないでください。
問5 **
問3 出来上がるまでの時間が長く、たくさんのお金がかかるんだと思った。
問4 **
問5 **

問3
沖縄に鉄道を作るような土地があるのか。
鉄道でもOKIKAは使えるのか。

問4
アニメのキャラクターなどとコラボした電車をつくる。→そのアニメが好きな人がたくさん来る。（ラッピング車両？）“インスタ映え”
する車両を作る。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 初めて知って、びっくりした。
問4 工事はすばやくやった方がいい。
問5 **
問3 南部にもつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 自然への悪影響はとても気になりますが、交通面に関しては少し改善されると思います。
問4 北谷まで延ばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金はあるのか。
問3 朝の渋滞が改善されるなら良いと思う。
問4 **
問5 自然への影響が気になる。
問3 **
問4 **
問5 反対です。
問3 交通面で渋滞の緩和になることは嬉しいですが、これまで長い間なかったので不便なことが出てくるんじゃないかと思いました。
問4 南城市から那覇までが遠いので、南城市までのばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金が高そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ南部に来ないのか。
問4 時間どおり来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地理がわからないから何とも言えない。
問4 お金がかかるから、混雑しそうだから。
問5 那覇はいらん。
問3 モノレールでよくないですか？
問4 **
問5 沖縄の人でも混乱しないようなつくりにしてくれるなら。
問3 両方に利点欠点があって、いいとこ取りしたいと思った。
問4 モノレールの拡張等で対応できそうだと思った。
問5 西原からのバスを少し安くしてください。
問3 **
問4 自分が車の免許を取った時に車に頼りすぎないで、鉄軌道、バスなどもうまく活用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールの他に交通機関ができるのは嬉しいので、そのまま進めてほしい。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 60分で行ける場所が限られているから、60分で行けるルートを作ったら便利になると思う。
問4 沖縄は車社会だから、車の移動は混雑する。モノレール以外にも地下にもできるといいと思う。
問5 **
問3 費用が少し高い気がする。不発弾などが心配。
問4 みんながよく行くような場所の近くに駅をつくってほしい。
問5 移動手段の幅が広がるのはとてもいいことだと思った。ぜひ、鉄軌道導入をしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 めっちゃほしいです！！
問3 料金が心配。
問4 **
問5 **
問3 西原なんで通ってないんですか？
問4 **
問5 絶対ぜったいゼッターイほしい！！！はやくつくってほしいです。西原町にも通してください。
問3 **
問4 鉄道を新しく作るよりも、モノレールのばした方がよいと思います。
問5 **
問3 不発弾が危ないと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 財政はどうなのか。
問4 **
問5 バスも含め、ＩＣＯＣＡを使えるようにしてください。
問3 沖縄は不発弾が多いので、工事が大変だと思いますが、その費用はどうするのですか？
問4 猫駅長。ＯＫＩＣＡのような定期パスの発刊。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇、北谷などをつなげるのが、とても遊びに行きやすくなり、良いと思います。
問4 もし免許を取って車を持っても、車に頼りすぎないで公共のものを使うことも、したいと思いました。
問5 良いとは思うが、新しいものを作るのにお金をたくさんかけるよりも、モノレールを拡大していった方が良いと思いました。
問3 新しく地下鉄を作るより、モノレールを広げた方がいいと思います。
問4 お年寄りや障がい者も安心して利用できるようにした方がいいと思います。
問5 **
問3 鉄道をつくるほどの土地があるのか。
問4 モノレールの拡大工事も行ってるのに、お金の負担など大丈夫なのか。
問5 沖縄の発展に大きく関わると思うけど、実現するには相当な時間とお金がかかって大変だと思う。
問3 鉄道って意味なくね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷以外止まるところがない。
問4 つくるからには人がちゃんと乗るようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20805

20806

20830

20804

20831

20807

20808

20810

20811

20812

20813

20814

20803

20809

20815

20816

20817

20818

20819

20820

20821

20822

20823

20824

20825

20826

20827

20828

20829

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 遠くまで行けるようになったら便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車を使わなくても遠くまで行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞は減ると思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 狭いんじゃないかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと南部にルートを作ることはできないのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 費用はどうなるのか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからなかった。
問4 駅を増やして下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を与那原町にも通してくれるとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は車以外の移動手段が少ないので、増えるのは喜ばしいことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原まで鉄道を通して欲しい！！
問3 それぞれのメリットやデメリットがわかりやすかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20857

20841

20842

20843

20844

20845

20846

20847

20848

20858

20859

20860

20840

20832

20833

20834

20835

20836

20837

20838

20839

20849

20850

20851

20852

20853

20854

20855

20856

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 1駅いくらか？
問4 安全第一！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道導入いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
沖縄本島の距離で鉄道は大袈裟。
税金の使い所は他にあるはず。

問5 仕事が欲しい。
問3 モノレールはどうなりますか？
問4 できる限り協力したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 保育園、増やして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄がつながる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 糸満まできてほしい。
問5 なんで鉄道が必要かわからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **

問3
いろいろな観光地に気軽に行けるのはいいと思う。

問4 正直いらない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
黒字転換しないのはやめた方がいい。この鉄道を運営するにあたって、県が運営するのか、民営にするのかを考える。工事期間
が長いので、やるなら早く決めてやってほしい。地下は難しくないのか知りたい。

問4
早めにつくってほしい。

問5 自動車税を上げて、自動車を持つ人を減らす。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20885

20876

20877

20878

20879

20880

20881

20882

20883

20884

20887

20888

20867

20868

20869

20870

20871

20872

20873

20874

20875

20861

20862

20863

20864

20865

20866

20886

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道がわかりません。

問4 **
問5 鉄軌道がわかりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールは完成したの？どんな感じ？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

20912

20913

20914

20915

20916

20917

20910

20911

20889

20890

20891

20892

20893

20894

20895

20896

20897

20898

20899

20900

20901

20902

20903

20904

20905

20906

20907

20908

20909

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するのは構わないけど、そんな予算があるならば、モノレールの車両数を増やしたり行ける範囲を広くしてほしい
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄にそんなに需要があるのかが疑問。
問4 **
問5 **
問3 移動手段が増えるから良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 車じゃない交通手段があると便利なので、運用されるなら嬉しい。
問4 沖縄の主要都市を通ればいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでも赤字なのに、鉄軌道導入してもなぁ。
問3 運賃、ＯＫＩＣＡなのかＳｕｉｃａなのか。
問4 **
問5 景色がきれいに見えるよう、窓ガラスをとても大きなものにしてほしい。ピカピカ、模様無し。
問3 環境に影響はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 つくるとしたら、どのくらいで完成する予定なのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 楽しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いつ完成するのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字にならないのか。いつ完成するのか。Ａ案（北谷）とかライカム通るのはいいと思う。
問4 **
問5 移動手段が増えるのはありがたい。
問3 **
問4 **
問5 **

20925

20926

20927

20928

20929

20918

20919

20920

20940

20941

20942

20943

20944

20946

20930

20931

20932

20933

20934

20935

20936

20938

20939

20921

20922

20923

20924

20937

20945

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 詳しい工事期間とか知りたい。
問4 交通機関を利用するともらえる割引券などはよいと思った。

問5
新しく鉄道を作るよりも、既存の公共交通機関（ゆいレールやバス）のルートをのばしたり、新しくルートを作った方がお金がかか
らないと思われますが、どのようにお考えですか。

問3 不発弾で時間かかりませんか。
問4 肥満解消できる。
問5 那覇から遠いところにあるところの通行が不便。
問3 基地の下を通すこともありだと思う。つくってほしい。
問4 肥満解消につながると思う。
問5 浦添市役所付近が交通の便が悪いので、通してほしい。
問3 地下に線路を敷くとき、不発弾や遺産が出てきたらどうするのか？
問4 電車つくってほしいから、募金とかしていきたい。
問5 少しは海が見えた方がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に作ったら、多くの遺跡が出る。
問4 意見を反映させたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 美ら海水族館まで延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 完成まであと何年くらいですか。大体。
問3 **
問4 **
問5 糸満まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路拡張するのか。自然破壊はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってほしいです。
問3 なぜ南部に通らせないの？
問4 環境は壊さないでほしい。
問5 鉄道は通っても通らなくてもどっちでもよい。
問3 南部にも通してほしい。
問4 環境にも配慮してほしい。
問5 運賃を安くしてほしい。
問3 もっといろんなところに通してほしい。西原や中城にも通して！
問4 **
問5 料金安くしてほしい！
問3 もっと南部とかもっと北部にも通してもいいと思う！
問4 環境保全に気を使ってください！！
問5 モノレールとかタクシーの料金をもっと安くしてください！！
問3 なぜ南部に通らないのですか。
問4 環境を崩さないでほしい。
問5 南部まで鉄道が通るなら賛成です。
問3 **
問4 **
問5 本部町までつないでほしい。
問3 なんで本部までいかないの？観光客とかも利用させたら儲けられそうなのに。
問4 その8～11頁を知りません。
問5 モノレールでも赤字なのに、鉄軌道導入して大丈夫？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字になりませんか。
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいです。
問3 本部まで行かないのはなぜ？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道がとおったら便利になると思う。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 環境破壊。
問4 南部も通ってほしい。
問5 **
問3 環境破壊。
問4 南部も通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南のほうも通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地がないんじゃないですか。
問4 **
問5 鉄道あったらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字をだせるくらいの利用者がいるかどうか。
問4 **
問5 **
問3 何故わざわざ基地を通るのか。
問4 **
問5 鉄軌道を導入するより、モノレールを延伸するほうが現実的だと思われる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し現実的に話しをしましょう。
問4 **
問5 モノレールを延ばして安くすればいいと思う。

問3
B案、C案米軍基地を通過するとかアホらしい。
これで｢基地がーい｣とか言いだしたら本物のキチガイ（基地外）。

問4 沖縄に余っている土地が見当たりません。

問5
空港のある那覇、商業施設の多い北谷（美浜）、海洋博公園まで延伸したほうがよいと。
それ以前にモノレールを通す前にこっちをやっておくべきだったかと。

問3 基地を通る意味がよくわからないし、基地を通るのであればもっと金がかかると思う。
問4 モノレールをもうちょっと・・・・。
問5 厳しいではないでしょうか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを国頭村まで延ばしてみてはいかがでしょうか？
問4 あまり必要じゃない！
問5 **

問3
観光客のためにはいいと思う。
モノレールも増やす？

問4 **
問5 **
問3 不発弾の撤去はどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 モノレールを長くしたらいいじゃん？

問4
自分が大人になってから完成だったらいらない。
不発弾どうする～？

問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全域に通せるようになって欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 いつか実現してほしい！
問3 **
問4 **
問5 **

問3
モノレールを延ばした方がいいと思う。那覇とかは栄えてるから、もっと西原とか南風原につくってほしい。鉄道もモノレールも２つ
はいらない。バスの利用者が減る。歩かなくなるから病気が増える。事故が増える。

問4 取り組まなくていいです！？
問5 自然を守ったほうがいいです！？このお金をもっと生活が不便な人とかに使った方がいいと思います。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 モノレールを広げたほうがいいと思う。
問4 これ以上自然を壊さないでください。
問5 無駄な荒地をもっと有効活用してほしい。バスのダイヤをもっと増やす。
問3 南風原にももっと交通手段を多くしてほしい。
問4 **
問5 バスのダイヤをもっと増やす！！
問3 お金がかかりすぎて不可能、無理。
問4 もっと他のことにお金を使うべき。
問5 不発弾は大丈夫？
問3 南風原町にもつくってほしいです。
問4 取り組まなくてもいいです。
問5 自然を守ってください。南風原にはつくらないのですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原も通してください。
問3 不発弾がいっぱい。
問4 教育に力を入れる。
問5 **
問3 すごい。
問4 教育に力を注ごう。
問5 不発弾など問題があるため、沖縄で地下鉄は無理だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不発弾はどうするんですか？
問3 お金がかかりすぎて不可能、無理。
問4 もっと他のことにお金を使うべき。
問5 不発弾は大丈夫？
問3 西原に通ってない。
問4 **
問5 那覇はモノレールがあるからいらない。
問3 **
問4 **

問5
地下鉄をつくるのは不発弾などの問題もあり、とてもお金も時間がかかる。地下鉄を新しくつくるよりも、モノレールをもっと増やし
たほうが効率的だと思う！

問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄の面積に電車は通れますか。沖縄県は観光客が多く来るので、そのためにも、公共機関を増やすのは良いと思います。た
だ、このまま、モノレールを増設するのと新しく鉄道を作るのは、どちらが高いですか。鉄道の方が多くの路線がつくれそう。

問4 バスの乗り方などの講座を開くのはとても良いと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案以外は、黒字になるのが、遠い先の話という感じがしたので、作ってよくなるのかどうかはわからないなと思いました。
問4 Ｓｕｉｃａ等が使えるようにしてほしいです。
問5 コンベンションに電車で行けるなら、沖縄でのコンサート開催も夢じゃないと思います。
問3 観光だけではなく、県民の利用も視野に入れてほしい。
問4 那覇市長になります。
問5 沖縄が良くなるようがんばろう。
問3 沖縄に鉄軌道導入するお金があるのかが疑問。
問4 **
問5 **
問3 C案が１年で本当に黒字転換できるのかわからない。
問4 **
問5 **
問3 お金はいくら？
問4 工事に関わりたい。
問5 楽しみにしてます！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 C案がよさげでした。
問4 いいと思うけど、需要がそこまであるのかって思った。
問5 作る必要があるのかと思う。
問3 那覇～名護まで１時間以内で行けるのはすごい！
問4 つくられたら利用したい！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないんだったら必要ないと思う。
問4 料金をもっと安くしてほしい。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
運賃が気になる。観光客にはいいと思う。“まちづくり”とかいっているけど、鉄軌道通るところぐらいだけ活性化すると思う。国頭
村とか、糸満市も通るなら活性化すると思う？

問4 運賃を安くしてほしい。
問5 高校や大学の近くに駅があると学生から見て助かります。
問3 １時間以内で名護までいけるのは、スゴイと思った。でも、そんな土地やお金があるのか。
問4 **
問5 **
問3 名護までのルートですか？
問4 どうせなら、沖縄の北とか南まで行ければ。
問5 いつごろ完成予定ですか？県民割引制度など、サービスがあれば。
問3 名護で終わりですか？もっと遠くへはいけないのですか？
問4 **
問5 運賃は安くしてほしい。県民割引してほしい。
問3 名護までではなくて、もっと上のほうにも行ったほうがいいと思います。
問4 もっとお金を減らすことは出来ないのですか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がどのくらいかかるのか心配。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 その前にバスを低価格にするか、モノレールの賃金を下げるのが賢明だと思います。
問3 お金は大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 C案の上下分離式は良いと思う。
問4 沖縄県民に被害がこないような感じでお願いしたい。
問5 税金の無駄使いはやめてほしい。
問3 環境は確実に悪くなると思う。それに対して不安が大きい。沖縄の自然は必ず守ってほしい。崩れるのであればいらない。
問4 宜野座とか、あまり何もない地域に鉄道を通し、道の駅で絶対売れるのを売ったほうがいい。
問5 **
問3 黒字でやっていける可能性は高いのか。
問4 駅周辺の商業等の活性化は良いなと思った。自分も行きたくなった。
問5 頑張ってください。
問3 南風原町や豊見城など、もう少し距離を延ばしてもいいと思う。観光だけでなく県民のことも考えてやるべき。
問4 駅のにぎやかさに協力したい。
問5 全島っていってるから南から北までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで名護までなのかなと。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市にモノレールで行き来できるようになってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町にもモノレール通してほしい。
問3 **
問4 南風原町にも通らせて下さい。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が破壊される。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｂ案だったら時間、人口にあまり差がないと思うから良いと思う。

問4 バス代と学割とか。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下トンネルは不発弾などで本当に大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 北谷と沖縄市と通せばよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 米軍と協議しないＣ案が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
これが完成される頃には、人口が激減していたり、新しい技術が完成しているかと。

問4 安くしてほしい。
問5 **

問3
Ｃ，Ｄ案は、予算が高い。
環境、人口、予算をみると、中間のＢ案が良いと思う。
鉄軌道を降りた後にも、バスなどの利用できる交通機関の確保が必要だと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できた後に利用するときの費用が気になる。
問4 **
問5 **

問3
沖縄に地下鉄ができるのはよいと思う。

問4 交通の●にともない、施設をたくさんつくるとよいと思う。
問5 はやくできると嬉しいです。
問3 太平洋側は津波が危ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
むずかしい。

問4 30代くらいには完成させてほしい。
問5 **
問3 いい！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
せめて南風原町まで来て下さい。

問5 交通網が増えるのはいいと思う！
問3 **
問4 **
問5 鉄道で金使うより、車線を増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 森が減る。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
お金。

問4 住民にしっかり聞いてほしい。
問5 **
問3 できるだけ自動車を使わないように心がけたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 運賃を安くしてほしいです。
問5 **
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21071

21072

21073

21074

21075

21076

21077

21078

21079

21080

21081

21082

21083

21084

21085

21086

21087

21062

21063

21064

21065

21066

21067

21069

21070

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
宜野座を通ってくれてありがたや。

問4 **
問5 Ｉ　Ｌｏｖｅ宜野座。
問3 ＯＫＩＣＡを導入してほしい。
問4 **
問5 **

問3
西原町の周辺は無いのかなと思った。

問4
西原町は那覇まで行くのに坂道しかないから西原にも通してほしい。

問5 西原サンエーまでもモノレールを通してください。

問3
南風原まで延ばすかなぁ～。

問4 料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
モノレールでは駄目なのかなと思った。

問4
できれば南風原までのばしてほしい。

問5 モノレール3車両以上にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでは駄目なのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 モノレールを名護まで延長することはできないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道だけで沖縄本島をまわれるわけじゃないから、降りた後のバスの時間とか時間の遅れとかも見直し、改善した方がいいと
問3 一番安いのがいいのではないか。あまりルートに違いはないようだし。
問4 **
問5 本州と同じ値段にしてほしい。美ら海水族館までの時間的、値段的距離は縮まるのか。
問3 浦添と那覇を通るのは素晴らしい！
問4 **
問5 歩く人が減りそう。鉄軌道関係の仕事やりたいです！
問3 浦添通っていればＯＫ。
問4 **
問5 サイコー。
問3 南風原にも通したほうが良い。
問4 **
問5 **
問3 地下トンネルが作れるのか気になる。不発弾はどうなのか。
問4 貧困問題など、もっと別のことにお金をかけてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷を通るＡ案がいいと思った。
問4 南風原まで通してほしいです。
問5 **
問3 沖縄にそんなにお金があるのか。
問4 できるだけ安く遠くまで行きたい。自然を破壊しないように排気ガスが出ない鉄道をつくってほしいです。
問5 **
問3 すごそう。
問4 楽しそう。
問5 **
問3 南城市にものばして。
問4 **
問5 **
問3 那覇などはモノレールも通る予定があるそうなので、南の方に広げてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町にも通してほしい。
問3 南風原、与那原、南城市などまでつなげてほしい。ＭＩＣＥなどもあるから。
問4 **
問5 **

21099

21100

21109

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21107

21108

21110

21111

21112

21113

21114

21088

21089

21090

21091

21092

21093

21094

21095

21096

21097

21098

21101

21102

21103

21104

21105

21106
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 もっと南までつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 沖縄県全体に通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 料金は安く。
問5 いつ完成します？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何でつくるんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと地方にも配置してほしい。
問4 鉄道より道を整備してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まだわからないことだらけだと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通面ではとても便利になると思う。
問4 このままでもいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
そもそもこんなことをするお金の余裕はあるのか気になる。交通手段は大事だと思うが、それだったらバスの本数を増やす等の今
ある手段を快適にすべき。

問3 モノレールはどうなるのか。運賃が気になる。
問4 約6,000億をつかってまで、鉄道が必要だとは思わない。

問5
この6,000億で鉄道つくるより、テーマパークとかの方がほしい。確かに鉄道できるのはいいけど車でも行けない距離ではないし、
そこまで変わらない。この鉄道が沖縄内だけでなくて、他の都道府県までつながっていたらよかったなー。

問3 自然を破壊してまでつくってほしくない。この新聞が全ていいように書かれている。適切な配慮なんてされたことはない。→自然を
問4 いろんな整備をしてたら金がかかる→貧困問題とかにまわしてほしい。

問5
これ以上、沖縄の環境を傷つけないでほしい。適切な配慮をすると今は言っても、結局はしないから信じられない。この事業より
他のことにお金をかけてほしい。電車等、うるさくなる。必ず生態系が壊れる、それが少なくてもイヤ！

問3 **
問4 **

問5
鉄道がんばってね。モノレール港川から開通してほしい。私は交通の便が悪く、乗り換えです。バス、モノレールでも。大変です。
ほんとに。お願いです。

問3 どれも名護付近で森林地帯を切り開き、ルートを設けようとしている点については、環境への配慮が足りてないと思う。
問4 環境保全については、しっかりと検討し、環境に与える影響を必ず最小限にしてほしい。
問5 **
問3 **

問4
2駅230円は高ぇ…。
たまにいる40ｋｍ/ｈ以下でゆっくり走らせる運転はキツイ。

問5 …高ぇ。
問3 本部町への路線を追加した場合、美ら海水族館によって年中観光客からの収益が得られるのではないか。
問4 ＯＫＩＣＡとＳｕｉｃａの統合。
問5 北中城経路と、北谷経路の二択となった場合、北谷への観光客による経済効果と琉大生による経済効果を比較すべき。
問3 より多く観光客を呼ぶのにはいいと思います。
問4 鉄軌道は1本しか作らないのか。

問5

もっとわかりやすい資料が欲しいです。
駅はいくつ作るのか？お金はいくらにする予定なのか？
鉄軌道の路線が大ざっぱすぎてわかりづらい。
もし、作るならいつ完成させたいか。
完成するまでの工事でどれだけじゃまになるのかなど。

問3 採算がとれるまでの資料が興味深かったです。

問4
高齢者や妊婦、病気、怪我を抱えた方の駅まで駅からのアクセスと経費も含めて無理のないものにならないと、自動車利用は減
らないと思います。

問5 **

21132

21133

21135

21140

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日

21115

21116

21117

21118

21119

21120

21121

21122

21123

21124

21125

21126

21127

21128

21129

21130

21131

21134

21136
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21138

21139
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 空バスをよくみかけるため、バスのサービス、利用環境の改善が必要だと思う。
問5 鉄軌道の導入は良いと思う。
問3 **

問4
積極的に利用したいが、自宅からのアクセスが悪いと使いづらいかもしれない。
駐車場の併設も検討いただければより便利になると思う。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自転車で駅まで行く学生が増えるので、駐車場の整備と交通安全指導が必要になる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境とか事業影響とか。
問4 沖縄のことをもっとよく知れるための取組にして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 事故が起こらないような配慮や自分でも気をつけるように取り組みたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 7つのルート案をあまり理解できなかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入するべきだと思います。
問4 **
問5 鉄軌道が導入されれば、自由に移動しやすいので導入して欲しいと思います。
問3 車の交通量が減り、健康面からも環境面からも良い影響を与えるのではないかと思った。
問4 **
問5 沖縄のインフラが発達するのはいいことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案も考えられていて、ぜひ鉄軌道を導入してほしいと思った。
問4 **
問5 **

問3
宜野湾や北谷にも行けるようにつなげていて、とてもいい！！
便利に活用できそう。

問4 各駅で内装を変えたり、周りの地域を活性化させるのがいいと思う。
問5 宜野湾につなげて欲しい。料金が気になる。
問3 **
問4 **
問5 **

21161

21168

21146

21147

21148

21149

21150

21151

21152
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21154

21155
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21157

21158
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10月16日

10月16日
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10月16日

10月16日
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21162

21163

21164

21165

21166

21167

21169

21141

21142

21143

21144

21145
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高校等

高校等

高校等

高校等
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高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるといいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがいいと思う。
問4 お金かかりそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道を導入することで交通が便利になり、鉄道マニアなどが増え観光客が多くなるが、沖縄の環境を壊すのではないかと不安に
感じる部分がある。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そんな事みても。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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10月16日

10月16日
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21171

21172

21173

21174

21175

21176

21177

21178

21196

21197

21198

21179

21180

21181

21182

21183

21184

21185

21186

21187

21188
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21194
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高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
本当に作れるのか疑問。

問4 悪い事にならないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が出来るのは良いと思うけど、事故が増えそうで少し恐い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
難しい。

問4
難しい。

問5 できるだけ早目に完成すると良い。
問3 **
問4 不発弾。
問5 **
問3 北谷と北中城両方を通る方法はないのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 よくわからない。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
自家用車やレンタカーの利用から公共の交通に変えられるのはいいと思います。

問4 自転車をもっと使いやすくできないでしょうか？そしてらもっと渋滞が緩和されると思うのですが・・・。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
いい感じ。

問4 **
問5 楽しみ。

問3
モノレールをもっと作ってほしい。

問4
鉄道＜モノレール。

問5 モノレール最高。おれにはモノレールしかない。

問3
鉄道できたらいい。

問4 もしできたら、マナーを守りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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21201
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21204

21205
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21207

21208

21209
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21216

21217

21218
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21221
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21224

21225
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高校等
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高校等
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高校等

高校等

高校等

高校等
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **

問4
今すぐやめてくれ。

問5 鉄道は不要だ！モノレールだ。モノレール！
問3 Ａ案～Ｂ案、どこがかわったのかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
よくわからなかった。

問4
よくわからなかった。

問5 鉄軌道ができて、遠くまで行けるようになるのは便利だと思うので頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県民からの意見を取り入れているか疑問。

問4
快適になるなら良い。

問5 鉄軌道導入よりも別にやることがある。

問3
とてもむずかしい案だと感じました。

問4 みんなからの賛成票が必要だと感じました。
問5 ■■■■センスね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えているので、移動に便利になると思うのでいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦西にも。
問3 **
問4 **
問5 はやくつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 おいしい駅弁。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 はやくつくって。駅弁はおいしいの。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ほしい。
問4 **
問5 地下鉄もほしい。電車もほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客も増え、渋滞も増えてきているのでいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 それに関しては大丈夫。
問4 交通量調査で雇ってほしい。
問5 **

21229

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21231

21232

21233

21234

21235

21236

21237

21238

21239

21240

21241

21242

21243

21244

21245

21246

21247

21226

21227

21228
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21248

21249
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21251

21252
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高校等
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高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 宜野湾も通してください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思います。朝の渋滞がなくなる！いいと思う！たくさんの人が使うと思う！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
やはり今日本は不景気なのであまりお金はかけられないので、Ａ案がいいかなと思いますが、自然環境を考えるとＣ案がいいか
なとも思います。

問4
バスのサービス、利用環境の改善に取り組みたいです。私もＯＫＩＣＡを使っていてとても便利なので、ぜひもっと便利になったらい
いなと思うからです。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思いました。車が減って交通が便利になると思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 ぜひ作ってほしい。
問3 本当にできるのかなと疑問に思った。
問4 がんばってほしい。
問5 できたら便利だろうと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 見てない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

21255
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日21266

21267

21268

21269

21270

21271

21272

21273

21274
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21276
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21278

21279
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21253

21254

21256
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21259
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21261

21262
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21265
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 使いやすくしてほしい。年寄りにも優しく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 あまり良くわからない。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。1時間程でこの距離なら。
問4 **
問5 **
問3 環境への問題について知りたい。
問4 もっとモノレールについて詳しく調べてみたい。
問5 駅の近くにはバス停などをつけたらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 卒業までにお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいい案だと思いました。
問4 **
問5 11番のバスの本数をもう少し増やしてほしい。7時台、8時台。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいい。
問3 ここから家。
問4 **
問5 家まで通ってほしい。
問3 ここから家（仲井真）。
問4 坂はないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからないです。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 排気ガスをあまり出さない環境に優しい電車。
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日
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10月16日
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21283
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 車が主流だから乗らなさそう。
問4 道がなさそう。自然が壊されそう。
問5 利用料金が高そう。
問3 **
問4 **
問5 便利になる。
問3 あまり分からない。
問4 環境に優しくつくった方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を多く残してつくるならいいと思う。安全確認をお願いしたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを忘れるな！！
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるお金をショッピングセンター代にまわしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 これから沖縄の渋滞緩和を見越しての電車計画は優秀だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道が出来たら移動も便利になると思うので、私も鉄道を利用したいです。
問5 **

問3
時間通りに着く？

問4 **
問5 ＧＰＳをつけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 頑張って下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを先につくってから考えろ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ざっくりすぎる。立ち退きする人たちへ対処はどうするの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
いいと思う。

問4 **
問5 できれば複数のルートで沖縄全部をまわれるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

21323
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要性がうまく理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道を導入する必要はないと思う。南から北へ行く人はいるのか、というところ。
問4 **
問5 **

問3
環境への影響が気になった。

問4 環境を大切にして。
問5 **
問3 **

問4
赤字にならないでほしい。

問5 黒字でお願い！！

問3
今さら感が出てる。本当に可能なのか？

問4 **
問5 鉄軌道の前に車にかかる税金を減らしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思います！がんばって下さい！！
問3 **
問4 モノレールだけでいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄らしさ。
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21340

21341

21342

21343
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21357

21358

21359

21360

21361

21362

21363

21364

21365

21366

21367

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

829



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 車の免許とれる歳です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。でも沖縄土地せまい。モノレールをのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 電車があったほうが交通も良くなると思う。
問4 このまま計画を進めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になりそうで良い。
問3 **
問4 環境になるべく影響がでないようにやってほしい。
問5 **
問3 モノレールが赤字続きであった事実から、仮に鉄軌道導入した際に利用者を確保できるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車、バス、モノレールなどもあるので必要ないと思う。
問4 **
問5 ただでさえ狭いから、もっと狭くしないで欲しい。
問3 いらん。
問4 **
問5 **
問3 いらん！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 沖縄はこのままでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 生物や自然に1番影響しないルートがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21369

21370

21371

21372

21373

21374

21375

21376

21377

21378

21379

21380

21381

21382

21383

21384

21385

21368

21386

21387

21388

21389

21390

21391

21392

21393

21394

21395

21396

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

830



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車いらないかなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道いらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 道路を広くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 小学生や中学生などが1人で乗ったりして利用できるような形にして欲しいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21403

21404

21405

21406

21407

21408

21409

21410

21411

21412

21413

21414

21415

21416

21417

21418

21419

21397

21398

21399

21400

21401

21402

21420

21421

21422

21423

21424

21425

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

831



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いりません。
問4 いりません。モノレールがあるから。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えるのは良いことだが、上手く回せるのか心配。
問4 時間が経つにつれて、車の台数が増え、混雑しないか心配。
問5 鉄道を作るのはいいと思うが、さらに渋滞しそうで怖い。
問3 ぜひ乗りたいです。
問4 **
問5 もっと早めにつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道はいらなくないですか？それより他の事にお金をかけてほしいです！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄と鹿児島をつないでほしい！

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21437

21438

21439

21440

21441

21442

21443

21444

21445

21446

21447

21448

21449

21450

21451

21452

21453

21426

21427

21428

21429

21430

21431

21432

21433

21434

21435

21436

21454

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

832



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいい取組だなと思います。鉄道があればとても楽だと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
西原に電車とファミリーマートをつくって下さい。
あと、ツタヤ返して下さい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールの必要性はどうなるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入されれば助かる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までの交通時間が減るのは良い。
問4 外国人やお年寄りが利用しやすいように心がけ下さい。
問5 **
問3 お金が必要だと思った。
問4 内地みたいにはしない。
問5 モノレールだけでいいです。
問3 事業性の用地確保のＢ案、Ｄ案での米軍から許可って下りるのですか。気になります。
問4 ＳＡとかつくって欲しい。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に鉄道をつくるのは難しいそう。
問4 鉄道って1回乗車の値段が高そう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市に関しては、モノレールがあるので北部中心に導入すると良いかなと思った。
問4 車道や歩道の道幅の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

21466

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21473

21474

21475

21476

21477

21478

21479

21480

21481

21482

21483

21455

21456

21457

21458

21459

21460

21461

21462

21463

21464

21465

21467

21468

21469

21470

21472

21471

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

833



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の観光業の発展につながると思った。
問4 自然環境にやさしく取り組んで欲しい。
問5 **
問3 お金が必要だと思った。
問4 内地みたいにしない。
問5 モノレールだけでいいです。
問3 通勤、通学目的もだが、観光業がさかんな沖縄の場合は、もっと観光客が利用しやすくしたほうがよいと思う。
問4 車よりも公共交通のほうが利便性があるということを、もっと詳しく知りたい。
問5 **
問3 県に駅を建設できるスペースはあるのか。
問4 駅にＳＡとか設置して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地の上に鉄道を作るのは、かなり難しいと思った。
問4 公共交通の乗り方を教えて欲しい。
問5 **
問3 郊外部のＣ案もいいと思うけど、それに観光地化には向いていないのではと思った。
問4 サービスをもっと充実にして欲しい。
問5 **
問3 観光業がますます盛んになって、良いことだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄には地下鉄がいいと思った。
問4 デザインを沖縄らしくしてほしい。
問5 **
問3 お金が必要だと思った。
問4 内地みたいにしない。
問5 モノレールだけでいいです。
問3 沖縄は主な移動手段が車なので、支出に対してどれくらいの収入になるのか疑問。
問4 名護までモノレールが通ったら、積極的に利用したい。
問5 **
問3 本当に自動車よりもメリットが大きいのが疑問に思った。
問4 雑音対策とか考えて欲しい。
問5 モノレールあるから、別に必要ないと思う。

問3
沖縄特有の自然をあまり壊してほしくない。
可能なかぎり回避とあるが、どれくらい手を加えるのかと詳細を知りたい。

問4 割引券などのサービスがあると利用者も増えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 海の生物などが影響がないか心配。
問4 駅などにお店がたくさんできたら鉄道を利用して行く人がいるかもしれない。
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を作る際に、ルートが決まり次第バスの本数など検討して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護までとどくといいなぁー。
問3 時間がかかりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21484

21485

21486

21487

21488

21489

21507

21508

21509

21510

21511

21512

21490

21491

21492

21493

21494

21495

21496

21497

21498

21499

21500

21501

21502

21503

21504

21505

21506

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

834



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 離島にもつなげて。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 7つのルートができると名護まで渋滞が避けることができる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うれしい！！

問3
できるだけ長くしてほしい。

問4 **
問5 歩く。
問3 **
問4 **
問5 うれしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うれしいです。
問3 基地が阻害になっている。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
運賃が高い。

問4 **
問5 運賃を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不発弾だけ注意してくれればいい。
問3 宜野湾市を通ったとしても、国道58号じゃなくて国道330号に通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市に作ってください。
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21513

21514

21515

21516

21517

21518

21519

21520

21521

21522

21523

21541

21524

21525

21526

21527

21528

21529

21530

21531

21532

21533

21534

21535

21536

21537

21538

21539

21540

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

835



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

問3
がんばれー。

問4 工事気をつけてー。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事による環境破壊度。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
どんどん増やしてほしい。

問4
どんどん増やしてほしい。

問5 どんどん増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
良いと思う。

問4 **
問5 Ｓｕｉｃａを使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入するのはとてもいいと思う。あんまりうるさくなければ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21542

21543

21544

21545

21546

21547

21548

21549

21550

21551

21552

21553

21554

21555

21556

21557

21558

21559

21560

21561

21562

21563

21564

21565

21567

21568

21569

21566

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

836



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ７つのルート案はどれもいいものだと思います。
問4 鉄軌道を導入する際に、募金などが必要だったらしたいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりわからないので答えることができない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 宜野湾をお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費はもっと少ない額で抑えられないかと思いました。
問4 利用者数が減少していかないように、工夫ができるのであればしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 募金。
問5 **
問3 鉄道などをつくるよりモノレールの駅を増やしたほうがいい。
問4 **
問5 はやくモノレールの駅を増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21576

21577

21578

21579

21580

21581

21582

21583

21584

21585

21586

21587

21588

21589

21590

21591

21592

21570

21571

21572

21573

21574

21575

21593

21594

21595

21596

21597

21598

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

837



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金額はそれぞれ何円になるのか？
問4 北部にもほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠ければ遠いほど、料金が増えると考えると不便だと感じた。
問4 自然をあまりこわさないように、環境保護の取組をしてほしいなと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 はやくつくれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 きちんと期限内に完成できるのか。
問4 **
問5 海洋博まで延長したらもっといいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくってほしい。
問4 募金したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカム通らないの。
問4 ライカムも通って。
問5 ありがとう。
問3 どうやって結ぶのかが疑問です。
問4 市街地部の方がいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21610

21611

21612

21613

21614

21615

21616

21617

21618

21619

21620

21621

21622

21623

21624

21625

21626

21599

21600

21601

21602

21603

21604

21605

21606

21607

21608

21609

21627

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

838



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今回計画している鉄軌道は、どのくらいのスピードでした。
問4 **
問5 新幹線がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない所や時間がかかる所が多すぎる。他県と違って、台風が多いことへの対策。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートによって全然違うので難しいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 初めて知ることばかりで勉強になった。
問4 はやくつくってほしい。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何とも思いません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21644

21645

21646

21648

21649

21650

21651

21652

21653

21654

21655

21656

21628

21629

21630

21631

21632

21633

21634

21635

21636

21637

21638

21639

21640

21641

21642

21643

21647

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

839



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールあるのに、鉄道を導入するのですか？
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるなら、北朝鮮のミサイルから国民の身を守るシェルターをたくさんつくったほうがいいよ。
問3 僕は、電車には信号がないので、事故が増えると思いました。しかし、時間などが正確で渋滞も避けれるから便利と思いました。
問4 **
問5 **
問3 電車はどことどこを繋げるんですか。
問4 必ず電車に乗りたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくらなくてもいいと思う！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 はやくつくってほしい。
問4 その場所にはやく着けるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できるだけ騒音はない方が好ましい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
良いと思う。

問4 作る時、周りに被害がないようにお願いしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
はやく鉄道つくってほしい。

問4
ゴミひろい。

問5 とにかく鉄道は必要だと思います。

問3
すごい。

問4 いいこと。
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
いいと思った。

問4 いいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21657

21658

21659

21661

21662

21660

21680

21681

21682

21683

21684

21663

21664

21665

21666

21667

21668

21669

21670

21671

21672

21673

21674

21675

21676

21677

21678

21679

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

840



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車の朝の通勤渋滞が減れば、つくっても良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
とてもいいと感じた。

問4 安くしてほしい。
問5 **
問3 つくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
とてもいいと思う。

問4
とてもいいと思う。

問5 早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
騒音問題、自然破壊。

問4
車内の座席を広めに作ってほしい。

問5 Ｓｕｉｃａを導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 高校生でもいろんな所に行けるようになったらとても嬉しいです。

問3
名護までの値段。

問4 遠くまで行きたい。
問5 北谷までを安く。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21685

21686

21687

21688

21689

21690

21691

21692

21693

21694

21695

21696

21697

21698

21699

21700

21701

21702

21703

21704

21705

21706

21707

21708

21710

21711

21709

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

841



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｄ案のほうがいいと思った。

問4 乗り方などはしっかりと教えたほうがいい。
問5 **
問3 値段。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金がいくらか？？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
よくわからないが、便利になるならいいと思われる。

問4
海や川、森はツブさないでほしい。

問5 自然と共存。

問3
Ｊｕｓｔｉｎ　Ｂｉｅｂｅｒ。

問4
浦添までつなげて。

問5 沖縄県全土につなげて。

問3
良いと思う。

問4
良いと思う。

問5 早く乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 公共交通機関の発展は良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
使いやすいと思うけど、また高くなりそう。

問4
乗車料金安くして。

問5 乗車料金を安くして。
問3 **
問4 浦添につなげて。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄のどこにも行けるように沖縄を一周してほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄のどこにも行けるように沖縄を一周してほしい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
便利にはならないと思われる。

問4 森林はつぶされたくない。
問5 **
問3 **
問4 バス、モノレール、徒歩かしこく使う。
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21715

21716

21717

21718

21719

21720

21721

21722

21723

21724

21725

21726

21727

21728

21729

21730

21731

21712

21713

21714

21732

21733

21734

21735

21736

21737

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 安くして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 おれもできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 おれもできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 行ける範囲が広がったらうれしいです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールの代金をもうちょい安くする。

問3
鉄道できてほしい。

問4 **
問5 鉄道たのしみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々メリットがあって良いと思います。でも料金がかかったり環境に影響があって迷います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
今回の結果について、私自身すばらしい結果だと思います。まあ、経済的な面に関しても沖縄全体を良い方向に向けるいいチャ
ンスだと思いますので、このような判断にいたりました。

問4 **
問5 **
問3 あまりわからないが便利ににはなると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宝くじ当てたい！
問3 車持っていない人には便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちょっぴり難しいけれど、取り入れたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 理解できなかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21749

21750

21751

21752

21753

21754

21755

21756

21757

21758

21759

21760

21761

21762

21763

21764

21765

21738

21739

21740

21741

21742

21743

21744

21745

21746

21747

21748

21766

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

843



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
線路をしく際に、車社会が浸透している現沖縄で、どのように道路や住居を廃し、それに対しどのくらいの予算が必要か、また、予
定している運賃、細かい駅路線などの情報を公開してほしいです。

問5 情報公開。

問3
市町村を渡った南部、中部、北部にかけて鉄道して行くと、車の渋滞や交通事故の、飲酒運転の減少の可能性がある。だが、年
寄りや小さな子どもや身体・知的・精神障がいのある人たちの利用法を第一に考えながら、取り組んでほしい。

問4 鉄道。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 早く開業したい。
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 もし、沖縄に鉄道ができたら騒音がうるさくなりそう。だから、つくらない方がいい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道がいらない。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 鉄軌道いらない。
問3 鉄道はいらない。
問4 **
問5 **
問3 鉄道がいらない。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入があれば、行けるところも便利になる。
問4 沖縄市も通ってほしいし、料金も安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新幹線を出来たらつくってほしいって思った。
問3 **
問4 **
問5 税抜きを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅長「たま」を見て、つくってもいいかなって思ったけど、そんなに沖縄に入るのか。
問4 売店できたらいいと思う。
問5 立ち食いそばとかできるのですか？
問3 つくることもいいと思いますが、ちょっと心配です。
問4 **
問5 車両つくってもいいですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21786

21787

21788

21789

21790

21791

21792

21793

21794

21767

21768

21769

21770

21772

21773

21774

21775

21777

21778

21779

21780

21782

21783

21784

21785

21771

21776

21781

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

844



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでこんなにお金がかかるの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 １３年後に発展していくのが楽しみです。
問4 自動車と鉄軌道を使いこなせば、快適になれると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道が走ることを考えると信じられないですが、少しワクワクします。実現できると混雑もなくなるといいですね。
問3 自然環境の保全はしっかりやってほしい。
問4 経済効果だけでなく、自然保護も重点をおいてほしい。
問5 駅まで歩く習慣があると、健康にも良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境への負荷。
問4 **
問5 工事をする際の環境への負荷や県民の負担、実際に鉄軌道を利用する人は？（高齢化社会へと・・・）観光？
問3 自転車の駐輪場、商業施設、バスターミナルなど、とにかく利用しやすいように計画していかないと、利用者は増えないような気が
問4 駅周辺をどうにか充実させないといけないと思います。
問5 **
問3 東側ルートで活性化してほしいと思いますが、建築費も高く、黒字転換が難しいなら無理かなと。
問4 現在もバス、モノレール利用を何度かしてます。さらに、公共交通が便利になれば、もっと利用できます。
問5 **
問3 自分が行きやすいルートを７つがたくさんあるので、ありがたいと思います。
問4 鉄軌道によくある問題の痴漢や事故、飛び出しなどないように、安全と防止をしたいです。
問5 災害の危険予知と、防止はありますか。
問3 家の近くにあるイオンの家の前に信号と歩道を作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 ６の黒字転換とはあるが、黒字転換するのにかかる時間が長すぎる。B案に至っては、年々マイナスになっている。その点をどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ、本島の左側を通るより、右側を通るほうが工事期間が長いのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 わかりやすくしてほしい。
問3 観光がしやすくなると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇よりも糸満らへんの南部の方にのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 字が多くてわからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部にはあまり止まらないのはさみしいなって思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 １５年もかかるのはしょうがないけど、そのときまで観光業が発展し続けているのか。
問4 駅の近くに商業施設がたくさんほしい。
問5 **

21808

21813

21804

21805

21806

21807

21809

21810

21811

21812

21814

21815

21816

21817

21818

21819

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

21795

21796

21797

21798

21799

21800

21802

21803

21801

21820

21821

21822

21823

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

845



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するにあたって、ゆいレールはどうなるのか。
問3 **
問4 バスのサービス、利用環境の改善。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり分からなかった。
問4 もっと道も広くしたらもっと良くなるかもしれない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスの乗り換えなど。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道はほしい！
問3 **
問4 **
問5 北部とか上らへんにつなぐのもいいけど、糸満とかの下らへんにもつないでほしい。那覇を中継地点にしてほしい。

問3
米軍協議のあるＢ案、Ｄ案、派生案は長くなりそう。Ｂ案、Ｄ案は森林を横断してるため、環境への影響はＡ案、Ｃ案、Ｃ派生案より
多そう。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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21846
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10月16日

10月16日
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10月16日

10月16日

10月16日

10月16日
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10月16日
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21848

21849

21850

21851

21852

21824

21825

21826

21827

21828

21829
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21832

21833

21834

21835

21836
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高校等

高校等

高校等
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高校等
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高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ルートの図を複雑にしないでほしい。
問4 学生でも安心して使える環境を整えてほしい。時間通りに来てほしい。
問5 運賃も安くしてほしい。
問3 沖縄に鉄道を作るスペースがあるのかなと思った。
問4 できるだけ乗りたい。
問5 モノレールを伸ばせばいいと思う。
問3 モノレールが走っているのに那覇につくって意味はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 つくるなら、国頭までつなげてもいいと思った。
問4 駅のデザインを考える。
問5 まずは、今の沖縄の現状を考えるべき。
問3 沖縄県民は既に車を持っているため、鉄道の利用率は少ないと思う。そのため、観光名所をたくさん通る道を考えた方がいいと思
問4 鉄道の線路の塩害対策はどのようになっていますか？

問5
鉄道が完成した後はできるだけ民間への移行を早くしてくれると助かります。やはり税金負担が怖いです。また、おそらくＩＣカード
はＯＫＩＣＡになると思いますが、その際に、アプリ版のＯＫＩＣＡもつくり、お財布ケータイを使えるようにしてほしいです。

問3 塩害対策はどうすんですか？
問4 鉄道に映画館やおいしいレストランとかをつけて長くしてほしいです！
問5 **
問3 作る前より便利になるのは良いことだと思う。
問4 交通だけじゃなく、観光地も作って乗客を増やせばいいと思う。
問5 **
問3 景観を損なうことがないのか心配。
問4 ＯＫＩＣＡ等の現在バスやモノレールで使用しているカードをそのまま使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 観光発展したらいいと思う。
問4 駅前広場の整備。
問5 できるだけ早くつくってほしい。値段も安くしてほしい。
問3 天願断層の通過についてちょっと気になった。上下一体方式は黒字転換しないのも気になった。
問4 バスと鉄軌道を使い分ける。
問5 車社会の沖縄の人が電車をつかうのかなーって思った。あったら便利そうだと思う！！
問3 国道330号のA案はなぜ黒字転換に84年もかかるのか。
問4 バスの乗り方教室はいいと思います。
問5 モノレールを延ばすことと、この計画は別物ですか？

問3
とても便利になるなと感じた。工事期間が長くて、その間に何らかのトラブルがあると工事期間が長くなったりしないか心配。逆に
渋滞が増えそう。

問4 **
問5 **
問3 モノレールと鉄軌道の違いがよく分からない。
問4 バスと電車の使い分けを有効に使うといいなと思った。
問5 まず、モノレールの車両を増やして距離も延ばしてほしい。
問3 災害などが起こった時に少し心配だなと思った。
問4 バスと電車をうまく使い分けて乗るととても効率がいいなと思った。
問5 電車があると色々なところに行きやすいので良いなと思った。
問3 自動車を使う人が減って排気ガスが減るし、渋滞が減るので良いと思いました。
問4 自然の保全。
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 自然を残してほしい。
問3 あまりよく分からなかったけど、黒字転換せず利益がないことと、工事に15年ほどかかることがわかった。それでもやっぱり楽し
問4 なるべく細かく駅をつくってほしい。安くしてほしい。人々が乗りやすいように、楽しめるような乗り物にしてほしい。

問5
空がきれいに見えるように、なるべくモノレールのような上にある電車はやめてほしい。自然を大切にしてほしい。美しい自然の景
観を大切にしたいです。

問3 ゆいレールの延長ではダメなのか。
問4 踏切をつくらないでほしい。
問5 **
問3 公共交通利用転換量とはどういう事か分からない。
問4 私は普段バスを利用しているので、公共交通利用促進の取組がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を導入することで、お年寄りも気軽に移動することができるようになると思うから良い案だと思う。
問5 **
問3 工事費はどこから来るんですか。
問4 もっと早くつくってほしい。出来るだけ自然を傷つけないでほしい。
問5 **
問3 整備なしとでは大きな差があることが分かった。
問4 魅力的な駅をつくるため、自分ができることをしっかりと行う。
問5 楽しみ。
問3 10年以内にできてほしいです。

問4
せっかくつくるなら、お金かけてでも一気に、もっとたくさんの所を経由すべき。そうすることで、ちゃんと乗る人も増え、需要が高ま
ると思う。

問5 豊見城と糸満も経由して下さい。路線バスで対応可能と言っているが、路線バスがいつも遅れているし、結構混んでいる。
問3 事業費はどこから拠出するのかということ。増税とかないですか。
問4 時々使いたいと思いました。
問5 早めに完成することを期待しています。
問3 安全性。
問4 安全性の強化。
問5 安全性、事故NG。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを延ばさずに、鉄軌道を導入する良い点がよく分からない。
問4 **
問5 出来るだけ早くつくってほしい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 1区間に何駅くらいつくるのか。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入するのはいいことだと思うが、費用や時間がかかり過ぎだなと思いました。
問4 鉄軌道を発展させるために、沖縄の魅力をもっと増やしたいと思った。
問5 **
問3 自然をそのままにしながらつくってほしい。
問4 車型社会から脱出できていいと思う。
問5 一刻も早くつくってほしい。
問3 **
問4 自動車だけに頼らず、少しは鉄道も使いたいです。
問5 鉄道を導入することはいいことだと思います。
問3 日本には借金が多くあるので電車はつくる必要はないと思う。
問4 **
問5 **
問3 観光に対しての意識は良いが、地元民である私にとって賛成できる内容ではない。
問4 **
問5 今更つくっても・・・。モノレールでいい。
問3 地下では地質の問題はないのか。
問4 **
問5 **
問3 採算を1番とれるのはC派生案だと思った。B案は黒字転換しないのに何故するのか。
問4 バス、モノレールとかとの乗り換えを出来るようにしてほしい。
問5 **
問3 那覇から名護間の所要時間は車を使う時と比べてどれだけ速くなるのか。
問4 糸満など、沖縄の南部方面にも繋げてほしい。
問5 モノレールにＳｕｉｃａ導入してほしい。OKICA廃止。
問3 グラフにしてくれていたのでわかりやすいです！
問4 **
問5 私は鉄道なども賛成なのですが、つくる時はなるべく沖縄の景色を壊さないようにしてほしいです。

問3
自然環境とか土地の問題でいうのなら、潰した米軍基地を使えばいいのでは？
ショッピングモールを増やすとか、あほなことするよりは有効的な利用方法かと。

問4 鉄道事業について、もっと宣伝したらいいんじゃないですか？
問5 公共交通に1分以上の遅延は許されませんよ。
問3 **
問4 **
問5 もし鉄軌道導入するならモノレールなどのように那覇近郊にかたまるのではなく、ちゃんと沖縄全体にやって欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ファイト！

問3
線路の確保をどうするのか。
軍との関わり。

問4 **
問5 **
問3 詳しくわかりやすかった。
問4 少しでも歩くように心がけ、鉄軌道を利用したいと思う。
問5 **
問3 分かりやすく書かれていた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートでもメリット、デメリットがあると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地返還や環境を少し壊す方向よりも、Ｃ案が一番無難だと感じた。
問4 **
問5 しっかり黒字になるような経営をして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 電車とかに乗ってみたいけど、車が定着しているからお客さんがくるのか興味がある。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安ければいいんじゃね？
問3 鉄軌道入を導入することで､予算や場所は大丈夫ですか。
問4 バスよりも安く手軽に乗れるようにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間がかかりすぎると思う。
問4 公共交通のイメージアップが大事と思った。
問5 うるま市から那覇までの鉄道を導入して欲しい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 遅いと思う。
問4 駅周辺のまちづくり。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと与勝のほうまで通して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるのであれば導入して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まぁいいんじゃない。
問4 **
問5 がんばって下さい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄特有の時間の遅れをどうにかできるなら良い。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案最高！
問3 **
問4 **
問5 良いと思います！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与勝はバスの本数が少なく不便なのでもっと与勝よりを通って欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 与勝はバスの本数が少なくて不便なのでぜひとも与勝に通してほしい・・・。
問3 **
問4 **

問5
与勝も鉄軌道導入を！！
本数を増やす。時間通りに。

問3 時間かかりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 時間厳守でお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車が多いことによるガソリン価格の安定措置はどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 がんばって下さい。
問4 応援してます。

問5
とても良い案だと思います。
これが自動車の使用率が減ればメタボ率も下がるかと。

問3 **
問4 ＯＫＩＣＡが使用できるようにして欲しい。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 北中城、北谷、沖縄市、うるま市を通して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 北中城、北谷、沖縄市、那覇、うるま市を通して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 遊びにいきやすくなると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与勝に通して。

問3
いつもバスを利用して那覇まで行っているのですが、時間通りに来なかったりして嫌な思いをした分、うるま市も通ってくれる鉄道
は賛成でとても喜ばしいことです。

問4 時間通りに来ない、いわゆるウチナータイムのないような生活をしなくてはいけないと感じました。
問5 自分達の子供の世代にはできていて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車があると時間にルーズな人、ウチナータイムが減ってくれると思う。良き。
問4 **

問5
電車好き－。
ぜひぜひ沖縄で乗りたい！！

問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール計画の時と同じように、2倍以上の時間がかからないかと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない案は外して欲しい。
問4 マスコミへの露出を多くして周知に取り組むべき。
問5 ぜひ、鉄軌道の導入をお願いします。Ｃ案がいいです。

問3
路線維持のためにも早期の黒字化は必須事項だと思います。
Ｃ案、Ｃ派生案がもっと現実的ではないでしょうか？
他の地域は安定黒字化のあとに延長などで対応してもよいのでは？

問4
通勤先と駅との距離にもよりますが、できれば公共交通機関を利用したい。
スピーディーな実現をお願いします。

問5

鉄軌道によるメリットは全県民が享受するものだと思われるので、コストの一部を県民税化することなどでも検討してもよいと思
う。だだせっかく県民の車が減ってもＹナンバーがたくさんあっては、渋滞の緩和効果も期待外れになってしまうので、軍関係者は
ベース内に戻すべきだと思う。
わざわざ補助金を与えてまで、基地外に住まわせる意味が分からない。
あと、各市町村の自治体内でのバスの維持に必要。

問3 沖縄の自然の問題や、費用が気になった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時刻通りなのか？
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県民の日常的移動量（家と職場の位置）、現通行量（国道）のアンケートをとり、自発的に利用頻度の多くなるルートを作成し、案
をしぼり込んでほしい。後に分岐ルート建設を希望。

問4
建設時の交通整備のための警官などの増強。
県民の日常移動量のアンケートを。

問5 夜間の走行もありますか？
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案がどれくらいの電車賃がかかるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 バスや公共交通を多く利用する。
問5 **

問3
少しの違いでもルートをわけていて、たった少しの違いだからそこまで変わらないと思っていたが事業性や環境とみると、どの案で
も難しい点があるなと思った。

問4
バスは今まで少ししか利用していなかったが、これからは積極的に利用したいと思った。
そしてバスだと時間に遅れたりするけど、鉄軌道だと時間が正確だから良いと思いました。

問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄県内で自動車を所持している人は多いが、観光客の増加と共にレンタカーが増加し、その面での交通事故や渋滞も問題の
一つだと思うので、レンタカーの利用についても規制したほうが良いと思う。

問3 鉄軌道の導入でいろんな良い効果影響があることはわかったが、Ｐ６とかは難しくわからなかった。
問4 何十年後でも、乗り心地のいいような物をつくって欲しい。
問5 **
問3 便利で県にとっていいことなのかなと思ったけど、くわしいことは難しくて、あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 終電ばっかり気になって、沖縄らしいゆったりさがなくなるのでは？

問4
車ばかりに頼るのはやめて、鉄軌道が導入されたら鉄道に換えようかなと思いました。
鉄道旅なかなか楽しそうです！！

問5 **

問3
基地通過のルートとかあるので米軍と協力していく中で、基地の返還にも少し可能性が生まれてくるのではないかと思うので、い
いと思います。

問4 私は、観光関係の仕事につきたいため、鉄軌道を使って観光客を迎える活動などに協力していきたいです。
問5 **
問3 いろいろなルートと案があるのか！と思いました。
問4 子どものときから、バスについての知識を得て、バスを身近に感じることでもっと利用する人が増えそうだなぁと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5

鉄道を新しく作るのではなく、今あるモノレールをもっとのばす、バスの道、本数を増やすと良いと思います。
泡瀬ー県総ーライカムー普天間ー那覇、沖縄市ー北谷ーのルートがあるといいと・・・。
また、現在地から行きたいところを指定すれば、どのようルートで何分、いくらかかかるのか分かるようなアプリがあると良いと思
います。

問3 安全を確保して欲しい。
問4 できるだけ協力します。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線を増やす予定はあるのか。決定案で鉄軌道が通っていない市町村への対応。
問4 **
問5 運賃は安いほうが良い。ゆいレールよりは安いほうが利用客が増える。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
バスに乗ろう！！的な取組をしているが、実際利用する人は少ない。だが電車ができても赤字にはなると思う。しかも海に囲まれ
ているからレールのさびなどで整備などかかると思う。景観もこわしかねない。

問4 鉄道の前に、バスの時刻表をもっと、わかりやすくしてください。

問5

沖縄に鉄道はいらないと思う。
鉄道を作る前に、もっとバスの時刻表わかりやすくするとか、そういう努力をして欲しい。
私自身の意見として、時刻表どおりにバスもこないし、時刻表にのってないバスもあったりするので、バスに乗るのがおっくうに
なっている。
ウチナータイムという沖縄独特の風習もこわされかねない。そこまでしてつくるほどのものでもない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地通るのは大変だと思います。
問4 バスを利用するようにしたい。
問5 **
問3 自動車が増えている中、鉄道がつくられたら渋滞などが減っていいと思う。
問4 地盤などの問題はしっかりしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の商業等の活性化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
米軍基地を通る場合、許可がおりるか心配です。
工事するときの車線規制で渋滞が頻繁に起こりそうで気になる。

問4 **
問5 時間通りにくるか心配。ウチナータイムで早かっり遅かったり。
問3 バスやモノレールに比べてどれくらいの交通費がかかるのか？

問4
この話を知っている人は少ないと思うので、ポスターやＣＭをつくって県民のみなさんにもっと注目して意見を取り入れるようにな
るといいなと思う。

問5
沖縄県がさらに発展していくためのとても良い案だと思う。
沖縄県の人が内地に行った時、乗り方もある程度わかっていれば本人もその親も少しは安心して過ごせると思います。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 事業費や工事期間は長くなるけど、たくさんの人が利用出来るようにＤ派生案がいいと思う。
問4 バスは時間通りに来ないことが多いから、時間通りにくる鉄軌道をつくってほしい。
問5 **

問3
黒字転換しない可能性もあるのは怖い。沖縄市側か、恩納村側か悩む所だけど沖縄市を通ってほしい。
バス以外の公共交通機関は嬉しい。沖縄らしさがなくなりそう。

問4
駅とかをつくることで、その周りが発展しそう。
周りに観光施設をつくってほしい。

問5
モノレールではなく、電車を通してほしい。
外観を沖縄らしくしてほしい。

問3 黒字転換まで長い。
問4 どれくらいの期間でできるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
実際に鉄軌道を導入したとして、本当に黒字になるのか。
県民の負担が増えることはないか。

問4
通勤、通学を鉄軌道やバスでするようにうながす。
駅を中心に商業を活性化させて欲しい。

問5 ＩＣカードをＯＫＩＡで統一させて欲しい。

問3
自然環境を良い感じで残したまま、このことについて取り組んでほしい。
工事期間中に地形が変化したらどうするのか、なるべく安全で自然環境を残して取り組み、住みやすくしてほしい。
生活に害のないようにしてほしい。

問4 積極的ボランティアで地域にあったまちづくりなどを呼びかけたりなど、取り組んでいきたい。
問5 地形の変化なども考えたうえで作って欲しい。各市町村の人に説明などをしたほうがいいと思う。
問3 公共交通を利用するのはとても良いこと。学生も通学・外出しやすくなる。いろんなとこにも行こうと思える。
問4 ＯＫＩＫＡのチャージをしやすくする。
問5 モノレールとバスだけでも良いと思う。公共交通は全部ＯＫＩＫＡでも乗れるのが良い。公共交通を利用したいけど乗り方がわから
問3 時間や、那覇～主要観光までの時間が書かれていて良い。出かけやすくなりそう。
問4 駅づくりをして、ご飯屋さんなどを作ってほしい。
問5 **
問3 黒字転換しないなら、やらなくても良いかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案、B]派生案は黒字転換しないと予想されているのに、なぜ案にいれたのか。
問4 **

問5
鉄軌道が導入されれば、今まで以上に観光客が増え、県全体が活性化されると思うのでいいと思います。ですが、事故等があっ
た際の影響がすごく大きいのではないか。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事中の周りの影響は？
問4 沖縄に住んでいる人の雇用がこの事業でどれぐらい増えるのか。
問5 もっと広告した方が良いと思う。
問3 工事の間、県民の生活にどんな影響が出てくるのか？
問4 **
問5 できれば早めに出来てほしい！！
問3 地下鉄はこれからの核ミサイルの事とかを考えると、避難施設としても利用できると思う。
問4 魅力的な駅づくりはいいと思う。また沖縄の肥満解消にもなると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が破壊されるのはダメ。まず米軍基地から無くして最短ルートでつくってほしい。
問4 車の交通量を減らしてバスとかモノレールの本数を増やしてほしい。
問5 なるべく安く、早く作ってもらう。
問3 黒字転換年が50年もかかるのはお金がかかりすぎて、県や国のお金は大丈夫なのか。
問4 車社会で渋滞が多すぎる。鉄軌道を作るとみんな便利になるから良いと思う。

問5
中城村は通らないんですか？ただでさえバスが少ないので通してほしかった。
ゴサマルバスは平日のみの運行なので、土日がない。

問3
Ｂ案、Ｄ案は米軍との協議が必要と書いてありますが、その協議にどれくらいの時間がかかるのか気になるし、自然環境の面から
してもＡ案、Ｂ案は配慮する点が多くて、本当に環境への影響が考えられている分だけで済むのか気になります。

問4 鉄道を導入して駅をつくる時には都市部だけじゃなく、ちゃんと田舎にも駅を作っていただけると便利になるかなと思いました。

問5
これからの交通、いろんな地域に気軽に行けるというのは良いかもしれないけど、昔からある沖縄の景観、名所、史跡が破壊され
るということは絶対にやめてほしいです。

問3 Ｂ案で採算取れないのがもったいないと思うので、Ａ案で良いのでは。
問4 **
問5 **

問3
高架橋を作ったとしてどれくらい防音できるのか。
地下に作ったとして、それの安全性はどのくらい高いのか。
山岳トンネルにして、水の量が減りすぎるということが本当にないのか。

問4 **
問5 一部のルートだけでなく、沖縄県全部をなるべく通れるようにしてほしい。
問3 どれぐらいの混み具合か、費用は大丈夫なのか、どこからでるのか。
問4 私が出来ることはよく分からないけど、誰もが利用できる便利なものをつくってほしい。
問5 駅ができれば、その周りも発展するし歩く人も増えるからすごくいいと思った。使った費用を収集できるのかが心配。
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇から名護まで６０分で行けるのはとても便利だし、利用者も多いと思う。
問4 **

問5
鉄軌道がどこに導入されるかは分からないけれど、自動車免許を返した人は半額や７０歳以上は無料などの制度も作った方が良
いと思う。

問3
Ｂ案で黒字がでないこと、どの案でも黒字が出るまでに50年以上かかる。この案の実現は３０年以上となると、あると便利だけど、
そこまでする必要もあるのかなと思う。
個人的に実現してほしいではある。

問4 駅の各地?にたくさんおいた方が良いかなとは思う。
問5 **
問3 那覇から沖縄市までのルートを通ることで、地域の交流が盛んになり、黒字にもなりそう。
問4 鉄軌道を使うことで、高校生や車を持っていない人にとっては便利になりそう。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
高原にも線路を通してほしい、内地っぽくしてほしい、ライカムに駅を作ってほしい。
Ｃ派生案がいいです。

問3 **
問4 公共交通をもっと利用していきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然や生き物に影響を与えるのはやめてほしいなと思いました。
問4 初めての人でも、目的地までどうやって行けばいいのかが分かるような標示などもつくったら良いと思います。
問5 今ある自然を守りながらつくってほしいです。
問3 つくれたらすごいですけど、実際につくれるかどうかが心配です。
問4 **
問5 **
問3 赤字なのになぜつくるのか。
問4 駅周辺の商業等の活性化。
問5 モノレールも増やして、もっと利用される習慣がつけば良いと思う。

問3
黒字転換しないってことは、一生赤字？
ＯＫＩＫＡは使える？

問4 屋根は絶対つけてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中高生や高齢者などの車を運転できない人は、行動範囲が狭くとても困っているから、良い取組だと思う。
問4 バスの交通を増やしたり、高速バスの交通も増やして、高速バスに乗りやすくしてほしい。
問5 **

問3
黒字になるまで県民が鉄道を利用したいと思うか。
災害時の影響はどうなのか。

問4 **

問5
資料がいまいち分からない。
県にとって大きなことだから、アンケートだけじゃなくて、もっとメディアで解説したりしないと、正直なにが良くて悪いのか分かりにく

問3 **
問4 **
問5 観光客なども乗ると思うのでライカムがある北中城村、大きなサンエーができる浦添市とかはつなげた方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換される年数が長かったり、できなかったりで心配なのが多い。
問4 公共交通機関をたくさん使う。
問5 **

問3
今後発展していくと考えられる北中城村と北谷町を結ぶ案が無いことが残念。上下一体方式は廃案にし、上下分離方式にして、
地方自治体にも負担してもらう方が良いと思う。

問4 **
問5 **
問3 それぞれ良いところ、悪いところがあって、決めるのは難しいなと思いました。
問4 自動車利用と公共交通利用をバランス良く保つために、何か取り組んだ方が良いと思います。
問5 鉄道構想段階をもっと多くの方に知ってもらうために、テレビのニュースでもやった方が良いと思います。
問3 自然環境への配慮、景観。
問4 地下トンネルの整備を検討してもらいたい。
問5 **
問3 自然を壊さないようにしてほしい。
問4 移動する時は、バスとかの機関を使う。

問5
バスの運転手がたまに怖い。
ウチナータイムを直してほしい。

問3
断層などの懸念があって安全性が心配なルートもあるが、その分ちゃんとした工事をするといっているから、多少お金がかかって
も、安全な路線にしてほしい。

問4
いま車が多すぎて、沖縄では色々な問題があるから、本土のように平日の車の使用頻度を減らし、休日に使うようにしてほしい。
そうしたら通勤通学時のバスなどの公共機関の利用が増えると思う。

問5 **

問3
バス等で行った時と、この鉄道の料金の違いはあるの？
学生なので、時間と料金は大事。

問4 学校の送迎で、車で行くのではなくバスを使う。渋滞を減らし、公共にお金を使うことで経済アップ。

問5
この案はとてもいいと思います。私は７つのルートの中でＣ派生案が一番理想です。
また、1つの意見として、いくつかのルートがあればいいのになと思います。
お金がかかって大変だと思いますがその分、沖縄が良くなっていくのではないでしょうか。

問3 自然破壊についての心配。
問4 遅れずにちゃんと来るようにしてほしい。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字にならないというのは大変なことだと思う。でも、できれば通してほしい。
問4 北谷はあまりバスが通ってないので、電車が通ればバス以上に使用すると思うので、北谷を通るルートで検討してほしい。
問5 **
問3 渋滞が減るかもしれないので、良いと思う。
問4 沖縄の鉄軌道をＳＮＳで全国や世界へ発信していったら良いと思う。
問5 鉄軌道に乗りながら海の景色を見れたらいいなあ。
問3 **
問4 **
問5 うるま市と恩納村、読谷とかバスの本数が少ない所に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はバスと違い、時間通りに来るから良いと思う。
問4 積極的に利用して渋滞を減らしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄道は時間通りにくるからいいなと感じます。鉄道だとお年寄りになっても乗れるからいいなと思った。

問4 **
問5 子どもを対象にした電車の乗り方講座をしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道によっての違いが大きい。
問4 バスみたいに遅れてこないのか？
問5 **

問3
基地通過の場合、米軍との協議と書いているが、現実的に基地通過はできるのですか？

問4 **
問5 沖縄の運動不足改善のためにも、バスなどが使えるようになると良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 超車社会なのに、今更公共交通機関を利用しようという気になる？

問3
基地の人に協力してもらわないといけない案もあるので協力してもらえるか心配です。

問4 沖縄でしか味わうことのできないような雰囲気のある駅をつくってほしいです。
問5 **

問3
値段が高すぎる気がする～。

問4
魅力的な駅を作るのは良い事だと思う。

問5 作るならライカム近くとか大きい商業施設を通ると良いと思う。
問3 現実的ではないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｃ派生案に賛成。
市民人口の多い沖縄市に通ってほしい。

問4 **
問5 **

問3
渋滞緩和。

問4 自然環境の配慮。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
自然を壊さず、周りにも配慮していればいいと思います。

問4
自動車に頼りすぎない！

問5 沖縄市通ってほしいです。

問3
米軍との協議が必要とあるが、まだたくさん基地問題があるから、時間がたくさんかかりそう。
鉄道を走らせるくらい土地があるのか気になった。

問4 宜野湾市にもコミュニティバスを走らせてほしい。
問5 どの市町村を通るというところで、地方自治体でもめそう。
問3 15年つくるのに時間がかかる、自分達が大人になっている時にできるので、あまり使わないと思う。
問4 鉄軌道を導入するなら、町に迷惑をかけないで作ってほしい。
問5 海などに迷惑をかけない。
問3 **
問4 **
問5 ＬｏｖｅそしてＰｅａｃｅ．
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾が多くて鉄道は作れないのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中城も発展させてやってください。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいです。

問3
鉄道を作る場所はあるのか気になった。
沖縄県民の交通の負担が減るからいいと思った。

問4 **
問5 **

問3
自然環境はなるべく破壊せずに、今ある道から作ってほしい。
コストを低く、できるだけ周りに配慮した工事をしてほしい。

問4 話題性を高めるため、その地域のマスコットキャラクターなどを使っててほしい。
問5 時間通りに駅につけば、観光客も困らないと思う。
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 なんでもよき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 読谷は、読谷から出る道が2つしかなくて、渋滞で大変なのでもっと増やすべき。
問5 こんなものよりも、もっと道を広くしたり増やしたりして渋滞をなくしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を導入するのではなくて、もとからあるモノレールを普及すればいいなと思います。そしたら敷地を確保しやすいから。
問5 Ｄ案の方が自分たちにとっては便利だから、あってほしいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あと5年くらいで頑張ってつくってほしいです。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅が楽しくなってくれたらいい。
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡが使えるのは便利だと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案があったら便利だと思います。
問4 **
問5 敷地。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間をもっと短くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷まで一本で行けるから便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートも、できるまでの年数、黒字に至るまでの年数思ったよりありました。
問4 自然を一番に考えてほしいです。

問5
乗客の減少に悩んでいるバス会社は、この導入があったらどうなるかと気にかかります。ですが、これまで不便な生活を強いられ
てきて、この取組が始まるのが遅い気がします。他県に出ていってしまう人が多いのは、交通の不便さもあると思っていました。た
だ、私自身の意見なので、反対の方もいると思います。その時失敗した時の赤字は、怖いですよね。

問3 **
問4 **

問5
沖縄県の大きさを知って導入しようとしているならおかしいと思います。内地は県がつながって広いから導入しても普通です。沖縄
は狭いためつくらない方が良いと思います。広さを考えていますか？考えてください。

問3 **
問4 **
問5 沖縄で鉄軌道を導入しても学生などしか使わなさそう。
問3 Ｄ案。いい話だと思いました。
問4 **
問5 ありがとうございます！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｃ案とＣ派生案がベターと思う。
観光客に魅力のあるルートでないと利用者は見込めない。一番の利用者はいちばんの利用客の生徒・学生、それに伴い交通渋
滞がなくなる。（夏休みの例）

問4 **
問5 京都市の「バスと鉄道」の連携を参考にしてもいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 駅周辺に駐車場を確保しないと、利用者の増加には繋がらないと思う。それだけの土地を確保できるのか？
問3 国道330号案だと、沖国大、琉大へ鉄軌道で行けていいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 仕事を行く時とか。
問5 **
問3 不発弾などが発見された場合の対応について。
問4 地盤の安全性。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 不発弾などが発見された場合の対応について。
問4 地盤の安全性。
問5 **
問3 できたら便利だなと思った。
問4 **
問5 **
問3 生物のことや、環境のことなど今後の人生のことまで考えているのですごいなと思った。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車が通ったら便利になるのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくってもいいと思う。
問4 分かりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めにお願いします。
問3 どれくらい早くつくれるか？
問4 できるだけ早く。
問5 できるだけ早く。
問3 **
問4 **
問5 宜野座村を通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくることに反対はしません。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道、もしくは地下鉄を作る際に土地はある？？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしい。

22148

22131

22132

22133

22134

22135

22136

22137

22138

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22139

22140

22141

22142

22143

22144

22145

22146

22147

22122

22123

22124

22125

22126

22127

22128

22129

22130

22149

22150

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

857



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 とりあえず早くできてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞解消に向け、早期導入を願います。

問3
いいと思います。

問4
電車に乗る。

問5 沖縄。
問3 いつごろできるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってください。
問3 早くつくって。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野座村にぜひ導入してほしいです。

問3
内地みたいにしてほしい。

問4 **
問5 なるべく早めにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あくしろよ。
問3 離島や九州とつなげてほしい。
問4 **
問5 **

問3
潮風でサビないのかな？
米軍基地がある中どこにつくるのか。

問4 **
問5 金武が通る東線のルートがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くつくって下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 恩納村から金武も宜野座も通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なるべく早くつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 なるべく早くつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
名護のどこらへんまで延ばすかわからない。

問4 **
問5 つくったらモノレールどうするんですか？

22165

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22166

22167

22168

22169

22170

22171

22172

22173

22174

22175

22176

22177

22151

22152

22153

22154

22155

22156

22157

22158

22159

22160

22161

22162

22163

22164

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

858



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必ず宜野座村を通るようにしてください。
問4 **
問5 **

問3
しらん。

問4 しらん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できるだけ早く完成させてほしい。
問4 **
問5 **

問3
分からない。

問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なるべく早くつくって下さい。

問3
良いと思います。

問4 **
問5 交通手段が増えて便利になると思うから良いと思う。

問3
いいと思います。

問4 **
問5 交通手段が増えてみんな助かると思う。
問3 わたしたち学生などには、交通手段が増え、いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があったら時間がかかるルートもすぐ行けるから便利。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりわからない。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 端からは端までつくって欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できて欲しい。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22178

22179

22180

22181

22182

22200

22201

22202

22203

22204

22205

22183

22184

22185

22186

22187

22188

22189

22190

22191

22192

22193

22194

22195

22196

22197

22198

22199

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

859



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄本島ぶらり1周旅。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 全部の市町村通ったほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大賛成！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 ぜひお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 これはヤバイ。
問4 路線つくらんと。
問5 何となく早くつくって。
問3 **
問4 **
問5 いい考え。
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22206

22207

22208

22209

22210

22211

22212

22213

22214

22215

22216

22234

22217

22218

22219

22220

22221

22222

22223

22224

22225

22226

22227

22228

22229

22230

22231

22232

22233

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

860



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷など通るのはいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。実現できるといいですね。
問4 しっかり安全面を重視して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武、宜野座を通ってほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
Ｄ派生案がいい！

問5 金武、宜野座はバスが2車しか通らないので、そこを通してほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい感じ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 観光地、もしくは歴史的建造物を重点的に置いた方がよいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
素晴らしい。

問4 **
問5 できるだけ早く実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくらなくていいと思われ。
問3 **
問4 **
問5 金武、宜野座を通してほしい。名護バスターミナルの近くが終点なら別にバスでも行けるし、どうせならもう少し奥まで通してほし

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22235

22236

22237

22238

22239

22240

22241

22242

22243

22244

22245

22246

22247

22248

22249

22250

22251

22252

22253

22254

22255

22256

22257

22258

22259

22260

22261

22262

22263

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスターミナルまではバスで行けるから名護向けにもっと距離を伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野座と北中城と北谷通ればＯＫ！！

問3
Ｂ案がいーい。

問4 **
問5 よりよい生活になりますように。

問3
Ｂ案がいい。

問4 **
問5 安くで行きたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
宜野座に通るなら便利かなと思った。

問4 **
問5 安全であれば特になく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 結果が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22268

22269

22270

22271

22272

22273

22274

22275

22276

22277

22278

22279

22280

22281

22282

22283

22284

22264

22265

22266

22267

22285

22286

22287

22288

22289

22290

22291

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

862



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
いいと思う。

問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武町に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 金武町を通るようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武町通ってほしい。
問3 比較評価結果がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自由でいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野座を通してほしい。何故ならバスもあまり通らないから。
問4 **
問5 **
問3 宜野座にも通ってほしい。
問4 車を置けるスペースを設けることが必要。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今よりも電気代がかかり、石油が減りそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野座を通してほしい。阪神キャンプの時観光客が楽に来れる。
問4 **
問5 **
問3 いつできるのか知りたいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野座から名護まで通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い案だと思いました。
問4 宜野座にも鉄道通して下さい！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を通せる土地あるのか疑問です。
問4 シャトルバス利用して、田舎も利用できるようにしてほしい。
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22302

22303

22304

22305

22306

22307

22308

22309

22310

22311

22312

22313

22314

22315

22316

22317

22318

22292

22293

22294

22295

22296

22297

22298

22299

22300

22301

22319

22320

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

863



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金武を通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 恩納村がいいです。
問4 名護市は通して下さい。
問5 **
問3 恩納村がいいです。
問4 うるま市は通してほしいです。
問5 **
問3 駅までのシャトルバス。
問4 B案採用してほしいです。
問5 **
問3 今までバスは時間どおりにならないので時間通りに運行してくれるか心配です。村とか町の人にも利用しやすいようにしてほしい
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅前に駐車場が必要。通らない地域には最寄りの駅までバスを通してほしい。
問5 **
問3 いつ頃に完成するのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金武にも来てほしい。
問4 **
問5 **
問3 宜野座村は交通機関がない為、宜野座村まで鉄道を通してほしい。
問4 賃金を出来るだけ安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 D案いいと思います。
問4 いいんです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄県には電車はいらないかなと思いました。
問4 うんてん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

22330

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22337

22338

22339

22340

22341

22342

22343

22344

22345

22346

22347

22348

22349

22321

22322

22323

22324

22325

22326

22327

22328

22329

22331

22332

22333

22334

22335

22336

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

864



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ鉄道をつくるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 太平洋側を通って、北中城と北谷を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下にしたらよさそう。
問4 電車はいい考えだと思う！
問5 いいと思う。
問3 なんかあんまり理解できなかったけど、Ｂ案が好き。
問4 うーん。わからない。
問5 ２０年後は３０歳だー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5

収益があがれば、Ａ案、Ｂ案のルートも開通できるのではと思います。採算、収益を考えるなら人口密集地のＣ案、Ｄ案、交通の
不便な場所を優先するならＡ案、Ｂ案。現在の沖縄の交通事情を考えたら、Ｃ案、Ｄ案が良いのではと思います。交通の不便な地
域では、交通渋滞は発生しませんし、県民は免許所持率も高いので、車での移動が可能です。鉄道が通ることで人口密集地から
の車での移動の数が減れば、都心に向かう交通渋滞も緩和され、車でしか移動手段のない人のストレスの軽減になるのではと思

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22350

22351

22352

22353

22371

22372

22373

22374

22375

22376

22377

22354

22355

22356

22357

22358

22359

22360

22361

22362

22363

22364

22365

22366

22367

22368

22369

22370

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 用地取得にかかる時間が気になる。
問4 将来的に国道３２９号方面も結ぶようにしてほしい。
問5 **
問3 時間通りに来るのかとそっちのが不安です。
問4 地下鉄より、上から通したほうが良いと思います。基地の施設に入らない所。
問5 とても良い話だと思います。鉄軌道がとても良い方向に行くと思います。
問3 **
問4 **
問5 理解できないです。バスの時間も時間通りに来ないのに、鉄道が時間通りに来るのでしょうか？不安です。必要性分かりません。
問3 **
問4 **
問5 ルートを恩納方面、宜野座方面２つを設けたほうが良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 新幹線もー。
問3 すばやく鉄道の開通をお願いしたい。
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 早めにつくってほしい。あ、もう免許取るからいいや。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ない！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスなくなるの？
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇だけはやめて！！
問5 電車ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入の取組してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できたら便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 移動が楽になるのでやってほしい。
問3 つくってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22378

22379

22380

22381

22382

22383

22384

22385

22386

22387

22405

22406

22388

22389

22390

22391

22392

22393

22394

22395

22396

22397

22398

22399

22400

22401

22402

22403

22404

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どこに。
問4 Ｓuica使ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷町まで通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ホームはどうするんですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちょっとよくわからないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味分からん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の風景が乱れないために電車はやめたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ほぼ同じルートですね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22407

22408

22409

22410

22411

22412

22413

22414

22415

22416

22417

22418

22419

22420

22421

22422

22423

22424

22425

22426

22427

22428

22429

22430

22431

22432

22433

22434

22435

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

867



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 賛成。
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうぞ自由にして下さい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を幾つつくるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何とも思わなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 いいと思った。
問5 沖縄にもつくってほしいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通量が増えそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22439

22440

22441

22442

22443

22444

22445

22446

22447

22448

22449

22450

22451

22452

22453

22454

22455

22436

22437

22438

22456

22457

22458

22459

22460

22461

22462

22463

22464

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

868



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ派生案がいいと思った。
問4 自動車の利用を減らせたらいいなと思った。

問5
鉄道をつくったところで車社会の沖縄県民が電車を利用するかなと思った。
学生はあると助かると思うけど、まずバスがしっかり時間を守れば鉄道はいらない気がする。

問3 **
問4 人口が多いところや若者が集まるところへの設置が良いかと。
問5 **
問3 通行手段が増えるのはいいことだと思う。
問4 もし、できたら乗ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄をすずしくして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 C案。
問4 C案。
問5 C案。
問3 自分が住んでいるところを通っているので良いと思う。
問4 **
問5 つくるなら、沖縄市の高原まで通れるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 B案。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 D案。
問5 D案。
問3 意味わからん。
問4 **
問5 うるさくなるからなくして！いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるさくなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思う。
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 しらん。
問5 別につくらなくてもいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 **
問3 必要性がない。
問4 必要性がない。
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 いらない。

22465 10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22474

22475

22476

22477

22478

22479

22480

22481

22482

22483

22484

22485

22486

22487

22488

22489

22490

22466

22467

22468

22469

22470

22471

22472

22473

22491

22492

22493

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

869



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 電車はいらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遊ぶとこ増やして。
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスより料金を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄の雰囲気がなくなる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に電車とかないからいいなーとは思った。
問4 **
問5 **
問3 すご～い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 どうでもいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道が減るからやだ。沖縄らしくない。いらないです。
問4 **
問5 いらないです。やめてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く電車ほしい。時代。
問3 いい感じ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22508

22509

22510

22511

22512

22513

22514

22515

22516

22517

22518

22519

22520

22521

22522

22494

22495

22496

22497

22498

22499

22500

22501

22502

22503

22504

22505

22506

22507

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

870



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 石川から通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入すると、色々な利点があると思いました。
問4 バス、鉄軌道の良さをそれぞれ生かして、利用者を増やすといいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 電車はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客などによる事故や渋滞が無くなるので良いと思う。
問4 私は鉄道に乗ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 はやく設置してほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道を作ったら、バス会社がつぶれると思います。利用する人が少なかったら、無駄だと思います。
問3 便利になるんだろうな～。
問4 バス代より安く！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 恩納村はバス少ないから鉄道入れてほしい。
問3 とても良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思いました。
問4 いいと思いました。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 こぶくで。
問5 わたしはかみだ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金の問題は大丈夫なんでしょうか？

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22523

22524

22542

22543

22544

22545

22546

22547

22548

22549

22550

22551

22525

22526

22527

22528

22529

22530

22531

22532

22533

22534

22535

22536

22537

22538

22539

22540

22541

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

871



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 学生が遊びやすいように、電車を通してほしい！何十年後でもいいのでお願いします。
問5 絶対に開通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗りたい。
問4 **
問5 **

問3
分からない。

問4
分からない。

問5 那覇に行きたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 台風などで、トンネルが崩れたり、風でとばされる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
評価評論家って誰？

問4 漢字よめない。
問5 鉄道、高江洲まで通って下さい！！

問3
本当に鉄軌道できるか心配。

問4
募金とかあったら自身が取り組みたい。

問5 2020年までに鉄軌道が始まってほしい。

22560

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22552

22553

22554

22555

22556

22557

22558

22577

22578

22579

22559

22561

22562

22563

22564

22565

22566

22567

22568

22569

22570

22571

22572

22573

22574

22575

22576

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

872



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
うるま市のどこに来るのかがわかりにくい。

問4
分からない。

問5 鉄軌はやくつくって～本島と沖縄をくっつけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしいでーす。
問3 地下、つくりきれるか。
問4 **
問5 **
問3 4～7頁とはなにか。
問4 8～11頁とはなにか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算は大丈夫なのか。
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 4～7頁って何？
問4 8～11頁って何？
問5 鉄道あったら便利そう！多分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22580

22581

22582

22583

22584

22585

22586

22587

22588

22589

22590

22591

22592

22593

22594

22595

22596

22597

22598

22599

22600

22601

22602

22603

22604

22605

22606

22607

22608

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

873



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時間短縮もできので鉄道を導入することはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道はいらなーいと思う。
問3 **
問4 **
問5 実現は難しいかと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 クソどうでもいい。
問4 クソどうでもいい。
問5 クソどうでもいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もし完成したら、一番最初に乗りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22611

22612

22613

22614

22615

22616

22617

22618

22619

22620

22621

22622

22623

22624

22625

22626

22627

22609

22610

22628

22629

22630

22631

22632

22633

22634

22635

22636

22637

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

874



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるさくしないで。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 取組をこれからも続けてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
うるま市通ってほしい。

問4 **
問5 うるま市通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
すごいなと思った。

問4 レーンが必要だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ早目に作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中部東北谷経由・北部西ルートがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いい計画だと思う。
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22645

22646

22647

22648

22649

22650

22651

22652

22653

22654

22655

22656

22657

22658

22659

22660

22661

22638

22639

22640

22641

22642

22643

22644

22662

22663

22664

22665

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

875



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
便利になるからいいと思う。

問4 **
問5 早く取り組んでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県内なら車でいろんな所に行けるのに、鉄道とかは必要ないと思う。バスやタクシーの利用者が減ってしまうと思う。
問3 **

問4
国道58号に作ってください。

問5 ぜひとも沖縄に電車を！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるま市から那覇まで行けたら便利だろうなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡを使えるようにして下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

22675

22683

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22680

22681

22682

22684

22685

22686

22687

22688

22689

22690

22691

22692

22693

22694

22666

22667

22668

22669

22670

22671

22672

22673

22674

22676

22677

22678

22679 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

876



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠い人が乗れやすいのでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 いいんじゃん？
問4 いいんじゃん？
問5 「ブラボー」。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 電車はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールの方がいいと思う。

22718

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22695

22696

22697

22715

22716

22717

22719

22720

22721

22722

22723

22698

22699

22700

22701

22702

22703

22704

22705

22706

22707

22708

22709

22710

22711

22712

22713

22714

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

877



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 飲酒運転も減ると思うからいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車通してほしい。

問3
飲酒運転は減る。

問4 つくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
わからん。

問4
わからん。

問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通るとこともいっぱいあってよかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
どうも思わない。

問4 好き。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっとつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22724

22725

22726

22727

22728

22729

22730

22731

22732

22750

22751

22733

22734

22735

22736

22737

22738

22739

22740

22741

22742

22743

22744

22745

22746

22747

22748

22749

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

878



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あると便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！便利な感じ。
問4 **
問5 **
問3 便利にはなりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道より、モノレールを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しい。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22752

22753

22754

22755

22756

22757

22758

22759

22760

22761

22762

22763

22764

22765

22766

22767

22768

22769

22770

22771

22772

22773

22774

22775

22776

22777

22778

22779

22780

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

879



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道欲しい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄県は自動車をもっていないと不自由だし、正直沖縄バスも本数が少ないし、時間通りに着かないので信用できないです。
そこで、鉄道を導入してもらうことで安心して生活できればいいかなと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 税金が高くなりますか？
問4 **
問5 税金が高くなりますか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 取り組んで欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 7つのルート案の見方が分からなかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入しても、ルートに含まれない市町村がでてくるので、その市町村の交通はどうなるのか？
問4 導入について、きちんと理解していないので、今のところ特にない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 時間通りに運行する鉄軌道があるなら、車に乗らずに鉄軌道旅行したい。
問5 辺戸岬から喜屋武岬を東西からまわれる鉄軌道を作ってもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
採算性分析で「上下分離式」のＣ案であれば黒字になる可能性が高いが、国が負担する保証は得られない。また、県が負担する
と、県民に税金として負担がかかりすぎる。

問4 バスを利用したいです。

問5
那覇へ通勤している人とかなら、バス通勤、鉄軌道通勤を考えられるが、中部の人間は、職場へ鉄軌道を利用するとは思えな
い。鉄軌道よりも、高校生が通学に利用するバス運行を充実させてほしい。

問3 事故で乗らない人たちに迷惑がなければいい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遊園地の施設、ショッピングセンター以外。

問3
地下だったら不発弾とか、遺骨とか絶対出てくると思うし、土地がよくない場所もあると思うから難しそう、と思った。渋滞が緩和さ
れるのはいいことだと思うけど、進めようとすると、とっても時間がかかると思うので、よくわからないなと思った。車社会に浸透す
るまで時間がかかりそう。

問4 よく分かりません。でも、もし出来たらできるだけ有効に使いたいと思う。
問5 交通手段が増えるのはいいと思うけど、浸透するのかとか。
問3 うるま市具志川中学校に近づけてほしい。
問4 うるま市具志川に近づけてほしい。
問5 うるま市具志川に近づけてほしい。

22807

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22784

22785

22786

22787

22788

22789

22790

22791

22792

22793

22794

22795

22796

22797

22798

22799

22800

22781

22782

22783

22801

22802

22803

22804

22805

22806

22808

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

880



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 うるま市具志川に近づけてほしい。
問4 うるま市具志川に近づけてほしい。
問5 うるま市具志川に近づけてほしい。
問3 便利になると思った。
問4 **
問5 金武に光を｡与勝に光を。高原の坂に光を。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 時間を守る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 よくわからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 いいと思う。
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遊ぶ所やスポーツできる場所を増やしてほしい。
問3 沖縄市を通るルートがいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ほとんど通れるようにしないと意味ない。
問3 良いルートだと思う。
問4 早めにつくってほしいです。
問5 与勝に外灯ください！！
問3 良いルートがあった。
問4 早めにつくってほしい。
問5 整備をしっかりしてほしい。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22819

22820

22821

22822

22823

22824

22825

22826

22827

22828

22829

22830

22831

22832

22833

22834

22835

22809

22810

22811

22812

22813

22814

22815

22816

22817

22818

22836

22837

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

881



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 意味が分からない。
問4 意味が分からない。
問5 **
問3 恩納村につなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ありがとう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全に作ってほしい。
問5 **
問3 良い。
問4 早めに。
問5 **
問3 見てない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与勝に光を。与勝に愛を。与勝に希望を。与勝に外灯を！！
問3 **
問4 環境、騒音問題。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そもそも知らなかったから、比較評価結果という意味が分からない。
問4 **
問5 与勝に外灯くれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜにつくる？
問4 **
問5 変なものをつくるな！
問3 便利。
問4 全部つなげて欲しい。
問5 バスみたいに遅れないで、時間通りに通るやつがいい。
問3 沖縄市を通るからいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 不発弾とか。
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22846

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22854

22855

22856

22857

22858

22859

22860

22861

22862

22863

22864

22865

22866

22838

22839

22840

22841

22842

22843

22844

22845

22847

22848

22849

22850

22851

22852

22853

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

882



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 わからない。
問5 わからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与勝にも鉄道を通して。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市を通してくれればいい。

問4
開通するなら早くしてほしい。
できる限りお金かけないでほしい。

問5 お金かけないで！
問3 Ｄ派生案が一番いいと思いました。
問4 乗ったことがないため、乗り方など丁寧に教えて頂きたい。
問5 うるま市も通ってほしい。
問3 なぜ沖縄市を通さないんですか。
問4 **
問5 国道58号じゃなくて、右側にもお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市にも通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 一日でも早く導入して欲しい。

22887

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22867

22868

22869

22870

22889

22890

22891

22892

22893

22894

22895

22871

22872

22873

22874

22875

22876

22877

22878

22879

22880

22881

22882

22883

22884

22885

22886

22888

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

883



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで1時間で行けるならいいと思う。
問4 コンビニとかおいてほしい。
問5 **
問3 知らない。
問4 知らない。
問5 面倒くさいことをするなって思う。
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 読んでいない。
問4 読んでいない。
問5 やっぱり電車は必要だと思う。便利だし、あと本土に行ったときに電車に乗れないと困るため、電車は必要だと思う。
問3 **
問4 **
問5 読谷を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＵＳＪなど遊園地ができたほしい。駅とかできたらＯｋｉｎａｗａじゃなくなるからいやだ。今のままでいいよ。
問3 良い取組だと思う。
問4 停降場を広げてほしい。
問5 **
問3 那覇からなど以外他にルートをつながないのか？
問4 停降場を広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 積極的に活用して行きたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市から那覇まで通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅付近に何を取り入れるかが気になります。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道いるのかな？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

22917

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22896

22897

22898

22899

22900

22901

22902

22903

22904

22905

22924

22906

22907

22908

22909

22910

22911

22912

22913

22914

22915

22916

22918

22919

22920

22921

22922

22923

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 はやく完成してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しくてよく分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいんじゃないかと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分はＢ案のルートがいいと思います。
問4 地図についてもっと勉強したい。
問5 はやく鉄軌道の計画がうまくいくといいですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいです。
問4 **
問5 **
問3 このような時代になっているのだと思いました。
問4 鉄道のサービス的な物があれば、子どもでも楽しく乗れると思います。例えば、スタンプラリーなどのイベント。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22925

22926

22927

22928

22929

22930

22931

22932

22933

22934

22935

22936

22937

22938

22939

22940

22941

22942

22943

22944

22945

22946

22947

22948

22949

22950

22951

22952

22953

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

885



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くつくってほしい！
問4 早くつくってほしい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にあっても。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工業系工場が多い東海岸につくれば、道路がすくと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車が多いから事故になりそう。
問3 あるといいな。
問4 早く出来ないかな。
問5 いいです。
問3 **
問4 **
問5 ゲート通りに駅ができてほしい。ゲート通りにはアメリカ人がよく来るので、悪い案ではないはず。

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22958

22959

22960

22961

22962

22963

22964

22965

22966

22967

22968

22969

22970

22971

22972

22973

22974

22954

22955

22956

22957

22975

22976

22977

22978

22979

22980

22981

22982

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

886



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 はやくできあがってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 平敷屋に駅つくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車つくるぐらいならモノレールのばして下さい。
問3 すべての市・町・村につないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 早くつくってほしい。ルートを増やしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くつくってほしい。
問4 鉄軌道を使ったらポイントが貯まるようにして、そのポイントがいろんなところで使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 電車のつくる時間が長そう。
問4 学校の近くの駅をつくってほしい。
問5 **
問3 利用する人がいるのかなと思った。モノレールをのばしたほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 距離が長いからできるのに結構時間がかかりそう。
問4 移動時間が短くなるから利用できる時は利用したい。
問5 **
問3 工事が大変そう。うるさそう。
問4 学校に速く行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 あまり今はいらない。
問4 何年にできる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 乗ってみたい。
問5 **
問3 良いとは思う。
問4 安全なら乗りたい。
問5 安全であってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

22995

22999

23001

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

22992

22993

22994

22996

22997

22998

23000

23002

23003

23004

23005

23006

23007

23008

23009

23010

23011

22983

22984

22985

22986

22987

22988

22989

22990

22991

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

887



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。ほとんどの人が車を持っているので必要ない。バス乗ればいい。他に金をつかってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道をつくるよりモノレールをつないだほうがよくないですか？
問4 **
問5 モノレールをつなげたほうがよいと思う。
問3 鉄道じゃなくモノレールを那覇～名護かヤンバルまでのばした方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車で移動できるのに電車ができること。
問4 何年後にできるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらない。モノレールが良い。
問4 **
問5 **
問3 やんばるなどには通らないのかなっと思った。
問4 **
問5 **
問3 予算が高そう。いつできる？
問4 予算が高そう。いつできる？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 与勝にも通してほしい。
問4 **
問5 与勝にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23022

23013

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23031

23032

23033

23034

23035

23036

23037

23038

23039

23040

23012

23014

23015

23016

23017

23018

23019

23020

23021

23023

23024

23025

23026

23027

23028

23029

23030

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

888



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金はいくら。
問4 **
問5 無駄、じゃま、いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいです。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 安全第一。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい案だと思う。
問4 安全に工事を行ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 混雑したらめんどくさそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 １０分に一本。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車が通る幅が小さくなる。
問4 道路を広くする。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 工事期間を短くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 初の新幹線で感動。便利。
問4 場所、ルート。
問5 場所、ルートのために沖縄の海が。
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23041

23042

23043

23044

23045

23046

23047

23065

23066

23067

23068

23069

23048

23049

23050

23051

23052

23053

23054

23055

23056

23057

23058

23059

23060

23061

23062

23063

23064

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

889



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 あんまり必要ないと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 いいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音がないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 転落事故なんかが起きそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
車利用者が増え、バス利用者が減っている。

問4 車の利用を減らせれば、車の排気ガスが減るから良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23070

23071

23072

23073

23074

23075

23076

23077

23078

23079

23080

23081

23082

23083

23084

23085

23086

23087

23088

23089

23090

23091

23092

23093

23094

23095

23096

23097

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

890



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
僕がそばにいるよ。君を笑わせるから。桜舞う季節、数え君と歩いていこう。

問4
もしも貴方が雨にぬれ、いい訳さえも出来ない程に何かに深く傷ついたならせめて手を結び。

問5 明日にほころぶ花になりたい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄から内地に電車をつないでほしい。

問3
沖縄にれるぐらいの金がある？せまい沖縄につくれる？いつ？

問4
パルクールの施設をつくってほしい。

問5 マット、タンブリングがある施設をつくってほしい。トリッキングの大会やってほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案で読谷を通ってほしいです。かなり便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 値段が知りたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市につなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
便利だと思った。

問4
那覇→浦添→宜野湾→北谷のルートがいい。

問5 早くつくって。
問3 **
問4 ちょっと手伝うことがあるなら、手伝いたいです。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23100

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23099

23101

23102

23103

23104

23105

23106

23107

23108

23109

23110

23111

23112

23113

23114

23115

23116

23098

23117

23118

23119

23120

23121

23122

23123

23124

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

891



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
美里をとおってほしい。

問4 **
問5 もっといろんなところを通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄軌道がつくられる分にはいいと思います。
問4 道の拡大。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールを延長した方が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味が分からない。入れる必要ない。
問4 **
問5 沖縄は狭いから、バスだけで十分だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23134

23135

23136

23137

23138

23139

23140

23141

23142

23143

23144

23145

23146

23147

23148

23149

23150

23125

23126

23127

23128

23129

23130

23131

23132

23133

23151

23152

23153

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

892



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 4～7頁が分からん。
問4 8～11頁がわからん。
問5 鉄道はできてほしいです。

問3
名護から那覇までの間をバスやタクシーよりは安く早く行き来できるのはいいと思うが、最短で１２年なので、出来上がるまで騒音
被害などもあるので、できる限り自分は反対です。静かにしていたい。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車が通らない所があって、おかしいと思います。
問4 もう一度ルートを考えてほしいです
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 C案とD案の方が地域の人々の事を考えていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 モノレールを延長した方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールはのばさないの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 事故のないようにやってほしい。
問3 また、途中でつくるのをやめるでしょ！！
問4 また、途中で作るの中止なるの知っててつくるのはお金がもったいない！！みんなの税金がもったいない。
問5 こんなのつくるぐらいだったらモノレールのばしたほうがいい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23168

23169

23170

23171

23172

23173

23174

23175

23176

23177

23178

23179

23180

23181

23182

23154

23155

23156

23157

23158

23159

23160

23161

23162

23163

23164

23165

23166

23167

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

893



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
いいと思います。

問4 **
問5 沖縄は、ただでさえ小さいのに安倍は沖縄に基地をたくさんおくから、鉄軌道の導入は無理だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関、建設費など。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
知らん。

問4
知らん。

問5 知らん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 2本つくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通がやりやすくなるのは良いことだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 頑張ってほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全く意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23183

23184

23202

23203

23204

23205

23206

23207

23208

23209

23210

23185

23186

23187

23188

23189

23190

23191

23192

23193

23194

23195

23196

23197

23198

23199

23200

23201

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

894



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
なぜ全ての市町村に繋げないのか。

問4
沖縄市に住んでいるから沖縄市に使ってほしい。

問5 1日でも早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車の渋滞も少しは減ると思う。
問4 沖縄県民の迷惑にならないように工事をしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 どこにつくったらいいかを考えれるように頑張りたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く導入してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いくつかのルートが類似していて、違いが分からない部分があった。
問4 安全性の最重視。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を通す前にモノレールを辺野古まで早くつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと若い人の意見を聞いてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらないと思った。それよりバス、バス停を増やしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中城村にも通してほしい。
問3 那覇と名護をつなぐ理由がわからない。
問4 **
問5 **

23228

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23211

23212

23213

23214

23215

23216

23217

23218

23236

23238

23239

23219

23220

23221

23222

23223

23224

23225

23226

23227

23229

23230

23231

23232

23233

23234

23235

23237

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

895



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 沖縄市を通ってほしい。
問3 自然環境への影響がどれくらいなのか、1番気になります。バス便は減少するのか・・・？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価して、分かりやすく説明している事がいいなと思いました。
問4 早く乗ってみたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾とか大丈夫？
問4 踏切等の交通指導。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利と思う。
問4 完成したら乗ってみたい。
問5 **
問3 自然を壊さないでつくってほしい。
問4 沖縄らしい色んな駅を作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 1日でも早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくって下さい。
問3 難しい。
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 便利になると思う。名護市にレンタカーを借りれる場所を置いたほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 来世ではできあがっているかもね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 あまり理解できなかった。
問5 **
問3 わかりません。
問4 がんばってほしい。
問5 **
問3 難しい。
問4 電車をフル活用したい。
問5 早く完成させてほしい。
問3 名護で終点となってしまうのはなぜか。
問4 分岐点を設けて北中城も北谷も、金武も恩納村へも行けるルートを増やしていくことが利用者増加につながると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護、60分で本当に着けるのかなと思った。
問4 自分は工業高校生なので、将来鉄軌道関係の仕事にもついてもいいのかなと思った。
問5 もし、鉄道ができたら土日は利用したりと便利性がとてもある。
問3 難しいけどとても便利だと思う。
問4 がんばれ沖縄！！
問5 がんばれ沖縄！！
問3 とてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23242

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23240

23241

23243

23244

23245

23246

23247

23248

23249

23250

23251

23252

23253

23254

23255

23256

23257

23258

23259

23260

23261

23262

23263

23264

23265

23266

23267

23268

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

896



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鐵道があれば、便利だと思った。
問4 できれば地下がいいです。
問5 むずかしい。
問3 理解できなかった。
問4 便利になりそう。
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 道があるのか分からん。
問4 特に分からん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたらとても便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 住宅地を突っ切るために、立ち退きなどが発生しないか。
問4 勝手にやって。
問5 極力うるさくしないようにつくって欲しい。
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 難しくてよく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 生活に活躍できると思うから早めに事を進めて欲しい。

問3
けっこう難しかったです。
だけど鉄道があったら便利だなと思います。

問4 鉄道は地下を使ったほうがいいと思います。鉄道があると色んなところに行くことができるのでぜひ、導入してほしいです。
問5 **
問3 **
問4 不発弾の撤去。
問5 **
問3 費用が足りるか不安。
問4 公共交通等の利便に少しでも関わればいいなと思います。
問5 できたとして、市に1通しか通らないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 A案、B案、B派生案の３つが圏域内人口が多いので、この３つの中のどれかがいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 チカンのえん罪の増加。
問4 着工まで時間がかかると思うので、自分が大人になったころに建設に関わりたいと思った。
問5 できれば早めに着工してもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄にはいらないと思った。
問4 もし本当につくるなら、うるま市の端から端まで通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23273

23274

23275

23276

23277

23278

23279

23280

23281

23282

23283

23285

23286

23287

23288

23289

23290

23284

23269

23270

23271

23272

23291

23292

23293

23294

23295

23296

23297

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

897



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車社会の沖縄なぜ。
問4 **
問5 必要なし。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんとも思わない。
問4 なんとも思わない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 結果は黒字にしてほしい。
問5 Ｃ案が良いと思う。
問3 つくる必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 混雑する。
問4 バスが時間通りにきてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 石川通してほしい。
問3 もうちょい他のところもまわってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入しないほうがいい。
問4 ただでさえ、歩かない沖縄県民なのに、このような取組をしないでほしい。歩いて運動して健康なまちづくりをしたい。
問5 導入する方向で考えないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23308

23309

23310

23311

23312

23313

23314

23315

23316

23317

23318

23319

23320

23321

23322

23323

23324

23298

23299

23300

23301

23302

23303

23304

23305

23306

23307

23325

23326

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

898



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車ほしいと感じた。
問4 電車ほしいです。
問5 電車ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車がほしい。
問4 電車がほしい。
問5 電車がほしい。
問3 ぜひつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 わからん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時間を多く取れるので、つくったほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23342

23343

23344

23345

23346

23347

23348

23349

23350

23351

23352

23353

23354

23355

23327

23328

23329

23330

23331

23332

23333

23334

23335

23336

23337

23338

23339

23340

23341

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

899



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道をもっと使いやすくしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからん。
問4 よくわからん。
問5 つくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 「だいたい１５年かかるのか」と思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 つなげるなら全市町村のルートを通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もうちょっと早くつくってほしかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 人が集まるところ以外にも、地域の人がよく使うところに駅をつくるべき。
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスを使う機会がなくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷を通るとして読谷のどこを通るのか。
問3 よくわかりません。
問4 よくわかりません。

問5
そもそも狭い沖縄で鉄道なんて必要でしょうか。それより他県にすぐ行ける手段を考えてほしいです。飛行機などは高コストのた
め、学生には厳しいので。

問3 **
問4 **
問5 **

23365

23369

23383

23378

23379

23380

23381

23382

23384

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23356

23357

23358

23359

23360

23361

23362

23363

23364

23366

23367

23368

23370

23371

23372

23373

23374

23375

23376

23377

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

900



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄の全地域、離島もあったら一番いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一部しか通らないんですか?
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市と那覇通して。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでないのでわかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 老人が多いところは、バリアフリーを強化した方がいいと思う。
問3 何分ぐらいで行けるのか。
問4 身近に乗れるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
何処に導入するのか、導入したから生活が便利になるのかなど、もっとわかりやすく教えてほしい。そこで県民の大多数が良いと
思ったのなら、それはそれで良いと思う。

問3 **
問4 **
問5 もっといろんな場所を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 なるべく早く実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市を中心に鉄道を導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷とうるま市と沖縄市も通して！
問3 現在は沖縄県は、自動車の需要が高いが、鉄軌道を導入することで、電車の需要もおのずと高くなると思う。
問4 **
問5 **

23400

23385

23386

23387

23388

23389

23390

23391

23392 10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23393

23394

23395

23396

23397

23398

23399

23401

23402

23403

23404

23405

23406

23407

23408

23409

23410

23411

23412

23413

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

901



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい！！
問4 ファイトです！！
問5 頑張ってください！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートを増やす。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23428

23429

23430

23431

23432

23433

23434

23435

23436

23437

23438

23439

23440

23441

23442

23414

23415

23416

23417

23418

23419

23420

23421

23422

23423

23424

23425

23426

23427

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 どうせ、やらないでしょ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めにつくろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市を通ってほしい。
問3 金武地区など人口が少ないところの北部では利用する人はいるのか？
問4 路線バスについても考えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 説明の紙がないので分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めにつくろう！
問3 わからん。
問4 わからん。
問5 わからん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しくてよくわからないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄は狭いから鉄道はいらない、モノレールで十分。鉄道をつくる金があるなら、最近遊べる場所が少なくなっているので遊び場
がほしい。

問3 Ｃ派生案が一番いいと思う。全国的に沿線廃止の動きがあるので、将来にわたり採算性が最も高いものを選ぶべきだと思いま
問4 観光客が多く訪れる豊崎のアウトレットモールまで延線されるとなお良いと思います。
問5 **

23463

23470

23471

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月17日

10月17日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

10月16日

23443

23444

23462

23464

23465

23466

23467

23468

23469

23445

23446

23447

23448

23449

23450

23451

23452

23453

23454

23455

23456

23457

23458

23459

23460

23461

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 那覇駅行きとのバスをたくさん運行してほしいです。
問3 つくるのに何年かかるか？
問4 糸満とも近いため豊見城の交通機関をもっと増やしてほしい。

問5
ラウンドワンつくってほしい！！つくる期間を早くしてほしい。13年は遅すぎる！今すぐつくるなら実行してほしい。モノレールの道
を伸ばしたほうが早いと思います！！

問3
米軍の人に足元見られないように！どんな形で金集めんの？車内のテレビ的なアレして、ヘッドラインニュースとかＣＭを！車内
での事件、放火・女性への痴漢・サリン対策は？モノレールでないからって。

問4 ＪＲ沖縄。琉大線かおもろまち線を！少しはケチんな脱税！したら鉄軌道に金出せ！空中売るＢＹ東京駅。

問5
バスはしょっちゅうちなータイム、ダメです！ＯＫＩＣＡはもちろん、ＳｕｉｃａとかＩＣＯＣＡとか使えますよね？できればＪＲ沖縄を。キヨ
スクおいて。県民から募金させましょう、2、3億いけますよ。樽募金リスペクト。バスでＰＡＳＭＯはせいぜい使えるように。

問3 那覇よりも南に住んでいるので、あまり興味がない。
問4 興味ない。
問5 ライカム近くを通してください。
問3 **
問4 **

問5
京都観光した際、バスや電車の利用が初めての観光客にもわかりやすく、不安なく利用できた。沖縄でもこのようにできるといい
なと思った。パンフレットの配布、夏休み期間は子ども無料、バスと電車がカード一枚で利用可能、バス内の展示、運転手のアナ
ウンス・・・ｅｔｃ。

問3 **
問4 **

問5
鉄軌道を南部や中・北部まで伸ばすことで、高齢者や学生・児童の利用も増え、渋滞の緩和や経済活性化、そして歩くことで健康
増進にもつながると思います。ぜひモノレールのような一部の地域のみではなく、沖縄広域の敷設を望みます。

問3 騒音問題。バス事業の衰退。
問4 南部地区にも鉄軌道ほしいです。
問5 那覇とかモノレールがあるので鉄道はいらないと思う。糸満市などのモノレールがない地域に置いて下さい。
問3 何を言っているのか分からないです。
問4 騒音はなるべく控えてください。テロとかあるので事件事故が起きないようにセキュリティ強化をお願いします。
問5 自然を大事に暮らしやすい、生きやすいをお願いします。
問3 ＯＫＩＣＡ使うんですか？
問4 **

問5
なぜ今あるモノレールの拡張ではなく鉄軌道という新規の事業に手を出したのか理解しかねます。やるならモノレールを糸満まで
ひっぱってきてほしい。ＯＫＩＣＡ使ってください。

問3 真栄平も通ってほしい。
問4 大里にも通ってほしい。
問5 本島から座間味まで通ってほしい。bｙＵ、Ｓ

問3

どの頁もいいと思った。今よりも時間通りに移動できたり内地に行っても乗り方を知っているから楽と思う。沖縄は自動車やバス、
モノレールなどで移動していて、他県より自動車を利用するのが多い事で飲酒運転や事故も多いので鉄軌道導入の取組もいいと
思った。しかし、那覇と名護を起終点としていて、その区域から離れている地域からすると、那覇はモノレールがあるのにとか、バ
スの台数も那覇のほうが多いのにとか、那覇らへんに人口が多い事はわかったとしても区域外からしたら、どうせこっちまでない
んでしょとなげやりな気持ちになる。内地には人口が少なくても電車とか通ってるのに。

問4
とにかく、どうであれ沖縄の環境をきれいにできるならいい。自然豊かでどの都道府県よりもおだやかで海とかきれいだから、それ
を汚染しないならこの計画を進めるといいと思う。観光客のためにももっと取り組んでほしい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 ユニバーサルスタジオジャパンをつくる予定だったのにつくらないってなったので、もう一度考え直して下さい。
問3 説明をもうちょっとシンプルにしてほしいと思った。なんで鉄道をつくることになったか意味わからない。
問4 **
問5 鉄道がなくても別に困りはしないので、小中学校にクーラーつけたり他のことからやってほしいと思った。
問3 せめて糸満まで通してほしい。
問4 **

問5
他県と比べ移動手段が少なく、金もかかる今の沖縄で鉄軌道を導入なのはいいと思うが、那覇から名護までは短すぎる。那覇ま
でにするのであれば、バスなど他の移動手段を安くしろ。

問3 鉄軌道を導入するメリットが、いまいち良く分からない。
問4 南城市も入れてほしい。
問5 南城市も入れてほしい。バスの運賃をもう少し安くしてほしい。学生なので辛いです。
問3 **
問4 **
問5 那覇→糸満までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部から北部まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道によって遠くまで気楽に行けるようになると思うので頑張って下さい。
問3 良いと思う。
問4 面白い、観光客が多いので利用する機会も増えると思う。
問5 ぜひ実現してほしい。
問3 あまり必要ない。
問4 **
問5 今もないからこれからもいらない！！
問3 三和や具志頭方面にもあってほしい。
問4 税金の無駄。
問5 車で充分。
問3 糸満市からも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 八重瀬から通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23478

23479

23480

23484

23486

23490

23473

23474

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日
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10月17日

10月17日
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10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23472

23475

23476

23477

23481

23482

23483

23485

23487

23488

23489

23491

23492

23493

23494

23495

23496

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

904



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 那覇よりももっと南部のほう糸満位から鉄軌道をひいてほしい。
問5 **
問3 **
問4 豊見城くらいまでのばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールと変わらないなと思いました。名護・北谷・宜野湾・北中城・名護の駅をつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満もつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満にもつないでほしい！！
問3 **
問4 **
問5 糸満にもつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町にもつないでほしい。
問3 糸満までつなぐべきだと思う。
問4 **

問5
Ｓｕｉｃａなどを導入すべきである。県外からの観光客などが不便である。ＯＫＩＣＡという県がコスト削減するために作ったカードはい
らない。バスの料金が高すぎます。

問3 **
問4 **
問5 もっと範囲を広げて先から先までやったほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 つくる際の町への配慮。
問5 **
問3 土地がかわいそう。
問4 駅弁。
問5 そんなことよりテーマパークつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 わがままを言っているかもしれないけど、糸満から那覇など、地方から都市へ行く鉄道をつくってほしい。
問4 糸満市も通ってほしい。これをつくったあと、路線をもっと伸ばそうという計画とかありますか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 **
問3 糸満まで繋げないのは残念だと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄道いらないと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今の沖縄にはモノレールやバスがあるから、今さら鉄軌道を導入しても利用者は少ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環境を守り、地元の人にも配慮はしっかりして欲しい。

23507
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10月17日
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23508
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23512
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23524

23497

23498

23499
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23525
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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高校等
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高校等

高校等
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高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 皆が安心してできる鉄道を望む。
問3 意味わからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入、良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレール南から北まで。
問3 **
問4 **
問5 不発弾など危ないし、鉄道よりバスのルートを多くしたりバス代を安くしてくれたほうがうれしい。
問3 いつできるの？
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安心、安全、ユニバーサルデザインでお願いします。
問3 **
問4 **
問5 お金あんまり使わないで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安全な交通手段になってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市も経由地にしてほしい。

問3
良いと思う。読谷とか嘉手納、金武町などにも繋がっているから、少しでも発展に繋がるのであれば、言葉は悪いですが、あまり
人気の少ない地域に鉄軌道を置くのはいいと思う。

問4 **
問5 金銭は大丈夫ですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからん。
問4 よくわからん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 よく分からない。
問5 期待してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23540

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23543

23544

23545

23546

23547

23548

23549

23550

23551

23552

23553

23554

23526

23527

23528

23529

23530

23531

23532

23533

23534

23535

23536

23537

23538

23539

23541

23542

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 車社会な沖縄で利益はあるのか。
問4 **
問5 親に頼らなくても、遠くへ遊びに行ける。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートでもかまわないけど、騒音とか事故が心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでいつも那覇より下はないのかなと思いました。モノレールなどもっと下までのばしたらいいのにとも思いました。
問4 せめて豊崎まではモノレールをつないでほしい。
問5 **
問3 車社会のままでも良いんじゃないかと感じた。
問4 もう町として完成しているところに導入するのは難しいですよね。

問5
お金も時間もかかるし、今まで無かったので今さらいらないと思う。
もしできたら相当便利にはなるだろうけど。

問3
那覇を中心に北部に上がっていってるなと思った。糸満にはモノレールもないから、せめて鉄軌道をつなげて欲しい。
予算はどのくらいなのか疑問に思った。

問4
最近は糸満は過疎化しているから、それを取り戻すために糸満もつなげて欲しい。
そうすることで市場とか徐々に復帰していくと思う。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思った！
問4 糸満市中心にお願いします！
問5 **
問3 わからなかった。
問4 都会だけではなく、田舎にもつなげてほしいと思った。
問5 色々な場所につなげてもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうも思わない。
問4 田舎までつなげたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬町にも導入してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にモノレールが走ったら、登下校や渋滞問題が解消されると思う。
問3 良いと思う。
問4 沖縄全島をつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23579

23580

23581

23582

23560

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23555

23556

23557

23558

23559

23561

23562

23564

23565

23566

23567

23568

23569

23570

23571

23572

23573

23574

23575

23576

23577

23578

23563

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇とか中心ばかりなのはなぜか。糸満から那覇とか。
問3 **
問4 **
問5 糸満と那覇もつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬にものばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になるのかどうか。
問4 金を準備して、県民がどれほど利用するのか。
問5 **
問3 通勤が楽しそう。
問4 自動車通勤を減らしたいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 観光客が喜ぶようなものを多くしたほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬にも導入してほしい。
問4 全部に導入してほしい。
問5 **
問3 なぜ糸満が通ってないのか。
問4 糸満もお願いします。
問5 糸満をよろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現できることを期待している。

23583

23584

23585

23586

23587

23588

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23589

23590

23591

23592

23593

23594

23595

23596

23597

23598

23599

23600

23601

23602

23603

23604

23605

23606

23607

23608

23609

23610

23611

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくるとしたら、都市部だけつくるんじゃなくて、色んなところにつくってほしい。
問3 がんばってほしいなと思いました。
問4 ポスターなどで知らせていってみたいと思いました。
問5 **
問3 南部の範囲がなぜせまいのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道がんばれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇からなのか分からない。全体に鉄道を広めたほうが皆が助かると思うし、意見もたくさんあつまっていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 那覇までしかない。
問4 鉄道について勉強する。
問5 沖縄全体を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満にも通してほしかった。
問3 こんなふうになっているんだと分かりました。
問4 **
問5 鉄軌道楽しみです。
問3 糸満市がなぜない？
問4 糸満市につくってほしい。
問5 とにかく糸満につくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満にも通してほしかった。
問3 すごいと思った。
問4 もっと都会ぽっくしてほしい。
問5 **
問3 知らなかったのでビックリ。
問4 取り組めることを考えてみたい。
問5 **
問3 南部を通っていない。
問4 南部にもつなげて欲しい。
問5 南部の田舎も通してくれたらありがたい。
問3 つくる場所あるか。
問4 いっぱい乗る。
問5 **
問3 交通手段などが広がり良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金額、費用高いなぁ、と少々思いました。
問4 できることがあるなら、なんでもしたいですな。
問5 もう、つくるなら全部につくれよ。
問3 那覇はもとから交通機関がさかえているのに、なぜ交通機関が少ない場所などに通らないのか不思議に思う。

問4
地域の人々と協力して、地域を盛り上げる。
ボランティアなどをして、掃除をする。

問5 **
問3 もっと糸満とかにもやってほしい。
問4 もっとたくさん楽しいことをする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が運行した際のバスの乗客減少。莫大な予算。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23623

23624

23625

23626

23627

23628

23629

23630

23631

23632

23633

23634

23636

23637

23638

23639

23640

23612

23613

23614

23615

23616

23617

23618

23619

23620

23621

23622

23635

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 まずはごく短い、交通量の多い区間だけにしたほうがいいと思う。騒音関係も気をつけたほうがいい。
問4 自転車のレンタルのような、中継交通手段の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ南風原にとまらないか？
問4 南風原町に鉄軌道を！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 信号には、かかるんですか？
問4 学割などをつけて欲しい。
問5 糸満にないから、糸満にもつけて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金はいくらになりますか？バスなどの公共機関に影響でないように適正価格に設定して欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄の端から端まで1本でつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 糸満にも通して欲しい！
問3 だれでも遠くへ行けることによって、事件、事故の範囲が広がりそう。帰りのバスとかなかったらやばいね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市あたりまで鉄軌道導入して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 良いと思う。
問5 モノレールのばしたらほうが早いと思う。
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町につくって。
問3 **
問4 宣伝する。
問5 **
問3 糸満がない。
問4 糸満にもつなげて欲しい。
問5 糸満に鉄道を。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境破壊につながらないならいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 将来的には、南部にものばしてもらいたい。
問4 片方に偏り過ぎないように利用したい。
問5 **
問3 Ｃ案がいいです！
問4 自然を第一に！！沖縄全体として栄えるようになればいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地があるのかどうか。
問4 糸満、三和までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23641

23650

23666

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23660

23661

23662

23663

23664

23665

23667

23668

23669

23642

23643

23644

23645

23646

23647

23648

23649

23651

23652

23653

23654

23655

23656

23657

23658

23659

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道あったらいいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 こんなものより教育に金を使ったほうがいいと思います。
問3 **
問4 各体育館のクーラー導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線の種類が１択か２択位で限られている。
問4 **
問5 都会だけでなく、町や村にもつくってほしい。
問3 糸満まで行かないんだったら必要ないと思った。
問4 **
問5 糸満までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満市までつなげてほしい。
問3 那覇まで行かないといけないんだなと思った。
問4 **
問5 糸満まできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜつくる必要があるのか疑問。
問4 **
問5 **
問3 何も思いません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 結局、糸満は通らないから、どっちでもいい。
問4 環境が悪くならなければいい。
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23670

23671

23672

23673

23674

23675

23676

23677

23695

23696

23697

23698

23678

23679

23680

23681

23682

23683

23684

23685

23686

23687

23688

23689

23690

23691

23692

23693

23694

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市などに簡単に移動できるのはよいと思った。
問4 食事などの休めるとこがほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になる。
問4 頑張って下さい。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満まで通してほしい。
問4 糸満まで通してほしい。
問5 糸満まで通してほしい。
問3 南部にも！
問4 **
問5 もっと南部から北部まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にもきてほしい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 鉄軌道にのりたい。
問5 糸満までできたら楽でいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部地域（糸満市）にも鉄道がほしい。
問3 南部にも駅をつくる。
問4 **
問5 那覇南部にも駅をつくった方がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 通すなら糸満も。
問3 **
問4 **
問5 糸満もつなげて。
問3 **
問4 **
問5 南部にも電車を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部にも導入してほしい！
問3 **
問4 **
問5 田舎にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 那覇から上はモノレールがあるので糸満市（南部）の方から鉄軌道を導入してほしい！！
問3 **
問4 **
問5 南部にも導入してほしい。

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23699

23700

23701

23702

23703

23704

23705

23706

23707

23708

23709

23710

23711

23712

23713

23714

23715

23716

23717

23718

23719

23720

23721

23722

23723

23724

23725

23726

23727

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
沖縄には台風被害が多く、それ以外でも海風によるサビなどで頻繁にレールや車両自体の点検にお金がかかりすぎる気がしま
す。また自殺する人が増えると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金の無駄だと思う。
問3 なぜ糸満まで通さないのか。
問4 **
問5 南部まで来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 何で那覇市だけね？全沖縄県民が那覇市に移住しれと？そう言いたいのですか？
問3 **
問4 **
問5 田舎とか糸満にも通って下さい。
問3 **
問4 **
問5 高さ８kmの沖縄タワーをつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 歩かずに楽をしようとしてる！アナタ、怠惰デスね？
問3 **
問4 **
問5 那覇にしか通す意味がわからん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満とか南部に通してほしい。
問3 南部にも通らないと、南部に住んでいる人からしたら鉄道をつくっても意味がない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部の糸満、南風原にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満とか田舎にも通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費など、工事期間を詳しく書かれていてよかった。
問4 鉄道について詳しく知りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 不発弾を取りのぞく。
問5 **
問3 **
問4 不発弾が埋まっていたら、つくる時に危ない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 他にもルートを考えてみてもいいと思います。
問4 **
問5 糸満市にも導入してほしい。
問3 様々なルートを考えていていいと思った。
問4 **
問5 那覇からではなく、糸満市から通してほしいと思った。
問3 たくさん選択肢があって良い。
問4 **
問5 南部にも導入してほしい。
問3 **
問4 **

問5
那覇から鉄軌道を導入すると、糸満から那覇までバスやタクシーなどで行き、そこからモノレールの乗ったりする。今までと変わら
ないので糸満から通してほしいです。

問3 **
問4 事故などが増えないように取り組んでほしい。
問5 **

23728

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23730

23731

23732

23733

23734

23735

23736

23737

23738

23739

23740

23741

23742

23743

23744

23745

23746

23729

23747

23748

23749

23750

23751

23752

23753

23754

23755

23756

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 安全。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ糸満にないの。
問4 糸満にもつくってほしい。
問5 **
問3 糸満までのルートはなぜないのか。
問4 南部にもつくる。
問5 南部までつくる。
問3 ちょっとよくわからない。
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかったけど、人のために動くのは良いことだと思いました。
問4 与那原、南風原を首里くらいまでつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私もよく朝の渋滞にはまって学校に遅れそうになるので、そういう点ではいいと読んで思いました。
問4 人が落下してしまわないようなガードをつけてほしい。
問5 **
問3 北部、中部に観光スポットが多く観光客もスムーズに移動できるようになって良いと思う。
問4 駅ができたら、その周辺をきれいにしたり、ボランティア的な活動をしてみても良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 むしろ鉄道を導入したほうがいい！！
問4 **
問5 鉄道があれば、歩く人もでてくるから肥満率が下がると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでみたけど、あまり理解できなかった。
問4 沖縄には必要ないとおもった。
問5 **
問3 沖縄は小さいので電車は必要ないと思う。電車がないのも沖縄らしさの一つだと思う。
問4 電車をつくるなら、沖縄全体を通るようにしたらおもしろい。
問5 頑張って下さい。
問3 糸満にこないので残念と思った。
問4 車があるからいらない。
問5 モノレールを拡大したらいいと思う。
問3 難しくてわからない。
問4 糸満にこないなら意味ないと思う。
問5 電車を導入するんじゃなくて、モノレールを糸満までのばしたらいいと思う。浦添に伸びるのに、なんで糸満にはこないのー。
問3 中南部の交通緩和はいいと思った。
問4 鉄軌道をつくるにあたっての資金がどうなるのかが気になる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沢山お金がかかりそうだなと思いました。
問4 **
問5 鉄道ができたｆら、とても便利だろうなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23764

23765

23766

23767

23768

23769

23770

23771

23772

23773

23774

23775

23776

23777

23778

23779

23780

23757

23758

23759

23760

23761

23762

23763

23781

23782

23783

23784

23785

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 とても便利だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車が走れば、交通渋滞とかバスの遅れとか少なくなると思うから、つくってほしいです。
問3 有名なスポットの近くを通って、かつバスなどへの乗り換えがスムーズにできるような感じなのか、というのがあまり分からなかっ
問4 鉄軌道を導入することででてくるメリットかデメリットをしっかり理解していこうと思います。
問5 交通が便利になったらうれしいです。
問3 糸満市通らないから残念です。
問4 交通渋滞が改善されていい！！
問5 糸満市も通してほしい。
問3 難しい。
問4 沖縄をイメージした外観。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車つくってほしい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールの区間をのばしたほうがお金が安くなるのでは？南部には通らないみないなので南部への検討も。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車つくってほしいです。でも料金なども知りたいです。
問3 糸満市まで通ってないのはなぜですか。
問4 糸満在住だと鉄道できても変わらないと思った。
問5 **
問3 交通が便利になって良いと思った。
問4 糸満まで通してほしい。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで行けるって素晴らしいと思います。
問3 **
問4 **
問5 豊見城は通らないですか。
問3 **
問4 **
問5 糸満は通らないですか。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 糸満にも通してほしいです！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 糸満にもほしい。
問5 **
問3 糸満市を経由したほうが私は好きです。
問4 くれぐれも自然破壊しないでください。ヤンバルクイナは大切に！
問5 とりあえず歩こう！沖縄県民。目指せ長寿国奪還。
問3 どこにつくりますか？
問4 鉄道をどこにするか？
問5 鉄道を走らせてください。
問3 **
問4 **
問5 電車でＯＫＩＣＡが利用できるようになると嬉しいです。
問3 交通網が発達していいなと思う。
問4 渋滞が改善されていい！
問5 南部も通してほしい。
問3 速いやつ。
問4 沖縄のイメージを壊さないような外見。
問5 楽しみに待ってます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23787

23797

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23800

23801

23802

23803

23804

23805

23806

23807

23808

23809

23810

23811

23812

23813

23814

23786

23788

23789

23790

23791

23792

23793

23794

23795

23796

23798

23799

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部からの足も増やしてほしい。非常に困る。
問4 **
問5 **
問3 那覇を起点にするのは、モノレールとあんまり変わらない気がする。
問4 できるだけ地下トンネルを使ってほしい。
問5 もうちょっと早くできてほしいかな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと南部にも通してほしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 沖縄は交通量が多いので、鉄軌道を導入することで、交通整備が改善されると思うから、良いと思う。
問4 もっと鉄軌道の導入に、賛成意見が増えるようにみんなに説得してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 興味ない。
問4 興味ない。
問5 **
問3 すごい。
問4 南北長く。
問5 **
問3 交通機関が増えて、とても移動が便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増えてどこにも行けると思う。
問4 **
問5 三和まできてほしい。
問3 とてもいいと思う！
問4 賛成です。
問5 嬉しいです！！
問3 沖縄に鉄道ができるのは、とてもいいなと思いました。
問4 モノレールの距離ものびたらいいと思います。
問5 **
問3 交通機関が増えて、便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 便利になるのでつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どのくらい期間を要するのか。
問3 Ｉ don't know.
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇からじゃなくて、糸満とか八重瀬からも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 那覇からじゃなくて、糸満からも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくってほしい。
問3 事業費と完成度を立て比べて費用を考えた方が良いと思った。
問4 ポスターなど利用者が増えるように、工夫したら良いと思った。
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

23834

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23815

23816

23835

23836

23837

23838

23839

23840

23841

23842

23843

23817

23818

23819

23820

23821

23822

23823

23824

23825

23826

23827

23828

23829

23830

23831

23832

23833

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増える。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができたら、渋滞なくなりそうで良い。
問4 モノレールの距離が長くなってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 豊見城までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満もつなげてほしい。
問3 **
問4 糸満までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇には交通手段がたくさんあるけど、糸満市らへんにも増やしてほしい。
問4 糸満にもつないでほしい。
問5 糸満にもつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通手段が便利なるので良いと思う！
問4 **
問5 **
問3 地下にするんですか？
問4 地下と地上どっちが良いですか？
問5 何円ですか？
問3 八重瀬も通ってほしいです。
問4 地下なら良いと思います。
問5 気をつけてがんばって下さい！
問3 良いと思う。
問4 頑張って下さい。
問5 良い沖縄にして下さい。
問3 **
問4 **
問5 ふぁいてぃーん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 交通機関が増え、便利になるのでよいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇からじゃなく、ちゃんと糸満からも通って欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 鉄軌道最高～。
問3 大丈夫。
問4 大丈夫。
問5 便利だからできて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23844

23845

23846

23847

23848

23849

23850

23851

23868

23870

23872

23871

23852

23853

23854

23855

23856

23857

23858

23859

23860

23861

23862

23863

23864

23865

23866

23867

23869

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 ぜひ、鉄道を使ってほしいです。糸満までつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくるなら最北から最南までつながる鉄道にしてほしいです。
問3 景観は沖縄のウリの一つでもあるから、そこは大事にするべき。
問4 鉄道の駅や車内に、大学や高校などのＰＲなどをできるようにしたい。
問5 糸満の近くまでつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通がよくなるが、鉄道ばっかり使う人が増えた場合はどうするのか。
問4 とりあえず鉄道というものを乗ってみたい。
問5 **
問3 もう少し分かりやすい説明を普及させてほしい。
問4 **
問5 鉄道はいいと思います。がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案がいいと思った。
問4 鉄軌道ができたら乗る心がけをします。
問5 沖縄だけなくて、県外に行くと乗り方が分からなくて戸惑うので楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 FIGHT。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ショッピングモールの近くを通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄が欲しい。
問3 **
問4 **
問5 地下鉄。
問3 いいんじゃん。
問4 なんとかなるよ。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 近くにショッピングセンターつくってほしい。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 近くにショッピングセンターつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年後に実現するのか。
問4 導入することによって、発展につながったらいいなと思う。
問5 自然が破壊されないようにして欲しい。
問3 何年後に実現するのか。
問4 導入することによって、沖縄の発展に繋がったらいいと思う。
問5 沖縄の自然が破壊されないようにして欲しい。
問3 とても良い計画だと思う。
問4 八重瀬町まで線路をつくって下さい！
問5 **
問3 Ｃ案が良いと思います！
問4 頑張って欲しい。
問5 沖縄に鉄軌道できるのは興味持ちます。
問3 費用が大変そう。
問4 **
問5 田舎のところも、鉄道をつくって欲しいです。
問3 料金いくらか。
問4 上から下までつないで欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満からも走ってください。
問5 モノレールを増やして下さい。
問3 便利にはなるが必要ではないと感じた。
問4 **
問5 沖縄に電車があってもあまり変わらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車を持っている人が多いので、人が乗るか分からない。
問4 **
問5 南部のほうまで鉄道のばしてください。

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23874

23875

23876

23877

23878

23879

23880

23881

23882

23883

23884

23885

23886

23887

23888

23873

23889

23890

23891

23892

23893

23894

23895

23896

23897

23898

23899

23900

23901

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 北谷までいけるのがいい。
問4 駅が個性的な感じになったりするのはいい。
問5 那覇にはモノレールがあるから、もう少し下の方からスタートして、那覇でも停まってという風にはできないのか。
問3 北谷とかを通れるのはいい。
問4 やるなら、糸満からもあったら嬉しい。
問5 モノレールがあるから、電車はなくてもいいと思う。その代わり、モノレールが道の範囲を広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中高生達やお年寄り、気軽に使えて、なおかつ観光客にも利用してもらうために、サービスを多くするのがいいと思います。
問4 **
問5 モノレールやタクシーなどより安くて、なおかつ移動範囲が広いと使う人も増えると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬か糸満どっちかから北谷までのもほしい。
問4 **
問5 **
問3 糸満までほしいです。
問4 **
問5 糸満までほしいです。
問3 いいなと思いました。
問4 糸満もきてほしいです。
問5 痴漢が怖いなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算は大丈夫なのか？
問4 道の駅のような感じで、鉄道の駅みたいなのをつくってほしい。
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満まで走らせてほしい。
問4 **
問5 最南端まで走らせてほしいな。
問3 糸満も通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
皆は那覇に行きたいのに、那覇から伸ばしたところで、そんなに意味ないし、モノレールと被ってるから、モノレールを伸ばしてほし
い。まず道があんの？

問4 いろんなところへ通して、南の端から北の端まで。
問5 モノレールを長くして。
問3 **
問4 **
問5 糸満には通らないんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客もどんどん増えてきていて、移動手段としてとても良いと思います。
問4 バスと鉄軌道をうまく使い分ければ良いと思います。
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23907

23908

23909

23910

23911

23912

23913

23914

23915

23916

23917

23918

23919

23920

23921

23923

23924

23902

23903

23904

23905

23906

23922

23925

23926

23927

23928

23929

23930

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張れ。
問3 どのようなところに線路をひくのか。
問4 糸満までのばしてください。
問5 **
問3 糸満市に住んでいる人にはあまり使うものではない。
問4 もっと長くしてほしい。
問5 もっと長くしてほしい。
問3 車社会なのに、どうして導入するのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市は？
問4 糸満市まであると嬉しい。
問5 端から端までやってほしい。
問3 北中城と北谷両方経由してほしい。
問4 **
問5 糸満に通してほしい。
問3 南部には導入しないのか。
問4 **
問5 南部にも導入してくれたらgood！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 糸満⇔北谷まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必ず那覇から名護じゃないといけないのかと思った。
問4 **
問5 糸満市も通ってほしい。
問3 **
問4 **

問5
鉄道を導入すること自体にあまり賛成ではありません。鉄道に使うお金をもっと有効活用してほしいです。この小さい沖縄で、バ
ス、モノレールで充分です。

問3 糸満まで通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満まで通ってほしいです。
問3 モノレール。
問4 **
問5 モノレールでよくね。
問3 **
問4 **
問5 糸満市まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満までつなげてほしい。
問3 **
問4 バス賃よりも安い値段がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満も通してほしかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県民割などをつくってほしい。糸満（南）や国頭（北）にもう少し近づけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
用地について、ただステーションをつくるだけでなく、その周りでバスやタクシーの乗り場、売店といったサービス用の土地も必要
になりそうだが、広い土地を地域の人の身近に買うことができるのだろうか。

問4 **
問5 **
問3 糸満まで通してほしい。
問4 糸満まで通してほしい。
問5 糸満まで通してほしい。

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23942

23943

23944

23945

23946

23947

23948

23949

23950

23951

23952

23953

23954

23955

23957

23958

23959

23931

23932

23933

23934

23935

23936

23937

23938

23939

23940

23941

23956

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを市町村まで広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どうせつくるなら、糸満までつくってほしい。モノレールをのばした方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 糸満市まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通手段が増えると、とてもいいと思う！
問4 早く完成させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊崎から那覇までもつなげてほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちょっと難しいです。鉄道ができるというのは、経済発展の一方で自然環境や騒音などの問題が多くなる気がする。
問4 糸満市もつないでほしいな。そしたら、色々と楽なことも多いかもしれないし、目指せ！鹿児島！本土と線路をつなげる！！
問5 地下につくるよりは地上につくって、風景を楽しめるようにしてほしい。駅弁を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満付近までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 色々なところに行けていいと思いました。
問4 色々な取組があって良いですね。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどのくらいかかるのか？
問4 子どもでも行ける安さにしてほしい。
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23978

23979

23980

23981

23982

23983

23984

23985

23986

23987

23988

23960

23961

23962

23963

23964

23965

23966

23967

23968

23969

23970

23971

23972

23973

23975

23976

23977

23974 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 建設費のお金はどうするんですか。
問4 お金を安く、学生でも乗れる！理想！
問5 モノレールじゃなくて地下鉄のりたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 通学が楽になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 正直、いろんな施設に行けるルートで、子供から大人の楽しむための便利なルートがいいと思う。
問4 **
問5 **

24002 問3 金額かいくらかかるのか疑問。
24002 問4 **
24002 問5 **
24003 問3 鉄軌道ができたら、所要時間が短くなり便利になると思いました。
24003 問4 運賃などをできれば安くしてほしい。
24003 問5 **
24004 問3 **
24004 問4 **
24004 問5 **
24005 問3 **
24005 問4 **
24005 問5 **
24006 問3 **
24006 問4 **
24006 問5 **
24007 問3 よくわかりませんでした。
24007 問4 鉄道にのってみたい。
24007 問5 **
24008 問3 **
24008 問4 **
24008 問5 **
24009 問3 とても良いと思う。
24009 問4 つくってほしい。
24009 問5 **

問3 **
問4 **
問5 のってみたい。高かったらあんまり乗りたくない。
問3 **
問4 **
問5 乗り方が分からないから教えてほしい。できれば安くしてほしい。学生にも優しいお値段。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができれば、南のほうまでお願いします。ちゃんと南から北までつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 鉄道に乗ったことがないので、乗り方を教えてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護に鉄道1本で行けたらいいなと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

23995

23996

23997

23998

23999

24000

24001

24012

24013

23989

23990

23991

23992

23993

23994

24010

24011

24014

24015

24016

24017

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 できたら便利そう。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 鉄軌道を導入して沖縄県がより活発になってほしいなと思います。
問3 いいと思います。
問4 **

問5
従来よりも通行が便利になるのかな。
がんばって下さい！

問3 おっきい道につくるの？
問4 **
問5 糸満からスタートしてほしい。
問3 行きたいところに早く行けるのはいい。
問4 **
問5 那覇まで行くのめんどくさいから糸満からスタートしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 糸満までは無理なのか？
問3 **
問4 **
問5 あまり必要ではない感じがする。
問3 お金は？道は？何故今頃？
問4 **
問5 **
問3 そんなお金はないと思う。
問4 そろそろ免許取れるから必要ないと思う。
問5 あまりいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇からじゃなくて、糸満・八重瀬から通してほしい。
問4 安全に気をつけて事故がないように工事を行ってほしいです。
問5 八重瀬町から那覇まで行くのが結構大変なので、八重瀬から通してほしい。
問3 **
問4 もっと南部まで鉄道をのばしてほしいです。観光各所があるところから鉄道をのばしてほしいです。
問5 **
問3 なんでいつも糸満はないんですか。南部にもつくってほしいです。南部も観光客多いですよ。
問4 渋滞とかも多いので、鉄軌道の導入はとてもいいと思います。でも、糸満からも通してほしいです。
問5 糸満にも鉄道ができることを願っています。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できない。
問4 業者の人に頑張ってほしい。
問5 **
問3 何のために必要なのかわかりません。
問4 道を大きくしたり色々やらないと、鉄道をつくだけならできるかも知れないけど地球がかわいそう。
問5 必要ありません。
問3 那覇までしか通ってないこと。
問4 **
問5 鉄道は必要ないです。
問3 那覇から名護まで行けていいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 早くできてほしいです！！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24023

24030

24038

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24033

24034

24035

24036

24037

24039

24040

24041

24042

24043

24044

24045

24046

24018

24019

24020

24021

24022

24024

24025

24026

24027

24028

24029

24031

24032

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満まで鉄道を通してほしいです。
問4 駅をデパートなどの近くにつくってほしいです。
問5 **
問3 八重瀬町とか糸満とかにも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 糸満にはなんで鉄道をつくらないのですか？
問4 鉄道を混ませないようにしてほしい。
問5 鉄道をもっとのばしてほしい。
問3 環境や学校近くには気をつけてつくってほしい。
問4 記載通りにお願いします。
問5 糸満までのばして。
問3 糸満まで通ってほしいです。
問4 県民のみんなにアンケートを取り、相談してほしい。
問5 デパート近くに駅が増えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 観光客からしたら鉄道はあったほうが便利と思うけど、沖縄の土地の問題も考えたほうがいいと思う。
問3 モノレールも那覇にしかないのにまた鉄軌道をつくっても他の地域からしたら不便。
問4 八重瀬町もどんどん発達していっているので、八重瀬町にも鉄道を通してほしい。
問5 これ以上自然を壊さないでほしいです。
問3 糸満からも通してほしい。
問4 事故がないように！！
問5 **
問3 糸満や八重瀬町からも通してほしい。
問4 安全第一に事故がないようお願いします。
問5 南部にも通してほしいです。
問3 東京オリンピックに間に合わせて下さい。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 工事期間をもうちょっと短くしてほしい。
問4 鉄道の範囲を広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 鉄道の通る範囲をもっと広げてほしい。
問5 **
問3 鉄道を導入するのであれば最初から駅を多くしたほうが良いと思う。
問4 モノレールより乗車賃を安くしてほしい。
問5 糸満から那覇までのルートも考えてほしい。
問3 工事期間がとても長い。
問4 **
問5 モノレール代を安くしてほしい。
問3 工事のために、自然環境が破壊されるのは、だめだと思う。
問4 魅力的な駅をつくって、沖縄の良さや地域の食べ物などをアピールしたい。
問5 糸満から通れば便利だと思います。
問3 Ｂ案は工事期間が1番短くていいなと思ったけど、生物への影響が大きいので大変。
問4 公共交通のイメージアップは、私達でもできるよい取組だと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 15年かかるのは少し長いと思った。
問4 沖縄から東京までつなげてほしい。
問5 八重瀬にもつくってほしい。
問3 事業費が5000億円以上かかるのは高すぎると思った。
問4 国頭から糸満まで通してほしい。
問5 できるだけ長く。
問3 つくるときに、どの地域にも安全な環境を保てるか。
問4 赤ちゃんから年寄りまで便利に使えるようにつくってほしい。
問5 色んなところに行けるようにしてほしい。
問3 時間がかかるので早くつくってほしい。
問4 糸満までつなぐようにしてほしい。
問5 **
問3 複雑で難しい結果だった。
問4 沖縄は狭い。
問5 バスがいい。
問3 西崎にもつないで。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満や南風原に通らないのかなと思った。
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日
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10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日
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10月17日

24047

24048

24049

24050

24068

24069

24070

24071

24072

24073

24074

24075

24051

24052

24053

24054

24055

24056

24057

24058

24059

24060

24061

24062

24063

24064

24065

24066

24067
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうせなら端から端まで通っていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部までつなぐ。
問4 事故を防ぐ。
問5 **
問3 **
問4 事故がないようにする。
問5 南部までつなげてほしい。
問3 難しくてわからない。
問4 よくわかりません。
問5 糸満までつないでほしいです！
問3 那覇から名護まで1時間くらいで行けるからすごいと思った。
問4 **
問5 **
問3 南部にもつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は狭いのに、電車が通る道はできるのか不安です。
問3 **
問4 **
問5 糸満市も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を糸満市にもお願いします。
問3 **
問4 **
問5 糸満市にも通って欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 見てない。
問5 糸満市にも導入して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 糸満市まで電車をつなげる。
問3 なんとも思わない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 端から端まで通ってほしいな～。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満に鉄軌道ができるのはとてもうれしい。
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 見てない。
問5 糸満市にもつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道？があると交通網とか便利になっていいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ライカムと北谷が通れるようにして欲しい。
問3 **
問4 糸満までルートをつなげて欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道は必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 道の拡大。
問5 USJつくって下さい。
問3 **
問4 鉄道に乗ってみたい。
問5 鉄道を早く走らせてほしい。沖縄にUSJをつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 これからもっと増やしていくのか？
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満までほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるけどバスはどうなるの？モノレールを拡大しているのに・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
デパートとか、遠くからの人でも行くような場所を通っているルートに導入するといいのかなと思いました。逆に、あまり人が来ない
地域に通して、呼び込むようにするのもいいと思いました。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間が短くなるのはいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 環境保護。
問5 **
問3 少しだけど、移動時間が短くなっていた。
問4 あまり自然を壊さないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 豊見城まで、つないでほしいです。
問5 鉄道ができたら、バスはどうなるのか？減るのか？
問3 時間がかかりそうと思った。
問4 鉄道の絵のぼしゅう画をやりたい。
問5 南部地区を通らせてほしい。
問3 モノレールは上にあるし、地下は少しこわいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県内には地面に不発弾がまだあるが、その時はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅が多いほうが良いと思った。
問4 鉄軌道を使用する時は、マナーを守れるようにしたいです。
問5 **
問3 お金はいくらかかるんですか。
問4 お店とかたくさん作ってほしい。
問5 **
問3 お金足りるのかな－。
問4 まわりに飲食店とかたくさん作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 駅の周りに飲食店や商業施設をたくさん建ててほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満からの橋はなぜないのか？
問4 一緒に作業してみたい。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満からはなんで無いのか。
問4 **
問5 糸満の交通機関も発達してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市の交通機関が少ない。
問4 **
問5 **
問3 糸満市からの交通機関が少ない。
問4 **
問5 **
問3 糸満までつなぐのは不可能なのか。
問4 **
問5 豊見城も糸満もつなげてほしい！
問3 自転車と車が通る道が無くなるんじゃないですか。
問4 **
問5 **
問3 費用がかかるし、元々モノレールがあるので、どちらかの利用者が減少してしまうのではないかと思う。
問4 **
問5 **
問3 もっと交通機関増やしてほしい。
問4 糸満などにも通ってほしい。
問5 南部まで通ってほしい。
問3 今から工事を始めても、十数年後にしか完成しなかったら、もう大人になって免許も持って使わなくなると思う。
問4 車だけでなくたまにはバスなどを利用する。
問5 **
問3 何年かかる？
問4 早めにつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 便利になると思う。
問5 さいこーや。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞とか事故が多くならないかな。
問4 よくわかりません。
問5 **
問3 もう少し分かりやすく説明してほしい。
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 **
問5 **
問3 別に良いと思う。でも、増やすならモノレール増やしてほしい。
問4 バスは必要だと思う。

問5
鉄軌道が導入されることに対して反対ではないけど、一般の方が座ってたら意味ないと思う。高齢者や体が不自由な方専用のと
ころもつくってほしい。

問3 台湾までつなげれ！
問4 **
問5 ガードレールっていくらぐらいですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 首里までじゃなくてもっと動物園とか水族館とかまでつなげて下さい。
問3 Ｃ派生案が1番利用されると思う。
問4 県民、県外、外国人に向けて鉄軌道の呼びかけ

問5
外国人観光客、特に中国人によるレンタカー事故を減らすには鉄軌道を利用させることが1番だと思う。また、空港から美ら海水
族館が遠すぎるため、鉄道導入がベストだと思う。

問3 良いと思う。
問4 豊見城まで来てほしい！！

問5
豊見城に来てほしい！
値段が手ごろ。

問3 難しいと思いました。
問4 観光客が増えると思うから接し方に気をつける。
問5 早くできてほしいです。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 募金を募る。
問5 糸満市までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に実現できるのか疑問。
問4 できるなら早くつくってほしい。
問5 **
問3 できたら嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 わかんない。
問4 わかんない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるからやってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートが長くなると、遊びに行く時に便利になるので、とてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 1日乗車券は高くなりますか？
問4 糸満までモノレールをのばしてほしい。
問5 １日乗車券が高くなるのはいやだ！
問3 １日乗車券は高くなりますか?モノレール、糸満までのばしてください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部地区まできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールが遠い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案が良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案が良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満までのびてほしい。
問5 **
問3 糸満にもつないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くて、遠くまで行けるものを、つくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらなくてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満までのびてほしい。
問5 **
問3 よく分からなかった。
問4 よく分からなかった。
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 理解できなかった。
問5 沖縄につけても、使える人は少ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールで十分だと思う。
問3 理解するのがやや難しい。
問4 良いと思う！！
問5 つくってくださいぜひ。
問3 **
問4 **
問5 お金も高くないほうがいいです。
問3 **
問4 **
問5 10年後はちょっと長いなー。
問3 モノレールで十分。
問4 **
問5 名護まで行けるのは便利。
問3 **
問4 **
問5 未来の子どもたちのためにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 未来の子供達のために絶対つくるべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24220

24221

24222

24223

24224

24225

24226

24227

24245

24246

24247

24248

24228

24229

24230

24231

24232

24233

24234

24235

24236

24237

24238

24239

24240

24241

24242

24243

24244

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 なんでつくろうと思ったのかが疑問。
問4 **
問5 鉄軌道導入しなくてもいいと思う。
問3 今は必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 糸満市からつくってほしい。
問5 **
問3 糸満市からしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもよいと思う。
問4 糸満にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なくていいです。
問4 **
問5 **
問3 発展しているとこから鉄軌道を導入したほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会なのに必要がない。バスも時間通りに来ないのに電車も時間通りにこない。
問4 **
問5 時間通りにこないと思う。
問3 増やす必要はないと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満からも出してほしいです。
問5 **
問3 今は必要ないです。
問4 10年以上かかるなら大丈夫です。
問5 お母さんとお父さんに連れて行ってもらうから、鉄道はそんなに必要ない。土地がなくなるよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡは使用できますか？
問3 **
問4 **
問5 **

24271

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24249

24250

24251

24252

24253

24254

24255

24256

24257

24258

24259

24260

24261

24262

24263

24264

24265

24266

24267

24268

24269

24270

24272

24273

24274

24275

24276

24277

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道は沖縄につくれる？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで行けるのはとても便利だと思いました。
問4 **
問5 **
問3 バスがあまり通らないところもつなぐべきだと思います。
問4 **
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 ＯＫ。
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 ＯＫ。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうなるの？
問4 **
問5 **
問3 あんまり分からない。
問4 **
問5 **
問3 どのルートでも良いと思う。
問4 環境を考える。
問5 とても良いと思います。頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を東側につくって、観光客が遺跡をまわる時につかって、お金使ってくれたら良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早い話モノレールでいい。
問3 交通で困っている地域もつなげたらいいのにと思う。
問4 **
問5 **
問3 どれぐらいで、できるか。
問4 **

問5
とりあえず安くして下さい。
豊見城までつなげたほうがいいと思う。豊見城は観光客が多く来るから。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24303

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24280

24281

24282

24283

24284

24285

24286

24287

24288

24289

24290

24291

24292

24293

24294

24295

24296

24278

24279

24297

24298

24299

24300

24301

24302

24304

24305

24306
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高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 パーク＆ランド駐車場が無料で利用できるか。料金を事業者が負担してくれるのならば、利用者は増えるかもしれませんね。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 MICEについても考慮して欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 那覇まででなく、できれば豊見城や糸満市までのばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
バスを推進するのであれば、バスのサービスの向上が不可欠。
20分以上遅延して、次のバスが先に来る等、あまり乗らないが何回か遅延していた。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金が高すぎる。
問4 鉄軌道よりも今あるバスを、100円で那覇↔名護に行けるような補助金をだすほうが良い？
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道を導入することは良い案だと思うが、自然環境や地球温暖化にも影響する点については、どんな対策案があるのか。
最近の若者たちが移動手段の一つの「徒歩」をしなくなってきているのに、導入されたらもっと減るのではないか。

問3 いいと思います。
問4 **
問5 距離が短かすぎ、つくる時間も長い。いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々なルートでの時間、経済効率、費用効果を全体的にまとめてわかりやすかった。車社会をどうにかしたいという思いが伝わ

問4
モノレール駅で不便を感じたので、バリアフリーを充実させたほうがよい。エレベーター、エスカレーターが故障となった場合のた
めに、スロープも設備しておく等。

問5
県民の声をいかに集約できるか大変なことだと思いますが、県民の大事な税で取り組んでいる事業だと思うので、たくさんの県民
の声を反映していただけたらと思います。

問3 借金やっぱ心配。
問4 **

問5
モノレールで充分だと思うけど､それが難しいならバスを充実させたらいいと思う。借金してまで新しい交通機関をつくらなくてもい
いっていうのが、正直な感想。

問3 めっちゃ時間かかると思う。
問4 **
問5 モノレールで良いと思います。地下鉄でも上から降ってきそう。
問3 渋滞が酷い道で検討すべき。緩和や通勤・通学のため。しかしながら、国道５８号の場合、景観が損なわれないことが望ましいと

問4
今回の事業では軌道は１本である。東京のように、複雑路線ではないため、利用確保のためには、公営無料駐車場を駅の近くに
避けるべきだと思う。自宅～駅までの距離がある人は利用しないと思う。

問5 通勤や各地でのイベント、ピクニックなど大いに期待しています。駅近くの無料駐車場確保を是非宜しくお願いします。
問3 黒字転換しないルート、方式についてはつくるメリットが、かなり少なくなるのに、なぜ、案が発生しているのか。
問4 各駅の近くに車や自転車を借りれる場所があれば、少し嬉しい。

問5
黒字転換されるまで、沖縄のお金が少なくなると思うのですが、県民に被害は出ませんか？（あくまでも頭の悪い高校生の考
え）。なんかお金のことばかりでごめんなさい。

問3
沖縄県全体に使って、人があまりいないところなどがあるから、スタンプラリーなどをつくって、沖縄の伝統なものを体験したり、食
品などをプレゼントしたりすると、もっと良くなるんじゃないかなと思います。

問4 駅のデザインやマスコットキャラクターなどを募集などをしてもいいかなと思います。

問5
南部中心だけじゃなく、中部北部の方も鉄軌道を導入してほしい。鉄軌道の近くに休めるスペースや、バス停もあったらいいなと
思います｡弁当屋、コンビニ、図書館、本屋、文具屋など。沖縄っぽく駅の前にシーサーなど置いたらいいと思います。うるま市な
どは牛とシーサー、北部らへんはジンベイとシーサーとか。

24324

24330

24332
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10月17日

10月17日

10月17日
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10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24315

24316

24317

24318

24319

24320

24321

24322

24323

24325

24326

24327

24328

24329

24331

24307

24308

24309

24310

24311

24312

24313
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高校等

高校等
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高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
鉄軌道導入により、軍用地施設利用やまちづくりに大きなはずみをつけると考えます。特に北部地区は観光に大きく寄与していま
す。観光産業とのリスクをうまく考えてほしいと思います。

問4
県民も北部へ行くときには多くが利用すると考えると思いますが、駅から降りた後の交通の利便性が向上しないと利用者は減る
でしょう。バスやタクシー、レンタカー、レンタ自転車など、その先への利便性を上げる工夫が必要だと思います。

問5 モノレール駅のいくつかは、自家用車の待合も不可なところがあります。駅前広場の充実を図ってほしいと考えます。
問3 自分は地理が得意ではないので、ルートも中部とかではなく浦添とかの地名で書いてほしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールの距離をのばすことはできないんですか。

問3
県外では１７路線廃止になっている例があるから、沖縄でつくっても、始めはいいかもしれないけど黒字にはならない気がする。電
車より車を使うと思う。

問4 電車の駅の周りにどんな建物を建てるかなど、案を出したい。
問5 便利になるし、いいと思う。モノレールに乗る人が減りそう。
問3 お金はもっと減らせないのか。
問4 **
問5 文書をもっとわかりやすくまとめると読む人が増えると思う。
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａを交通機関で使えるようにしてほしい。

問5
浦添と北谷町をつないでほしい、必ず。浦添市の良さは交通の便が良いだけだからね。Ｓｕｉｃａを交通機関で使えるようにしてほし
い。停留所をちゃんとつくってほしい。

問3 **
問4 **
問5 私が要望を言ったところで、その要望が１００％通るのであれば、家の近くに、ショッピングモールを建ててほしいですね。はい。
問3 建設費は負担にならないのか。
問4 車内に基本的なマナーを書いた貼紙などをしてほしい。
問5 バスや電車に乗るとポイントが貯まって、景品や１回乗車無料などの特典がほしい。
問3 すごい。
問4 **
問5 モノレールのばせー！！経塚計画どうしたー。
問3 必要がない。
問4 必要がありません。車社会です。バスもいっぱいあります。そのお金をモノレールを長くすることに使ってください。
問5 沖縄には絶対必要ありません。そのお金でモノレールを長くすることに使って、早くつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一番時間がかからないものが良いと思った。
問4 取組を広めること。
問5 ぜひ運賃は安めでお願いします。
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａ使えるようにしてほしいです。
問3 便利になるならなんでも良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道をどう広げていくか？など。
問4 **
問5 実際に実現することを祈っています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安心安全のまちづくり、よろしくお願いします。

24336

24338

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24333

24334

24354

24355

24356

24357

24358

24359

24360

24335

24337

24339

24340

24341

24342

24343

24344

24345

24346

24347

24348

24349

24350

24351

24352

24353

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

934



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 大変良い。
問4 募金活動。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 みんなが使えて、これあって良かったって思えるものをつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利ではあるが。
問4 金がかかりそう。
問5 ＮＯ。
問3 **
問4 **
問5 利用者が少なく廃止にならないかが心配。車社会の沖縄では赤字になりそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 山削ることは自然崩壊につながるのかな？と思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばって。
問4 **
問5 **
問3 まあ頑張って。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができると交通がとても便利な物となり、とてもいいと思う。
問4 **
問5 なるべく遠くまで、どこへでも行けるようにしてほしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市にものばしてほしい。
問4 南城市にもモノレールをつけてほしい。
問5 料金を安くしてほしい。

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24361

24362

24363

24364

24365

24366

24367

24368

24369

24370

24388

24389

24371

24372

24373

24374

24375

24376

24377

24378

24379

24380

24381

24382

24383

24384

24385

24386

24387

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

935



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 山を削るのはよくないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地盤は大丈夫か？
問4 夜間は工事しないでほしい。
問5 **
問3 グラフが見にくかった。
問4 税金かけすぎ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道よりもモノレールのほうが良さそうだと思いました。
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールのほうがいいと思った。
問3 鉄軌道をつくるために木々を殺すのをやめてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるからいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを長くしたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールを引き伸ばせば？
バスをもっとちゃんとしたらいいと思う。

問3 その地域のどこらへんに通るのか。
問4 **
問5 鉄道、お金と時間すごいかかりますね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 浦添にできたら楽になるだろうなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄の観光のために鉄道はいいと思うけど、最近、沖縄が都会のようになってきている気がして、沖縄の自然とか沖縄らしいもの
が減っていく感じがするのは少し残念です。

問3 お金もたくさんかかるので、もう一度考えたほうがいい。
問4 お金をもっと集めること。
問5 モノレールを広げたり、バスを増やすのもいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を守ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境の維持はもちろん、黒字になるのがいつになるか不安。
問4 モノレールみたいな形なんですか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然にできるだけ影響がないようにお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 浦添にも通してほしい。
問4 浦添にも通してほしい。
問5 バス、モノレールで充分だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24413

24403

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24390

24391

24392

24393

24394

24395

24396

24397

24398

24399

24400

24401

24402

24404

24405

24406

24407

24408

24409

24410

24411

24412

24414

24415

24416

24417

24418

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

936



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道いらない。
問4 モノレールのばせばいい。
問5 土地がないのにいらない。モノレールでＯＫ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで同じ場所ばかり、那覇からとか南部通ってほしい。
問4 **
問5 モノレールのほう増やしてほしい。それかバス。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌より地下鉄をつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 すごい！
問4 **
問5 **
問3 モノレールを広げればいいのになと思いました。
問4 **
問5 もしかしたら、高速道路のほうが早いんじゃないかと思います。
問3 名護までではなく、もっと北部までのばしたら。
問4 鉄軌道はいらない。
問5 モノレールをひろげて。
問3 すごい。
問4 **
問5 沖縄市に通して。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道ができたら、とても便利でいいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道はいらないと思う。そこにお金かけるなら、違うところにかけてほしい。老人ホームとか、年金とかに使ってほしい。
問3 **
問4 事故をおこさないで欲しい。
問5 鉄道つくったら乗りたいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年にできるんですか？
問4 **
問5 **
問3 いーと思う。
問4 いいと思う。
問5 いいと思う。
問3 沖縄に鉄軌道を導入すると、車の渋滞や事故など多くなると思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールは？
問3 西原町にも通って欲しい。
問4 **
問5 **
問3 お金はどこからでているんですか？ちゃんと仕事してますか？
問4 **
問5 体にお気をつけて下さい。
問3 どのくらいの時間をかけてつくるつもりなのか。
問4 **
問5 ぜひつくって下さい。

24443

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24424

24425

24426

24427

24428

24429

24430

24431

24432

24433

24434

24435

24436

24437

24438

24439

24440

24419

24420

24421

24422

24423

24441

24442

24444

24445

24446

24447

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

937



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ディズニーつくれ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを長くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金の負担が大きそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールもあるから、どっちでもいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇からどこまでの地域が移動できるようになるのですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 なにそれ。
問5 意味分かんない。

問3
浦添→北谷→読谷と行くよりは北中城→うるま市のルートのほうがライカムなどの大型ショッピングモールがあるので、そのほう
が利益が上がると思った。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 税金をこれ以上あげなければいいと思う。
問4 小中学校の教育をもっと厳しくしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 わからない。
問5 わからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24459

24460

24461

24462

24463

24464

24465

24466

24467

24468

24469

24470

24471

24472

24473

24474

24475

24448

24449

24450

24451

24452

24453

24454

24455

24456

24457

24458

24476

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

938



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 行政や事業者に要望したい取組は、市長とか県長に聞いたほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
その鉄軌道の乗車料金はいくらになるのかが気になった。
企画としては良いと思う。

問4 サンゴは大丈夫なのかな？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾。
問4 安全にしてほしい。
問5 やるなら沖縄一周。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 別にいらなくね？
問4 モノレールあるからいらなくね？
問5 鉄道いらねー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24493

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24494

24495

24496

24497

24498

24499

24500

24501

24502

24503

24504

24505

24477

24478

24479

24480

24481

24482

24483

24484

24485

24486

24487

24488

24489

24490

24491

24492

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

939



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 流れにまかせます。
問4 流れにまかせます。
問5 鉄道ほしい！！
問3 **
問4 **
問5 ぼくの家の前にできるうれしいー！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａなどのカードでお金払うのがスムーズになるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
何年がかりの計画なのか？
現実味がないような感じがする。あくまで理想の範疇な感じ。

問4 もっと短い期間で出来る、もっと実現出来そうな小さな事から計画立てた方がいいんじゃないかと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新幹線。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新幹線つくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いつかは沖縄本島全域を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境を破壊してまで鉄道をつくる必要はないと思いました。
問4 **
問5 **
問3 電車は1つのレールで全てつなげるの？それとも2、3レールつくってるの？
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24506

24507

24508

24509

24510

24528

24529

24530

24531

24532

24533

24534

24511

24512

24513

24514

24515

24516

24517

24518

24519

24520

24521

24522

24523

24524

24525

24526

24527

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

940



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 もし、地上につくるのが厳しいなら、地下という手段もあるのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そんなことする前に、モノレールも完成させてないのにつくろうとするな。
問4 モノレールつくれ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用とか、そこらへん大丈夫なのかなー？
問4 **
問5 鉄道も良きと思いますが、モノレール早く完成させましょう！！
問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げればいいのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくるといって税金を上げないでほしい。
問3 移動してもらうお家の事が心配。
問4 地面が固いと思うが、地下鉄はどうでしょうか？
問5 頑張ってください。鉄軌道は、賛成です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境は大切にした方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
地下につくるやつ？？
移動は楽になるし、車社会も減り、メリットだけど、時間とお金がとてもかかりそう・・・。
不発弾が工事中とかに出てこない？大丈夫？

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 これを実行する事で、モノレールがある意味ありますか？
問4 **
問5 運賃はどれぐらいかかるの？工事はどれくらいかかるのか？
問3 **
問4 **
問5 **

問3
基地との検討が必要なルートは、基地の問題を解決しない限り無理なのになぜ入れたのか。たとえＢ案になったとしても、話し合
い出来ませんでしたで変わりそう。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 積極的に移動手段として使っていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24547

24553

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24535

24536

24537

24538

24539

24540

24541

24542

24543

24544

24545

24546

24548

24549

24550

24551

24552

24554

24555

24556

24557

24558

24559

24560

24561

24562

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

941



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ただでさえ小さい沖縄にもってくるのは分からない。

問3
鉄道があるからと車の利用が減るかと言われると疑問。結局、沖縄には細い道が多いので、鉄道が通らない場所に行くために
は、車が便利なので鉄道の利用者は増えないと思う。モノレールだけでいいと思う。

問4 鉄道が導入されたとして、本当に駅の周辺は発展するのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷、読谷にも行ってほしいので、Ａ案がいい。
問4 約13年もかかるし、税金もかかるし、今のままでいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくる必要ないと思う。
問3 周辺生態系に影響を与えないのはいいけど、モノレールだけでいいと思います。
問4 観光客の事を考えたらいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車じゃなくて、モノレールをのばせばいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24565

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24564

24566

24567

24568

24569

24570

24571

24572

24573

24574

24575

24576

24577

24578

24579

24580

24581

24563

24582

24583

24584

24585

24586

24587

24588

24589

24590

24591

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

942



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添にも通って欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 OKICAのチャージをもっと色々なところで、できるようにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24599

24600

24601

24602

24603

24604

24605

24606

24607

24608

24609

24610

24611

24612

24613

24614

24615

24592

24593

24594

24595

24596

24597

24598

24616

24617

24618

24619

24620

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

943



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は不発弾で地下鉄は不可能ではないでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 4～7頁ってなんですか？
問4 ８～11頁ってなんでーすか？
問5 つくる場所や費用はあるんですか？
問3 費用は何円ですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールなどがある地域などではどうなるんですか。鉄道をつくる際に立ち退きする家に対するアフターケアもどうなりますか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールも乗る人少ないから、造っても乗る人少なそう。観光客が主に乗りそう。
問5 労働環境が悪くて、過労死する人がでそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間はかかるけど、混むことも減るだろうし、バスも時間通りに来るんじゃないかと思います。
問4 **
問5 **

問3
総工費に比べて利益が少ない案が多く、金銭面的に問題があるのではないかと思います。また、完成までとても時間がかかるの
で、それまでに地域、環境が変化する恐れがあると私は思います。

問4
せっかく鉄軌道を導入しても、利用者が少ないと赤字になり、最悪の場合、廃止になってしまう可能性もあるので、できるだけ利用
していきたいと思います。

問5 **
問3 建造するのに、少しお金が高いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

24633

24646

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24634

24635

24636

24637

24638

24639

24640

24641

24642

24643

24644

24645

24647

24648

24649

24621

24622

24623

24624

24625

24626

24627

24628

24629

24630

24631

24632

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

944



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 地下鉄やモノレールを増やす案はなかったのですか？
問3 新聞の表現の仕方ももっと頑張って。全然理解できない。
問4 **
問5 地下にやったら不発弾の問題があるのではー？これのせいで何回か鉄道の話題なしになってるでしょー？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当にできるなら、やってほしい。
問4 メディアで発表して、意思を示してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入について聞いて、それが完成とかしたら渋滞なくなるし、楽になると思っていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私は車をあまり使わないので、今回の鉄軌道導入の取組はありがたいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事中の渋滞。
問4 車ばかり乗らないで、公共の乗り物を使おうと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Here we go!
問3 利益が発生するのかすら怪しそう。
問4 モノレールとバスの連携。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 値段が高い。
問4 車を使わないで電車に乗ったりする。
問5 **
問3 工事している間の交通渋滞。
問4 お金。
問5 **
問3 **
問4 募金をする。
問5 **
問3 **
問4 分かりません。
問5 資料集みたいなものを生徒人数分なかったので、生徒人数分かＤＶＤなどにして行ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 移動が便利になるならうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24650

24651

24669

24670

24671

24672

24673

24674

24675

24676

24677

24678

24652

24653

24654

24655

24656

24657

24658

24659

24660

24661

24662

24663

24664

24665

24666

24667

24668

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 認知してない。
問4 認知してない。
問5 Ｂ案が良い。
問3 鉄道ではなくモノレールをつくるべきではないか。
問4 **
問5 モノレールを国道58号やバイパス上につくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 やらなくていい。
問3 やらなくていい。
問4 モノレールで十分。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換するためには分離方式が良いと思いますが、一体と分離方式のメリットデメリットを知りたい。
問4 鉄軌道でもＯＫＩＣＡを使えるようにしてもらいたいです。
問5 鉄軌道でもＯＫＩＣＡを使いたいです。
問3 **
問4 **
問5 桃鉄。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バナナ。
問4 バナナ。
問5 うめぇ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車の渋滞が緩和されるのか。海外の観光客が積極的に利用してくれるのか。
問4 海外の観光客が利用しやすい鉄軌道にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車つくるならモノレール拡張してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号を通らない道をメインに通ると便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事による交通規制などが大丈夫か心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案、中部西・北部東ルートのほうが利用者が増えるのではないかと思いました。
問4 雨降った場合の屋根とベンチを設置するなど、駅の停留所の設備をちゃんとしてほしいです。
問5 駅ができた場合、バスナビのように、駅ナビのアプリを開発してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は交通がとても不便だから良いと思う。
問4 **
問5 **

24693

24688

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24679

24680

24681

24682

24683

24684

24685

24705

24706

24707

24686

24687

24689

24690

24691

24692

24694

24695

24696

24697

24698

24699

24700

24701

24702

24703

24704

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 沖縄は鉄軌道に耐えられる土地なのでしょうか。サンゴでできてるから地盤怖くね？
問4 **
問5 鉄軌道を導入したら観光の方もより多くのところに行けるし、より沖縄の魅力を感じられると思うからいいと思います。
問3 一長一短。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
観光客が多い沖縄でこそ必要な交通手段だと思った。沖縄県民の人にとっても便利になるものになってほしい。観光ルートだけで
なく私生活の中でも使いやすいもの。

問4 本土に比べて車が多く、「歩く」機会というのが比較的少ないので電車を取り入れる？ことで沖縄の人の中が変わるだろうなと思っ
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道では無くモノレールを増やせば良いのではないか。
問3 **
問4 **
問5 継続的に鉄道を使ってもらえる確信がない。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人の多い那覇から観光地に直でいけるならいいと思う。
問4 モノレールのばす。
問5 鉄軌道よりもモノレールにしたほうがいい。
問3 電車いいと思った。
問4 **
問5 **

問3
観光客に関しては、バスやモノレールがあるから人が多いよりもバス、モノレールでは簡単にいけないところにつくったほうがいい
と思う。

問4 **
問5 電車があるのは便利だと思います。
問3 いろんな地域にすぐ行けるのはいいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 建物や人の多い地域では渋滞しやすいので、その地域を中心に鉄道を導入すると良いと思った。
問4 国道58号やモノレールが通ってるところとは、ずらして鉄道を通すと人がばらけると思った。
問5 正直、鉄道よりもモノレールをのばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道はべつにいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24708

24709

24710

24711

24712

24713

24714

24715

24716

24717

24718

24719

24720

24721

24722

24723

24724

24725

24726

24727

24728

24729

24730

24731

24732

24733

24734

24735

24736

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 主要駅が少なすぎるので増やして欲しい。
問4 道路の強化をして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいですね。
問4 **
問5 国頭まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金。
問4 **
問5 **
問3 駅が少ない。
問4 道路の整備。
問5 **
問3 北のほうまでルートはつくらないのですか？
問4 **
問5 **
問3 便利になるからいいと思う。
問4 まだ仕事をできる年齢でないから、わからない。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 日本本島と沖縄をつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞がへると思うのでいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 これを活用して、色んなところに行きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が必要。
問4 バスを増やして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと早くつくって下さい。
問3 工事で道がこまないように、注意してやってほしいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24739

24740

24741

24742

24743

24744

24745

24746

24747

24748

24749

24750

24751

24752

24753

24754

24755

24737

24738

24756

24757

24758

24759

24760

24761

24762

24763

24764

24765

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あのね、予算はたりるの？沖縄でこぼこしてるけど？
問4 **
問5 そんなことより、モノレール早く沖縄全土につなげよう！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境をなるべく壊さないことが一番大切だと思います。
問4 私の住んでいる所からはバスで行ける場所が限られているので、将来的には車を持つと思います。
問5 新聞紙ではアンケートが書きにくかったので、次からはもうちょっと小さいサイズにしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満方面にのばしてもいいのではないか。と思います。
問3 モノレールがあるのでいいのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 書いてあることが難しいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールではダメなんですか？

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24773

24774

24775

24776

24777

24778

24779

24780

24781

24782

24783

24784

24785

24786

24787

24788

24789

24766

24767

24768

24769

24770

24771

24772

24790

24791

24792

24793

24794

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 運賃によって鉄軌道を導入してほしいかどうか変わる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールのルートを増やしてほしい。
問3 良いと思うが、その分道路を拡張する事になると思うので、それよりはモノレールを進めた方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ルートはどこを通ってもいいが、停まる駅を増やしてほしいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールをのばした方がいいと思った。
問4 うるさくない方が良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを先に繋げて、鉄道をつくった方がいいと思います。あと、沖縄って道路を広くした方がやりやすいと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇からだから、つくるよりもモノレールをのばした方がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自分も賛成しているので、いろんな協力をしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新しく鉄軌道を導入するよりは、モノレールを宜野湾や北谷方面にのばした方が、経済的にもいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 つくる必要性をあまり感じない。
問3 南部まで繋げる案があったらいいなと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
11項にあった”骨格軸と連携するフィーダー交通”について、各公共交通機関が連携し、地域住民が利用しやすいネットワークづく
りをしていく取組は、とても素晴らしいことだと思いました。これが実現されれば、とても便利になっていいなと思いました。

問3 南部も繋げてほしい。不便。
問4 南部を発展させてほしい。
問5 南部も繋げてほしい。不便。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自分の住んでいるところにも通るのはいいけど、お金とたくさんかかるから、ちょっとつくるのは微妙だなと思いました。

24812

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24807

24808

24809

24810

24811

24813

24814

24815

24816

24817

24818

24819

24820

24821

24822

24823

24795

24796

24797

24798

24799

24800

24801

24802

24803

24804

24805

24806

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 与那原を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
まずは、モノレールをつくってくれたらそれでいいと思います。バスをもう少し増やしてくれるとありがたいです。沖縄は他の県と比
べて小さいので、バス、モノレール、タクシー、十分に交通手段は揃っていると思います。鉄道も増えたとなると、ごちゃごちゃする

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールはどうするんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案がいいと思います！
問3 良いと思う。
問4 周りの人に伝える。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 学校楽しいです。
問4 部活楽しいです。
問5 バイト楽しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大丈夫です。
問4 大丈夫です。
問5 大丈夫です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 すごい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24824

24842

24843

24844

24845

24846

24847

24848

24849

24850

24851

24852

24825

24826

24827

24828

24829

24830

24831

24832

24833

24834

24835

24836

24837

24838

24839

24840

24841

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 別に鉄軌道いらないと思う。もっと、別のことにお金を。
問4 駅前にお店を集めて賑やかにするのは良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 駅や電車デザイン等をしてみたい。
問5 **
問3 運賃高そう。
問4 モノレールをのばそうぜ！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学校の通学や遊びに行くのには最適なので、いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 鉄道を新しくつくるより、モノレールの駅を増やしてほしい。
問3 良い。
問4 **
問5 Ｂ派生案良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分はうるま市に住んでいて、電車が通ってくれると嬉しいと思った。
問4 バスみたいに数分遅れで来るんじゃなくて、ぴったりで来てほしい。
問5 **
問3 北部は一番上まで行かないのかなって思った。でも名護まで行くのは便利になると思う。
問4 国頭まで行く人は結局車使うから、どうなのかなってなる。
問5 モノレールのばしてくれたら、それでいいです。

問3
沖縄市のミュージックタウンはよくライブが行われるので、県外からいろんな人が来る場合もあるので、そこらへんにも通したほう
がいいと思う。

問4 駅をデパートみたいにする。
問5 不発弾とかは大丈夫なんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり感じたことはありません。
問4 **
問5 自分にはあまり関係しないので、気にしません。
問3 電車は沖縄には大きい気もした。
問4 電車のデザインをしたい。
問5 **
問3 那覇から観光地にすぐ行けるのが便利だと思った。
問4 鉄軌道が導入されて便利になると思うけど、道をつくるために周りの木や家などその場にあるものがなくなると少しいやだと思っ
問5 鉄軌道をつくるよりモノレールが那覇以外にもできてほしい。
問3 人が多いところにはモノレールがあるから、人が少ないところにつくればいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 バスと一緒に使いやすくして、学生も利用できるようなルートにしてほしい。
問4 ＯＫＩＣＡで利用できるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくるのには費用はどれくらいかかるのか。
問4 **
問5 **
問3 沖縄の人は車を持っている人が多いから、使う人数は少ないと思う。
問4 バスの駅と近いと良いと思う。
問5 **
問3 人が多い地域を中心にルートが通っていて、多くの人が使えるしいいと思う。
問4 バスと一緒に使いやすくするとバスの中も混まなくなると思うしいいと思う。
問5 **
問3 車社会の沖縄だから、車より便利だと感じる工夫も必要だと思った。
問4 沖縄は、よくバスが遅れてくるけど、電車でも同じことが起こらないか心配です。
問5 **
問3 あまり人口がいない地域も、電車が通れば人が住むから、人口が少ない地域に通したほうが良いと思う。
問4 駐車場はぜひつくってほしい。
問5 新聞が少し分かりづらいので、もう少し分かりやすくしてほしい。
問3 電車の切符が安ければいいなー。
問4 **
問5 どこからお金を出して建設するの？
問3 **
問4 観光地をめぐる人向けの路線と、通勤・通学向けの路線で分けたらどうでしょうか。
問5 **

24871

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24853

24854

24855

24856

24857

24858

24877

24878

24879

24880

24881

24859

24860

24861

24862

24863

24864

24865

24866

24867

24868

24869

24870

24872

24873

24874

24875

24876

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 モノレールがあるので、あってもなくてもいいんじゃないかと思います。
問4 電車のデザインは少し興味があります。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通費とかどうなるかと思った。環境にも問題はないのかなと思えた。
問4 意見が必要となったときしっかり自分の意見を述べたい。
問5 ニュースとかでもいっぱい取り上げて進んでいる内容を聞きたい。できるなら北→南までほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部ルートがほしいと思った。
問3 どうやってつくるんですか。
問4 理解しておきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道はつくらずにモノレールの駅を増やすことはできないのですか？
問3 **
問4 **
問5 鉄道を今からつくるよりもモノレールに金かけたほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道とは何ですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はいらない。
問3 **
問4 **
問5 資金をもって有意義に使ってほしい。
問3 興味なし。
問4 興味なし。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 場所によっては便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 できれば便利になるし、渋滞も減ると思うからいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

24885

24909

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24882

24883

24884

24886

24887

24888

24889

24890

24891

24892

24893

24894

24895

24896

24897

24898

24899

24900

24901

24902

24903

24904

24905

24906

24907

24908

24910

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 費用などかかるし、景観とかも乱すので止めてほしい。

問3
費用どうやって集めるんですか。
モノレールどうなるのー。

問4 もし、不発弾とか見つかって爆発して沖縄消えたらイヤです。
問5 今の沖縄でいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールで十分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境への配慮。課題はかいてあるが、具体的な解決策が分からないのでこのままでは反対派の人が出てくるのではないか
問4 工場するにあたっての周りの線はどうなるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は狭いのに、必要あるのか分からん。車でいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 他のことにお金を使ってほしい。鉄軌道つくる前にモノレールを名護までのばしてほしい。今更いらない。モノレールで充分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄全部に行けるように通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ただでさえ土地が狭い沖縄で自然環境を壊すことなく建設ができるとは思えない。基地を返還してその土地を利用するなら賛成で

問4
鉄軌道導入について反対意見です。現在の渋滞の解消については別の方法を考えてほしい。また観光の在り方も入域者数を増
やすより滞在型で考えてみたらどうか。

問5
モノレール延長にあたり、先祖のお墓が移動を余儀なくされた。とても残念なことだったので経済優先でなく、文化、自然の保護も
同時に考えてほしい！

問3 良いと思います。利用してみたいと思いました。
問4 巨大パーキングが併設されたら利用者が増えると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換になるまでの期間が長いのが不安。
問4 バス、モノレールとの連携は大丈夫？どちらかが赤字になっては意味がないのでは？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄も本土の様に公共の交通機関を早く整備してほしい。
問3 道路を使用して鉄道を通せるのかなと疑問に思いました。今使用している道路をどのようにして工事するのかなと思います。
問4 資金や予算面での懸念することろだと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞解消のためにも鉄軌道が整備されれば便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24912

24914

24915

24916

24917

24918

24919

24920

24921

24922

24923

24924

24925

24927

24928

24929

24930

24931

24926

24932

24933

24934

24935

24936

24937

24938

24911

24913

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

954



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇→宮古。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本島に住んでいないので、今はよく分からない。
問4 整備とか。
問5 県民が楽しめるような電車だといいなぁ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても素晴らしいと思います！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道が出来たら、もっと便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24939

24940

24941

24942

24943

24944

24945

24963

24964

24965

24966

24967

24946

24947

24948

24949

24950

24951

24952

24953

24954

24955

24956

24957

24958

24959

24960

24961

24962

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

955



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なにそれ。
問4 全然意見分からん。
問5 がんばれ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを長くしてほしい。

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24968

24969

24970

24971

24972

24973

24974

24975

24976

24977

24978

24979

24980

24981

24982

24983

24984

24985

24986

24987

24988

24989

24990

24991

24992

24993

24994

24995

24996

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

956



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 お祭りパーティー。
問5 沖縄全部モノレール！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車の方が速くついて良き。
問4 大きなパーキングエリアつくるんだったら、自然とか壊しちゃうことが起きそうで市民から苦情とかもでそう。
問5 電車つくるのいいと思うけど、今のまんまの沖縄で良いと思うのもある。
問3 電車の方が速くついて良き。
問4 大きなパーキングエリアつくる。
問5 **
問3 宮古には、モノレールとかないので、このことについて考えてと言われても理解出来ません。
問4 利用者がいるのかの問題も今後考えないといけないと思います。
問5 この考えを出したのは、悪くないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車で行けばいいからいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わーい。
問4 たーのしー。
問5 すごーい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島にもつくってほしいです。
問3 鉄道の導入が決まった際、住宅街を上手く避け、建設が可能ですか？
問4 **
問5 **
問3 ぼく天才。
問4 少しの時間なら待てる男になりたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どこでもドアを使う！
問3 鉄道を導入すると良い点が増えていた。
問4 駅を通して本島を発展させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道はなくてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄道見てみたいな～～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

24997

24998

24999

25000

25001

25002

25003

25004

25005

25006

25007

25008

25009

25010

25011

25012

25013

25014

25015

25016

25017

25018

25019

25020

25021

25022

25023

25024

25025

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

957



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見えなかった。
問4 見えなかった。
問5 **
問3 Ａ案が一番いいよーに見えた。
問4 **
問5 **
問3 宮古に住んでいるの別にいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道が導入したら、歩く機会が増え、肥満な人が減ると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうなるの。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 どうでもいいです。
問5 がんばってください！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25031

25032

25033

25034

25035

25036

25037

25038

25039

25040

25041

25042

25043

25044

25045

25046

25047

25026

25027

25028

25029

25030

25048

25049

25050

25051

25052

25053

25054

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

958



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 イオンモールライカムなどを通ることはいいことだと思う。
問4 高齢者や幼児などが楽しめるような場所。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島に関係なくね？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古にもほしい。タクシーだと高いから。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25065

25066

25067

25068

25069

25070

25071

25072

25073

25074

25075

25076

25077

25078

25079

25080

25081

25055

25056

25057

25058

25059

25060

25061

25062

25063

25064

25082

25083

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

959



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いらん。
問4 いらん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいいんじゃないですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が。
問4 人を増やすために、もっと、沖縄。
問5 **
問3 必要ですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道はいらないと思う。基地もあって大変なのに、鉄道をつくったら県民は住むところがなくなる。
沖縄は鉄道がないからこそ魅力的な部分もあると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からないです。
問4 よく分からないです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 これはなんのことですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25099

25100

25101

25102

25103

25104

25105

25106

25107

25108

25109

25110

25111

25112

25084

25085

25086

25087

25088

25089

25090

25091

25092

25093

25094

25095

25096

25097

25098

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

960



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇～恩納村内部が少ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろ不便がある事をこれを通し知りました。鉄軌道を利用して少しでも快適になるんだったら良いなと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からん。
問4 知らん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見方が難しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道って意味分かんない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25113

25114

25115

25121

25134

25135

25136

25137

25138

25139

25140

25141

25116

25117

25118

25119

25120

25122

25123

25124

25125

25126

25127

25128

25129

25130

25131

25132

25133

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

961



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 わからん。
問5 いいね！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 分かりやすく教えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄本島の事は全く知らないので、どうにもこうにも思えないというか、なんというか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古でもつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古にもつくってくれたら嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果自体知らない。
問4 分からない。
問5 分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 分かりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25142

25143

25144

25145

25146

25147

25148

25149

25150

25168

25169

25170

25151

25152

25153

25154

25155

25156

25157

25158

25159

25160

25161

25162

25163

25164

25165

25166

25167

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道導入は良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷までほしい。
問3 **
問4 **
問5 どこに行くにもお店が遠いので、宮古島にもモノレールを導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今のままでいい。
問4 今のままでいい。
問5 **
問3 今まで通りでいい。
問4 今まで通りでいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実感がないので頭がついていけません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25171

25172

25173

25174

25175

25176

25177

25178

25179

25180

25181

25182

25183

25184

25185

25186

25187

25188

25189

25190

25191

25192

25193

25194

25195

25196

25197

25198

25199

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

963



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 宮古にもつくって。
問5 宮古にもつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利なら良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25202

25203

25204

25205

25206

25207

25208

25209

25210

25211

25212

25213

25214

25215

25216

25217

25218

25200

25201

25219

25220

25221

25222

25223

25224

25225

25226

25227

25228

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

964



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25236

25237

25238

25239

25240

25241

25242

25243

25244

25245

25246

25247

25248

25249

25250

25251

25252

25229

25230

25231

25232

25233

25234

25235

25253

25254

25255

25256

25257

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

965



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうなるの！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがなくなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 頑張ってください。
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25270

25271

25272

25273

25274

25275

25276

25277

25278

25279

25280

25281

25282

25283

25284

25285

25286

25258

25259

25260

25261

25262

25263

25264

25265

25266

25267

25268

25269

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

966



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入の必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 キャラクターを考える。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用量は増加するのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道をつくるにあたって、土地の造りが変わったりしないのか？
もし、地震が起きた時にどう対応するのか。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 分からない。
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25304

25305

25306

25307

25308

25309

25310

25311

25312

25313

25314

25315

25287

25288

25289

25290

25291

25292

25293

25294

25295

25296

25297

25298

25299

25300

25301

25302

25303

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動が便利になるのはいいことだが、しかし逆に駅が混む場合はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 良いと思う。
問5 **
問3 見ていないので分からない。
問4 **
問5 詳しく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素敵だと思う。
問4 **
問5 **

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

25316

25317

25318

25319

25320

25327

25339

25340

25341

25342

25343

25344

25321

25322

25323

25324

25325

25326

25328

25329

25330

25331

25332

25333

25334

25335

25336

25337

25338

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思います。
問4 分かりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あの、宮古とか離島の事も考えてほしい。本島中心で物事を進めないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道走ってほしいです。安い運賃で。モノレールは高い！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
交通の足が増えるので便利ではあるが、ある程度都市開発が終わった段階での鉄軌道導入となると、土地購入、騒音等の問題
が浮かび上がりそう。
財政面で沖縄都市モノレールの二の舞にならないことを期待しています。

問3 **
問4 **

問5
名護の人が便利になるので良かったです。
那覇よりも南の方にも通ってくれたらいいです。将来的によろしくお願いします。

問3 **
問4 **
問5 南にも伸ばしてほしい。もっと交通機関を整えて、便利な沖縄にしてほしい。今は不便すぎます。
問3 名護こえてもいいのではないか。
問4 事故しませんよーに！
問5 もっと伸ばして、沖縄全部行けるようにしたい！あと、満員電車みたいのはヤダ！
問3 通勤・通学（特に高校、大学）の利便性について、もう少し可視化できると良い。
問4 モノレールの時の様に、沖縄だけ利用できるＯＫＩＣＡよりも、全国で利用できる支払い方法が良い。
問5 **

問3
沖縄県民が利用しやすい案にしてもらいたい。利用とは、通勤・通学がメインであると思う。観光も考えると、Ｃ派生案が人口の多
い地区を通過し、西海岸を通るので、観光にもメリットがあると思う。

問4
運賃が非常に左右すると思う。実際現在のバス賃は高いと感じる。那覇市はいいが、市外線になると高い。
運賃は利用しやすい金額にしてほしい。

問5
沖縄の時間に対する意識が変わったり、車社会からの転換を迎えるようになり、良い方向に文化も変わるきっかけになると思う。
早期実現を期待します。

問3
7つのルート案が出ていて驚いた。それぞれのメリットとデメリットが書かれてあるので、比べやすかった。
Ｂ案及びＤ案での米軍との協議は、ある程度目安がついているのか知りたい。国との協議になると思いますが、ぜひ沖縄県の将
来を実現させてほしい。交渉を応援しています！！

問4
駅周辺の駐車場等の確保が難しいと思うので、ジャスコやサンエーなどの今あるデパート、大型商業施設に協力してもらい、その
駐車場利用が出来ると嬉しい。沖縄は土地に限りがあるので、駅周辺の土地確保などの整備が大変なのではないかと思う。

問5

那覇⇔名護間で電車を走らせる事業案があると聞いてはいましたが、かなり計画が進んでいて、とても嬉しく思いました。
観光立県である沖縄県ですが、"国際化"ばかり唱えても、インフラが進まなければ大問題だと感じていました。今の交通量、そし
て観光客のレンタカー、本当に限界だと思います。将来の沖縄の為にも、生産性を踏まえてぜひ実現していただきたいです。県民
も協力すべきだと考えます。

10月17日

10月17日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月17日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25345

25346

25347

25348

25349

25350

25351

25352

25353

25354

25355

25360

25363

25364

25365

25367

25356

25357

25358

25359

25361

25362

25366

25368

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

969



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
鉄軌道導入して継続するには、黒字転換するかや、利用見込み人数が多いことが重要になると思うので、Ｃ案かＣ派生案が良い
と思う。モノレールは黒字転換しているかや、見込み通りの利用人数なのか気になった。

問4
駅周辺に駐車場があると車と併用できるので、積極的に鉄軌道も利用しようと思う。採算をとらないといけないかもしれないが、駐
車料金は高すぎない方が良い。

問5
鉄軌道、鉄軌道周辺だけに限ったことではないが、バリアフリー設計にしてほしい。観光客や高齢者のことが述べられていたが、
障がいを持った方も含めて、様々な立場の方が外出しやすい環境づくりが必要だと思う。

問3 人口が少ない北部を通しても採算は取れないと思う。那覇～中部までだと採算は取れると思う。
問4 新聞は若者はほとんど読まないので、ＴＶやインターネットで宣伝した方が良いと思う。

問5
那覇～中部までで、北部までつくる必要はない。赤字になる。
中部まで鉄道を導入して、採算をとり、鉄道をつくれなかった地域にはバスで乗り継ぎをしやすいようにしてほしい。

問3 採算性分析で黒字転換しないのに、なぜ案としてつくったのか疑問です。
問4 **

問5

鉄軌道導入という話はとても魅力的で、私としては電車の車窓から沖縄の風景を見てみたいという思いがあって賛成です。しか
し、沖縄にはすでにモノレールがあるので、もしつくるなら、モノレールを拡大させるか、モノレールを壊し、鉄道をつくるほうが良い
と考えます。両方あった場合、鉄道の方が便利だということで、モノレールが全く使われないというような事があるかもしれないと
思うので、どちらか1つに絞った方がよいかと思います。

問3
車社会である沖縄で、鉄軌道導入すれば車から電車にという訳にいかないかなと思う。なので学校の前へ駅をつくるなどすると利
用者が増えるのでは？

問4 **
問5 **
問3 **

問4
県外では主に鉄軌道事業者はバス事業者でもあり、バスの運賃の優遇などが充実しているし、電子マネーの一本化が図られて
いるので、そのことも含めて対応してほしい。

問5 各市町村独自の（駅有り無し含めて）駅弁やお土産等の商品開発があったらよいと思う。
問3 一本の路線を選択することに無理があるのではないか。主要駅から複線を延ばす計画を行ってほしい。
問4 割安感を感じることの出来る料金設定をお願いします。
問5 定時高速移動出来るようになれば、県内の生活が大きく変化すると思います。

問3
道路混雑緩和のために、人口の多い市町村を通ることを希望します。
Ｃ派生案が良いと思います。
7項の事業費、Ｃ派生案、国道330号6,100億、国道58号6,000億ってことは全体で1兆2,100億円かかるって事ですか？

問4
路線バス経路が駅を通る様にし、本数を増やせば、鉄軌道利用したいと思います。大きな駐車場もぜひ設置してほしい。
兵庫県明石市のようになってほしいです。駅ビルも発展してほしい。

問5 **
問3 始点から終点までの時間を出来るだけ短縮。
問4 工事を長引かせないで！！
問5 混雑しない工夫をお願いします。
問3 **
問4 事故の無いようにしてください。
問5 豊見城市も仲間に入れて。
問3 もう少したくさんの地域に停まっていいと思う。
問4 安全に気をつけてください。
問5 糸満も仲間に入れて！！

問3
確かに鉄道を導入することにより得るもの、発展する部分もあるが、どの案も環境への影響を可能な限り回避、低減とある。この
「可能な限り」の詳細をしっかり開示して話し合っていかないと、従来の沖縄らしさを失いかねない。

問4 メリットばかりを前に押し出した記事のように感じる。
問5 沖縄の観光業が発展するのは嬉しいけど、都市化ばかりではどこか寂しい気もする。でも沖縄を応援したい、という微妙な心境。
問3 **
問4 電車いらんからモノレールのばしてちょ。
問5 モノレールが高すぎる。
問3 モノレールのどっかを分離させて、そっから名護まで延長させる。
問4 ガソリン代よりも安く済むように、県民割引。
問5 モノレールを延長した方が安く済む、とかないんですか。モノレール会社の利益がめっちゃ減る！

問3
沖縄は、これから本来の自然を大事にして観光地とするべきだと思うけれど、森林伐採など、森を破壊してまで、鉄軌道導入しな
くてもよいと思う。

問4
パークライド駐車場がすべての駅につくれるならばいいと思う。豊見城から駅までが遠いから、駐車場がないと利用する機会が少
ないと思う。

問5 **
問3 約500億円はどっからもってくるのか。
問4 車の方が良いのでは？他のレンタカー、バス、モノレール会社との連携もするのか？
問5 モノレールのばしてください。
問3 モノレールの首里駅と電車の終点をつないだ方が良いと思う。
問4 車社会なので、車から電車にかえてくれるような工夫。
問5 **

問3
"配慮が必要"と書いてはあるが、どう配慮しても自然にダメージが出ることは避けられない。どのように配慮し、またその後もどの
ようにケアしていくのか。

問4 **

問5
観光客が増えたら、交通網の充実、地方の活性化が重要視されるのは当然だが、大がかりな工事をするにあたっての、県民や自
然への配慮、工事後のアフターケアまで視野に入れてほしい。
観光客を招いた雄大な自然を、観光客を招くために壊すような本末転倒な事態にならないことを期待する。

問3
移動の際に、必要な時間はいずれも鉄軌道整備後の法が短縮されることが分かったが、案によっては、一部区間の移動時間短
縮がわずかで、整備に係る財政負担や、工事期間を差し引いて将来的に本当に特になるのか納得し得なかった。

問4
利用方法をインターネットから誰でも得られるようにしたり、鉄軌道導入に伴う環境への影響や、事故への対策や災害、テロ等に
対する対応の基本方針を提示してほしい。

問5

希望的な観測による財政計画が散見されたように思えた。本紙中で観測されていたような利用が十分に成されなかった場合、沖
縄県の財政はどうなるのか、ひいては県民への過剰な負担強要につながらないか不安に思った。また、資料の読み取りに時間が
掛かった。もっと県民の多くの世代を人々がその内容を理解し、意見できるように、情報を簡略化してほしい。
また、各ルート案に、その付近にある有名な観光スポットやデパート、娯楽施設を付記し、鉄軌道の導入にあたって、沖縄県民に
もどのような交通の便に関しての利便性向上がもたらされるのか分かりやすくしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25375

25379

25380

25381

25382

25384

25385

25387

25388

25389

25383

25386

25369

25370

25371

25372

25373

25374

25376

25377

25378

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

10月18日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市や南城市に通るルートは考えなかったのか。
問4 **
問5 鉄軌道はあったらいいと思う。
問3 **
問4 糸満にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原ぐらいからでいいからもっと長くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金安くしてくれたら助かります。車を減らす為には安くしないとダメだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市を通ってみませんか？
問3 モノレールはあんまり座れないこととか多くて、遠いと時間も掛かるし、疲れるんじゃないかなって思った。
問4 **
問5 値段をもう少し下げていただけると利用したくなる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍との話し合いは難儀しそうなので、Ａ案またはＣ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音、不発弾。
問4 **
問5 **
問3 お金足りるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25390

25391

25392

25393

25394

25395

25396

25397

25408

25416

25417

25418

25398

25399

25400

25401

25402

25403

25404

25405

25406

25407

25409

25410

25411

25412

25413

25414

25415

高校等

10月18日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

10月18日 高校等

10月18日 高校等

10月18日 高校等

10月18日 高校等

10月18日 高校等

10月18日 高校等

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａの導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこに駅を置くのか。
問4 考え使い分けたいです。
問5 北谷と北中城を通ってほしい。
問3 遠いところまで簡単に行けそうだと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールと連携してほしい。乗り換えとか。
問5 **
問3 今基地の問題でゴチャゴチャしている中で環境破壊が懸念されることをして、またややこしい事にならないのか。
問4 **
問5 **
問3 見方がわからなくて、言葉も難しいから想像しにくくて、よく分からなかった。
問4 運賃が高くなければ利用したいと思った。
問5 **
問3 安全性の確保だけちゃんとしてくれれば。
問4 安かったら乗る。
問5 **
問3 鉄軌道の利用料。
問4 使いやすい感じにしてほしい。
問5 **
問3 Ｃ派生案とＤ派生案が良い。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金額もお願いします。
問3 **
問4 **
問5 金額が知りたい！
問3 自動車を減らすためには良い制度だと思うけど、費用や土地の確保など様々な問題があるため、慎重に取り組んでいくべきだと
問4 **

問5
自然豊かな沖縄を壊すことのないようにすることを最優先にしてほしい。また、内地のように、都心部循環バスなどで100円で乗れ
るバスなどをつくったら、もっと利用者が増えると思う。

問3
主要観光の所要時間に関して、那覇から恩納村南部までの時間短縮はありがたいが、海洋博までの時間は短縮して３０分位とみ
て、あまり変わらない。

問4 公共交通のイメージアップは遅れ、諦めて下さい。
問5 資料が見づらい。情報量を半分に、小学生にもわかるように作ってくれないと大人は読まない。
問3 **
問4 **
問5 自然はあまり壊したくない。だけど、あったら便利だと思うし、利用したい。
問3 **
問4 **
問5 金額も知りたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案とＤ派生案が良い。
問4 ご当地弁当開発。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25419

25420

25421

25422

25423

25424

25425

25426

25427

25428

25429

25430

25431

25432

25440

25442

25433

25434

25435

25436

25437

25438

25439

25441

25443

25444

25445

25446

25447

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 利益が大事。
問4 みんなの意見を聞く。
問5 駅弁開発。
問3 なぜ沖縄の北半分には設置する予定はないのか。
問4 もう少しまんべんなく配置してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡみたいなものを作ってほしい。
問3 **
問4 バスみたいに市内一周線みたいなものを運行してほしい。豊見城までモノレール通して～。
問5 運賃無料願。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げる。
問3 豊見城に駅ほしい。
問4 豊見城に駅ほしい。
問5 豊見城に駅ほしい。

問3
現在は那覇周辺に観光客が多く、北部はそれに比べて少ないと考えられますが、北部にも楽に行けるようになると観光客だけで
なく地元の人も嬉しいと思います。飲酒運転も減りそう。

問4 沖縄にはまだない店も、どんどん呼び込んでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 つくるなら早めに。
問5 豊見城までのばして欲しい。
問3 Ｗｉ－Ｆｉつけて下さい。
問4 運賃無料にして下さい。
問5 新幹線を通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 運賃を安くしてね。始点豊崎にしたらもっといいかも。
問3 動画でわかりやすく説明して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もーちょと早く完成して欲しいです！
問5 **
問3 値段。
問4 **
問5 **
問3 お金は？
問4 学校のクーラーとかに金かけて。
問5 **
問3 いくら位かかるのでしょうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大人になってるからどれでもいい。お金はいくらかかりますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 予算は足りるのか。
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡをSuicaにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に採算がとれるのか？利用者はこんなにいるのか？
問4 鉄軌道をつくることになったら、仕事のない人を少しでもいいから雇ってあげて。
問5 がんばって下さい。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25451

25453

25455

25456

25457

25458

25459

25461

25462

25463

25464

25465

25466

25467

25468

25469

25470

25471

25454

25460

25448

25449

25450

25452

25472

25473

25474

25475

25476

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール伸ばしたほうがいいかなー。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車が通れば色んな観光地に行きやすくなり、沖縄全体の利益につながると思うのでぜひ、鉄道を導入して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 とにかく那覇とつながりたい。
問3 年数と多額のお金がかかるので、できたら便利だと思うがお金をどうするのかが気になった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｄ案。
問5 **
問3 **
問4 Ｄ案。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 死ぬまでに乗りたいから、頑張ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
豊見城、特に豊崎から那覇の道がとても混むので、豊見城から通すべき。
しかも、豊崎は観光客も多く空港の近くを通ればベスト。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷と名護に行けばよい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

25495

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25482

25490

25491

25492

25493

25494

25496

25497

25498

25499

25500

25501

25502

25503

25504

25505

25477

25478

25479

25480

25481

25483

25484

25485

25486

25487

25488

25489

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 想定より鉄軌道の利用者が少なかった場合。モノレールとの差分。台風等、自然災害に対する対策。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県民の肥満解消するには鉄道やモノレール、バスを増やすべきだと思う。
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡをなくしてＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯなどに変えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ホテル利用者とか、西海岸はポイントだと思った。
問4 **
問5 検討いのります。
問3 区間中の駅などについて、もう少し利便性を考慮して、増やしたりしたほうがいいと思う。
問4 **
問5 Ａ案やＢ案にして、Ｃ案やＤ案に使うための浮いたお金を別の事業にまわしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算的な問題で、駅をどのくらい設置しますか？
問4 **
問5 **
問3 ルート案は、市町村載せるだけじゃ何が良いかわからん。観光地や商業施設の近くを通るとか、のせてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 昔の鉄道みたいな感じのルートでもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 糸満とか南部もつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部の渋滞もどうにかしてほしい。南部にも通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を導入するメリットがあまり感じられない。それよりもモノレールを増やしてほしい。その方がまだ時間がかからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原ぐらいまでだったら、あってもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間の長さにびっくりした。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 前からあったらいいなと思っていたから、このことは嬉しいことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

25506

25509

25510

25511

25512

25513

25514

25515

25516

25517

25518

25519

25520

25521

25522

25523

25524

25525

25526

25527

25528

25529

25530

25531

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25532

25533

25534

25507

25508

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 難しい。
問4 積極的に利用する。
問5 運賃を低くしてほしい。
問3 **
問4 **

問5
鉄道をつくるのではなくて、モノレールをもっとのばせば良いと思います。鉄道もつくってモノレールものばす、の２つをやったら費
用もばかにならないし、沖縄の中だけならあまり移動距離もないので、モノレールだけでいいです。

問3 **
問4 **
問5 そこまで必要性はないと思う。沖縄狭いし、車でいい。他にお金まわした方が良い。
問3 絶対につくった方がいい。
問4 **
問5 **
問3 自然とか壊されそう。痴漢とか起こりそう。自殺とか増えそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安謝、曙らへんにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 工事費のお金がなるべくかからず、距離を長くつくって欲しい。
問5 電車が通ったら便利だと思った。
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａなど取り入れて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールで事足りている部分のも、つくるかという疑問。
問4 **
問5 つくるとして何年で完成するのか、作り出すまでの時間と。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

25539

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25535

25536

25537

25538

25540

25558

25559

25560

25561

25562

25563

25541

25542

25543

25544

25545

25546

25547

25548

25549

25550

25551

25552

25553

25554

25555

25556

25557

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 糸満にも繋げた方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 北谷は通ってほしいと思った。
問3 北谷は通ってほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 北谷町とか北中城村、ライカムとか商業施設のあるとこ通って欲しい。
問4 **
問5 **

問3
お金はどこから？いつ、誰が考えたのか。
モノレールを増やすのではだめか。いつ完成するのか。

問4 騒音問題。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 サイコ－。
問4 サイコ－。
問5 サイコ－。
問3 事業計画の予算が県の将来の社会保障の予算のことを考えて、もし余裕があるならつくってもいいと思う。
問4 豊見城市にもモノレールをつくってほしい。
問5 **
問3 金あるの。
問4 **
問5 **
問3 観光客なども年々増えているので良いと思う。
問4 **
問5 沖縄県の活性。
問3 Ｃ案が良いのではないかと思った。
問4 観光客に向けて沖縄の良さを移動中に見てもらう事が必要であると思う。電車から海が見えたりするなど。

問5
もし鉄軌道が導入されたら遠出しやすくなると思う。モノレールなど沖縄は交通機関の価が高い気がする。安価なら利用者数も増
えると思う。

問3
渋滞が減るのはよいこと。
交通事業で経済のお金が流通すると思うので。

問4 環境面で気を道の周りに植栽してほしい。
問5 **
問3 すごく便利になるから良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 結構、時間かかるなと思いました。
問4 **
問5 Ｄ案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設中の混雑。本当に必要？
問4 **
問5 そんなことよりモノレールを延ばしてほしい。
問3 **
問4 沖縄県本土全体。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 値段とか詳しい情報も提示してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

25568 10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25576

25577

25578

25579

25580

25581

25582

25583

25584

25585

25588

25589

25590

25591

25564

25565

25566

25567

25569

25570

25571

25572

25573

25574

25575

25586

25587

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 ルートは一本だけですか。
問3 交通が整備され、時間短縮の面で経済が活性化すると思う。
問4 **
問5 頑張れ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入後の具体的なメリット。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道をつくるんだったら、北から南まで全部つなげたら良いのにと思った。
問4 **
問5 良い考えだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良かった。
問4 **
問5 はじめに那覇新都心～北谷町・沖縄市まで通して、それからもっと延ばしてほしい。ヒカリエのような建物もつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
糸満までじゃなくても豊見城までなら延ばしてもいいと思う。あしびなーや豊崎ビーチなど観光客の多いスポットもあるから、電車
が通っていた方が便利だし需要もある！！

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下は不発弾などの問題もあって難しいと思う。地上はおじーおばーが危ない。
問4 **

問5
鉄道だけではなくて、今あるモノレールを南北に広げるべきだと思う。その方が安全だし、乗り方も比較的分かる人が多いのでは
ないかと思う。

問3 ルート案が何を狙いにつくられているのか分かりにくかった。
問4 時間を厳守するように運行してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 多くの人が過ごしやすい環境になることを願います。
問3 **
問4 **
問5 モノレールとかも那覇市からスタートしているから、豊見城とかからもスタートする交通機関が欲しいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 豊見城までつなげ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 豊崎まで延ばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ないと思う。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25609

25610

25611

25612

25613

25614

25615

25616

25617

25618

25619

25620

25592

25593

25594

25595

25596

25597

25598

25599

25600

25601

25602

25603

25604

25605

25606

25607

25608

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算、不発弾。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
糸満まで延ばしてください。それか、無料で糸満から豊見城経由で那覇へ。北谷と宜野湾には通してほしい。ＯＫＩＣＡ、Ｓｕｉｃａ、Ｐ
ＡＳＭＯすべて使えるようにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり費用はかなりの額になると思うが、今後の沖縄の将来のことを考えてもつくった方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案の方が一番いいと思う。
問4 運行料金をどの位に設定するのかが知りたい。
問5 **
問3 難しくてよく分からなかった。でも行動範囲が広がるのは嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
車社会で中々バスに乗りません。まずバス賃が高いし、時間通りでないからです。運賃を安くして地下鉄にして、地下街・地下
ショップも充実させると使うかもしれない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。複雑だった。
問4 整備をきちんとして、施設をしっかりするならいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満につくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 南部も鉄道を通してほしいです！！那覇までのバス賃が高いので。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にはモノレールがあるから、モノレールを延ばせばいいのではないか。
問3 **
問4 **
問5 異議なし。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車を使わないで遠くに行けることは、車を運転できにくい学生にとってありがたい事だと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

25622

25634

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25621

25623

25624

25625

25626

25645

25646

25647

25648

25649

25627

25628

25629

25630

25631

25632

25633

25635

25636

25637

25638

25639

25640

25641

25642

25643

25644

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールが増えていい。
問4 ＯＫＩＣＡがほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案がいい。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ派生案。
問3 ３番目がいい。
問4 駅をたくさんつくってほしい。
問5 **
問3 わかんない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城市や糸満市までつなげてほしい。
問4 環境整備。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費は高いが、それでも得られるお金が多そう。工事期間中、使える道路はあるか。利用できる道路に制限があるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光地がたくさん通ってればいい。
問3 **
問4 那覇市より南の地域までルートを広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 工事中の道路状況。
問5 **
問3 Ｄ案がよさそう。
問4 **
問5 **

25674

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25650

25651

25652

25653

25654

25655

25656

25657

25658

25659

25660

25661

25662

25663

25664

25665

25666

25667

25668

25669

25670

25671

25672

25673

25675

25676

25677

25678

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

980



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 だめ、南部地区が通ってない為。
問4 南風原町通して下さい。
問5 もう一度検討お願いします。
問3 **
問4 地下鉄をつくる際に、バスやモノレールとかぶるような路線はつくらない方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 男性・女性専用車両についてご一考願います。
問5 **

問3
Ｃ案、Ｄ案が一番いいと思った。北谷通るし地下だったら日差し遮れるから。だけど工事してる時に通れない道が出てきたり、不発
弾が見つかった時とかどうなるのかなと思った。

問4 **
問5 ＯＫＩＣＡ以外のカード導入してほしい。全国で使えるやつ。
問3 南部にもつくって。
問4 **
問5 南部にもぜひ。
問3 何故南部には通さないのか疑問です。
問4 **
問5 南部にも通してほしい。
問3 **
問4 工事を行う時に、交通状況に迷惑かけないようにしてほしい。
問5 モノレール、バスと同様にＯＫＩＣＡの利用をさせてほしい。
問3 **
問4 安全に工事が進むことを願っています。
問5 沖縄県はＩＣカードがＯＫＩＣＡしかなく不便だと思う。Ｓｕｉｃａなど本土の人でも使えるＩＣカードが普及するともっといいと思う。
問3 **
問4 海沿いや都市沿いにつくってほしい。
問5 Ｃ派生案一択。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄に鉄軌道が導入したら、観光客も増え交通も便利になるし良いと思う、その一方で、モノレール、バス、タクシーなどの交通機
関の使用が少なくなると思う。

問3 **
問4 **
問5 鉄道できたら行きたいところも行けるので楽しみです。
問3 環境壊されるのイヤ。
問4 **
問5 環境壊さないで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 ＰＡＳＭＯかＳｕｉｃａが使えるようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満を通すべきだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城通らないからあまり興味ない。
問4 **
問5 豊見城も通して。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞させないで。
問4 **
問5 安く！！沖縄人は貧乏です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄県を観光都市にするためには、あまり道を通っていないところに道を通すべきだと思う。でも、環境破壊が進むことは懸念さ
問4 沖縄の環境を考慮してほしいです。
問5 **
問3 鉄軌道による事故が心配。
問4 **
問5 うおーう！！ふぁいとー。応援しています。

25682

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25680

25681

25683

25684

25685

25686

25687

25688

25689

25690

25691

25693

25694

25695

25696

25697

25698

25679

25692

25699

25700

25701

25702

25703

25704

25705

25706

25707

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 上じゃなくて下にも延ばして。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の生態系への影響が怖い。
問4 公共交通利用時のマナーを徹底してほしい。
問5 ファイトー！
問3 環境破壊が心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 琉大前や高校が多い場所を通すのが良いと思う。
問5 どんななるか楽しみでもあり、これからの問題などが不安であるが、沖縄も発展してきて嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができたら、レンタカーの需要が減るのではないか。
問4 **
問5 南部からも通した方が良いと思う。
問3 不発弾の問題はどうなのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の車社会が本当に緩和されるのか、１日に何本ペースで電車がくるのか、とか。
問4 美ら海水族館やライカムなど観光地などの地区の近くを通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金を他にかけることはできないのか。
問3 **
問4 豊見城まで電車が通らないなら、豊見城のバスの本数を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私は沖縄のすべてを知ってほしいので、喜屋武岬～辺戸岬のルートを希望します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25716

25717

25718

25719

25720

25721

25722

25723

25724

25726

25727

25728

25729

25730

25731

25732

25733

25708

25709

25710

25711

25712

25713

25714

25715

25725

25734

25735

25736

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 驚いた。
問4 **
問5 **
問3 感心しました。
問4 感心しました。
問5 辺戸岬～喜屋武岬
問3 むずい～
問4 難しい～
問5 沖縄のすべてを知ってもらいたいから、喜屋武岬～辺戸岬もつくった方がいい。
問3 **
問4 鉄道での外国人利用は増えて、道案内などで英語が必要になりそうなので、日常会話などの習得に励みたいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環状線？とかじゃなくて、いっぱい線つくってほしい。

問3
今の案だと南北に１本だけなので、それぞれの案で通らない場所ができているので、東海岸、西海岸それぞれ１本ずつつくっても
いいと思う。

問4 鉄道導入地域のバスの本数を減らし、国頭、本部、糸満など導入できない地域のバスの本数を増やすといいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時間にゆとりがないので、簡単なアンケートがいいです。わかりにくかったです。

問3
地元の住民にどれだけ影響し、思恵があるか、それが現実的か。
モノレール郊外はほとんど使用せず、バスの利便性もよくないので。

問4 どれだけの金額（利用料）になるのか、本当に賢く使い分けられるか地元目線が必要。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道がそもそもいらないと思う。それよりもバスを安くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は沖縄にいらないんじゃないかと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城までのばそう。
問3 **
問4 **
問5 糸満や豊見城などからもつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は別に必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 土地の確保はできるのか。鉄道ができたところで、車社会の沖縄にどれほどの影響があるか。
問4 鉄道のメリットをもっと広く住民に伝える。
問5 **
問3 本当にできるのか！
問4 何を取り組めばいいのかわからない。
問5 頑張って下さい。
問3 土地が足りるのか。
問4 車もってる人が多いから、使う人がいるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
黒字転換しなかったり、84年間赤字なのにどうしてＡ案、Ｂ案を提示してきたのか。
バス利用者が減ってバス会社が倒産したらどうするの。

問4 駅長にしてほしいもの。シーサー、キジムナー、ヤンバルクイナ。

問5
海沿いを走る鉄道をつくってください。
県全域に走らせてください。
南部にも延伸してください。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25751

25752

25753

25754

25755

25756

25757

25758

25759

25761

25762

25763

25737

25738

25739

25740

25741

25742

25743

25744

25745

25746

25747

25748

25749

25750

25760

25764

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道できて欲しいです。
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 もっと早くできないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
海沿いに近くだと、景観的に良いと思うし観光客も喜ぶと思います。
Ｂ案希望です！！

問5
高校生にもわかりやすい資料でした。お気遣いありがとうございます。
とてもわかりやすかったです。

問3 **
問4 **

問5
南部を走らせたほうが良いと思う。北部は人口が少ないから海洋博までいければそれでいい。
それより南部が大事！！

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車が通る幅はあるのか。
問4 電車の車体にキャラクターをかいたらいいと思う。
問5 豊見城も通して欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 高速を使わずに遠くまで行けるのはいいと思った。
問5 南部までつなげて欲しい。
問3 豊見城とか糸満までのばして欲しい。
問4 工事期間が長すぎ。
問5 鉄道よりバス増やして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部もルートを考えて下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 15年は長い。豊見城もつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にもぜひお願いします。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25765

25766

25767

25768

25769

25787

25788

25789

25791

25792

25770

25771

25772

25773

25774

25775

25776

25777

25778

25779

25780

25781

25782

25783

25784

25785

25786

25790

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

984



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市を通してほしい。
問3 **
問4 交通を便利にしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷などを通っているのがいいと思う。
問4 やんばるにビーチの近くも通ってほしい。
問5 **
問3 費用や時間がかかりすぎる。
問4 鉄軌道の工事にかかる年数を短くしてほしい。
問5 時間通りにバス停へバスが到着してほしい。各バスの本数を増やしてほしい。
問3 色んな案が出て良いと思った。
問4 南城市や那覇市の下にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるのは良いと思った。
問3 事故の可能性が心配。
問4 **
問5 鉄道が通ることに関しては大賛成。もっと範囲を広げてほしいという思いはある。
問3 豊見城市も通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もう少しルートを延ばせるのなら延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しくて分からなかった。
問4 めっちゃお金と時間がかかると思った。
問5 豊見城市にも通るようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかんないっす。
問4 知らないっす。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 良いと思います。
問5 早めに導入してほしい。

25806

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25793

25794

25795

25796

25797

25798

25799

25800

25801

25803

25804

25805

25802

25807

25808

25809

25810

25811

25812

25813

25814

25815

25816

25817

25818

25819

25820

25821

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

985



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと延ばした方がいいと思う。モノレールの車両を増やした方がいいと思う。観光客の為ですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市にもつなげて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道が出来たら便利になると思う。県外と沖縄を繋げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 地域にあったまちづくりは大事だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない案はやらない方がいいんじゃないか。あと、ルートが決まったら拡大などはしないのか。
問4 まず、県民の認知。ポスターなどはコンクールなどで開催し、老若男女問わず情報を広げるべき。
問5 少なくともＯＫＩＣＡの導入を許可するのをお願いします。単純に土地が足りているのか気になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車がなくても遊びに行きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市と北谷には通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 これに多額の税金がかかるなら、つくらなくても良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めにできてほしいです。
問3 鉄軌道導入によって便利になるから良いことだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

25824

25835

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25825

25826

25827

25828

25829

25830

25831

25832

25833

25834

25836

25837

25838

25839

25840

25841

25842

25822

25823

25843

25844

25845

25846

25847

25848

25849

25850

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

986



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添の狭いところでも電車を通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城までつなげてほしい。
問4 あったら便利だからできてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不便なのは変わらなさそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金をモノレール位に安くしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路が狭い地域とか基地がすぐそばにあるところは避けた方がいいと思う。けど、利用の多いところとかなら仕方ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 豊見城までのばしてほしい。
問4 豊見城までのばしてほしい。
問5 豊見城までのばしてほしい。
問3 とても良いと思います。
問4 ポスターにして貼れば良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しそう。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと他の事にお金を使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 他の所にお金を使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部にもつなげてほしい。
問5 南部にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

25860

25861

25862

25863

25864

25865

25866

25867

25868

25869

25870

25871

25872

25873

25874

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25875

25876

25877

25878

25879

25851

25852

25853

25854

25855

25856

25857

25858

25859

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

987



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然環境に与える影響がどれくらいかと思った。もう少し具体的に。
問4 バスもうちょっと料金を安くしてほしい。利用しやすい料金だといいなと思った。
問5 **
問3 交通緩和にはいと思うけど、リゾート化はさみしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 新しい案で良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市までルートを延ばしてください。
問3 南部には行かないんですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地上と地下どちらに設置するかを疑問に思った。地上なら騒音問題、地下なら不発弾問題。
問4 **
問5 モノレールを延ばそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下は不発弾があるから、危ないと思った。
問4 **
問5 モノレールを豊見城までのばして欲しい。
問3 **
問4 豊見城市に鉄軌道を通して欲しい。
問5 **
問3 車社会といわれる沖縄にとって、鉄軌道の導入はメリットが多いと思った。
問4 あまり借金はかかえないで欲しい。もっと沖縄のためにできることはある。細かいところにも目を向けろ。
問5 **
問3 あまり理解できませんでした。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
南城市にも路線をのばして欲しいです。
私の地域ではバスの本数が少なく通学がとても不便なので、鉄軌道が導入されるととても助かります。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 住みやすい環境だったらよい。

問3
那覇から名護までのルートしかないのが疑問。南部各地にも電車を通して欲しい。
バス料金も決して安くないし、路面電車なども考えて欲しい！

問4 **
問5 **
問3 とても便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄道だったら、地下鉄だから不発弾とか大丈夫かなと思った。
問4 **
問5 鉄道、モノレールの道が増えたら、高齢者の車の事故も減るからぜひつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇と浦添と北谷をつないで欲しいです。

25881

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25880

25882

25883

25884

25885

25886

25887

25888

25889

25890

25891

25892

25893

25894

25895

25896

25897

25898

25899

25900

25901

25902

25903

25904

25905

25906

25907

25908

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

988



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部は那覇までではなく、糸満までのばせばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇より南に鉄道が来ないのが少し残念。
問3 **
問4 **
問5 中部、北部より南部、島尻にももっとのばすべき。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 おまかせします。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案もメリットとデメリットが似ている。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車社会だから、今からはいいかなと思う。
問4 **
問5 **
問3 使う人がいるのかなと思った。
問4 **
問5 できるなら運賃を安く設定して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大変かもしれないけど、早くつくって早く使いたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部の市町村につなげて欲しい。
問4 **
問5 **
問3 利用する人がどのくらいいるのかなーと思った。
問4 環境問題などには影響はないのかなと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25910

25911

25912

25913

25914

25915

25916

25917

25918

25919

25920

25921

25922

25923

25924

25925

25926

25909

25927

25928

25929

25930

25931

25932

25933

25934

25935

25936

25937

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

989



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部、糸満に延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道はいりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾の処理などで時間がかかりすぎるところがあるのではないかと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の活性化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道があったらいいと思った！
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25944

25945

25946

25947

25948

25949

25950

25951

25952

25953

25954

25955

25956

25957

25958

25959

25960

25938

25939

25940

25941

25942

25943

25961

25962

25963

25964

25965

25966

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

990



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城まで電車きてほしい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通勤通学の範囲が広くなることについては良いと思う。
問4 つくったら使う。
問5 **
問3 **
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 通行手段が増えることは良い事だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城までモノレールを延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全第一。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

25978

25979

25980

25981

25982

25983

25984

25985

25986

25987

25988

25989

25990

25991

25992

25993

25994

25967

25968

25969

25970

25971

25972

25973

25974

25975

25976

25977

25995

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

991



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 最南端は那覇市までという事ですが、糸満などの市にも多くの高齢者や学生が住んでいるのでもう少し延ばしてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 良し。
問4 良し。
問5 とても良し。
問3 **
問4 糸満市まで導入してください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になる！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境破壊。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 募金活動。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をそこまでしてつくらなくてもいいと思った。モノレールの車両を増やして、名護までつなげれば良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車の交通渋滞などが緩和されて良いと思う。周辺の騒音。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでもいいんじゃないかと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道つくる意味あるのか。何のためか分からない。
問5 **

26012

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26013

26014

26015

26016

26017

26018

26019

26020

26021

26022

26023

26024

25996

25997

25998

25999

26000

26001

26002

26003

26004

26005

26006

26007

26008

26009

26010

26011

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

992



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ちゃんと内容見ていない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原辺りまで通してほしいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護以北にさらなる観光施設が必要。利用者の増加を企画しないといけない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいような気がしました。
問4 **
問5 本部の海洋博まで延ばしたら観光客も行きやすいかな？
問3 いいと思う。
問4 寄付をつのる。
問5 楽しみです！
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこにできるの。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 早く導入して欲しい。交通が不便なので。
問5 早く導入して欲しい！なるべく早く！

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26025

26026

26027

26028

26029

26047

26048

26049

26050

26051

26052

26053

26030

26031

26032

26033

26034

26035

26036

26037

26038

26039

26040

26041

26042

26043

26044

26045

26046

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

993



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部には通らないのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄市、北中城、うるま市通ってくれればそれでいい。
もっといえば、うるま市のほうは石川を通って欲しい。

問4
今後拡張するという話だが、将来の維持管理も視野にいれて着工して欲しい。
できる範囲！

問5 沖縄の交通のさらなる利便化のために、可及的速やかな完成をお待ちしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に掘るのが心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 強制退去の心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利ならいいと思う。
問4 便利にして下さい。
問5 つくるなら早く！
問3 **
問4 安全第一でお願いします。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要なお金とかどうするのか。
問4 **
問5 つくるのはいいが、モノレールより安めにしてくれないと（本土と同じ価格か）中高生は使えないと思われ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26054

26055

26056

26057

26058

26059

26060

26061

26062

26063

26081

26082

26064

26065

26066

26067

26068

26069

26070

26071

26072

26073

26074

26075

26076

26077

26078

26079

26080

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

994



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 すごい。
問4 頑張れ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張れ。
問3 分かりにくかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 メリット・デメリットがとてもすごい。Ｃ案が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からないです。
問4 土地の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 良い。
問5 良い。
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になる案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 お金になる。
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26089

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26083

26084

26085

26086

26087

26088

26090

26091

26092

26093

26094

26095

26096

26097

26098

26099

26100

26101

26102

26103

26104

26105

26106

26107

26108

26109

26110

26111

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

995



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 豊崎まで通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 素晴らしい。
問5 素晴らしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 良いと思う。
問5 良いと思う。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にも延ばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 説明がイマイチで分かりにくかったです。
問4 那覇の駅にショッピングモールなどを隣接させてみてはどうでしょうか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 やるなら早めにどんどん進めてほしいです。
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 南部にあまり通ってないので、通してほしい。事故が増えそう。
問4 森林を壊さないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 もっと大きいアミューズメントパークやショッピングセンターを那覇らへんにつくってほしい。
問5 費用はどのくらいかかるのか。
問3 たくさん資料があって分かりやすかったです。
問4 ＯＫＩＣＡなどを活用していきたい。
問5 **
問3 わかりやすかったと思う。
問4 中央都市だけでなく、市の端っこの地域にものばしてほしいと思った。
問5 **
問3 **
問4 募金活動。
問5 工事がんばって。
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26134

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26116

26117

26118

26119

26120

26121

26122

26123

26124

26125

26126

26127

26128

26129

26130

26131

26132

26112

26113

26114

26115

26133

26135

26136

26137

26138

26139

26140

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 とても良いと思う｡
問4 できるだけ、沖縄の一番南から一番北のところまでつながるように造ってほしい。そして、景色の良い場所につくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 早くつくってほしい。
問5 **
問3 那覇から出るので、できたらとても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 森林をあまり伐採しないでほしい。
問5 **
問3 豊見城にもつないでほしい。
問4 なるべく車を使わずに移動したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城市にもつなげてほしい。
問4 豊見城市にもつないでもらえるのなら、車ではなく電車を利用したいと思う。
問5 **
問3 鉄軌道をつくることによって、沖縄の自然や景観を損ねないのか？他に金額を費やすべきことはないのか？
問4 **
問5 この取組が行われていることを、もっと沖縄県民にＰＲし、反対派や賛成派の意見をたくさん取り入れてほしい。
問3 なんで那覇から名護までしか通らないかが疑問。

問4
バスが時間通りに来ないから、絶対時間通りに来ない。
バス以外の交通機関が増えるのは良い。

問5 電車をつくるより、モノレールを沖縄県全体に広げてほしい。
問3 鉄軌道がはいったら便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が通ってない場所があるので、もっと増やしてほしい。
問4 できるだけ沖縄の自然を壊さないようにしてほしい。
問5 糸満まで鉄道をのばしてほしい。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
理解しにくい。
費用。

問4
特筆すべき点なし。

問5 **
問3 説明があまり分からなかった。
問4 ショッピングモールなどがあったら、みんな行くと思う！
問5 **
問3 米軍との話し合いをしっかりやってほしい。
問4 **
問5 **
問3 電車ができるのは嬉しいと思う。
問4 自然を壊さないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも通して。
問3 分かりやすかった。
問4 もしできたら、たくさん活用して、運動不足解消にも役立てたい。
問5 **
問3 豊崎くらいまでつなげてほしいと思った。
問4 公共の乗り物を利用するようにしたい。
問5 **
問3 大里までつなげてほしい。
問4 公共機関を利用するようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができて、交通面が便利になるなと思った。
問3 建設費用や自然景観への影響が心配だと思った。でも、便利だし、それぞれがもっと活性化することにつながって、いいと思う。
問4 **
問5 **

問3
バスやモノレールも時間に遅れてくるのに、鉄軌道も時間に遅れてくるとしか思えない。那覇から下の市町村には鉄軌道はつくら
ないんですか。

問4 排気ガスをあまりださないようにしてほしいです。
問5 バスの中でも読書はできます。

26168

26141

26148

26149

26167

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26154

26155

26156

26157

26158

26159

26160

26161

26162

26163

26164

26165

26166

26142

26143

26144

26145

26146

26147

26150

26151

26152

26153

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金はいくらになるの？
問4 **
問5 名護まではつなげるのに、なぜ北部まで行かないの？需要はあるはず。あと、那覇から平和記念公園までもつなげたほうが良い
問3 **
問4 **
問5 沖縄全体に鉄道をつなげたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下の不発弾の処理。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全体を鉄軌道でつなげて欲しいです。

問3
山岳トンネルをつくると環境破壊につながりかねない。
車の利用者は車のほうが便利だと感じると思う。

問4 環境保全や費用はしっかり考慮してほしい。
問5 **
問3 できて欲しい。
問4 **
問5 **
問3 地下には不発弾があるから難しいと思う。
問4 県民割引などがあればよい。
問5 各所の近くにつくる。
問3 通る場所が偏っている。自然の多い北部はともかく、東側にも伸ばしたほうがいいと思いました。

問4
今ある道を通れなくしたりといった、工事による弊害をできる限り抑えてほしいです。
また、古い住宅の取り壊しなども控えて頂きたいです。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が便利そうでいいと思いました。
問4 いつから導入されるかを早めに知っておきたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＰＡＳＭＯやＯＫＩＣＡやSuiacなどのICカードが使えたら助かります。
問5 **
問3 すばらしい。
問4 那覇高校と家の近く（三原）をつなぐ。
問5 **
問3 Ｂ案が良い！
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良い。モノレールじゃダメなの？
問4 値段は安くして欲しい。
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 車社会においてはいい案だと思う。

問4
JRを取り入れて、Suiacとかも取り入れたらいいと思う。
県外の人も使いやすいと思うから。

問5 早くつくったほうがいい。
問3 沖縄は小さいから、こんなことして大丈夫かな・・・？って思いました。
問4 **

問5
鉄道よりも、モノレールの本数や駅をもっと増やして欲しい。
料金を低くするか、ＯＫＩＣＡのポイント？をつけて欲しい。

問3 **
問4 **
問5 モノレール増やしてぇ。
問3 **
問4 **
問5 **

26179

26182

26190

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26169

26170

26171

26172

26193

26194

26195

26196

26173

26174

26175

26176

26177

26178

26180

26181

26183

26184

26185

26186

26187

26188

26189

26191

26192

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 楽しそう！！
問4 できれば早くできてほしい！！
問5 がんばって下さい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスと何が違うのか。
問4 自然破壊には気をつけてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ビックショッピングセンターがあるところは、通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれでもいい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部全域まで達していない。
問4 **
問5 **
問3 人身事故が起こらないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇にはモノレールがあるからいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 内容がよく伝わりませんでした。
問4 資料が難しかったです。
問5 鉄道はつくらないでほしいです。沖縄らしさがなくなります。沖縄のほこりを持ちましょう！沖縄は沖縄らしく！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 億単位のお金がかかるので、びっくり。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は通さない方がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26197

26198

26199

26200

26201

26202

26203

26204

26205

26206

26207

26208

26209

26210

26211

26212

26213

26214

26215

26216

26217

26218

26219

26220

26221

26222

26223

26224

26225

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠いところまで車なしで移動できるのはいいことだと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金、時間。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良かったと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
地下はないと思います。郊外部なら便利さが欠けるので駄目だと思います。つくる時は複雑にせず１番と２番線だけでいいと思い
ます。その市町村だけつなげないと赤字になると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人があんまり乗らないところができそう。バスはどうなるのか？
問4 **
問5 もう少し距離を縮めてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 早く工事して使えるようにしてほしい！善は急げ。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
今運行しているモノレールは那覇市内だからこそなんとかやりくりできているんであって、那覇を出たら時期や時間帯、または乗り
場によって人が全くいないところが出てくると思う。そこまで必要性は感じない。

問4 **

問5
歩く人が減ると思う。レンタカー店が潰れる。鉄道にお金や人が回って、バスが減ると南部は大変。南部民からしたら鉄道と高速
の違いがあまり感じられない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満からつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年かかる？
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原町にも通させてください。
問3 あまり理解できなかった。よくわかんない。

問4
鉄軌道をつくる事によってバイトや作業などの職に就くことができる者が増え、沖縄で課題になっている無職者の減少効果など、
経済的には沖縄の活性化につながると思うので、この案にはとても賛成しているし、これからもこのような大規模工事を増やして

問5 急ぎ目でつくってほしい。１２年も待てない。
問3 **
問4 **

問5
那覇～名護は高速バスがあるし那覇市内と浦添にはモノレールがあるから、そこは鉄道がなくてもいいと思う。他にも豊見城とか
があってもいいと思う。北谷を通るルートが一番Ｇｏｏｄ！！

問3 自然破壊があんまりされない程度ならいいと思う。
問4 自然破壊が心配です。されないように心をかける。

問5
やっぱり、１番大事なのは自然の環境だから、環境の事を第一に考えてほしい。つくった後も自然環境を考えてくれるなら、つくる
のに賛成です。

問3 自然破壊の面で気を付けたらいいと思う。
問4 名護まで楽に行けるようになりたい。
問5 とても便利になると思うので、導入して方がいい。
問3 沖縄は公共の乗り物を利用する人が少ない傾向にあるから、維持費とかは大丈夫なのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 コードブルーを見て地下鉄とかが怖いから、ちゃんと頑丈にして、頻繁に整備してほしい。
問3 環境を壊さないでほしい。
問4 路線の横に花を咲かせたりして、乗ってて楽しいものに！
問5 地域住民に迷惑をかけないように。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道がきたらとても便利になっていいと思う。もし開通するなら学生向けのサービスとかあってほしい。
問3 山岳トンネルをつくるとなると、自然の破壊などが懸念されると思う。
問4 **
問5 **
問3 交通の便は良くなるけど、一回の運賃はどれくらいになりますか。
問4 誰でも乗りやすい鉄道にしてください。
問5 **
問3 値段がいくらなのか気になる。
問4 駅弁が欲しい！
問5 北谷を通ってほしい。
問3 複雑すぎて今の自分にはあまり理解できなかった。
問4 **
問5 北谷は通ってほしい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｓｕｉｃａ使えるか、ＯＫＩＣＡ使えるか。那覇より南、名護より北にはいかない、美ら海にはいかないのか？
問4 **
問5 **
問3 よく分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 そんなことよりモノレールを延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満まで延ばしてほしい。
問3 詳しく書いていてわかりやすい。
問4 **
問5 **
問3 つくる時に多くのお金がかかるので、どのようにその費用を用意するのかが気になった。
問4 ＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａの導入を急いでほしい。
問5 **
問3 観光客とかは沖縄の海に行きたいとか思うと思うので、南部の方にも広げてほしいと思いました。
問4 お金が高いのが気になります。
問5 鉄道で離島まで行ける日が来るのを願っています。
問3 何故名護まで鉄軌道をつくるのかが知りたいです。
問4 費用を使い過ぎだと思うので、もう少し減らしてつくってほしい。
問5 つくるなら南部にも広げてほしい。モノレールがあるなら鉄軌道はそもそもいらないと思う。
問3 **
問4 つくるならもっと早く完成させてほしい。

問5
自分的に鉄道はいらないと思う。モノレールも鉄道もいらない。鉄道よりもモノレールを延ばしてほしい。あと、バスの時間もしっか
り守るようにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客がたくさん訪れるようなところを繋げてほしい。
問4 高額費用や時間が相当かかるのですが、お金はどこから持ってくるのかなどが気になります。
問5 つくるのであれば、那覇市までだけでなく島やその他の地域までつなげてほしい。
問3 北谷や沖縄市など大きな観光とかできる建物があるところに通してくれるのは嬉しいです。
問4 **
問5 島やモノレールが通ってないところを通してほしいです。モノレールを延ばしてもいいと思いました。
問3 つくる側に利益があまりないのに何故つくろうと思ったのか。
問4 モノレールをもっと延ばしてほしい。
問5 **
問3 どの家にも不安がある。
問4 正直言って、鉄道つくっても赤字続きがオチだと思う。県民に期待できない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設時の近隣への迷惑をどれだけ減らせるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 費用消滅と完成期間の短縮をしてほしい。
問5 延ばすなら北部までモノレールを延ばすことでバスの遅れも少なくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道の代わりにモノレールの本数を増やして距離も延ばしてほしい。
問3 騒音と交通事故が増えないか気になる。
問4 本当に鉄道が利用されるようになるのか気になる。
問5 モノレールを延ばしてほしい。鉄道だったらうるさくなるし、もっと歩こうウチナーンチュ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の工事中の交通が悪くなるなどの影響が出ると思った。
問4 渋滞にならないようにしてほしい。
問5 **
問3 鉄軌道を導入するときにどの程度交通に影響があるのかなと思いました。
問4 渋滞がないようにしてほしいです。
問5 **
問3 費用も時間もかかるしどの案も違いがよく分からなかった。
問4 **
問5 バスやモノレールなど結構交通機関は整っているから、自分は鉄軌道はそんなに必要ないと思った。
問3 森林や自然への影響がとても心配。
問4 少し他の公共の乗り物で到着時刻に間に合わないことがあるので、間に合うようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会の沖縄で鉄道を使う人がいるのか。観光客の利用だけでは赤字だと思う。
問4 騒音とかの問題。
問5 狭い沖縄に鉄道じゃなくて、モノレールを増やしてほしい。
問3 **
問4 鉄軌道を導入するのはいいけれど、しっかり時間を守ってほしいです。

問5
正直鉄軌道を入れる前にしっかりとバスの時間を守ってほしいと思います。時間を過ぎても３０分以内には来てほしいです。後、モ
ノレールを延ばせば鉄軌道をつくる必要はないと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しなかったらどうなるのか気になる。
問4 高校生には高いので値段を高校生に優しくしてほしい。
問5 モノレールと鉄道のどっちが得か知りたい。
問3 **
問4 **
問5 糸満まで鉄道を通してほしい。
問3 Ａ案の方が止まる場所が少ないから、どの案よりも行きたいところに速く行けるから良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できたら豊見城にも通らせてほしい。
問5 **
問3 不発弾が心配。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を通すなら北部まで導入してほしいと思う。不発弾とかが地中にあるので工事にさらに時間がかかりそう。
問4 費用をなるべく抑えてほしい。
問5 **
問3 何故南部はルートに含まれていないのですか。
問4 導入しなくてもいいと思います。
問5 **
問3 お金をかけ過ぎです。
問4 時間に間に合わせてほしい。
問5 那覇市にはモノレールがあるけど、南部や北部にはなく交通に不便です。
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと広げてほしいです。
問3 南部に延ばしてほしい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大きなショッピングモールにくっつけた方がいい。
問4 **
問5 鉄道ができることで交通事故が増えると思うので、つくらなくてもいいと思う。モノレールをもっと延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
5000億円以上の税金をかけてまでつくる必要があるのかなと思いました。沖縄の人にはなじみがないので利用者はそんなに多く
ないのでは？

問4 本当に必要性があるのかしっかりと考えて決めてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城をルートに入れて下さい。
問3 いつ完成するか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 何故豊見城につくらないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり費用がかからないようにしてほしいです。
問4 近くに商業施設があるところにつくってほしい。

問5
始点終点が那覇だけでなく豊見城市までつなげて下さい。バスがあるといっても乗り換えをしないといけないので、学生にとって
は金銭的にも困ります。なので、豊見城市もルートに入れて下さい！！本当にお願いします。

問3 **
問4 **
問5 豊見城にも鉄軌道導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 それよりバスやモノレール、タクシーを安くした方がいいと思います。
問3 **
問4 **

問5
時間の無駄だしお金もかかるから他のに回してほしい！車があるから鉄道じゃなくモノレールとかバスを増やしたり、運賃を安くし
てほしい。

問3 恩納村には観光する人々がホテルに泊まっていたりしているので、恩納村にすぐに行けるように路線をつなげた方がいいと思う。
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいと思います。
問3 大変そう。
問4 工事中渋滞増えそう。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々なルートがある中で、最も住民の生活に使えるルートにとってほしいと思いました。
問4 **

問5
那覇市からではなく豊見城市からにしてほしいです。遊びに那覇に行こうとするとバスで奥武山公園で行ってモノレールに乗らな
いといけないので、一本で行けるようにしてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道よりバスの本数とかを増やしてほしいです。
問3 いつ頃できるか。
問4 なるべく早く。
問5 安くして。
問3 豊見城は何故通らないの？
問4 清掃活動。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道つくるなら値段は安くして。
問3 つくる費用はどこから？
問4 鉄道の他にバスももちろん利用する。
問5 名護までしかルートは考えられていないんですか。
問3 車よりも他の交通機関を利用する。
問4 あまり複雑なルートにしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金安くお願いします。那覇～名護５００円以内。
問3 **
問4 **
問5 新幹線の方がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バスみたいにカードを作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速道路沿いにつくっても意味ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。

26340

26341

26342

26343

26344

26345

26363

26364

26365

26366

26367

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26346

26347

26348

26349

26350

26351

26352

26353

26354

26355

26356

26357

26358

26359

26360

26361

26362

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入よりサーキットをつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールの線路を伸ばそうとする工事はどうなるのか？
問3 郊外に設置する際、自然への影響は少なからずあるのではないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。やって欲しい。
問4 **
問5 料金を安くして欲しい。
問3 楽しそう。
問4 乗りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費はとても高いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ速く進むものにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しい言葉がたくさんかかれていて理解するのが難しかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道より速い乗り物ってないですかね。
問3 **
問4 **
問5 できるだけ安く！
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くして欲しい。
問3 沖縄に住み始めて少ししかたってないので、ルート案などはよく分かりませんが環境に配慮しているのがすごいと思いました。
問4 親の車がない私にとっては、とても便利です。
問5 とにかく安くしてもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 積極的に取り組んで欲しい。バスは学生の通学料がバカ高い。
問3 いいと思う。
問4 頑張って下さい。
問5 **
問3 あまり必要ないと思った。
問4 頑張ります。
問5 **
問3 費用はどれくらいか。
問4 通学の安全。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールよりは料金を安くして欲しい。
問3 とてもいいと思う。
問4 積極的に取り組んで欲しい。
問5 **
問3 お金はいくらで考えているのか。
問4 やるなら安くして欲しい。
問5 **
問3 比較評価結果について少し理解できた。
問4 鉄軌道のキャラクターをつくったほうがいいなと思った。
問5 鉄軌道、取り入れて欲しいです。

26368

26369

26370

26371

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26372

26373

26374

26375

26376

26377

26378

26379

26380

26381

26382

26383

26384

26385

26386

26387

26388

26389

26390

26391

26392

26393

26394

26395

26396

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 騒音。
問4 **
問5 美ら海水族館に直接つなげて欲しい。
問3 観光客とって、便利な交通手段になれば沖縄も発展すると思う。
問4 **
問5 モノレールは料金が高く、移動は範囲も狭かったので料金を安くしてほしいです。

問3
北部の自然に全く影響を与えないということは無理だと思うし、人が増えるようになると開発が進み、自然は減っていくのではない
か。

問4
観光客の移動の幅が広がるということは、観光客向けの案内版や案内人が必要になってくると思うので、外国の人と関わる機会
を増やしたほうがよい（一般の方でも一通り対応できるように）と思う。

問5 **
問3 山など崩してつくるのはいけないと思った。やるとしたら他の場所に木を植え、ちゃんと育てたほうがいいと思う。
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡはつかえるのですか？
問3 **
問4 **
問5 ぜひ開通して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 糸満、豊見城など南部にもつなげて欲しい。
問3 とても良いと思います。
問4 **
問5 那覇だけじゃなく、色々やったほうがいいんじゃないですか。

問3
モノレールをのばすならまだしも、鉄道を一からつくるというのは、また費用がかかるのではないか。
その予算をまた別の有意義なものにまわせないのか。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくる理由がわかりません。
問4 **
問5 モノレールがやっているように、バスの料金を学生は半額にして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路はどうなるんですか。
問4 観光客メインじゃなくて、県民のことも考えてほしいと思う。

問5
料金はバスやモノレールより安くして欲しい。
そうしたら、利用する人も増える思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市高良を始発にして下さい。
問4 本土まで鉄道をつなげて欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金額が気になる。
問4 **
問5 なるべく安く乗れるほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 障がい者のために、お金を使ってほしい！もっと他のことにお金をまわして！
問3 移動が便利になるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 ルートがどれも、災害の影響を受けやすそう。対策はしっかりしてほしい。
問4 鉄道をつなげたとき、全体に観光などのものができるように整備してほしい。地域の方より、格差は小さくしてほしい。
問5 鉄道は沖縄にとって、とても有益なものだと思うので、ぜひがんばってほしい。
問3 **
問4 早く建設してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26397

26398

26399

26400

26401

26402

26403

26404

26405

26406

26407

26408

26409

26410

26411

26412

26413

26414

26415

26416

26417

26418

26419

26420

26421

26422

26423

26424

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 賛成します。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にも通して、モノレールつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部がない。
問4 南部にも導入してほしい。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 道の拡大、障害者、バリアフリー改善、他のことにお金をまわしてほしいと考えています。ユニバーサルデザイン。
問3 北部の自然を破壊してしまわないかと疑問に思う。
問4 土壌や海などへの、環境に配慮してもらいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 そろそろ糸満市にも何かを通してください。バス代がとても高いです｡バス割をつくりませんか。１日で１０００円以上はきついです。
問3 沖縄全島に通してほしい。
問4 南部にも通してほしい。
問5 鉄道無理なら、せめてモノレール通してほしい。
問3 運賃はいくらですか？
問4 **
問5 南部にも、モノレールか鉄道を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全ならいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が壊される。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくる道はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通学に便利かなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事などで時間がかかりすぎるかなと思った。
問4 **
問5 便利になるならいいかなと思った。
問3 Ｄ派生案がいいと思った。
問4 できるだけ早く造ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
南部にもっとのばさないのか。
騒音。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26431

26432

26433

26434

26435

26436

26437

26438

26439

26440

26441

26442

26443

26444

26445

26446

26447

26425

26426

26427

26428

26429

26430

26448

26449

26450

26451

26452

26453

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 これまで通りでけっこうです。
問3 **
問4 **
問5 これまで通りでけっこうです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるんだったら導入してもいいと思う。
問3 少なすぎるのでは？
問4 電車のスピードを速くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くつくってほしい。
問4 **
問5 値段を安くしてほしい。早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 その前にモノレールをのばしてほしい。バスの運賃をもっと安くしてほしい。

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26465

26466

26467

26468

26469

26470

26471

26472

26473

26474

26475

26476

26477

26478

26479

26480

26481

26454

26455

26456

26457

26458

26459

26460

26461

26462

26463

26464

26482

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 モノレールを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 完成するの楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 新しく鉄軌道を導入するのではなく、モノレールをもっと広げてほしいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたら便利。
問4 **
問5 **
問3 通行手段が増えて、車が混まなくなると助かる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できるだけ距離をのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城に通らないことにがっかりです。
問4 豊見城に通してください。
問5 沖縄の財力で、つくれるんですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城にも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっとのばしてほしい。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 モノレールでよくないですか？あんま利用しないので分かりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モグラの気持ちを考えて。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 サポートできることがあれば言ってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

10月18日

26499

26500

26501

26502

26503

26504

26505

26506

26507

26508

26509

26510

26511

26483

26484

26485

26486

26487

26488

26489

26490

26491

26492

26493

26494

26495

26496

26497

26498

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

1009



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入よりも、モノレールをもっとのばしてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 モノレールをのばしてください。
問4 **
問5 **
問3 車道側につくるのか、歩道側につくるのかがわからない。
問4 近くに住む住民の人に、鉄軌道を導入するにあたる被害予測の説明がほしい。
問5 鉄軌道導入は楽しみにしてるので、がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌いれないでほしい。理由は、肥満が多いから、余計デブが増える。内地みたいにコンクリート、鉄ジャングルにしたくない。
問4 **
問5 質問の意味知らぬ。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は要らないと思う。確かに利便性は高まるが。
問3 工事期間があの程度で足りるのか。
問4 料金等のわかりやすさ、運行時間の利便性。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 一年で、できたら、通学にかなり役立ちます。
問3 いいと思う。
問4 鉄軌道を導入するにあたり、車道が混みませんか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこに通すのか、もう少し具体的に地図を細かく書いてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 十何年後のことを言われても、その時に自分がどうなってるかが分からないので、どうとも言えない。
問3 騒音かスペースの確保、自然環境への影響。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 防犯カメラの設置お願いします。痴漢冤罪がとても怖いので、対策お願いします。
問3 **
問4 **
問5 正直、１０年後くらいにできあがるので、あんまり関係ないかなー。
問3 **
問4 **
問5 鉄道を敷く土地はどうするのか。空港や大学の近くなどに駅を。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるなら早くつくってください。
問3 **
問4 **
問5 嘉手納に鉄軌道を導入してください。
問3 **
問4 **
問5 **

10月18日

10月18日

10月18日

26512

26513

26514

26515

26533

26534

26535

26536

26537

26538

26539

26540

26516

26517

26518

26519

26520

26521

26522

26523

26524

26525

26526

26527

26528

26529

26530

26531

26532

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

高校等

高校等

高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1010



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できるんだったら早くつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄から九州までつないでほしい。
問3 特にないが、もう少し利益金額は増加すると思う。
問4 鉄道までの道、自転車を置く場所をつくってほしい。
問5 Ｃ案。
問3 **
問4 **
問5 国道329号通るのがいいです。
問3 **
問4 **
問5 嘉手納に通してほしい。
問3 北谷、沖縄、うるまは絶対通ってほしい。
問4 **
問5 北谷、沖縄、うるま市は毎日通うので、ぜひ！！できればライカムもお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのは、つくるべきではないと思う。
問4 黒字になるように願いたい。
問5 Ｃ案を。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を通る市町村の人口でアンケートの結果が偏ってしまわないかが気になった。
問3 **
問4 **
問5 大丈夫です。
問3 **
問4 **

問5
沖縄に鉄軌道はちょっと反対です。沖縄にないショッピングセンターなどつくったらいいなと。車やタクシーもありますし、沖縄にな
いものが必要ですね。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 沖縄市から嘉手納に行きたい。
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26541

26542

26543

26544

26545

26546

26547

26548

26549

26567

26568

26569

26550

26551

26552

26553

26554

26555

26556

26557

26558

26559

26560

26561

26562

26563

26564

26565

26566

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうも思わない。
問4 取り組みたいことなし。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 釣り専用をつくって欲しい。

問5
山や海をこれ以上壊さない欲しい。
壊してないならいくらでもつくって欲しい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部にはつくらないのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ある！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **

問5
北部の大自然や、南部に買い物とか。
今以上に交通機関が便利になると望ましい。

問3 **
問4 **
問5 読谷村につくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に必要か？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境のなかにつくると、資材の搬入とかで壊されるかかもしれない。
問4 重要な自然環境の場所等をしっかり調査してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄を早く。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26570

26571

26572

26573

26574

26575

26576

26577

26578

26579

26580

26581

26582

26583

26584

26585

26586

26587

26588

26589

26590

26591

26592

26593

26594

26595

26596

26597

26598

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1012



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 つくる場所やそこにある建物は大丈夫かどうか。
問4 県民が納得のいくような取組みにしてほしいです。
問5 沖縄県が発展するような他の取組みもお願いしたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市安慶名らへん、通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なぜ今さら鉄軌道を導入しようとしているのか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よろしく。
問4 **
問5 石川から美浜と那覇に行けるようにしてほしい。よろしく。
問3 いいと思う。
問4 にぎやか。
問5 どこでも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市やうるま市を通るのはいいと思うが、沖縄市、うるま市の中心部を通ってほしい。
問4 工事による渋滞などは軽くしてほしい。そのせいで道路が混むと困る。

問5
Ｃ案がいいと思います。モノレールをつくるなら、他の公共事業にお金を使ったほうがいいかと。バスの本数を増やしたほうが効率
的かと思いますが、工事による渋滞などのほうが個人的には困ります。

26601

26602

26603

26604

26605

26606

26607

26608

26609

26610

26611

26612

26613

26614

26615

26616

26617

26599

26600

26618

26619

26620

26621

26622

26623

26624

26625

26626

26627

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ案、Ｄ案は工事期間も事業費も他の案より大きいと思った。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 賑わっているところが良いと思うから、そういうところにつくったほうがいい。
問5 ライカムは、今後、観光地になると思うから、ライカムの近くを通してほしい。
問3 環境破壊だめ、絶対。
問4 **
問5 九州と沖縄を、線路でくっつけたら面白いと思いました。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 自分は、学校帰りバスなので、電車があれば、とても便利だと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅を内地と同じようにし、内地の電車に乗れるようにする。
問5 Ｃ案に賛成します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算。
問4 **
問5 **
問3 採算性分析の上下一体方式の黒字転換しないとはどういうことか。
問4 **
問5 Ｃ案、またはＤ案。
問3 自分の県に近いところに鉄軌道を導入してほしい。
問4 **
問5 **
問3 お金は足りますか？
問4 **
問5 沖縄全部の路線をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価の意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 **
問4 **
問5 予算は大丈夫ですか？
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案のルートがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 みんながよく来るところにつくってほしい。
問5 Ｃ案がいい。
問3 **
問4 **
問5 ルートを選ぶところがないのですが、ルートはどうやって選ばれるのでしょうか？
問3 **
問4 **

問5
Ｃ案かＤ案。
以下からだと約何年で完成（開通）しますか？

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26654

26652

26653

26655

26656

26635

26636

26637

26638

26639

26640

26641

26642

26643

26644

26645

26646

26647

26648

26649

26650

26651

26628

26629

26630

26631

26632

26633

26634

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1014



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ａ案、Ｂ案はだめだと思います。
問4 寄付する。
問5 自然破壊すんな。
問3 中部西、北●。
問4 **
問5 Ｂ派生案が良い。
問3 普通。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷を通るから良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
電車ができて線路ができてそれから建物が建つのに、沖縄はもう建物がたくさん建設されているのに電車を走らせるのは無理だ
と思う。それよりかは何年たってもいいので九州と沖縄をつなげた方がいいと思う。沖縄は狭いしバスだけで十分だと思う。

問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を1つだけでなく２～３個、数を増やして全市町村に繋げないと公平ではない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音対策。

問5
沖縄の中古自動車の販売店や修理工場には少なくとも影響が出ると思うので、鉄軌道導入によるデメリットのある可能性のある
業界などへの対応も考えた方がいいと思う。

問3 各駅から近くの市町村までの新しいバス路線をつくった方がいい。
問4 バスで使えるＯＫＩＣＡを使えるようにしたら利用者が増えると思う。
問5 **
問3 感じたことない。
問4 導入なしがいい。個人的意見で。
問5 正直いらないと思う。余計に狭くなる。
問3 必要なし。
問4 必要なし。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞が減る。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ない！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ライカム通してほしい。

26666

26657

26658

26659

26660

26661

26662

26663

26664

26665

26667

26668

26669

26670

26671

26672

26673

26674

26675

26676

26677

26678

26679

26680

26681

26682

26683

26684

26685

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1015



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思う。
問4 **
問5 内地までつなげる。
問3 **
問4 **
問5 読谷から美浜とライカムにあったら乗る。
問3 **
問4 **
問5 読谷まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 読谷から美浜やライカムまで繋げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスがあるからいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海中に鉄道をつくって県外に繋げてほしい。
問3 Ｃ案、Ｂ案、Ｄ案が良いと思った。
問4 わからない。
問5 Ｃ案、Ｂ案、Ｄ案が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分は電車を使わないと思われ。
問4 知らない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案、中部西・北部東ルートがいいと思った。
問4 わかりにくい。
問5 お金がもったいないと思う。
問3 **
問4 まだ子供だからわからん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ派生案がいいです。頑張って。
問3 便利になることは確かだからつくってほしい。
問4 交通手段が限られてしまうので、増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が安くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 つくれるならつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 理解できない。
問4 **
問5 **

26686

26687

26688

26689

26690

26691

26692

26693

26694

26695

26696

26697

26698

26699

26700

26701

26702

26703

26704

26705

26706

26707

26708

26709

26710

26711

26712

26713

26714

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1016



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 難しい。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案が良い。
問4 **
問5 **
問3 北谷は通ったほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 理解できない。
問4 もっと説明力つけてほしい。
問5 **
問3 自分たちの地域に走るという事なのでうれしい。
問4 昆布等の小さな地域にも走ってほしい。
問5 **
問3 沖縄は狭いからいらない。
問4 **
問5 **
問3 感じたことは、つくっていいと思う。
問4 駅前広場の整備。
問5 **
問3 **
問4 必要ないと思うけどな～
問5 騒音の元を増やすのもちょっとなー、って感じ。あんまり必要ない気がする。
問3 Ａ案かＢ案がいい。
問4 頑張って。
問5 **
問3 出来るならいいと思う。
問4 ルートが増えるなら使えるから良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 那覇だけいんちき、中部の方が人いっぱい。
問4 那覇だけいんちき、中部もモノレールつくれ。
問5 中部にもモノレール、Ｃ案かＢ案かＤ案をつくれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もう一本反対側にもやってほしい。
問5 **
問3 予算。
問4 **
問5 交通便が増えるなら是非つくってほしい。
問3 いいと思う。
問4 車社会なので事業者の人にもいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 一応やめておいたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嘉手納にも駅がほしい。
問4 嘉手納に駅がほすぃー
問5 嘉手納にも駅がほしい。
問3 **
問4 **
問5 読谷につくってほしい。
問3 **
問4 僕自身はアンケート活動を見たことがあるので、それに取り組んでみたいです。
問5 安くしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何故南部にしかつくらないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26720

26721

26722

26723

26724

26725

26726

26727

26728

26729

26730

26731

26732

26733

26734

26735

26736

26715

26716

26717

26718

26719

26737

26738

26739

26740

26741

26742

26743

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1017



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地があるのに鉄軌道導入ができるのかなと思った。
問4 鉄軌道を導入するのにはどれくらいのお金がかかるのか。
問5 沖縄県が鉄軌道導入の取組を行っていることについて今回知ったけど、難しいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくる場所がないと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案は名護ＢＴ～那覇空港までを通っている路線バスがあるので、なくてもいいと思います。
問4 **
問5 Ｃ案が最適だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事故を防ぐ。
問4 募金。
問5 熱中症に注意。
問3 **
問4 **
問5 駅を増やして沖縄県の移動手段を豊かに。時間通りにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々と問題がと思う。
問4 １つずつ解決してからやったらいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 便利な場所につくってほしい。
問3 どこにできるの？
問4 鉄道つくってほしい。
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 頑張ってくれ。
問5 君ならできる。
問3 **
問4 鉄軌道向けのバスを多くしてほしい。
問5 **
問3 公道であまり渋滞しないルートの方が事故が少なくなると思います。あと、高校から近いところが学生がうれしいと思います。
問4 地域のイメージにあった駅づくりと、予算をもう少し少なくできないのかやってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 言葉の意味が良く分かりません。
問4 イスがたくさんほしい。
問5 南部まで手軽に行けるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾は全部当てはまっていたが何駅つくるんですか？
問4 **
問5 **

26754

26755

26756

26757

26758

26759

26760

26761

26762

26763

26764

26765

26766

26767

26768

26769

26770

26744

26745

26746

26747

26748

26749

26750

26751

26752

26753

26771

26772

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1018



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かんない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 話を聞いていない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非お願いします。鉄道があると観光客が増え、地域発展にもなり、沖縄県が観光スポットにもなると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 住宅街が多いので鉄道をどこに設置するか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくって下さい。飲酒運転率１位は恥です。
問3 鉄軌道よりモノレール延長を希望します。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案に沖縄市を加えてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 Ｄ案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷に通してほしいです。
問3 **
問4 不発弾とか色んな問題で予想工事期間より長くなると思った。
問5 中城、西原らへんをルートに入れてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

26788

26789

26790

26791

26792

26793

26794

26795

26796

26797

26798

26799

26800

26801

26773

26774

26775

26776

26777

26778

26779

26780

26781

26782

26783

26784

26785

26786

26787

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1019



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいです。とにかく沖縄市と北谷をつないでほしいです。
問3 **
問4 お金の事、予算。
問5 若者、学生向けのものもつくるべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果はわかりやすく理解できた。
問4 ゴミが増えるからそれの取組があるといい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しい言葉がいっぱい。若い人向けのものとかほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗り方がわからないので、そこをどうにかしてくれればいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 個人的に那覇にルートがあるのが助かる。
問4 つくるにあたって土地をどうするのかが気になる。
問5 **
問3 Ｂ案かＤ派生案が良い。費用をかける時間を考えるとＢ案が良い。
問4 鉄軌道が導入されたら積極的に利用していきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市にカードショップ増やして、どうぞ。
問3 **
問4 出来るだけ値段を安く。
問5 お金を安く。

26802

26803

26804

26822

26823

26824

26825

26826

26827

26828

26829

26830

26805

26806

26807

26808

26809

26810

26811

26812

26813

26814

26815

26816

26817

26818

26819

26820

26821

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1020



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全ルート黒字にならない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 まず沖縄県の土の材質を考えてほしい。地下につくるのは不可能だと思うし、上につくるのはどうかと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何にも感じなかった。
問4 **
問5 **
問3 全てのルート開通して。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市にも通してほしい。
問3 見てないから分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全体にＦｒｅｅ Ｗi-Fi設置。
問3 中城村って知ってる？
問4 **
問5 中城村に慈悲を。
問3 **
問4 **
問5 **

26831

26832

26833

26834

26835

26836

26837

26838

26856

26857

26858

26859

26839

26840

26841

26842

26843

26844

26845

26846

26847

26848

26849

26850

26851

26852

26853

26854

26855

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1021



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県全体につながってほしい。
問3 いいことと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部までも、線路をのばしたほうがいいと思う。
問3 いいと思う！
問4 使ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今後広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらないでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 うるま市を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今後、ルートを広くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26860

26861

26862

26863

26864

26865

26866

26867

26868

26869

26870

26871

26872

26873

26874

26875

26876

26877

26878

26879

26880

26881

26882

26883

26884

26885

26886

26887

26888

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1022



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増えるので、とてもいいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 日本語難しくてよくわかりません。
問4 **
問5 **
問3 経由地に沖縄市があるので、便利だと思いました。
問4 駅からの雑音などをなるべく少なくしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいんじゃね？はい。
問4 こ↑こ↓も通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もうちょい早くつくってほしい。
問3 **

問4
数を増やして、常に働いているようにしてほしい。
値段を安くする。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安く。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26890

26891

26892

26893

26894

26895

26896

26897

26898

26899

26900

26901

26902

26903

26904

26905

26906

26889

26907

26908

26909

26910

26911

26912

26913

26914

26915

26916

26917

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1023



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護から那覇まで一本でいけることはいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 お金はどこが出すのか。
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 モノレールでもよいと思った。
問4 ある程度、儲かると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下なのか、上なのか気になる。
問4 **
問5 経費がどこから出るのか気になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ルートがたくさんできるといいなと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北はもうちょいのばしたい。やんばるを貫通。
問4 **
問5 鹿児島までつなげよう！
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要ないと思う。
問3 車で良いんじゃないかと思った。
問4 **
問5 **

26924

26925

26926

26927

26928

26929

26930

26931

26932

26933

26934

26935

26936

26937

26938

26939

26940

26918

26919

26920

26921

26922

26923

26941

26942

26943

26944

26945

26946

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1024



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 西原町通らんの？
問4 **
問5 **
問3 不発弾とかは大丈夫なのか？
問4 もっと時間が短くならないか。
問5 モノレールをのばせばいいんじゃないか？
問3 モノレールどうするん？
問4 地下掘りバイト。
問5 鉄道来たら、モノレール潰れるね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道いいなーと思った。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。北谷に３駅くらいほしい。
問4 良き。
問5 北谷の観光客は美浜だけにしてほしい。
問3 名護までしかルートがない。
問4 **
問5 **
問3 鉄道とかにお金かけないでほしい。沖縄狭いから、あんま意味なさそう。他のことにお金を使え。
問4 中止してください。頭わるいですか？
問5 鉄道いりません。事故とかやばそう。ふざけなしに、中止してほしいです。
問3 はっさ。
問4 止めてほしい。
問5 鉄軌道導入は無駄だと思う。
問3 年齢を関係なくアンケートを取るなら、記事を見直したほうがいいと思います。高校生に問うような質問ではないと思います。
問4 **

問5
お店や外でのアンケートを取る時は、少し場合を考えてほしいです。問１で以前から知っていたと答えたが、彼女とのデートの時
に足を止められて、適当な話で、時間が無駄だった。大人ならば、質問内容、その時の状態を考えた方がいいと思います。

問3 内容が難しくて、あまり理解出来なかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生にはわかりにくい。
問3 すいません、目を通しておりません。
問4 すいません、見てないのですが、僕の意見は、環境保護だと思います。
問5 利用しやすい環境をお願いします。
問3 言葉が難しい。
問4 よく分からなかった。
問5 最近、道も増えて、今もつくっている途中だから、あまり必要ないと思う。高校生には難しいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 少し難しい。
問4 **
問5 楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生には少し難しいと思った。
問3 **
問4 **
問5 難しすぎる。
問3 いいと思う。
問4 すごいと思う。
問5 **
問3 難しくてわかりづらかった。
問4 **
問5 高校生には難しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に電車は必要ないと思う。逆にあったら邪魔。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生には難しい。

26958

26959

26960

26961

26962

26963

26964

26965

26966

26967

26968

26969

26970

26971

26972

26973

26974

26947

26948

26949

26950

26951

26952

26953

26954

26955

26956

26957

26975

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ちゃんと見ていないからわからない。
問4 **
問5 **
問3 つくったところで、税金を払うのは、次の世代の私達なのでいらないです。
問4 文字少なく。表とうまく使って。読む気がなくなります。
問5 つくらないでいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 危険だと思う。高校生には難しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生には難しい。
問3 むずい。
問4 **
問5 高校生には難しいと思います。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 書かれていることが難しい。
問5 **
問3 全く意味がわかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 税金が増えそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北部もつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

26992

26993

26994

26995

26996

26997

26998

26999

27000

27001

27002

27003

27004

26976

26977

26978

26979

26980

26981

26982

26983

26984

26985

26986

26987

26988

26989

26990

26991

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1026



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とりあえず早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 導入お願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全にしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ど田舎にも通すんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まかせます。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に作るのか？地上につくるのか？
問4 **
問5 作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よいと思う。
問4 **
問5 **
問3 電車ができたらかなり嬉しいです。
問4 親の送り迎えじゃなく、自分で移動したい。
問5 沖縄をもっと都会っぽくしてほしい。
問3 海につくる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄はせまいから鉄道はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくる理由が分からない。
問4 **
問5 **
問3 作らなくていいから、バスを増やしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較的良いと思います。
問4 なるべく安くしてほしいです。
問5 鉄軌道は便利になると思うので、ぜひ、導入してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

27005

27006

27007

27008

27026

27027

27028

27029

27030

27031

27032

27033

27009

27010

27011

27012

27013

27014

27015

27016

27017

27018

27019

27020

27021

27022

27023

27024

27025

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道はいらないので、バスの時間が予定通りに来るように、バス専用道路を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良くわからん。
問4 まったくわからん。
問5 電車いります？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 狭いからいらないと思った。
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 **
問5 **
問3 わからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 どーせバスと同じように時間を大きくすぎる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスが時間を守ってほしい。
問3 **
問4 全体的に鉄道を通らしたほうがいいと思うし、そしたら歩く人も増えて車のガスの量も減ると思うから。

問5
沖縄は、賃金が全国でワーストなのでお金はどうなるのかなど、地下に作ったら地盤が崩れないか心配。気候も台湾と似ている
ので、台湾をまねしてチケットでも紙でなはくＩＣチップが入っていて、何度でも使えるようにしたらいいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よんでない。
問4 **
問5 渋滞起こりそう。やめといたほうがいいと思う。自分だったらうったえます。
問3 分からない。
問4 **
問5 便利そう。
問3 **
問4 **
問5 作るなら作るで早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嘉手納にも作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 おおむね納得のいく評価だった。
問4 多くの県民に知ってもらう方法を考えるべきである。
問5 **

問3
永久に赤字なのに鉄軌道やるつもりですか？その借金を返すのは国ですが、その金はどっから出るんですか？
13～15年って遅すぎますよね？僕達が30代になりますけど。

問4 鉄軌道通さないでください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
自分はＤ案がいいなと思いました。
沖縄市とうるま市を通ってくれると、すごくうれしい。

問3 少ない。
問4 **

問5
運転はできない10代にとってはすごくいいと思うけど、「時間通りに来ない」とか来る回数が少ないとか、そーゆーのがあったら誰
も利用しなくなると思います。バスでさえ時間通りに来なかったり、何番と何番の来る回数の差があったり、とても不便な感じがあ
りました。

問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいのでは。
問3 Ｄ案が良いと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 乗り降りのときの混雑を、どうにかしてほしいです。
問5 自分が住んでいる地域を通ることもあって、私はＢ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 **

27045

27034

27035

27036

27037

27038

27039

27040

27041

27042

27060

27043

27044

27046

27047

27048

27049

27050

27051

27052

27054

27055

27056

27057

27058

27059

27053

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
できれば嘉手納にも駅を作ってもらいたい。
中部から南部や北部に行けるようにしてほしい。

問3
那覇までの時間とか大きいところの時間は書かれていたのに、沖縄市から北谷までかかる時間など、細かいところが書かれてい
なかったので、ホームページなどに書いてくれるとうれしい。

問4
ＯＫＩＣＡ的なカードがあるとうれしい。
乗り方講座を高校生などにしてほしい。

問5 Ｄ派生案、希望。
問3 分かりやすかった。疑問や懸念はないです。
問4 **
問5 Ｄ派生案。
問3 文字が小さかった。
問4 道路とか作るんだったら、家を壊さなきゃいけないんですか。

問5
Ａ案とか良いと思った。
車社会だからバスとかあるから、鉄軌道はいらないんじゃないかなと少し思った。

問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいと思います。
問3 このことで沖縄に事故が増えないかが心配です。
問4 交通に影響を与えないでほしい。
問5 Ｄ案が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 嘉手納、北谷町、沖縄市などにルートを通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入する必要性があまりないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートも名護まで行きますが、自然環境への影響等は大丈夫なのでしょうか。
問4 **
問5 個人的には、Ｄ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案。
問3 **
問4 **
問5 沖縄市に住んでいるので、Ｃ案が一番使いやすくていいと思いました。
問3 少し分かりづらかったです。
問4 **
問5 Ｄ派生案が良いかなと感じました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 「黒字転換しない」と言うのは、長期的な見方か、短期的な見方か。長期的ならどうやってそれを埋めるつもりなのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 C案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌導入は、沖縄のモノレールやバス・タクシー以外にも、移動手段が増えるので良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案がいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 作らないという手はないのでしょうか。
問3 なんかルートによって、できるまでの年数やお金が違って大変そうだと思った。
問4 **

問5
Ｄ派生案。
沖縄とうるま市と北谷があればＯＫ。

問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案。
問3 あまり北の方へは繋がないんだなと思った。
問4 **
問5 Ｃ案が1番いいなと思った。
問3 問題ありません。
問4 男女別に分けてほしい。
問5 **

27077

27078

27079

27080

27081

27082

27083

27084

27085

27086

27087

27088

27061

27063

27065

27066

27067

27068

27069

27070

27071

27072

27073

27074

27075

27076

27062

27064

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ案がいいです。
問4 **
問5 泡瀬とか内側にも少しはバス通してから、鉄道でいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全て理解することは困難ですが、わかりやすいようにまとめられていたと思います。
問4 **

問5
鉄軌道ありきでなく、宜野湾／北谷エリアに、那覇に次ぐ副都心エリアを構成し、那覇集中を分散することも並行して検討いただき
たいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の駐車場の整備やモノレール車両の快速車両をつくるなどもしてほしいです。
問5 Ａ案、B案、Ｂ派生案、Ｃ案でお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートが長くなると、那覇～名護までの最長区間での運賃が高くなるのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を主幹で敷設することは理解出来るが、支線を充実させる構想をもってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 各駅のある場所のまちの発展につなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
利便性を考えた上で、豊見城、うるま、名護の３市に車両置き場を兼ねた貨物専用駅をつくる必要がある。モーダル・シフトを導入
し、物流コストを低減し、運用益が見込まれる。那覇市の地価高騰を踏まえ、空港に近く、港にも近い豊見城市は理想的である。

問3
採算性分析が赤字。
税金の確保が可能なのか？

問4 自動車とモノレールとバスで良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を壊さないように計画してほしい。
問3 **
問4 **
問5 とにかく、交通渋滞を解消しないといけない。レンタカーが多すぎる。
問3 **
問4 **

問5
利用できる電子マネーの規格について気になった。個人的には、全国で利用できる〝Ｓｕiｃａ〟の導入をしてほしい。また、現在、
沖縄の交通ICカードである〝OKICA〟を〝Ｓｕiｃａ〟に統一してほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からなかったです。
問4 OKICAでも、Suicaのように、コンビニや自販機でも使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 利用時のマナーを県民に指導、もしくはわかりやすく掲示してほしいです。
問5 **
問3 土地が沈んだりしてしまわないか心配。
問4 バスがあまり来ないところに多めに通してほしい。
問5 電車に乗る時の基本、座席を占領しないなどを広めてほしい。
問3 小さい沖縄に本当に電車ができるのか心配。
問4 OKICAを無くして､Suicaとか全国共通の交通ICカードにしたら良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今後、行ける範囲は増えるのか？

27089

27090

27091

27092

27111

27112

27113

27114

27115

27116

27094

27095

27096

27097

27098

27099

27100

27101

27102

27103

27104

27105

27106

27107

27108

27109

27110

27093

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1030



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するかしないかをまず、県民にアンケートを取るべきでは？
問3 近くの住民がどう思うか、なるべく人が住んでいないような所に線路引いて。
問4 まず、電車のマナー教えるべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 各駅に駅弁がほしい！
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道、必要ですか？
問3 土地。
問4 那覇→北谷→沖縄市やうるま市→名護のルート。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市は絶対に入っていてほしいと思いました。
問4 **
問5 鉄軌道を導入し、電車が走るようになれば、沖縄の色々な問題も解決されていくと思うので、いいと思います。よろしくお願いいた

問3
線路を分岐させて複数線路をつくればいいのでは、と思った。わざわざ１本にしぼる必要はないのでは。取りあえず１本、なら１番
取るところが多い線が良い。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
一つのルートだけしかないのか。
OKICAは使えるのか。

問4 駅弁！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 OKICAではなく、SuicaやPASMOなどの全国共通のICカードにすべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できない。よくわからない。
問4 全国共通のICカードを使うべきかと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部は？軍は？離島は？プランが不明確。
問4 ８ページ必要なし。
問5 **
問3 利用などについての料金の表記がありませんでしたが、利用料金がどうなるのかが疑問に思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くつくってほしい。
問4 早くつくる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やんばる届いてないなと。
問4 **
問5 ばなな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス、モノレールの衰退。
問4 ＯＫＩＣＡ使えるように。
問5 **

27128

27117

27118

27119

27120

27121

27122

27123

27124

27125

27127

27126

27145

27129

27130

27131

27132

27133

27134

27135

27136

27137

27138

27139

27140

27141

27142

27143

27144

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道について理解していない恐れがある。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 端から端まで繋げるのがいいと思った。
問4 初めて見たものばかりだからわからない。
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今頃やっても意味がないと思った。
問3 **
問4 **
問5 車両の数が多い沖縄なので、内地のような公共の乗り物が増えることで、もっと快適に暮らせるのではないかと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 北中を通るなら、普天間基地などは、どう避けて通るのか気になりました。
問4 全地区通れるようにしてほしい。
問5 **
問3 いつできるの？
問4 **
問5 分かりません！
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａなどを導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
比較どうこうの前に、沖縄の公共交通に関して改善しなければいけないのは明確だし、鉄軌道の前に、観光客や市民が使いやす
いようバス・タクシーを改善する必要があると思う。

問4
私の希望としては、こんなアンケートとる前に早く工事をやれ。
必要に決まってるだろ。

問5 **
問3 本当に導入されるのか。
問4 時間通りに来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27146

27147

27148

27149

27150

27151

27152

27153

27154

27155

27156

27157

27158

27159

27160

27161

27162

27163

27164

27165

27166

27167

27168

27169

27170

27171

27172

27173

27174

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道導入に発生するデメリットもしっかり書き記し、もっと根元から賛否を得るべきであると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 災害、事件があった場合、どう対処するの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 おじいと、おばあも乗りやすいモノレールにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 とても便利。
問4 **
問5 お年寄りがとても交通手段で便利。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 仕事。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしている。
問3 そこまでのお金をもっているのか？
問4 **
問5 金持ちですね。
問3 **
問4 **
問5 自然を大切にする。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を大切に・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然壊さないで使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくらなくていい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27179

27180

27181

27182

27183

27184

27185

27186

27187

27188

27189

27190

27191

27192

27193

27194

27195

27175

27176

27177

27178

27196

27197

27198

27199

27200

27201

27202

27203

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールを増やしてほしい。
問5 良いと思う。
問3 土地の確保、維持費。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案希望。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案。
問4 **
問5 **

問3
いいと思う。
どこにつくるの？

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が自分はいいと思います。観光地をバランスよく通れると思うので。
問4 モノレールの車両を増やしてください。
問5 がんばってください。
問3 Ｃ派生案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然破壊。
問4 本当に実現できるのか。
問5 基地を無くそう。
問3 観光客や人がいっぱいいるところを通した方が良いと思います。

問4
一時間に駅に来るのを増やしてほしい。
駅をでかくしてほしい。

問5 **
問3 環境への配慮は特に必要であると思います。
問4 利用者が増えるような取組をしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車両を長く。
問5 **
問3 うるま市通してほしい。アクセスがしやすくなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27214

27225

27230

27231

27232

27213

27215

27216

27217

27218

27219

27220

27221

27222

27223

27224

27226

27227

27228

27229

27204

27205

27206

27207

27208

27209

27210

27211

27212

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 マナーの注意お願いします。
問5 **
問3 Ｃ派生案が素晴らしいと思った。
問4 もっと利益や利用者を増やすためにコラボとかどうですか？
問5 ジョジョとかどうですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市を通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車両数増。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷→沖縄→恩納。
問4 **
問5 **
問3 石川通してほしい。
問4 あまり理解できなかった。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入のことは知っていたが、読んだことがないので分からない。
問4 読んだことがない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでないので分からないです。
問4 読んでいません。
問5 電車が走るならうれしい。
問3 **
問4 **
問5 部数が足りず目を通していない。
問3 **
問4 **
問5 バスの時間を正確にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 まず冊子が少なく、読めてないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄はただでさえ道が狭いのに、鉄軌道を作ったら余計に渋滞が増えると思う。基地も全面返還されるかも分からないので、計画
するのはまだ早いと思う。無駄な税金使うな。

27261

27233

27234

27235

27236

27237

27238

27239

27240

27241

27242

27243

27244

27245

27246

27247

27248

27249

27250

27251

27252

27253

27254

27255

27256

27257

27258

27259

27260

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 書類をもっと多くください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごくむずかしい。
問4 知らない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車が混まなくなるのはいいことだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 くわしく読んでないので分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 なるべく早く完成させて。運賃安くして。
問5 Ｄ派生案がいいと思います。
問3 Ｃ案が良い!
問4 道路も広くしてほしい。
問5 人で混まないように、車両を増やしてほしい。C派生案の考えが良い。してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
もっと観光客が使いやすいように、観光スポットを通るよう、ルートをつくったり、バスの１２０番が運行時間が夜８時くらいで終わる
ので？夜間に運行したいです。

問4 **
問5 **
問3 宜野湾は読谷より住んでいる人が多いから、人数で導入することが決まりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートも工事期間が長い。
問4 **
問5 Ｄ案ルートが良いと思う。泡瀬を通してほしい。
問3 一応いい。
問4 **
問5 **

27286

27264

27265

27266

27267

27268

27269

27270

27271

27272

27273

27274

27275

27276

27277

27278

27279

27280

27262

27263

27281

27282

27283

27284

27285

27287

27288

27289

27290

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでないからわからん。
問4 **

問5
なぜ金武、宜野座を通るのか？あまり、頻繁に行くところでもないのに？どうせなら、国道３３０号、国道３２９号、国道５８号など、
この３つの道につくってほしい。

問3 **
問4 **
問5 交通状況などが変わって、良くなるかもしれないから良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかった。
問4 **
問5 東京メトロ１６０００系みたいにかっこいい車両が良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 なるべく邪魔にならないルートにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても便利になって、いろんな場所にアクセスしやすくなりそう。
問3 沖縄市を通ってくれれば、どのルートでも良いと思う
問4 **
問5 **
問3 モノレールはＣ案がいいと思いました。道も混むところが多いので、少しは、改善されると思います。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思います。沖縄市も通るし、北谷も通るので、人が多いところを通っているので、いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ものすごくお金と時間がかかりそうだと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地がある分狭いと感じた。
問4 Suicaを普及する取り組み。
問5 **
問3 道が狭くなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とりあえず、道幅広くして。
問4 モノレールつくるより、道を広くしてほしい。

問5
モノレールをつくることによって、道幅が狭くなる。モノレールつくらないで、道幅広くして、どうせみんな、車で移動するんだから、
渋滞がなくなるようにしてほしい。

問3 お金がかかりそうだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇、北谷、うるま市３つが通るところがあれば、いいと思う。

問3
地価の懸念され？駅ができることによって、その土地の地価や固定資産税が上がると、その土地に住んでいる住民は苦しくなる
のでは？

問4
交通の利便性向上、うるま市内では片側一車線で、大きな道につながるほど、中道に入る車のせいで混む。それと工事の乱雑さ
が目立つ。

問5 **
問3 沖縄特有である風で、塩水が被って、全体的にサビになったらどうしますか。

問4
鉄道を２つつくったほうがいいと思います。１つは嘉手納、読谷方面で、もう１つはうるま市と沖縄市行きで、合流地点は石川での
ルートならいいと思います。

問5
私はＢ案の中部西、北東ルートがいいと思います。沖縄市ではバスの運行が多いし、恩納方面は交通が多いから、少ない所であ
る東方面と、バスの通行が少ない嘉手納、読谷方面をつくったらいいじゃないかと。あと、中継地点、休憩所は石川につくったほう
がいいんじゃないかと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27315

27316

27317

27298

27299

27300

27301

27302

27303

27304

27305

27306

27307

27308

27309

27310

27311

27312

27313

27314

27291

27292

27293

27294

27295

27296

27297

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールといえば、誕生日過ぎてるけど、まだ自練に行ってない。
問3 モノレールにもうのれーると言うギャグを思いついたんですが、どういかしていけばいいと思いますか？
問4 **
問5 リンゲルマン効果とは、１人で仕事をするよりも、複数でやったほうが１人の出す力が減るという効果です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県離島も含め、運行してほしい。
問3 移動が楽になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 あってもなくてもどうでもいい。つかなわいし。
問3 のばすことはしなくてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 基地反対の意見をやめてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでもないようなことが。
問4 しあわせだったとおもう。なんでもないようなこーと。
問5 盗んだバイクではしりだす。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 C案、中部東、北部西ルート希望。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27318

27319

27320

27321

27322

27323

27324

27325

27326

27327

27328

27346

27329

27330

27331

27332

27333

27334

27335

27336

27337

27338

27339

27340

27341

27342

27343

27344

27345

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 行動範囲が広がるからありがたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案は良いとは思いました。
問3 **
問4 **
問5 糸満市もお願いしたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光だけでなく、通勤通学のことも考えた運用をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
「観光への配慮が必要」と書いたところで、具体的な策を提示しないのならば配慮したことにならないのでは？作る前提ありきの
計画ではないのかと思ってしまう。

問4 バスの利用者が少ないにも関わらず、鉄軌道であれば利用者が増えるのか？そもそも車利用に対する規制が必要ではないか？

問5

環境を破壊しないかたちで鉄軌道ルートをつくることが本当にできるのか疑問！
鉄軌道ルートの確保のために、住居立ち退きが必要であるならば、莫大なコストがかかるのではないか？その点の考慮はどれだ
けなされているのか明確でない！
車利用の規制と、現在ある公共交通（バス等）の利用の促進の徹底がまず先なのではないか！？

問3 ホテル利用者に配慮し、Ａ案が良いと思う。
問4 駅と中心としたバス経路に変更してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
コストです。現在のモノレールは、ルートが直線でないところが多く、コストが余計にかかる設計です。将来へのつけとなることのな
いよう、コストは厳しくみてほしいです。

問4 車の規制。公共交通機関の維持のため、進入規制など利用拡大に繋がる動きは必要ではないですか。

問5
このアンケートはルート案、どれが良いというものではなく、取組は広く周知されているという言質をとるためのような印象を受けま
す。内容はもう少し精査する必要あり。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 シェルターの役割をする地下鉄の導入を検討してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあまり使われなくなる。
問4 **
問5 **
問3 南部はだいぶモノレールが広がってきているので、地下鉄はいい気がする。
問4 高校の近くにバス停などからたててほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 まずは、南部へ北部までの最短を作って、そっから地道に線路を増やしてほしい。

問3
今回の企画では、県の中心に背骨のようにルートをとっているが、そこまでの足はやはり車になるので、「車から電車へ変えて行
動するのが面倒くさい」と、結局、車で行動する県民が多いと思う。車社会がもうできあがっているので。

問4 **
問5 **
問3 効果や影響についてはよく分かった。北部への移動がしやすくなるのはいいと思う。
問4 各市町村の活性化が必要。
問5 もう少し短期間でできるようにしてほしい。

27357

27363

27364

27365

27366

27367

27368

27369

27370

27371

27372

27373

27347

27348

27349

27350

27351

27352

27353

27354

27355

27356

27358

27359

27360

27361

27362

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 とってもうれしいです。
問4 **
問5 早く鉄軌道ができてほしい。
問3 **
問4 **

問5
鉄道ができたことで、渋滞が解消されるのは嬉しいです。
沖縄でも観光客の人のレンタカーに税をかけてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入をぜひよろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 鉄道の計画もいいが、高校周辺のバス停など、できそうなことからやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ鉄軌道を導入して下さい。

問3
何年後出来上がるか分からない。
お金が掛かりすぎる可能性大→教育費に回してほしいかも。

問4 募金活動実施。
問5 各地域の活性化から始めてほしい。
問3 モノレールをもっと延ばしてほしい。
問4 **
問5 モノレールを伸ばしてほしい。

問3
あまり必要性を感じない。
モノレール延ばしてほしい。

問4 **
問5 本当に必要性を感じない。そんなお金あるなら、もっと別なものに利用してほしいかもです。
問3 **
問4 **

問5
様々な事故が起こった時の対応などはどうするのか。
立ち退きをする家ことまで含めた予想金額なのかが知りたい。

問3 やはりつくるのなら、経由地が多い方が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当にそんなに都合よくできるのかなと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いことだと思います。
問4 栄えている所へ行きたいです。
問5 自然だけはお守り下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が掛かり過ぎているから、教育費に回した方がよい。
問4 **
問5 よく分からない。
問3 モノレールを伸ばした方が早いのでは？
問4 糸満まで伸ばしてほしい。
問5 **
問3 南部の方まで鉄道を伸ばしてほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本当に鉄軌道導入してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 実現してほしいです。
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27385

27374

27375

27377

27378
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27397

27398

27399

27400

27401

27380

27381

27383

27384

27386

27387

27388

27389

27390

27391

27392

27393

27394

27395

27396

10月19日 高校等
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10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なんでそれをつくるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 新たに鉄道をつくるのではなく、モノレールをのばした方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 街並みを損なわない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
那覇などは建物が多いし、鉄道は騒音も出ると聞くので、ここが受け入れられていくか否かが少し心配。でももしできたら、車を
持っていない人などもいろんな所へ行きやすくなるかと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
那覇空港まで行くのにお金がかかる。
多額の費用が掛かるので、モノレールを本島全部に広げた方が良いと思う。

問3 東海岸を通ると遅いので、高速バス等などに対しメリットが感じられないと思う。

問4
ＯＫＩＣＡを使えるようにしてほしい。
新都心が混まないようにしてほしい。

問5 **
問3 宜野湾は通りますか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入することで、ＣＯ2は削減されたりするのですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満～今帰仁まで通っているといいな。

問4
それなりに車両があるといい。
ごめんね、時間がなかったから読んでない。

問5 交通費で片道600円以上出すのは嫌だ。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 南の方には来ないみたいなので残念です。でも、北の方の人とか便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 南部にも延長してみてはどうでしょうか。
問4 **
問5 **
問3 南部にも延長してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高いと乗れません。
問3 **
問4 **
問5 料金はちょっと安めでお願いします。
問3 南部は通さないのですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス、時間通りに運行してくれませんかね。
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27402
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10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良い。
問4 アプリ開発。
問5 **

問3
個人的に、恩納村と北谷を通してほしい。
A案・Ｂ案は、自然環境にかかわる問題が多いから、Ｃ案かＤ案がいい。

問4
バスの1時間遅れたりとかそういう所が多いから、バス利用者が減っていると思います。
鉄道を作るなら、バスの利用者はもっと減ると思うので、バス停、減らしてもいいと思います。駅のまちづくりには、あまりお金かけ
なくていいと思います。

問5
なるべく多くの観光地を通るルートがいいと思います。自然がたくさんある場所はなるべく避けてほしい。たくさんの自然が汚れる
なら作らなくていい。私はきれいな海、自然がたくさんの沖縄が好きです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 森、山、海など自然を壊したり、トンネルを通すのは良くないと思った。
問4 駅を観光地的に大きくする必要はないと思う。駅ビルは意味ないと思う。

問5
基本的には反対です。沖縄は利便性を高め観光地化するよりも、自然・文化を残している独自性にこそ観光客が望んでいると思
います。
また、沖縄に住んでいる人からしても、電車を通すよりバスを時間通りに来るようにし、バス・モノレールの運賃を下げた方があり

問3 **
問4 **
問5 **
問3 6～7頁が少し難しく、分かりにくい。
問4 自動車と鉄軌道、バス利用をうまく使い分けたい。
問5 **
問3 生物への影響を可能な限り回避するとあるが、どこまでが可能なのかを詳しく提示してほしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄が発展することはいいことだけど、やっぱり、自然豊かなところをうりにしたほうがいいと思うので、鉄道つくらなくても別にい
いと思う。

問4 観光客に案内できるように、自分自身観光地を知る。
問5 **
問3 交通状況、よくなることを期待します。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道できたらすごく便利だと思います。がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道で、できたらしっかりとしたルールを作ってほしい。
問3 なるべく海などの自然はこわさないでください。
問4 沖縄の人は、今まで鉄道を利用したことがない人もいると思うので、踏み切りの渡り方などを知らない人がほとんどだと思います。
問5 モノレールみたいに、上の方に電車を通したほうが良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どっちでもいい。
問4 沖縄と本土をつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く工事を始めて、県民の足として利用できるようになればいいと思う。
問3 自然への影響。

問4
沖縄県民には、車社会なため、赤字になりやすいと思う。そうならないためにイベントを多くしたりするなど、黒字になるように工夫
してほしい。

問5 **

27431

27430

27448

27449

27450

27451

27452

27453

27454

27455

27456
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27437
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27440
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27445
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27447

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 採算性分析において、なぜここまで黒字転換までの年月（1～84）に差があるのかよく分からなかった。
問4 鉄軌道を積極的に利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 騒音さえ注意していただければ・・・。
問3 上下一体方式では、黒字転換しないことが懸念。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費が6000億ということを考えると、お金の無駄だと思う。はっきり言って東京みたいな都市ではないのだからいらないと思う。
問4 それをやるよりも、お金をもっと他のところへ使ったほうが良い。
問5 **
問3 駅の数、少ないと思った。
問4 **
問5 **
問3 もし鉄道を地下に通すとなった時、不発弾とかでてきて、工事なかなか進まないということになりそうだなと思った。
問4 **
問5 鉄道を一から作るなら、モノレールの範囲を広げるほうがいいのではないかと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案とＤ派生案なら、Ｄ派生案のバランスがいい。
問4 鉄道のイメージがよくなるように使いたい。
問5 是非、北谷を通してほしい！
問3 基地を撤去することが、鉄道建設を円滑に進める条件だと思う。
問4 駅前の駐車場整備。
問5 15年で作るといったら、その通りにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇はモノレールがあるので、ある程度便利なのではないか。他の所にもつなげてほしい。
問4 ＯＫＩＣＡだけじゃなくて、ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯも使えるようにしてほしい。
問5 那覇より南にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **

問5
利用人数と利益は見合うか。
車社会になった原因を軽減しないと、公共交通機関を増やしても公共交通機関の利用者は増えないと思う。

問3
非現実的。ＪＲ沖縄とかでもつくる、またはJR九州の傘下にでも入らない限り、県が負担するのは難しいのでは？期間と予算の見
込みはきちんとしているの？地下鉄の技術導入を筆頭に余計にお金がかかる（時間も）のでは？地盤は地下鉄に耐えられるの？
仮に不発弾が地下部分の進路にあったら、爆発した場合に地下鉄用掘削機がもったいない。

問4 **
問5 計画だけで終えるべき。
問3 交通渋滞が減りそうなのは良いと思ったけど、建設費が高すぎるし時間もかかるから、本当に実現できるのかなぁと思った。
問4 鉄道よりも道路の拡張とかをしてほしい。
問5 **
問3 環境への配慮もちゃんとされていていいと思った。
問4 目的地などに合わせて、様々な交通機関を利用したい。
問5 **
問3 電車が通っているところは高速道路があるので、高速がない本部とかを下の方までつなげたほうがよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 5000億か・・・。私はなくても困ることはないから、作る必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間が短縮できる点では良いと思う。

問4
鉄道ができても、車を利用する人は減りづらいと思うので、ＣＭなどで今回の取り組みについてや、鉄道の魅力などを伝えた方が
良いのでは。

問5 モノレールの延長もまだできてないのに鉄道はできるのか。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ａ案とＢ案は自然環境の配慮が他の案と比べて必要。
Ａ案、Ｂ案は事業費としては安いが、鉄軌道の利用者数、公共交通転換量はいずれも低く、事業による渋滞緩和などの沖縄の課
題の解決は見込めない。

問4 駅周辺のまちづくりを活性化させることで、地方の活性化に取り組むべき。
問5 鉄軌道導入で沖縄の活性化は見込めるのか。

問3
経路を敷く際、住居の立ち退きや自然破壊などが心配。
利用者層が少なく、黒字は見込めないのでは？
不発弾の事故も不安。

問4 **
問5 現段階では、沖縄に鉄道は必要ないと思う。
問3 北谷町と沖縄市、うるま市を通ってほしい。
問4 那覇と水族館だけでなく、中部でも観光客を集められる観光施設をしっかり整備してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部は通さないの？
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10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 本部にはいらないと思った。
問4 駅はどことかのチラシを配ってほしい。
問5 モノレールの通っていない所に敷けばいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 本部町までつなげて下さい。お願いします。
問3 北中部の過疎化が進みそうと感じた。
問4 糸満、本部まで経路を延ばす。
問5 **
問3 ルートの幅が狭いように感じた。
問4 **
問5 糸満に通して下さい。モノレールまで遠いです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＩＣＯＣＡを使った方が観光客は利用しやすいのでは？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金も時間も相当かかるので、いらないと思う。
問3 南の方に住んでいるので、結構無関係かなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南城市にも通して～。交通が不便で～す。
問5 **
問3 モノレールがあるのに必要か？
問4 **
問5 **
問3 不発弾が危ないと思う。
問4 モノレールの駅員の働く意欲が足りない。サービス向上を目指す。
問5 モノレールは料金の割にサービスの質が悪い。中国語を覚えたり、改札の所で困っている人を助ける。
問3 鉄道をつくっている間の交通問題はどうするのか。
問4 **
問5 予算が気になる。
問3 地域格差と税金。
問4 サービスの向上を目指す。
問5 モノレール料金を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もし、できるならとても便利。やる気とお金があるなら、ぜひやってもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス、モノレール等の利用が減る。
問4 **
問5 **
問3 糸満市にひく。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光が目的であれば西海岸ルートも良いと思いますが、東側が発展していないので、そこにつくるのも良いかと思います。また、
うわさによると、あがり浜の方にも何か大きな施設を建設する計画もあるそうなので・・・。

問3 人が集まる所に端から端まで繋がってほしい。
問4 北谷に繋がってほしい。
問5 **
問3 初めてみた情報なので、そうなのか・・・と思いました。
問4 今後の進展に期待。
問5 **
問3 県民が利用するか否か。
問4 **
問5 **

27499

27484

27485

27486

27487

27488

27489

27490

27491

27492

27493

27494

27495

27496

27497

27498

27502

27503

27504

27505

27506

27507

27508

27509

27510

27511

27512

27500

27501

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金額。
問4 観光地沖縄として、県民全員で取り組めることも考えていってほしい。
問5 **
問3 **
問4 公共交通機関をできるだけ使いたい。

問5
公共交通機関を多くの人が利用するには、料金の値下げが必要不可欠であると思う。夏休み熊本県の市電に乗った際、どこまで
乗っても一律170円であり、利用のしやすさ、手軽さから、車両はいつも満席であった。
駅周辺や、鉄道付近の活性化をしたいのであれば、料金の値下げが絶対に必要である。

問3 今現在、沖縄にはモノレールがあるのと、車社会が蔓延しているため、多くの県民が利用するのか？と疑問に思った。
問4 もっと県民にこの案が理解されるよう、資料などを送ったり、新聞を利用したりして、情報発信を積極的にやっていくべきだと思う。
問5 税金の無駄遣いにならないようにしてください。
問3 南部にはいかないんだなぁと思いました。
問4 全国共通のＩＣカードとかを導入する方がいい。
問5 鉄軌道が出来たら更に観光客が増えると思うので、車両は大きい方がいいと思います。
問3 レールを敷く土地がありますか！
問4 **
問5 **
問3 工事費用などの計算で、黒字転換するまでの期間が違いすぎるのだが、何が要因なのか？

問4
今の交通状況の悪化は、レンタカーも大きな要因の一つだと思っている。マナーのいいレンタカーをまず見たことがない。観光客
を少し優遇する形にしたら、状況が良くなるのではないか。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運賃はどのくらいか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北中城を通ってほしい。
問3 交通面で便利になると思う。
問4 制服デザイン。
問5 楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭まで通ってくれると嬉しいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾は通ってほしい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 恩納村、北谷か北中城のライカムなどの主要観光地は通るべし。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 急いでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのにやるの？
問4 運賃を適切に。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 魅力的なまち、駅づくりのためには、お金が沢山かかる。自然は壊さないでほしい。
問4 もし、鉄道、バスが増えたら、積極的に利用する。

問5
バス賃が高いから、できるなら親の運転する車で移動したいと思ってしまうから、もう少し、利用しやすい値段設定にしたほうがい
いと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27516

27517

27518

27519

27520

27521

27522

27523

27524

27525

27526

27527

27528

27529

27530

27531

27532

27513

27514

27515

27533

27534

27535

27536

27537

27538

27539

27540

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 中城村にもモノレールが通ったら、便利だなと思った。
問4 もっと分かりやすい利用ができるようになりたい。どこからどこまで何円とか、○○に行くには、が簡単に分かるとか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 工事期間はもっと短縮できない？
問4 いろいろな交通手段を賢く使いたい。
問5 学生料金をつくってほしい。
問3 工事期間を短くできないのか。
問4 賢く交通手段を選びたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道の路線導入に伴って、車道が狭まったりしないのか不安。
問4 駅周辺に、魅力となる観光施設または、モノレールなどの、他の交通機関への乗り換えや連携がとれているようにしてほしい。
問5 **
問3 事業費をどこから調達するのか。モノレールをのばすだけではないのか、むしろつなげてほしい。乗り換えなくて済む。
問4 駅弁をつくってほしい。wi-fiつくって、海外の人も気軽に使えるようにしてほしい。
問5 早めに着手を！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄を直で縦断できるのは便利だと感じた。
問4 おもろまち駅のように、大きな観光施設とドッキングするのが、一番のイメージアップにつながると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私の家のすぐ近く、宜野湾志真志に駅をつくってほしい。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もし実現したら、移動がとても容易になると思う。
問4 自然環境への影響が最小限となる方法をとってほしい。
問5 県外の路線でも、廃止されているのに、島国沖縄で路線廃止されないとは思えない。
問3 お金がかかりそう。名護に行っても自動車がないと何もできない気がする。
問4 沖縄市、北谷によるときに活用したい。
問5 とても時間が掛かりそう。車文化は簡単にはぬけないと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 建設していいと思う。
問3 事業費はどこから。
問4 駅とショッピングモールがセットしたものをほしい。
問5 ぜひ、読谷に通していただきたい。

問3
５ページの事業の効果、影響の、那覇～主要都市間の所要時間の欄の「那覇～名護」で示されている色と実際のグラフで使われ
ている色が違う。

問4 支払いの場など、支払いの仕方が分かりやすいように表示などをつくってほしい。
問5 沖縄らしいデザインのパッケージの電車がいい。
問3 黒字されてないのがこわいなぁ。
問4 **
問5 まずバスが時間どおりに来たら、もっと使うかも！がんばって！
問3 那覇周辺の市や町と那覇を結ぶだけでいいのではないかと思った。
問4 **
問5 **

27555

27556

27569

27550

27551

27552

27553

27554

27558

27559

27560

27561

27562

27563

27564

27565

27566

27567

27568

27541

27542

27543

27544

27545

27546

27547

27548

27549

27557

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 良いと思います。
問3 高速道路の範囲を広くするのもいいと思った。
問4 興味を持つ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
黒字なる見込みが薄い気がする。そのうえ慢性的な交通渋滞や自動車利用の拡大を懸念するなら、既在の公共交通の向上をし
た方がいいのではないか。鉄道を新しくつくるよりも、モノレールの距離を伸ばしたり、数を増やしたりしてもいいのではないか。

問4 モノレールでも同じことができないのか。
問5 新しいものをつくるよりも、既在のものを発展させたり、モノレールやバスの利用が増える取組は効果ないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらないと思います。
問4 **
問5 鉄軌道ができるまで最低12年かかるが、12年後には新しい乗り物がでてくると思う。
問3 **
問4 **
問5 不発弾が心配です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字にならない範囲で、与那原町にも通してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 騒音のない公共交通機関が良いです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 メリットよりデメリットの方が大きくなりかねない。
問4 **
問5 机上プランという印象を受ける。
問3 予算が心配。
問4 **
問5 **
問3 赤字。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 正直、お金の無駄使いだと思います。それよりも教育機関の改革を行うのが先でしょう。
問3 赤字にならないか心配。
問4 **
問5 **
問3 踏切での人身事故。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道作るお金を社会保障や教育費に回したり、作るくらいならバスやモノレールの料金を値下げするほうがいいと思う。
問4 鉄道作ることも大事だけど、もっと県民の生活を第一に考えてほしいです。
問5 **
問3 コストが高く、また沖縄の景観が損なわれないか？

問4
景観が損なわれないよう天候条件もふまえ、地下鉄のほうが好ましくないか。
複数の路線を設置してほしい。

問5
バスと鉄道で移動できる環境にしてほしい。
乗車料金を低めに設置し、多くの人が利用できるようにしてほしい。

問3 費用はどうまかなうのですか？
問4 モノレールを現在、増設中だと思うんですが、電車はモノレールとルートがかぶりませんか？その折り合いをどうつけるんでしょう
問5 鉄道は現実的に、特に上を走らせるのは難しいと思う。だからといって下に走らせるのは地層などの問題からも難しいと思う。
問3 **
問4 **
問5 沖縄にはもっと税金を投じて、解決すべき問題があると思う。
問3 鉄道が見える場所に設置されると、景観が損なわれるのではないか。
問4 お金をかけすきない方が良い。
問5 **
問3 あまりいらないと思う。
問4 中止してほしい。

問5
コストが高く、いまの沖縄はそういうのを求めてない。
それなら基地をどかしてほしい。そしたらもっと渋滞も減って作る必要もなくなると思う。

問3 多くの地域をとおるのはありがたいと思った。観光のためには良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 モノレールを延長している意味は？
問4 **
問5 交通渋滞が悪化しそう。モノレールとどっちかにしてほしい。

27573

27591

27595

27570

27571

27572

27575

27576

27577

27578

27579

27580

27581

27582

27583

27584

27585

27586

27574

27587

27588

27589

27590

27593

27594

27597

27592

27596

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄にはモノレールがあるから鉄道はいらない。車でＯＫ！
問3 15年は長い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字になりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
県民全体から集めたお金を使うので、ルートはもっとひろげるべき。
那覇～名護間だと、南部や北部の人が利用しにくいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 石垣～宮古～沖縄本島間をつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
田舎にいる人が不便で、またどういう所に作るのか？
モノレールなどでは事故が少ないが、鉄道ができることによってとても危険になるのではないかなど。

問4 鉄道をゆいレールと同じＯＫＩＣＡにすることによって、定期利用者が増え、またゆいレールがない場所に鉄道をつくるなど。
問5 踏切で人身事故が起きないようにする。
問3 予算をもっと抑えられないのか？
問4 公共交通機関の利用を増やしたい。
問5 **
問3 鉄軌道が沖縄に導入されることによって、沖縄への利益が増えるのではないかと思った。
問4 鉄道に乗ったことがない人達にとって、良い機会なのではないかと思った。
問5 **
問3 作ってもいいと思うが、環境への影響が大きいなら小さくした方がいいと思う。
問4 駅をきれいにして、環境にもいいようにする。
問5 環境にはあまり影響のないようにしてほしい。私もゴミを拾うなどしようと思う。
問3 採算分析から全然黒字にならないのでやはり、鉄軌道整備などはお金がたくさんかかるんだなと思った。
問4 駅長の「たま」に関して、そういう駅長がいたらいいなと思った。
問5 **

問3
自動車を使う人が増えて、公共の交通手段を使う人が減っていることを知って、同じぐらいにするって書かれていたけれど、どう
やってやるのか具体的に知りたい。

問4 駅周辺の街づくりに関してはとてもいいと思ったけれど、実際にやってみて本当にできるのかと気になった。
問5 **

問3
事業費をもっと抑えられないか。
自然に配慮を！！

問4

デザインをよくしてほしい。
季節感のある感じにしてほしい。
料金を低くしてほしい。
情報をもっと公開してほしい。

問5 **
問3 自然への影響も出るし、6000億円もかかるんだったらしなくてもいいと思う。
問4 バスの乗り方教室の開催はいいと思った。
問5 **

問3
別に大丈夫だと思います。
つくる時は宜野湾市を通ってほしい。

問4
必ず宜野湾市をとおってほしい。
料金を優しくしてほしい。
クーラーつけてほしい。

問5 **
問3 事業費を抑えるともっといいと思います。
問4 駅前広場の整備はいいなと思いました。
問5 **

27614

27606

27607

27608

27609

27610

27611

27612

27613

27616

27617

27618

27619

27621

27623

27598

27599

27600

27601

27602

27603

27604

27605

27620

27622

27615

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 予算は大丈夫か。
問4 環境を第一にしてほしい。
問5 南部や北部の端まで通した方がいいと思う。
問3 鉄軌道導入には賛成だが、環境に影響があるのは反対。
問4 出来るだけ環境を壊さないようにしてほしい。
問5 **
問3 鉄軌道を通学でよく利用するのですが、つくる時間に延長ができないようにお願いします。
問4 渋滞緩和に努めてほしいと思う。工事現場近くでは混んでいることが多いのを良く見かけるのですが、そこを直してほしいです。
問5 浦添市の中まで通してほしい。（前田で終わるのがツラいです）。
問3 このように取り組み(アンケート)が多くて分かりやすかった！
問4 実際に鉄軌道の製作に関わることはできないので、アンケートを増やしてみんなが協力できるようにしたい。
問5 国道58号に近い所を増やしてほしい。
問3 全地域に行けるように駅を増やして下さい。
問4 めちゃくちゃ安く乗れるようにして下さい。
問5 モノレールが高くて困っているので、中学生、高校生まで、子供料金で乗れるようにして下さい。
問3 するなら全地域に鉄道を通してほしい。
問4 鉄道をつくるならばモノレール、バスの料金よりも安くしないといけないと思う。
問5 モノレールが通っていないところに通してほしい。

問3
鉄道が通ることはいいと思う。しかし、鉄道のルート図みたいなものは、南部にしかなかったので、南部と北部（本部町）の先の方
で、物流の移動のしやすさで経済格差が広がるのが懸念される。

問4 ＴＶでもみた鉄道の車両に、イラストを描くのをやって、各地域のイメージＵＰにもつなげた方がいいと思う。
問5 モノレールにあるＯＫＩＣＡのサービスを鉄道にも導入してほしい。
問3 新聞の言葉が難しくて、よく理解できませんでした。でも、グラフがあって理解できたところもあって共感しました。

問4
もっと公共交通機関の値段を安くしてほしい。
バスの時間を正確にしてほしい。

問5 **
問3 新聞の内容がいまいち理解できませんでした。
問4 **
問5 **
問3 景観が悪くなるのはちょっと嫌です。
問4 地域の魅力を生かした駅（例：首里なら赤がわらを使う等）にしてほしいです。
問5 駅ができたら移動が楽になると思います。
問3 環境問題と合わせて考えることが一番大切だと思います。
問4 「公共交通へのイメージアップ」というものの取組がよく分からなかったので、もう少し具体的に示してほしいと思いました。
問5 県民に、具体的な案や取組などを早めに示すことが重要だと思います。
問3 事業費が高ければ高いほど、県民から税金を通してお金がたくさん使われ、それが10何年も続いてしまうのではないか。
問4 まずはもっと具体的にわかりやすく示してほしい。
問5 出来るだけ短時間でコストを抑えて導入に力を入れてほしい。
問3 鉄道はめったに時間がずれず、車よりいいと思う。

問4
自分の町を通ってほしい。
電車のアルバイトをしてみたい。

問5 自分のまちを通り、自分のまちが発展できるようにしてほしい。
問3 車の利用が増え過ぎるのはよくない。
問4 公共交通手段もよく使うようにする。
問5 **
問3 自然破壊はよくないと思う。
問4 自動車ではなく、積極的に公共交通機関を利用していきたい。
問5 **
問3 すぐには黒字にはならないとは知っていますが、それなりの利益が出るのかどうかが知りたいです。
問4 鉄軌道の存在について多くの人達に知ってもらうために、新聞以外にも、宣伝、ＣＭなどの広報をし、認知度の上昇に努める。
問5 **
問3 案を変えるだけで、モノレールの所持時間がかなり変わることが分かった。

問4
自動車は便利だけど、その分バスの利用者が減ったり、交通渋滞が増えたりしているので、一つのものに頼らずに、他のものも
使っていきたい。

問5 少し内容が理解しづらかった。
問3 環境を守りたい！！
問4 とにかく、環境を崩さない程度に！！
問5 **
問3 予算は大丈夫なのか。
問4 **
問5 もうちょい南部の方まで通してほしい。
問3 那覇から名護まで通すには時間がかかると思うのですが、どのくらいかかるんですか？
問4 工事を早めに終わらせて周辺の混雑を減らしてほしい。
問5 全ての市町村に鉄軌道を走らせた方がよいと思う。
問3 観光客の移動の為に導入することはいいと思う。
問4 **
問5 与那原や南部にも導入した方がいいと思う。
問3 よく理解できなかった。
問4 自分も環境を壊さず生活が豊かになれる方法を考えたい。
問5 **
問3 工事をする際、時間がだいぶかかると分かり、できるだけ早く工事に取り掛かってほしいと思った。
問4 環境を整備するために、ゴミが落ちていたら広い、自分のゴミは自分で持ち帰るを意識したいです。
問5 沖縄の特産品などを駅に用いるとよいと思う。

問3
南部や中部には新しい路線が通ろうとしているが、北部にはない。そこで、なぜ、全区域にしなかったのかという疑問に思った。こ
れをすると、南部・中部は自然がもっと減少し、北部はずっと交通が不便のままになると考えます。

問4
私がいちばん目についたのが、駅長の「たま」という猫です。人気の高い動物などがいると、駅に人がやってきたり、明るくなったり
すると思うので、やってほしいと思います。

問5
モノレールと鉄道とはどう違うのか？
ＯＫＩＣＡは使えるのか？
なぜ今まで鉄道にしなかったのか？

問3 モノレールを使っていて、色々曲がったりするのは、環境問題や嘉手納などのことを考えてやっていることだと分かりました。
問4 モノレールなどは公共なので、地球温暖化などの問題のためにも、利用者を増やしたいです。
問5 **

問3
全地域に通せないのか？（北部はある程度、開通できない理由は分かる）。

問4 動物駅長は良いと思うが、動物アレルギーの人もいるので、気をつけてほしい。
問5 夜間工事はやめてほしい。

27624

27625

27644

27631

27636

27643

27626

27627

27628

27629

27630

27633

27634

27635

27638

27639

27640

27641

27642

27645

27646

27647

27648

27649

27632

27637

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
時間がかかり過ぎるのがちょっと嫌。
自然環境には充分配慮してほしい。

問4 必要なこと以外はやらなくていいと思う。
問5 **
問3 7ルートを建設し、より良い町づくりにつなげていってほしいと感じました。
問4 バスの乗り方や使い方をもう一度しっかり考えてみようと思った。
問5 **
問3 車に乗る人が減るのかどうか？
問4 バスの利用環境の改善は、もしも電車ができて混雑した場合は役に立つと思う。

問5
モノレールはどうなるのか。
資金はたりるのか。

問3 全部の市町村には鉄道を通さないのかと思った。
問4 公共交通機関を利用する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を設けることによって、周りにどんな影響がでるかもしれないのか。また、それに対する対策の方法。
問4 沖縄に鉄道ができたということをＳＮＳなどで広めてもらいたい。
問5 駅弁など各駅でのお土産を充実させてほしい。
問3 公共の鉄軌道を利用しやすいようにすればＣＯ2排出量も減ると思う。
問4 沖縄の北から南までを結び、各駅ごとに街を発展させることで、その地域も県も賑やかになると思います。
問5 鉄軌道をたくさん導入することによって、気軽にいろんな所にいけるようになったらいいなぁ。
問3 モノレールでは足りないのか？
問4 他の機関へ影響がないように。
問5 **
問3 **

問4

もし鉄軌道を導入するのであれば、路線バス等の交通機関を整備してからにして頂きたいです。正直、那覇まで鉄軌道が走った
として、その区間外の県民に利点はあるのでしょうか？という疑問が抑えられません。少なくとも那覇市以南または名護市以北に
住む人はバスが移動の中心になっていると思われます。私は現在路線バスを利用しているのですが、30分、1時間待たされること
もざらにあり、時刻表が全く信用できないというような状況です。鉄道ができることで、人口が減り、それで今以上にバスの便数が
減らされたら、という懸念があります。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市在住のため、比較案がよく分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
那覇から糸満までを結ぶ路線もあればよいと思う。
そもそも鉄道自体必要性を感じない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
バスレーンじゃダメなのか？
バスの利用率低下は運行が不安定だからでは？

問4 駅等の整備はどこ持ちなんでしょうか？自治体か県かｅｔｃ・・・。
問5 **
問3 県民の足になるのか、それとも観光目的なのか、分からない。
問4 **
問5 鉄道の先に、モノレールを延長してはどうか？
問3 那覇から南には通らないんでしょうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり感じなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いつできるのか知りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27654

27655

27656

27657

27658

27659

27660

27651

27653

27662

27650

27652

27661

27663

27664

27665

27666

27667

27668

27669

27670

27671

27672

27673

27674

27675

27676

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部に鉄道が通っておらず、不公平が生じるのではないか。
問4 工期を十年以内にしてほしいと思う。
問5 **
問3 つくるのに時間がかかる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にもつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道事業が黒字転換しない案は、どうするのだろうと思いました。
問4 バスの到着時間などが知れるアプリなどがあるように、鉄軌道もそのようなものをつくれば、より使いやすくなると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 景観は、できるだけ悪くならないようにしてほしい。
問4 **
問5 がんばってください！！
問3 よい。
問4 **
問5 **

問3
Ｃ案とＣ派生案が結構良いなと思った。最近、線路に落ちたりとかの事故が何回か内地であったけど、そういうのは、この段階で
は気にしないでもいいのかなと思った。あと、痴漢の増加も！

問4 ちょっとした駅弁的なものもあっておもしろいと思った。
問5 地元の学生が利用するとしたら、ライカムとかショッピングモールまでは結んでほしい！
問3 なぜ北部まで交通機関をつくる必要があるのか。観光客が行く場所があるのか。
問4 バスの利用者が減少している中で、そういった交通機関をつくっても、乗車する人は増えるのか。
問5 **
問3 那覇に駅をつくる場合、どこにつくるのか、スペースはあるのか。
問4 **
問5 自分が生きているうちに、鉄軌道を完成させてほしい。
問3 とてもいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案の累積資金収支の推移が低いのが気になる。
問4 **
問5 **
問3 上下分離方式が国に認められなかったとき、どの案も黒字転換しなくなるのが不安。
問4 各駅に、県外や海外の人など、初めて来た人にもわかりやすくするため、その地域の紹介をしているパンフレットなどを置く。
問5 犯罪への対策はしっかりとたててほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりお金をかけないでもらいたい。Ａ案が良いと思った。
問4 鉄道を導入する際にはSuicaを導入してほしい。県外から来る観光客を増やすことができる。
問5 **
問3 Ｄ案では、米軍との協議が必要で、車線規制が必要な分、他の案よりも多くのルートを通るので，Ｄ案が良いと思う。
問4 高齢者に対しては、割引券を使用したりすることで、高齢者の外出機会の増加も促すという点では、その取り組みは良いと思う。
問5 工事は、大規模な工事になると思うので、できるだけ周辺住民に迷惑がかからないようにしたら良い。
問3 鉄軌道により、所要時間が短くなるのは嬉しいが、整備時間が長い。
問4 １１頁右下のそれぞれの駅の魅力も書いてほしい。
問5 路線を増やしてほしい。

問3
工事期間は短ければ短いほどいい。
環境や立地などまとめて今の段階で市民に伝えているのはすごい。

問4 各駅の特色を発信してほしい。１１頁のような取り組みを積極的に行ってほしい。

問5
トイレを改札の外にも設置してほしい。
市内、市外から各駅へのバス路線も増やしてほしい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 需要の高い地域に開通させた方が長く使用されると思う。
問4 渋滞など減るのであれば、人口密集地を優先させていったほうがいいと思う。
問5 バスなどとの利用用途の違い。

問3
１番は、鉄軌道の導入による費用に、５０００－６０００億円という多大なお金がかかってしまう。また、台風が多い沖縄の災害対策
はどうなっているのか。

問4 要望として沖縄の最北から最南までの鉄軌道導入と、駐車場をもっときれいにし、簡単にしてほしい。
問5 観光客でもわかるように、英語などの多国語をいれてほしい。

問3
学生や高齢の方にとって便利になると思うので、将来的に過疎の恐れがある地域の人口流出の歯止めにも期待しています。利
便性も向上すると思う。

問4
たくさんの人が利用できるルートを選択しなければならないので、運賃を安くするために、この鉄道をできるだけ低コストでつくって
もらいたい。また、県土の均衡ある発展のためにも、田舎のまちづくりに力を注いでもらいたいです。

問5
人々を多く乗せるには、まち中の方に開通すべきだと思います。また、工事費でいえば、田舎のほうが安くすむと思うので、ここは
考えどころだと思いました。フィーダー交通を充実すべき。

問3
交通手段の少ない高齢者にとっても、効果的な案で、また学生にとっても良いと思った。他にも、人口の少ない地域の交通手段と
して、新しい可能性を期待でき、とても利便性に富んでいると思います。

問4
現在も、沖縄の道路の混雑は激しく、旅行者にとっても負担となっているため、早急に建設するべきだと思う。また、広範囲にわ
たって、つくることで、気軽に色々な場所に行くことができる。

問5 多くの人が利用できるように、まちの中心部につくると良いと思う。
問3 公共交通機関の利用者数が増えることは良いと思った。自然環境をあまり壊さない案にしてほしい。
問4 日頃からバスなどの交通機関を使いたい。
問5 Suicaなどが対応するようにしてほしい。

問3
工事期間が、どのルートも長いと思った。
米軍との会議や、自然環境に注意しなければならないので大変だと思った。

問4
自動車に頼りすぎると、色々な問題が起こるので、公共の乗り物を使いたいと思った。また、工事期間の短いルートで鉄道をつく
るべきだと思った。

問5
各駅停車だけでなく、快速、急行などをつくってほしい。
８両ぐらいはあったほうがいいと思う。

問3 事業費が思ってたより安かった。南城市に通らないのは悲しい。自然環境は壊してほしくない。

問4
車よりも鉄道を利用したい。鉄道内でのマナーをよくして、観光客も利用できるようにしたい。
地域全体での活動に参加したい。

問5 南城市に通してくれ！大きいのをつくってほしい。楽しい駅にしてほしい。

問3
工事期間が長いと感じた。
赤字にならないよう、しっかりと採算性を考えてほしい。
速度が出せるよう、カーブをあまりつくらないほうが好ましい。

問4
ニーズの高い場所に路線を通すべき。
車内の絵の展示より、広告を展示し、広告収入を得るべき（多くの人はそのような絵を見ないと思う）。映画などの広告のほうが興
味がある。

問5
各駅停車だけでなく、空港快速（重要）、準急、急行、特急、通勤急行をつくってほしい。
最低６両編成以上で、車両の横幅は、ゆいレールが狭いため、山手線の大きさにし、キャリーバッグなどで通路がふさがれないよ
うにしてほしい。

問3 工事期間が長い。米軍との協議は難しいと思う。断層などの地形は、今後も影響を受けやすそうで、危ない気がする。
問4 時間に余裕があるときは鉄道を使用して、時間に余裕がないときは、車を使うようにしたい。

問5
沖縄県民は時間にルーズな人が多いと思うから、結局、車を使う人が多くなると思うから、あまり、意味がないのでは。観光客に
とってはいいかも！

問3
費用は県民の税金からでるのか。
那覇↔名護間とあるが、本当に実用はあるのか。

問4
OKICAなどを使えるようにしてほしい。
駅を魅力的なデザインにしてほしい。

問5 快速各駅停車など、といったものを導入してほしい。

問3
西側、東側など一部の地域に路線が偏ると、その反対側の地域で過疎が進む。
交通渋滞の解消に直結するとは思えない。車社会はそう簡単になくならない。

問4 モノレール駅やバス停、バスターミナルと隣接させ、利便性を上げる。
問5 **

問3
一部の地域にかたよって線路を作ると、沿線から遠い地域の過疎が進んでしまうと思う。
交通渋滞の改善に直結するとは限らない。

問4 モノレールの駅やバスのターミナルと隣接させた駅を作って、乗り換えやすくする。
問5 **
問3 工事期間が長すぎるので、早くできるようにしてほしい。立ち退きがあまりおきないようにしてほしい。

問4
自転車で駅に来やすいように駐輪場をつくってほしい。
自動車でこなくていいくらい住宅地の近くがいい。

問5 南もつくってほしい。
問3 辺野古埋め立ての時同様、自然環境の破壊が心配。
問4 積極的に鉄道を活用する。
問5 鉄道の南端をもっとのばしてほしい（南城付近）。
問3 海洋博公園までのモノレールが開通したら、行きやすくなって公園に行く人の数が増えると思うから良いと思う。
問4 那覇～名護間だけでなく、南風原町にも鉄軌道を導入してほしい。
問5 モノレール開通により、那覇市などに昼、人口が集中し、ゴミ問題などの問題が起こらないようにしてほしい。

問3
どれも良い点と悪い点があるので、その中から悪い点が少なく、また多くの人が訪れる場所を通るルートを選んだら良いと思う。
環境については良くできることができる場所を優先すべき。

問4 那覇～名護以外の所にも鉄軌道を導入してほしい。はやり需要が高いところを多く通るルートの方が多くの人が利用すると思う。
問5 騒音などの人の生活にも気を配って、１つずつ問題を解決していくといいと思った。
問3 工事期間が短い方がいい。Ｂ案が多くの主要都市を通るから観光客の利用が多い。
問4 沖縄県ががんばっているので、もっと自動車だけでなく交通機関を利用したい。
問5 **

問3
工事期間を短くしてほしい。
Ｂ案は主要観光地域を多く通るので、観光客も多く利用すると思う。

問4 沖縄県ではモノレール工事や鉄道整備を行なっているので、我々も積極的に取り組むようにしたい。
問5 **
問3 主要都市、主要観光地までの那覇からの時間がともにどのプランも大幅に短縮されており、目標観光者数を達成できそうだと思っ
問4 記載してあったように、環境に配慮してほしいと思った。
問5 **

問3
発展の面から考えて、通勤・通学により昼間人口が都市部で増えることはあっても、沖縄は狭いので都市部に移り住むような人口
流出は少ないと考えられる。

問4 鉄道の駅までのバスなどを作り、駅まで自動車などで移動することを減らす。
問5 鉄道などで今のＯＫＩＣＡを使えるようにしてほしい。
問3 鉄軌道の導入によって、観光業などにもうるおいが出てくるのかなと思った。
問4 バランスをとり、交通機関を使うことが大切だと思った。
問5 **
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
費用は県民の税金から出るのか。
那覇⇔名護間とあるが、本当に需要はあるのか？

問4 カードを充実させてほしい。

問5
駅長に動物を設置して、知名度をアップしてほしい。
大人料金と子ども料金の差を、あまり開けないでほしい。

問3
鉄道を作る際の費用はどこからつくるのか。
鉄道を作ることで、バスやモノレールを利用する客が減るのではないか。

問4 ＯＫＩＣＡなどのチャージ式カードを充実させてほしい。

問5
料金設定を相応の料金にしてほしい。
浦添市近くの路線を増やしてほしい。

問3
一部の地域だけにかたよりすぎると、その他の地域の過疎化が懸念されるのではないだろうか。
交通渋滞解消にはつながらないと思う。

問4 ゆいレール、バスターミナルと隣接させる。
問5 **

問3
「観光客及び県民の利便性向上」とあるが、どちらかにフォーカスをおいた方が良いのではないか。モノレールも交通渋滞緩和を
目的としていたが、大きな効果は出たのか。出たとしても鉄道も同じような効果がだせるかが心配。那覇以南は全く鉄道が通らな

問4
確実に県民が使い分けられるような具体的な取り組みの提示。
和歌山電鉄のように、他府県の成功例を工夫して取り入れてほしい！

問5
最低6両の大きさにしてほしい。
中高生の料金は、大人と別に設定してほしい。

問3
県土の均衡ある発展の中で、南北間の速達性を確認したとあるが、南と言っても那覇から南の市町村にはモノレールが通ってい
ないので、南北間の速達性はあまり見込めないのでは？

問4
沖縄の渋滞緩和に少しでも貢献できるよう、交通手段はできるだけバスやモノレールといった公共交通機関を利用するようにした
い。そして、家族にも公共交通機関の利用を呼びかけたい。

問5 豊見城にもモノレールを通すことはできないでしょうか（豊崎とか）。
問3 自然環境が破壊されないか心配です。
問4 人口が減少している所にも、多くの人が訪れて活性化が進むようなルートにしてほしいです。
問5 **
問3 鉄軌道を導入することで、景観や環境が変化しないか心配ではあるが、便利になるのでいいと思った。
問4 南側にも鉄道をのばしてほしいと思った。
問5 **

問3
Ｃ案を支持します！
でも自然環境への配慮が必要とだけあり、どのような対策をするのか不安。
便利になるのは良いことだが、それで沖縄の特色や自然が失われるのなら、鉄道は作らない方が良いのではないか。

問4
車を使いすぎず、バスやモノレール（や鉄道）で移動できるところは、車を使わない。
バスの利用者が減っているのは、時刻表通りに来ないバスの影響もあるのでは？
渋滞も考慮して時刻表を組み直し、時刻表のアプリなどのサービスを充実させれば利用者は増えるのではないか。

問5 騒音対策や、できるだけ自然への影響は小さくしてほしい。
問3 鉄道を導入するのは便利になって良いと思うけど、地下トンネルを掘ることで、自然環境に影響を与えないかなと思った。

問4
自動車だけを使うのではなく、公共交通機関を使う。
駅周辺が栄えてくると思うから、観光客に周辺について聞かれても大丈夫なように地元を知る。

問5 夜走行してもうるさくならない程度の大きさの音にしてほしい。
問3 自然を破壊している感じがして、そこをもっと考えてほしい。移動時間が短くなるのは嬉しい。

問4
公共の交通機関を使う。
色んなところに行けるようになるから、色んなところに行く。

問5 うるさくしないでください。
問3 鉄道の通らない地域がかわいそう・・・。
問4 駅周辺の活性化から、さらにその範囲を拡大していけるよう、駅からの交通手段を充実させることを要望する。

問5
慢性化する沖縄の交通渋滞の緩和に繋がると思う。
ぜひ早めに完成させてほしい。

問3 鉄道が通る地域は便利になると思うが、通らない地域（最寄駅が遠くなる地域）は不便になると思う。

問4
駅周辺の活性化の影響により、その他の地域の過疎化が懸念されるため、たくさんの駅をつくるなど、全体的に人口やにぎわい
などに差がないようにすべきだと思う。

問5
その地域特有のデザインの鉄道や駅弁、ホームのつくりにしてほしい。
駅の中やすぐ近くに、コンビニなどをつくってほしい。

問3 鉄道を通らない地域では、過疎化など生活面、観光面でも不利になる点が多いと思う。
問4 駅周辺だけでなく、他の地域を活性化させるため過疎化などしているところにも鉄道を通らせるべきであると思う。
問5 沖縄特有のデザインを鉄道にも取り入れ、駅弁にも沖縄の特産物を入れるべきだと思う。
問3 **
問4 県外の同規模の人口と比べて、鉄軌道のある、なしによる経済損失を比較し、政府に働きかけてほしい。
問5 戦争で軽便鉄道が破壊された補償として、政府対応を働きかけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
時間短縮に繋がることは分かりますが、駅の配置位置をよく検討していただいて、モノレールとの連結をどう考えているか、分かり
やすい説明が必要と考えます。

問4
駅周辺の駐車場の整備、鉄軌道に外れた地域からは車で移動するはずですので、ヨーロッパのように駐車場を整備し、駅までコ
ミュニティバスを運行させることが必要と考えます。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **

27747

27730

27731

27732

27733

27734

27735

27737

27738

27739

27740

27741

27743

27744

27745

27746

27742

27726

27727

27729

27736

27728

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 頑張ってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 植物とかに影響があまりない方がいいのになと思った。
問4 安全性とか便利かを今後考えながら、あってもいいと思う。
問5 **
問3 自然を壊さないことが大切だと思う。
問4 **
問5 **
問3 良くないのかな・・・自然を壊すなら良くないのかな・・・。
問4 とてもいい考えだと思いますが、できれば自然をこわさないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を壊すことに少し抵抗はあるけれど、これからのことを考えると仕方ないのかなと思った。
問4 どこにでも行ける世の中になったらいいな。
問5 **
問3 自然を壊すのはダメ。
問4 なるべく自然を壊さないようにできないか考える！
問5 便利だとは思うけど、山や木をくずしたり、魚たちのじゃまをするのはダメだと思う。
問3 森林破壊などがあるんだったら、作らなくていいと思う。
問4 鉄道とかじゃなくて、バスが来る時間がいつも時間通りに来ないから、バスを増やしてほしい。
問5 **
問3 森を切るとしても、ところどころ切ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入したらとても便利だけど、自然を壊してしまうし、お金もかかるので、自分は鉄軌道は導入しない方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 どのみち自然をこわすんだなと思った。
問4 時間通りにくるよう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に地下鉄がないのでできてほしい。

問3

安いですか。
途中でとまりますか？
西原から！
Ｃ案がいい！

問4 便利で安い方がいい。

問5

便利な社会がいいけど、自然を破壊するならやめた方がいいと思う。
長時間をかけてやんばるに行くのも、ひとつの楽しみ！
便利なのは良い！
その前に西原から浦添までの1本のバスを作ってほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を壊してしまう事はやっぱり嫌だけど、未来の事を考えると便利だし、交通機関の循環が良くなると思う。
問4 **
問5 **
問3 自然を壊すのは、ダメだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 森を壊すのはちょっと・・・。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 坂などが多かったりするけど大丈夫なのか。
問4 **
問5 電車とかができても車を持つ人が必ず減るとは限らない。

問3
国道58号通るルート良いと思います。
自然が壊されるのは良くないので、二つくらい水族館や植物園、動物園などをつくればいいと思います。

問4 各家庭から1000円徴収。
問5 楽しみです。
問3 今ある自然を壊してまで、便利なものをつくらなくてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 自然を壊すのはいやだな。沖縄は、自然が沢山あるからこそのんびりできたりするのに、便利かもしれないけどそこを壊すのはイ
問4 Ｂ案。
問5 **
問3 もしもつくるとなったら、森林とかを壊さないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 13年に完成するなら、皆車をもってたり、つくるにあたって自然が崩れるくらいならつくらなくていいと思う。

27748

27749

27750

27751

27752

27753

27754

27755

27756

27757

27758

27759

27760

27761

27763

27762

27764

27765

27766

27767

27768

27769

27771

27772

27773

27774

27770

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 便利だし、効率も良いと思うけど、微妙。
問4 **
問5 遊園地がほしいです。割りと真面目に！
問3 生き物への影響があまり少ない方がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 森林を壊してまですることじゃないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばれ！！
問3 森林や海に被害があるのはよくないけど、便利になるためには必要。
問4 **
問5 **
問3 やはり、便利になるのは良いと思いますが、自然を壊してしまうとそこにいる動物たちが困ったりと、いろいろ問題があるのかなと
問4 **
問5 **
問3 やっぱり便利になるためには、環境や自然を壊さないと無理なんだなーって思った。
問4 なるべく沖縄の自然とか残してほしい。
問5 **
問3 鉄軌道導入することで、車の排気ガスなどが減ると思うからいいと思う。
問4 **
問5 実現したらもっと沖縄が活性化すると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい話だなと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全く理解できない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾市までどーぞー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
がんばってください。
浦商の近くにバスかモノレールとおしてください。

27781

27782

27783

27784

27785

27786

27787

27788

27789

27790

27791

27792

27793

27794

27795

27796

27797

27775

27776

27777

27778

27779

27780

27798

27799

27800

27801

27802

27803

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 たくさんのルートを通ると便利になるので、いいと思います。
問4 ちゃんと読んだけど、よく分かりませんでした。
問5 鉄軌道ができたら、うれしいし、楽しみだなーと思います。
問3 できるだけ早く。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 むずかしい。
問4 **
問5 簡単に行けるようになって、名護の海が汚れたり、ゴミが増えたりしたらいやだと思った。
問3 少しむずかしい。
問4 海とかがゴミで汚くなるのは嫌だから、ごみひろい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで行けるのはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になっていくと同時に、費用や自然環境について考えてルートを作ろうとしているので、大変だなと思った。
問4 パーク＆ライド駐車場の場所を少しずつ増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今でも沖縄は便利なところですが、もっともっと便利になると思います。
問4 運賃を高くしすぎないようにしてほしいです。モノレールのように高いと使いにくいです。
問5 運賃を高くしないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27815

27816

27817

27818

27819

27820

27821

27822

27823

27824

27825

27826

27827

27828

27829

27830

27831

27804

27805

27806

27807

27808

27809

27810

27811

27812

27813

27814

27832

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 「県土の均衡ある発展」がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いいと思う。
問5 鉄道いらないよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今さら土地があるのかな？って思った。
問4 **

問5
車に乗った方がやっぱ安くすむし、沖縄で鉄道使う人はたまーにしかいないと思うけど、観光客はお金がかからず遠いところまで
行けるからいいと思う。でも何十年先の話なのだろうか。

問3 **
問4 **
問5 モノレールの線路をさらに広げるほうが有意義だと思う。
問3 戦争後の爆弾。
問4 選挙する。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
本当に作るのかな。モノレールも作ってるけど時間かかってるから難しそう。
あと鉄道だったら「Ｓｕｉｃａ」がよかった。

問3 **
問4 東側に。東側の発展に！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27858

27849

27850

27851

27852

27853

27854

27855

27856

27857

27859

27860

27861

27833

27834

27835

27836

27837

27838

27839

27840

27841

27842

27843

27844

27845

27846

27847

27848

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 一本だけなの！？40㎞だったら、バスでもいいかと思われ。
問4 他の費用にあててほしい。留学制度がもっとほしい。

問5
昔、沖縄に電車通ってたらしいのに、その時から続けてあればいいものを今になってからですか？
県民は車を使うと思う。

問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にいる？
問3 **
問4 **
問5 できるだけ早めにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 邪魔だと思う。便数少なかったら意味ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案のルートがいい。それか、沖縄県全部に通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とりあえず、観光地通ればいいんじゃないかなと思います！
問4 **
問5 全部に通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを全部つくった方がいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを先につくった方が良い。
問3 **
問4 **
問5 つくるの時間かかると思うしモノレールでいいと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 道ひろげてバス専用の道路をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 絶対事故増えるから導入する必要ないと思う。モノレールのほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 沖縄にはいらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡはいらない。ＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａに統一してほしい。

27863

27866

27867

27868

27869

27870

27871

27872

27873

27874

27875

27876

27877

27878

27879

27880

27881

27882

27862

27864

27865

27883

27884

27885

27886

27887

27888

27889

27890

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1058



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 バスよりも速く、色んな所に行けるからいいと思う。
問4 乗ります。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なんで、モノレールを全域に広げるのではなく、新しく電車を導入するんですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にも、鉄軌道ができる事がすごく不思議・・・。
問3 町がごちゃごちゃしないかな？っと思った。
問4 北谷からライカムまでのがほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上につくったらゴチャゴチャするから、地下につくってほしいです。
問4 那覇-北谷-ライカム-北部まで行ってほしい！
問5 早くできると嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス会社潰れそう。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
思ったより、ルートが少ない。
結局、南部と北部の人は移動が不便。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ７つのルートがあってすごいなと思った。
問4 車社会辞める。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾⇔美浜つくってほしいです。
問3 全くよくわかりません。
問4 **
問5 とりあ、がんばってね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27900

27901

27902

27903

27904

27905

27906

27907

27908

27909

27910

27911

27912

27913

27914

27915

27916

27891

27892

27893

27894

27895

27896

27897

27898

27899

27917

27918

27919

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1059



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く乗りたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になり、良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になって良いと感じた。
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 沖縄に必要ない。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 いらない。
問3 内容がわかりにくい。
問4 鉄道で学生割引や高齢者割引をしてほしい。
問5 沖縄の北から南まで鉄道で行けるようになってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 沖縄には沖縄の良さがあるから、内地みたいにならないでほしいし、台風ですぐ壊れると思うから、お金もったいない。
問5 沖縄に鉄道は必要ない、お年寄りとかが事故るかもしれない。モノレール増やすだけで充分だと思う。
問3 今、沖縄は高齢化社会に突入してきています。列車をつくってしまうと、けがや死者が出そう。
問4 学校などでできるボランティアをやりたい。
問5 お年寄りや小さい子がひかれる可能性はないのでしょうか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。応援してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然への影響には注意してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にあったら、台風で壊れるし、モノレールがあるから必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27934

27935

27936

27937

27938

27939

27940

27941

27942

27943

27944

27945

27946

27947

27948

27920

27921

27922

27923

27924

27925

27926

27927

27928

27929

27930

27931

27932

27933

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1060



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今頃になって、こんなことする理由がよくわからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事に時間をかけるのが、長いと思います。
問4 **
問5 **
問3 距離はなるべく短いほうが良い。
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄軌道ができることはとても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 めっちゃ建設する時間がかかるんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 すごい良いと思う。車以外の移動手段を確立できるから。
問4 **
問5 事故とかおこった時が怖い。でも良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 内地みたいに県同士つながっていたら導入もいいけど、沖縄は県内だけの移動しかできないから少し考えてしまう。
問3 13～15年かかって鉄道作るより、他のもの作ってほしい。
問4 作らないでほしい。
問5 確かに便利だと思うけど、事故やマナー関係についてまた新たな問題が増えそう。
問3 **
問4 **
問5 これに使うお金を他のことに使ってほしい。沖縄と内地をつなぐとか。テレビのチャンネルを増やすとか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 伊江島までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

27949

27950

27968

27969

27970

27971

27972

27973

27974

27975

27976

27977

27951

27952

27953

27954

27955

27956

27957

27958

27959

27960

27961

27962

27963

27964

27965

27966

27967

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1061



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いくらかかるの？
問4 必要以上にお金使わないで。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ってなんなのか、あまりよくわからないので調べてみたい。
問3 あまり理解できなかった。
問4 あまり理解できない。
問5 **

27978

27979

27980

27981

27982

27983

27984

28002

28003

28004

28005

28006

27985

27986

27987

27988

27989

27990

27991

27992

27993

27994

27995

27996

27997

27998

27999

28000

28001

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1062



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入したら朝の通勤・通学も、あまり混み合うことも減りそうで良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを浦添まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の名護から糸満までつなげてほしい。理由は、プロ野球を見に来る観光客も使えるし、県民も車持ってない人とかもいるか
問3 A案。
問4 **
問5 **
問3 運賃が高くなりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷を通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 A案がいい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。A案。
問4 **
問5 宜野湾市、通ってくれればなんでもいい。
問3 A案がいい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾も通るようにしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思います。
問4 **
問5 **

28007

28008

28009

28010

28011

28012

28013

28014

28015

28016

28017

28018

28019

28020

28021

28022

28023

28024

28025

28026

28027

28028

28029

28030

28031

28032

28033

28034

28035

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1063



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 A案が良いです。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 中南部都市圏の交通渋滞緩和。
問4 美浜や那覇など大都市にすぐ行けるようにするのはいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案がいい。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案が、一番沖縄全域だからいいと思う。うるま市はなくてもいいかな。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
電車の工事で渋滞する。
車線減りそう。

問4 頑張って！ファイト！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思うが、どんな感じになるのかをもっと詳しくしてほしい。例えば鉄道の本数など。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解出来なかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事期間長すぎ。
問3 まず、モノレールを先に通せばいいのにって思う。
問4 料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
多くの市町村を通る方が黒字化という面では有利なのかもしれないが、運行本数や車両編成によっても、利用者の利便性は変わ
る気がする。

問4 鉄軌道に乗り換えを促すための県としての取組（鉄軌道通勤なら県補助）などをしない限り、利用者の増加は難しい気がした。

問5
現在、電気自動車、自動運転の技術が進む中、新たな交通機関の導入は、将来性がないのでは？
整備される頃には、自動運転が普及している？

問3 良いと思う。
問4 鉄軌道についてもっと知ろうと思った。
問5 **

28036

28037

28038

28039

28040

28041

28042

28043

28044

28045

28046

28047

28048

28049

28050

28051

28052

28062

28053

28054

28055

28056

28057

28058

28059

28060

28061

28063

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1064



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 できるだけライカムや、北谷、水族館など観光客に人気がある所を通った方がいいと思いました。
問5 これからできる鉄道と、モノレールとかを乗りついだら、どこでも観光できるってできたらいいと思いました。
問3 色んなルートがあって良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 道路が減るのはいや。
問5 **
問3 なぜモノレールやバスなどがあるのに、いちいち電車などをつくろうとするのは無駄遣いだと思う。バスの便をもっと増やしてほし
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満まで繋いでくれないかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷町を通るので自分としては良いです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルートを二つにしてほしい。
問3 良い考えです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ありがとう。
問3 どこにつくるのか。
問4 交通機関を増やす。
問5 **
問3 鉄道は危険。
問4 もっと交通機関を増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28070

28071

28072

28073

28074

28075

28076

28077

28078

28079

28080

28081

28082

28083

28084

28085

28086

28064

28065

28066

28067

28068

28069

28087

28088

28089

28090

28091

28092

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1065



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 詳しいことは分からなかったんですが、鉄軌道がつくられることはとても賛成です。

問4
鉄軌道があったら、沖縄に住んでいる人も移動しやすくなるし、観光客などももっともっと楽しめると思います。時間も短縮され、遊
びの時間も多くとれると思います。なので、ぜひつくってほしいです。観光業も幅広くなるんじゃないかと思います。

問5
何年後かがどうなっているか楽しみです。
簡単にはつくれないと思うので、私たちの意見を聞いてくれるこのようなアンケート調査はとても良いと思います。私もこのアン
ケートで初めて鉄軌道がつくられるという情報を知ったので、それを広めるためにもなるので良い方法だと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 賛成です。
問4 観光が盛んになると思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分の地元、浦添市が通っていればいいかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 自分の地元通ってたから、嬉しかった。
問4 よくわからない。
問5 鉄道できたら便利だろーなって思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができたらいいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 本当にこのルートで大丈夫なのかなと思った。
問4 **
問5 沖縄県民のことを第一に考えてほしい。
問3 あったら便利かな？
問4 **
問5 モノレール、タクシーの値段を少し下げ、バスの時間表を考え直すべき。
問3 **
問4 北谷や嘉手納まで通ってくれたら助かる！
問5 **
問3 あーいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28093

28104

28105

28106

28107

28108

28109

28110

28111

28112

28113

28114

28115

28116

28117

28118

28119

28120

28094

28095

28096

28097

28098

28099

28100

28101

28102

28103

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1066



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 豊見城まで来ないんですか？もっと全体的には無理ですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境の多いところは避けた方が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 端から端までのばしてほしい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年かかるのかと考えたらモノレールのほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 大丈夫。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自分的あまりいらないと思う。事故が増えそう。
問3 **
問4 **
問5 電車ができるのはとても嬉しいです。
問3 費用が高いし、工期も長いと感じる。結局のびて、２０年ぐらいかかりそう。これが普通なのか？
問4 **
問5 とりあえずもっと鉄軌道導入の取組を広めるべきだと思う。知らない人が多すぎる気がする。
問3 **
問4 **
問5 わかんないです。
問3 **
問4 **
問5 交通は不便じゃないので鉄道はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28138

28139

28140

28141

28142

28143

28144

28145

28146

28147

28148

28149

28121

28122

28123

28124

28125

28126

28127

28128

28129

28130

28131

28132

28133

28134

28135

28136

28137

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1067



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールあるのに、電車必要なのかなって思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 他の人が電車を使いたいと思っているなら、それでいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 理解できません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 こんなことより早く沖縄にディズニーランドつくれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いかなと思います。
問4 なにか誰でもできるようなことであれば、取り組んでみようかなと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 募金。
問5 **
問3 自分にはまだ早すぎる。ワロタ。
問4 嘉手納～糸満まで。
問5 安くして～。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28150

28151

28152

28153

28154

28172

28173

28174

28175

28176

28177

28178

28155

28156

28157

28158

28159

28160

28161

28162

28163

28164

28165

28166

28167

28168

28169

28170

28171

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1068



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案など、全部那覇を通っているのでとても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつできるのか。
問4 **
問5 **
問3 どのくらいで完成しますか？
問4 **
問5 **
問3 不発弾危ない。
問4 **
問5 **
問3 なんも思いません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 危なそう。
問5 事故は起きないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 バスとモノレールがあるから、いらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味不明。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 入ってきたとしてもお金もかかるし空気も悪くなると思うし、余計に暑くなると思うからあまり必要だとは思わない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28179

28180

28181

28182

28183

28184

28185

28186

28187

28188

28206

28207

28189

28190

28191

28192

28193

28194

28195

28196

28197

28198

28199

28200

28201

28202

28203

28204

28205

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1069



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 すごい負債をかかえるため、いらないと思う。路面というのもモノレールがあるため、いらないと思う。路面は場所をとるため。
問4 **
問5 **
問3 お金がすごそう。
問4 便利になるのはいいけど、事故とか増えそうで怖い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷は通ってほしい。
問4 早く作ってほしい。
問5 電車ｇｏｏｄ。
問3 自分の家の近く通るのかなと感じた。
問4 できたからには、利用して遠出してみたい。
問5 **
問3 鉄軌道導入は非常に喜ばしいことだが、現在のバスやタクシーに及ぼす影響が心配である。特にバスは存続できるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城までつながるコースであってほしい。
問4 運賃を安くしてほしいです。
問5 モノレールでもいいので、豊見城までつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 電車早くできてほしい。
問3 鉄軌道による振動で不発弾が爆発しないように、処理しなければならないと思う。
問4 **
問5 できなくてもいい。

問3
鉄軌道導入をするために、さまざまな地形や環境の問題に対面してつくるよりも、今あるモノレールのルートを増やした方がいいと
思います。

問4
もし鉄軌道を導入するのであれば、車道を少しでもいいのでせまくして、歩行者や自転車の人が通りやすい道づくりにも力を入れ
てほしいです。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 どうでもいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部をもっと伸ばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28208

28209

28210

28211

28212

28213

28214

28215

28216

28217

28218

28219

28220

28221

28222

28223

28224

28225

28226

28227

28228

28229

28230

28231

28232

28233

28234

28235

28236

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1070



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道かっこいい。
問4 南城市にもつないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から南に行かないのか不思議。
問4 **
問5 土地ある？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車ではなく地下鉄が全然いいと思う。何かあったとき地下に逃げれるし。
問3 **
問4 **
問5 もう少し南部まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 なぜ那覇より北だけに通すのか分からない。糸満・豊見城にも通してほしい。
問4 鉄道を利用しやすいように、ゆいレールのようにものすごく運賃を上げることはやめてほしい。
問5 **
問3 とても良いと思います。個人的には地下を走ってほしいです。
問4 **
問5 沖縄は鉄道がないので、あったらとても便利になると思います。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 北部へのアクセスが楽になるのはいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 費用の問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用、土地。
問4 安心、安全。
問5 **
問3 費用など。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 お手頃価格でお願いします。
問5 **
問3 **
問4 交通費はお手頃価格で。
問5 **
問3 感じない。
問4 自分自身でも理解して行動したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28240

28241

28242

28243

28244

28245

28246

28247

28248

28249

28250

28251

28252

28253

28254

28255

28256

28237

28238

28239

28257

28258

28259

28260

28261

28262

28263

28264

28265

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1071



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から遠くに行けていい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の車社会が少なくなるのでよいと思う。
問3 交通が効率よくなると思われるが、費用がかかると思われる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大丈夫です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅を大きくしたい。
問5 ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい。
問4 **
問5 がんば。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

28274

28275

28276

28277

28278

28279

28280

28281

28282

28283

28284

28285

28286

28287

28288

28289

28290

28266

28267

28268

28269

28270

28271

28272

28273

28291

28292

28293

28294

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1072



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 出来れば豊見城までお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 まったく意味わかんない。説明ないんだけど・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部までつなげてほしい。
問3 **
問4 **

問5
沖縄は今、本州からの移住者や観光客が年々増加傾向にあります。そのために、こういった計画を立てアンケートをとっていると
は思うのですが、はっきり申し上げますと、もっと早く作るべきで完成予定通り仕事をすべきだと思います。

問3 **
問4 **
問5 運賃が安ければいいな。
問3 **
問4 **
問5 安いお値段、10分間隔で電車がくること、駅弁がほしいです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールが少し高いから、電車賃安かったら使う。
問3 まず、中国人の移住者をもっと減らして、それから鉄道とか作ってほしい。
問4 観光客の数や移住してくる中国人の数をまず減らしてほしい。
問5 鉄道を使うと移動も楽になると思うので良いと思う。
問3 **
問4 料金を安くしてほしい。駅の近くにスーパー、バス停をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅までのバスありますか。
問4 **
問5 お金安くしてください。
問3 **
問4 **
問5 値段が安かったらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 安かったらいいな。電車で沖縄のどこでも行けるようになりたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境問題について。料金について。

問4
環境に配慮する、と書いてあるが、具体的にどうなるか。名護には色々な生物がいて、私達の利益のために、生命を潰してはなら
ないと思う。

問5
他に、お金の使い道を考えた方がいいと思う。北部にいくと、十字路で外国人とかも多い地域なのに、信号がないとか、道の標識
が日本語でしか書いてないとか、そういう所も見直してほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28308

28309

28310

28311

28312

28313

28314

28315

28316

28317

28318

28319

28320

28321

28322

28295

28296

28297

28298

28299

28300

28301

28302

28303

28304

28305

28306

28307

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1073



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 道がせまくなるし、人身事故が起きたらいやだから。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 内地みたいに安く乗れたらいいな。
問3 どれくらいの値段なのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 賃金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 値段が安いなら使いやすいと思う。モノレールが通ってないところに行けるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思った。
問4 安く、快適ならいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいんじゃん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 賃金が安い方がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道も良いと思うが、観光客用にバスとかも良いと思う。
問5 **
問3 渋滞の緩和には良いと思うが、値段を安く設定した方が良いと思う。
問4 観光客の増加の為に考えて取り組んでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要ではないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾処理で工事が長引いて道路がせまくなる。
問4 特に必要ないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28323

28324

28342

28343

28344

28345

28346

28347

28348

28349

28350

28351

28325

28326

28327

28328

28329

28330

28331

28332

28333

28334

28335

28336

28337

28338

28339

28340

28341

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1074



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾。
問4 **
問5 **
問3 車だけでいいと思った。
問4 **
問5 **

28352

28353

28354

28355

28356

28357

28358

28359

28360

28361

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1075



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 楽しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に本当に鉄軌道は必要なのか。
問3 すばらしい。
問4 **
問5 ぜひ、よろしく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境に気をつけてやるなら、全然いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車だけじゃだめなのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 皆つかうかな？と思った。鉄道のってみたいと思った。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道はいらないと思う。また、道をつくったり道がけずられたりするから、結局渋滞は増える。だったら、モノレールをもっとのばした
方がいい。

問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばす方が良いかなと思った。
問3 13～15年も規制のある場所があるのかと心配になった。
問4 **
問5 モノレールをのばしてほしいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えて景気がよくなると思うけど、環境問題がどうなるのか・・・。
問4 鉄道とかより、テーマパークや遊園地。内地にあって沖縄にないものを増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28376

28377

28378

28379

28380

28381

28382

28383

28384

28385

28386

28387

28388

28389

28390

28362

28363

28364

28365

28366

28367

28368

28369

28370

28371

28372

28373

28374

28375

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1076



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 糸満までつなげてモノレールを全部つなげたらいい。喜屋武岬から辺戸岬まで。
問3 **
問4 より道が混んでいるとこに導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用の確保について。
問4 早めの完成。
問5 **
問3 莫大な費用はどこから？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞が大きく緩和される事業だと思うので、自分も出来る取組をしたい。
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄は観光地ですし、17路線が県外で廃止されているとはいえ、そこまで過疎化も進んでないので鉄道の需要が高いのではない
かと思います。

問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 鉄道良い。
問3 地下トンネル建設は、未発見の不発弾が埋まっているかもしれないかが怖い。鉄道つくるよりモノレールのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道を作るのは良いと思うのですが、金銭面が心配です。税金がたくさん使われて、モノレールも今駅を作っているのに、あま
りいらないのではと思います。便利になるのは良いのですが、私はいらないと思いました。

問3 あまり鉄軌道導入の必要性を感じない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄には電車がなく、とても移動が不便だと感じていたので、はやくつくってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっとわかりやすく説明してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 便利にしてほしいです。
問3 ほぼ観光客向け的な？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28391

28392

28410

28411

28412

28413

28414

28415

28416

28417

28418

28419

28393

28394

28395

28396

28397

28398

28399

28400

28401

28402

28403

28404

28405

28406

28407

28408

28409

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1077



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 八重瀬にも通してほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうせ導入するんだったら、多くのルートを経由するべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまり必要ではないと思った。
問4 **
問5 **
問3 通学が困難な所にも通ってほしい。
問4 **
問5 モノレールでいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 昔ながらの沖縄を残してほしい。
問3 利用者が少なく、赤字になると思う。
問4 渋滞が少なくなるのはいいと思う。
問5 **
問3 中部東（北谷経由）・北部西ルートいいと思った。
問4 **
問5 便利にはなると思うけど、モノレールで充分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道はどうやってあけるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にしろ赤字にしろ、移動範囲が広がるのはうれしいし、短時間、安料金でいけるのはとてもいい。
問4 **
問5 北谷まで行けると最高。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は基本的にすべて地下鉄が良い。ミサイルが飛んで来た時の避難場所を考慮すると意図的に避難場所を作ることと平行す
問3 名護までいくってすごいと思った。
問4 南城市まで通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ぜひ導入してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あまり理解できなかったけど、鉄道あったらうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろ止まる場所が多くなるようにまっすぐじゃなく、くねくね曲がっていた方がいいと思った。
問4 **
問5 **

28420

28421

28422

28423

28424

28425

28426

28444

28445

28446

28447

28448

28427

28428

28429

28430

28431

28432

28433

28434

28435

28436

28437

28438

28439

28440

28441

28442

28443

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1078



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 ＢＳＳとかいれるのはどうでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 収支が黒字で環境破壊の恐れがないなら、建設してもいいと思う。
問4 バスに乗る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案が良いと思った。本部町までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音問題。
問4 沿線の騒音。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも通してください。
問3 **
問4 **
問5 生きてる間にできたらいいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通の便がよくなり、助かると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのみち、生態系にはなんらかの影響があるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも鉄軌道を導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がたくさんかかって大変。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全性。
問5 早くつくって下さい。
問3 自由に行き来しやすくなるのから良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にもモノレールをつなげてほしい。
問3 良き。
問4 **
問5 良き。羽地大切。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げてほしいです。

28449

28450

28451

28452

28453

28454

28455

28456

28457

28458

28459

28460

28461

28462

28463

28464

28465

28466

28467

28468

28469

28470

28471

28472

28473

28474

28475

28476

28477

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1079



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 羽地まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の端っこまで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールみたいに上か下につくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城までのびろ。
問4 **
問5 豊見城までのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄1周したい。
問3 **
問4 **
問5 ライカム近くを通してほしい。美ら海までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 福岡までのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗り方がよくわからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 一番早くできる工事の方がいいです。
問3 **
問4 **
問5 豊見城までつくれ。
問3 初めて知ったし、あんま言っている意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が良いです。
問4 工事期間を短くしてほしい。
問5 **

28478

28479

28480

28481

28482

28483

28484

28485

28486

28487

28488

28489

28490

28491

28492

28493

28494

28495

28496

28497

28498

28499

28500

28501

28502

28503

28504

28505

28506

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1080



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市までのびるのはとても嬉しいです。
問3 基地などの問題が心配。
問4 **
問5 とても良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 別に良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思いました。
問4 駅をいっぱい増やしてほしい。
問5 **
問3 モノレールが那覇空港～首里までの区間だけだったので、広がるとうれしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 家の近くにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 分かりません。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあるのに鉄道は必要あるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28512

28513

28514

28515

28516

28517

28518

28519

28520

28521

28522

28523

28524

28525

28526

28527

28528

28507

28508

28509

28510

28511

28529

28530

28531

28532

28533

28534

28535

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1081



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルートが増えればいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28546

28547

28548

28549

28550

28551

28552

28553

28554

28555

28556

28557

28558

28559

28560

28561

28562

28536

28537

28538

28539

28540

28541

28542

28543

28544

28545

28563

28564

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1082



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道とは何か分かりませんでした。
問4 分からない。
問5 鉄軌道とは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 おもしろいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと広くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 まずは簡単にゴミを拾う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案がいいな。
問4 良いと思う。
問5 豊見城まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 生物への影響があるようなところには、建設しないほうが良いと思いました。
問4 **
問5 豊見城まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 みんなの生活がよくなりますように。
問3 なぜ、どれも南風原を通らないのですか、南風原はいらないのですか。
問4 **
問5 **
問3 意味わからん。
問4 本部にもっとはやく安く行きたい。
問5 文章むずかしすぎ。もっと分かりやすくして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 豊見城まで。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部地区は、観光地（レンタカー）増加で問題がある。名護駅から周辺の地域へのバス運行なども、総括的に検討べきはないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 結構、遠くまで行けるようにしてほしい。
問3 鉄道計画を応援しています。
問4 **
問5 **

28580

28581

28582

28583

28584

28585

28586

28587

28588

28589

28590

28591

28592

28593

28565

28566

28567

28568

28569

28570

28571

28572

28573

28574

28575

28576

28577

28578

28579

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1083



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くお願い。
問3 立ち退きされることあるのか。
問4 **
問5 安くして。
問3 **
問4 **
問5 安く。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ４～７頁の比較評価結果とか８～１１頁とか何のことやらさっぱりわけわかめです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全く分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味不です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道の料金、高校生にでも気軽に利用できる値段に！
問3 **
問4 **
問5 沖縄は狭いから、必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28594

28595

28596

28614

28615

28616

28617

28618

28619

28620

28621

28622

28597

28598

28599

28600

28601

28602

28603

28604

28605

28606

28607

28608

28609

28610

28611

28612

28613

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1084



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひつくってください！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 ゴミの分別。
問5 ４～７頁ないから知らん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するよりも、モノレールで北の方まで行けるようにしたほうがいいと思う。
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 ４～７頁とかどういう意見かわかりません。鉄道のお金はどこからもってくるのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 意味不明。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何のアンケートかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇以外にも走らせてくださいね！
問3 知らん。
問4 **
問5 空飛ぶ車作れよ～。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28623

28624

28625

28626

28627

28628

28629

28630

28648

28649

28650

28651

28631

28632

28633

28634

28635

28636

28637

28638

28639

28640

28641

28642

28643

28644

28645

28646

28647

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

1085



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道なんかいりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中部までもモノレールを繋げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを沖縄全体においてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金はどうするんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらなくていいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばす。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28652

28653

28654

28655

28656

28657

28658

28659

28660

28661

28662

28663

28664

28665

28666

28667

28668

28669

28670

28671

28672

28673

28674

28675

28676

28677

28678

28679

28680

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月19日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1086



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用の準備が大変だと思う。
問4 モノレールを広げてほしい。
問5 **
問3 まちづくりに影響があることを知った。
問4 人との交流を沢山して行きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾沢山あると思う。まだまだ沖縄は無理だと思います。
問4 沖縄のモノレールをもっと広げてほしいです。
問5 沖縄のモノレールをもっとつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができると遠くへ移動する時、便利なのでいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 那覇にできてと思う。
問5 電車が出来てほしいと前から思ってた。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大人の仕事だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何年後に出来るか知りたいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市もつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間が短縮されるのが良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28682

28683

28684

28685

28686

28687

28688

28689

28690

28691

28692

28693

28694

28695

28696

28697

28698

28681

28699

28700

28701

28702

28703

28704

28705

28706

28707

28708

28709

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1087



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生にも優しい値段でよろしくお願いします。
問5 西原も通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ちょっと難しい話だったので、あまり理解できませんでした。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生にも優しい値段でお願いします。
問5 糸満市まで鉄道を通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
もうちょっと枝分かれするのかと思った。路線が1つ？しかないのでショック。東京までとはいかないけど、そんな感じになるのかと
想像してたので・・・。

問4 誰でも乗りやすいのにしてほしい。
問5 車いすやベビーカーの所を広々してほしい。その方が乗りやすいと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールせっかく広がったのに。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。がんばってほしい。
問4 **
問5 豊見城にも作ってほしいと思いました。

28716

28717

28718

28719

28720

28721

28722

28723

28724

28725

28726

28727

28728

28729

28730

28731

28732

28710

28711

28712

28713

28714

28715

28733

28734

28735

28736

28737

28738

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1088



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境のことも考えているのは良いと思う。
問4 **
問5 米軍の飛行機事故などから学んで、安全性を重要視してほしい。
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 一時間にしか短縮できないのか。
問4 **
問5 **
問3 利用者の中で観光客と住民を分けて考えてないと、観光客減少で赤字になったら目も当てられないなと思った。
問4 **
問5 クーラーついた待合室がほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 近くの住宅がうるさそう。
問4 外国向けの外国語表記の案内。
問5 交通がよくなるのは、とてもいいと思う。鉄道だったらその周辺の景観も良くしないといけないと思う。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 完成するまでに長いのでは、と。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 私はなるがままにしときます。
問5 よくわかりません。私にも理解できるようにして下さい。
問3 騒音で問題なりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 交通が便利になって、いいと思う。
問5 **
問3 何故今なのか？もっと前からでもよかったのでは？モノレールの拡大はダメなのか？
問4 無い。というか意味が分からない。
問5 今、我々に意見を求められても少しの新聞じゃ判断できない。もっと前向きに進めていくならば、もっと皆が関心を示せるようにす
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでは、名護までつなげられないのか。代金がどれくらいか知りたい。
問4 鉄道の土を集めたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 「モノレール」があるのに、「鉄軌道」が必要でしょうか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やっぱり結構費用がかかるなと思いました。
問4 **
問5 **

28750

28751

28752

28753

28754

28755

28756

28757

28758

28759

28760

28761

28762

28763

28764

28765

28766

28739

28740

28741

28742

28743

28744

28745

28746

28747

28748

28749

28767

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1089



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 出来るのおそい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入が何かわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬まで通してほしいです。
問3 そもそも何かわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 全地域に入れてほしい。
問3 **
問4 学生にやさしい値段でおねがいします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にものばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 線路5000兆ｋｍほしい。
問4 **
問5 鉄道？そんなの無駄。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満、北谷までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールが豊崎までくるようにしてほしい。豊崎から那覇まで行くまでの道もとても混む。空港から豊崎ビーチなどの観光地にも
行きやすくしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇までお金がたくさんかかるから、南城市にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28784

28785

28786

28787

28788

28789

28790

28791

28792

28793

28794

28795

28796

28768

28769

28770

28771

28772

28773

28774

28775

28776

28777

28778

28779

28780

28781

28782

28783

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1090



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境破壊が気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バス専用レーンの時間帯に一般車がある。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になり、良いと思う。
問4 利用していきたい。
問5 **
問3 モノレールを通すほどの場所が確保できるのかが気になる。
問4 もっと沖縄に娯楽施設をふやしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お年寄りには良いのかと思った。
問4 あまりよくわからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 楽しい乗り物にして下さい。
問5 **
問3 **
問4 良いと思います。
問5 沖縄の人は自動車（自家用）を使っているけど、鉄道が通るとどうなるのかな。
問3 **
問4 **
問5 鉄道が増えると便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 「鉄軌道導入」いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28797

28798

28799

28800

28818

28819

28820

28821

28822

28823

28824

28825

28801

28802

28803

28804

28805

28806

28807

28808

28809

28810

28811

28812

28813

28814

28815

28816

28817

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1091



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環境が良くなる事は良い事だけど、自然が減るのはあまり良くないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お年寄りでも乗りやすい、わかりやすいようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができることで、バスやモノレール、タクシーの需要がなくなってしまうのではないかと思います。
問4 体が不自由な人にも優しいバリアフリーの電車だと良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く実行してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 つくられた頃にはおばあちゃん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどうするんですか？
問4 沖縄にも遊園地的なものを作ってほしい。潮風や台風の問題もあるけど、そういったテーマパークがないのが残念です。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28826

28827

28828

28829

28830

28831

28832

28833

28834

28852

28853

28854

28835

28836

28837

28838

28839

28840

28841

28842

28843

28844

28845

28846

28847

28848

28849

28850

28851

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1092



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する人、そんなに多くないと思う。
問4 **
問5 つなぐなら離島もつないでほしい。
問3 宮古につなげてほしい。Ｂ案が良い。利用者が観光客にかたよる。
問4 名護までの料金。
問5 南部までこまかくつなぐ案もほしい。地下鉄のように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 税金を無駄なく使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より下の人々たちも交通手段が増えると使うと思う。
問4 **
問5 南部は、ただでさえバスの本数も少なく、朝などは混むので、公共の乗り物が那覇からではなく、南部からの方がいいと思いま
問3 那覇より下の所にも通してほしい。
問4 **
問5 鉄道よりも、バスの時間と便をもっと増やしてほしい。
問3 豊見城とかの南部にもつけてほしい。南部の方が那覇に近いから、通勤も良き。
問4 **
問5 モノレールをもっと作ってほしい。バスもあるけど、1時間に1本は極端すぎる。モノレール増やすお金があったら、バス増やして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部と那覇つないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 詳しいことは難しくてあまり分からないけど、便利だからとってもいいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部と那覇をつなげてほしい。
問3 いいと思う。
問4 出来る限りのことをする。
問5 頑張って下さい。便利でうれしいです。
問3 北部まで行けないのか。
問4 早めにつくってほしい。
問5 **
問3 うれしいです。
問4 できることはする。
問5 便利でうれしい。安くして。
問3 豊見城通して下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

28855

28856

28857

28858

28859

28860

28861

28862

28863

28864

28865

28866

28867

28868

28869

28870

28871

28872

28873

28874

28875

28876

28877

28878

28879

28880

28881

28882

28883

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1093



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 計画を立てるのに詳細や具体的な検討を行うのが大変だと思った。
問4 自動車と鉄軌道など賢く使い分け。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 なんで豊見城につながっていないのか。
問4 **
問5 **
問3 南風原にもつながってほしい。
問4 **
問5 早く乗ってみたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 南部にもほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新川までつなげてほしい。糸満も。
問3 運賃は、モノレールと料金は変わるのか。
問4 南風原町にも通してください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電気料金がかかると思う。
問4 あんまりつくらんほうがいい。
問5 福岡県みたいに道路に穴があくと思う。やめて！いらない！
問3 **
問4 **
問5 できるだけ早めにつくってほしい。若いうちに乗りたい。
問3 いい感じ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい感じ。
問4 **
問5 **
問3 遅い。
問4 **
問5 お金の無駄。

28886

28887

28888

28889

28890

28891

28892

28893

28894

28895

28896

28897

28898

28899

28900

28901

28902

28884

28885

28903

28904

28905

28906

28907

28908

28909

28910

28911

28912

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1094



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部に、なぜ鉄道を通さないのか。
問3 **
問4 **
問5 南部には、なぜ鉄道を通さないのか？
問3 費用はどこからくるんですか。
問4 運行するなら、料金を安くしてください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 税金が沢山かかるみたいだけど、その税金は何から集めるんですか？
問5 沖縄はせまいから鉄道とかいらないと思う。その税金で、モノレールを伸ばしたり、もっと他の事につかってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 作らなくていいと思います。モノレールがいい。金と期間がかかりすぎる。
問3 作る場所なないと思う。
問4 モノレールを延ばしたら良いんじゃないか。
問5 金が高い。工事期間が長い。
問3 時間は定刻通りに動くか？料金は？鉄道つくって何をする？
問4 モノレールで沖縄一周してから、鉄道つくってください。
問5 **
問3 使わない。
問4 税高そう。
問5 モノレール拡大の方が良い。
問3 **
問4 **
問5 税金がもっと高くなるんですか。そんなにお金かかるなら、バリアフリーや保育のことに使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 お金がどんくらいかかりますか。豊見城までのばしてください。モノレールをのばしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールをのばす。鉄軌道いらない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道もいいけど、モノレールものばしてほしい。県内じゃなくて離島とか内地にもつなげてほしい。
問5 交通費、片道・往復とかいくらになるんですか？
問3 **
問4 **
問5 もっとモノレールのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は賃金が安いから、税金が上がるのは厳しいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生でも出せるぐらいの交通費にして下さい。県内じゃなくて九州とか、内地とつなげてほしい。

28920

28921

28922

28923

28924

28925

28926

28927

28928

28929

28930

28931

28932

28933

28934

28935

28936

28913

28914

28915

28916

28917

28918

28919

28937

28938

28939

28940

28941

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1095



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
地震がきたりしたら怖いし、せっかく高い山とかが穴のせいで崩れたら逃げ場所が少なくなるから、作らないでほしいです。沖縄は
モノレールがかなりの有名もんだからモノレールを増やしてほしいです。景色もその方がきれいでいいと思う。日本は高齢社会に
なりますが、鉄道だと階段を使わないといけなくなるのではないでしょうか？

問3 作ってくれるのは交通手段が便利になるからとてもありがたいけど、那覇中心に出ているから那覇まで行かないといけないのかと
問4 **

問5
モノレールをのばしてほしい。乗り換えでも良いから糸満までつなげてほしい。地下鉄は便利だけど、費用も高いのでせっかく作っ
たモノレールをのばして、快速などの駅とばして、最短ルートを作ったりしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールを伸ばした方がいいと思う。
問3 地下に作ることはなんか怖いと思った。
問4 税金はどのくらい上がるのですか？鉄道の料金はどのくらいですか？
問5 モノレールをもっと伸ばしてほしい。
問3 那覇から北にしか行かないのが気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 案をもう少し具体的におねがいしたいです。料金など。
問3 **
問4 **
問5 モノレールのばすほうがいい。豊見城までモノレールのばしたらいい。
問3 鉄軌道はいらないと思います。
問4 沖縄は景色がきれいなので、地下にしてしまったらその沖縄の良さがなくなっちゃう。

問5
最近、観光客のレンタカーも増えて道も渋滞してるし、鉄道が通ったら便利だと思うけど、税金とかあがるし、自然も減るし、デメ
リットのほうがでかいから、モノレールを全部つなげたほうがいいと思う。糸満から名護くらいまでモノレールをのばすべきだと思

問3 税金が高くなるからダメだと思う。沖縄は自然が取り柄だからそれを壊すのもダメだと思う。
問4 **
問5 モノレール駅をのばしてほしい。豊見城にものばして。
問3 **
問4 税金はどうなりますか？那覇から名護までだいたい運賃はいくらぐらいですか？
問5 モノレールをのばしてください。
問3 いらない。モノレールのばしてください。
問4 いらない。北谷、ライカムまでモノレールのばしましょう。
問5 鉄道いらない。名護まで1000円なら乗る。
問3 **
問4 **
問5 まずは半分から。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろんなところに行けていいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事頑張って下さい。
問3 なんで那覇市から？
問4 **
問5 南部にも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部行けるようにしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 平成は30年までじゃないんですか。
問4 糸満まで伸ばそう。
問5 糸満まで伸ばして下さい。それか豊崎まで。

28954

28955

28956

28957

28958

28959

28960

28961

28962

28963

28964

28965

28966

28967

28968

28969

28942

28943

28944

28945

28946

28947

28948

28949

28950

28951

28952

28953

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1096



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 平成は30年までじゃないの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車が必要だと思えない。モノレールを伸ばせばいいと思う。
問3 沖縄にも長い鉄道ができるって凄いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇からだけでなく、南部にもつなげてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠くまでいけるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 説明が長いので読む気無くします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 内地は電車の事故とか多くて怖くて、しかも治安の悪いイメージしかない。
問4 **
問5 **
問3 恩納村とかまでつなげてほしい。北部までいければいい。
問4 **
問5 とりあえず長くルートをつくってほしい。
問3 北部辺りまで行きたい。
問4 **
問5 長くルートを作ってほしい。
問3 **
問4 沖縄に鉄道ができることについて勉強する。
問5 那覇に鉄道がほしい。
問3 **
問4 **
問5 色々なところに鉄道が走っててほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は絶対いらないと思う。モノレールのばしてほしい。

28970

28988

28989

28990

28991

28992

28993

28994

28995

28996

28997

28998

28971

28972

28973

28974

28975

28976

28977

28978

28979

28980

28981

28982

28983

28984

28985

28986

28987

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1097



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部にはなぜ通らないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めに完成してほしい。
問3 お金は足りるのかなって思った。
問4 学生にとってはいいことだと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にもつなげてほしい。
問4 南部おねがいします。バスが少ないので、来るのが遅い。とくに小禄ジャスコ。鉄道があると便利そう。
問5 糸満のとこまでつなげてほしい。糸満の大通り。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 学生からしたら、遠くまで行ける乗り物があることは、とても助かると思った。
問4 **
問5 将来の沖縄がたのしみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算が多い。モノレールあるのに作るの？どのくらいで予算は決めてるのか。
問4 もう少し北部までのばせば、その地域の人たちも手軽に使えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 便利になると思う。けど、お金が高かったらあまり使わないと思う。
問3 いいと思う。
問4 わかりやすいルートにしてほしい。
問5 乗り継ぎしないでほしい。また、乗り継ぎ出来たとしてもわかりやすいルート。
問3 **
問4 **
問5 **

28999

29000

29001

29002

29003

29004

29022

29023

29024

29025

29026

29027

29005

29006

29007

29008

29009

29010

29011

29012

29013

29014

29015

29016

29017

29018

29019

29020

29021

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1098



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 美ら海水族館のある本部までやらないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道づくりをがんばってほしい。
問4 北部とかもつなげてほしい。南部も。
問5 はやくのってみたい。
問3 名護まで行けるので全然いいと思います。車がない人も行けるので良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 ぜひ作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満のびたら便利。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス以外の交通手段ができて、うれしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護までつなげなくていい。海がよごれる。
問4 **
問5 たくさんつなげよう。
問3 **
問4 **
問5 名護まで鉄軌道をつなげると、人がたくさん来て名護の海がけがれる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護に鉄道を作ると、名護がよごれるからやめた方がいい。動物がさらに死ぬ。環境汚染。
問4 名護まで通すなら、九州とかハワイとかと通すの頑張ってほしいです。
問5 本州とつなげて。

29028

29029

29030

29031

29032

29033

29034

29035

29036

29037

29038

29056

29039

29040

29041

29042

29043

29044

29045

29046

29047

29048

29049

29050

29051

29052

29053

29054

29055

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1099



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
名護や北部の海は人がいないからキレイだと思うから、観光客が自由にいきやすくなるのは、ちょっとどうかなと思う。沖縄のキレ
イな海を守りたいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 混むのがいやだ、本数や中を広くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道●●●●●。
問5 **

問3
とても良い案だと思う。が、導入された後の工事期間が13年と長すぎることが気になる。後3年で東京オリンピックが開催され、今
以上の集客が見られると思うが、そこから約10年後に完成されては、今までと何も変わらないように思う。

問4
車社会で常に渋滞が絶えない沖縄には、とても良いことである。また、自動車・バスから出る排気ガスをおさえることができ、地球
温暖化への対策にもなりそう。南から中部・北へと1本で安く速く行けたらもっと良いと思う。

問5
費用がとても高いことが気になる。くわしいことが分からないが、これを県税の負担がくるのなら賛成できない。母子・父子家庭の
生活の苦しさ、学生の高い進学費の支援や留学費などもっと他にもお金を使ってほしい気持ちの方が強いからである。
浜比嘉島などの離れたところへも行きやすくなればいいな。

問3 **
問4 **

問5
鉄軌道を導入するよりも、モノレールを延長したほうがいいと思った。なぜモノレールを延長しないのかというのも合わせて載せて
ほしかった。

問3 **
問4 **
問5 Ｂ案の方が良かった。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がよかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下トンネルは、不発弾がたくさんあるから作るのはきびしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールを途中までつくっているから、モノレールをのばした方がいいと思う。また、私は糸満市に住んでいるので糸満までつな
がないとほとんど意味がない。今は糸満～那覇が時間が長く、お金がかかるから公共交通を使う人が少ないだけで、モノレール
などをつくれば利用する人は増えると思うからつないでほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくるにあたっての土地は十分に確保できるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 市外にも遊びに行きやすそうで良い。
問4 **
問5 料金がどのくらいなのか気になります。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29057

29058

29059

29060

29061

29062

29063

29064

29065

29066

29067

29068

29069

29070

29071

29072

29073

29074

29075

29076

29077

29078

29079

29080

29081

29082

29083

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1100



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下につくると、地雷とか危ないと思う。
問4 **
問5 誰もが乗りやすい環境をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 もっと早めにつくってほしい。あと5年ぐらい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 南部までつなげてほしい。
問4 環境にも気をつけてほしい。あまりにも都会にしないでほしい。今の沖縄を大切にしてほしい！！！
問5 **
問3 駅のどのあたりに置くのかわからない。名護まであるのはいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 場所があるのか。
問4 **
問5 鉄軌道が導入されたらいいけどつくる場所がないと思う。
問3 南部に通らないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うふふふ・・・。
問4 **
問5 **
問3 北部ばっかりのルートがのびていて、南部も地域発展のためにも南風原か糸満市まではルートをのばしても良いと思う。
問4 あまり税金を無駄に使わないでください。
問5 **
問3 鉄軌道導入で沖縄の自然がこわれないのか疑問。
問4 **
問5 鉄軌道じゃなくてバス、モノレールの本数を増やせばいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かんない。
問4 正直乗る人少なさそう。
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 環境にできるだけ負担がかからないようにしてほしい。
問4 スムーズに乗車できるようにバス、モノレール、電車共通のICカードを作ってほしい。
問5 ホームに柵は必要。

29090

29091

29092

29093

29094

29095

29096

29097

29098

29099

29100

29101

29102

29103

29104

29105

29106

29084

29085

29086

29087

29088

29089

29107

29108

29109

29110

29111

29112

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1101



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス賃を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客や地元の人がちゃんとマナーを守って使えるならいいと思う。事故も増えないことを願うばかり。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで行けるの良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス賃の減。
問3 那覇からしか通らないなら、バスでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスやモノレールの交通費が高い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今知ったから、なんもわからん。
問4 よくわからん。
問5 鉄道できたら強し！！
問3 いいと思います！！
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 Ｂ案の意見。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 応援。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29124

29125

29126

29127

29128

29129

29130

29131

29132

29133

29134

29135

29136

29137

29138

29139

29140

29113

29114

29115

29116

29117

29118

29119

29120

29121

29122

29123

29141

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1102



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 名護まで楽しみです。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 こんな路線を増やしていくのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案はいいと思う。
問4 できれば、地下につくって欲しい。そしてデパ地下などつくって欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費が沢山かかるなと思った。自然をどのように低減、回避するのか気になった。
問4 騒音を軽減して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一気に人が移動できる面は良いと思うけど、費用が多くかかるところが気になります。
問4 タクシー労働者が増える配慮をしたらいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 政府がだすにしても、資金がかかりすぎ。車社会だから電車が普及するかが疑問。

29158

29159

29160

29161

29162

29163

29164

29165

29166

29167

29168

29169

29170

29142

29143

29144

29145

29146

29147

29148

29149

29150

29151

29152

29153

29154

29155

29156

29157

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1103



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
車で1時間もしくは1時間半で名護あたりまで行けるからいらないかと。観光名所だけ電車と通っても意味がないかと。どうせなら
地元民が楽しめる施設がほしい。セブンがほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで1時間で行けるというのはとても良いと思います。
問4 寄付ができるなら、寄付したいです。
問5 **

問3
とても費用がかかるんだなと思った。
でもあると便利だと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県民はすでに車を持ってる家庭が多いので、今さら名護に電車を通してもあまり意味があるとは思えない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール、バス、タクシー、自家用車などがあるから今さらなぜ？と思った。
問4 時間通りに来ないと意味がないと思うので、そこは徹底してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利な交通があってよかったと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでも遅れているらしいのに、鉄軌ができても同じじゃない？
問4 **

問5
短いルートしかないから、観光客が乗っても楽しくなさそう。
乗る人が限られてきそう。
モノレールとの違いがなさそう。

問3 **
問4 **
問5 今さら鉄道とかいらないと思う。バスが時間内に来れば大丈夫。あと鉄道より公園とかがちゃんと整備されればそれでいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の最低賃金、上げませんか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29171

29172

29173

29174

29192

29193

29194

29195

29196

29197

29198

29175

29176

29177

29178

29179

29180

29181

29182

29183

29184

29185

29186

29187

29188

29189

29190

29191

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1104



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 4～7頁って何。
問4 **
問5 ｋａｔｔｏｂｉ　ｋｅｉｋｙｕ　ｒｉｄｅｒ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利で良いと思う。
問4 頻繁に利用したい。
問5 **
問3 大丈夫です。
問4 **
問5 **

問3
環境を配慮できるように。
予算もなるべく抑えるように。

問4 特徴的なもの。「特徴」の物を思い出せるやつ。キャラクターを作ってみる。
問5 分かりやすいような「特徴」を作る。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満や南風原などにも広げてほしい。
問4 **
問5 **
問3 自然の破壊。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通機関が増えると便利なので、できてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
約70％基地があり、都道府県の中でも小さい沖縄でどこにどんな風にどこからどこまで、不発弾もまだあるかもしれない中で、鉄
軌道を作るのか疑問に思いました。

問4 **
問5 **

問3
工事するにあたって騒音など苦情がきたらどうするんですか？
また不発弾などの危険物があった場合の対処などどうするのですか？

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 カードでＯＫＩＡＣＡなのかＳｕｉｃａなのか気になった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生は車も無いから遠くまで行けないから不便。鉄軌道導入されたら本当にうれしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29199

29200

29201

29202

29203

29204

29205

29206

29207

29208

29226

29209

29210

29211

29212

29213

29214

29215

29216

29217

29218

29219

29220

29221

29222

29223

29224

29225

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1105



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私が思うに、鉄軌道が導入されるとは、沖縄がまたさらに発展するから良い。
問4 私もこの活動に参加できるなら参加し、鉄軌道をつくりたい気持ちがある。
問5 **
問3 **
問4 駅と商業施設を隣接させたものにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 爆発物は大丈夫なんですか。
問3 今ある道はどうなるのか。
問4 **
問5 不発弾は？
問3 今ある道をどうするのか。
問4 **
問5 不発弾は？
問3 **
問4 **

問5
とても交通が便利になるし、観光客も増えると思う。でもやっぱり、低減はしてると思うけど、自然を壊す事になるから、沖縄の良さ
は減ると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
無理に借金してまで、鉄道をつくる必要は無いと思う。
鉄道つくるより、モノレールのばした方がうれしい。

問4 **
問5 **

問3
車社会だからつくっても利用する人が多いのか分からない。
借金が多い。

問4 **
問5 **

29227

29228

29229

29230

29231

29232

29233

29234

29235

29236

29237

29238

29239

29240

29241

29242

29243

29244

29245

29246

29247

29248

29249

29250

29251

29252

29253

29254

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1106



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自然はあまり破壊しないでほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 good。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
つくるのは悪くないと思うけど、それぞれにメリット、デメリットがあるんだなと思った。鉄道ができれば発達していく地域が増えてい
くことが予想できるし、車社会の沖縄で駐車場の問題や健康対策になるのでいいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必ずしも必要なものだとは思わなかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29260

29261

29262

29263

29264

29265

29266

29267

29268

29269

29270

29271

29272

29273

29274

29275

29276

29255

29256

29257

29258

29259

29277

29278

29279

29280

29281

29282

29283

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 難しかったです。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がとても良かった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できれば早く実現してほしいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 新しいショッピングモールを作ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県外にも鉄道がありますが、事故のニュースをよく耳にします。
沖縄は、他の県と違って狭いので、鉄道を導入したらもっと狭くなると思います。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇以南には来ないのでしょうか。
問5 **
問3 なんでもいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北谷、沖縄市、うるま市は通ってほしい。栄えているから。よく遊びに行くから。
問5 おれの家の前も通ってほしい（南風原町津嘉山）。
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしています。取組頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
導入したほうが交通事故も減少、旅行客も気軽に沖縄を回れると思うから、沖縄全体がもっと活性化すると思う。
完成が楽しみ。

問3 とても便利だと思う。
問4 **
問5 糸満にも作ってください。
問3 宜野湾までつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 がんばれ。
問4 かったれ。
問5 がんばろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間がすごいかかる。
問4 もう少し早くやってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29294

29295

29296

29297

29298

29299

29300

29301

29302

29303

29304

29305

29306

29307

29308

29309

29310

29284

29285

29286

29287

29288

29289

29290

29291

29292

29293

29311

29312

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よくわからない。
問4 わからない。

問5
なくてもいいかなと。
モノレールあるし伸ばすし、バス・タクシーもあるし、歩くのも楽しいもんだと自分は思える。人が歩かなくなるのはいやだ。

問3 **
問4 **
問5 モノレールもないし、豊見城市まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 那覇～名護もいいけど、それよりも那覇～佐敷とか知念をつないでほしい。

問3
モノレールはどうなっちゃうのでしょうか。
そして豊見城は作れないですか。

問4 豊見城にもつなげてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを増やす話はどこいったの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇より下の地域まで延ばしてほしかった。
問3 **
問4 **
問5 与那原とか南風原とか地味にモノレールが届かないところなので、欲を言えばそこまで来てほしいなと。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道以外で、観光イベントへの力入れはどうなっているのかが気になります。
問4 地域の人たちとささやかながらに協力していきたいと思っています。
問5 **
問3 いいと思う！
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 早くつくってほしい！
問3 なんで糸満にはつなげないのでしょうか。
問4 **
問5 糸満にも鉄道をつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 水族館まで通せばいいのに。
問3 **
問4 **
問5 鉄道があったらいいな。
問3 **
問4 **
問5 休んでいたから知らぬ。
問3 **
問4 **
問5 **

29328

29329

29330

29331

29332

29333

29334

29335

29336

29337

29338

29339

29340

29313

29314

29315

29316

29317

29318

29319

29320

29321

29322

29323

29324

29325

29326

29327

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで行きやすくなるのは良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道の乗り方が知りたい。
問4 早く乗れる日が来るといい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いつ頃できるのか楽しみ。
問3 キツイ。
問4 がんばりたい。
問5 うれしい。
問3 金や場所に関して、鉄道を作る余裕があるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どんなにしてもお金がたくさんかかる。
問4 動く時間を多くしてほしいです。一つの駅に来る間隔を増やす。
問5 モノレールと何がちがうのか。
問3 **
問4 **
問5 なぜ糸満市にはできないのですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜいまさら鉄道？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入することで遠いところへ早く移動できるし、時間もピッタリに来るので良いんじゃないかなと思った。
問4 お金はたくさんかかるけど、渋滞が少しでも減ればいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市も通してほしい。
問3 なぜ今になって鉄軌道を導入しようと思ったのか疑問。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 市内線区域を増やして。
問3 分かりませんでした。
問4 **
問5 バス代を安くして。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
早くつくってほしい。
沖縄には鉄道や電車がないから県外に出たときに役に立つ。

問4
糸満までつなげてほしい。
バス代が高い。鉄道は安そう。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然に影響は出ないのか。人身事故が起こる可能性が高くならないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満まで通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

29341

29342

29343

29344

29362

29363

29364

29365

29366

29367

29368

29345

29346

29347

29348

29349

29350

29351

29352

29353

29354

29355

29356

29357

29358

29359

29360

29361

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばしたらいいと思う。
問3 鉄軌道を導入するより、モノレールを北部まで開通した方が良いのではないか。
問4 **
問5 もし開通するのであれば、学生のお財布に優しくしてほしいです！
問3 騒音とか、土地。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 これを機にＯＫＩＣＡの利用幅を広げてほしい。それか本土と同じＳｕｉｃａの導入。タクシーや自動販売機でも使えるようにしてほし
問3 よき。
問4 電車はいらない。バスが時間通りに来て安くなれば良い。
問5 電車作るくらいなら、モノレール・バス、安くしてくださーい！
問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げたらいいのではないでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に作れるんですか？
問4 えっと、美ら海水族館まで行ってください！
問5 **
問3 どうして鉄軌道を通す必要があるのか疑問があります。

問4
鉄道を作って交通を便利にするより、バス代を安くしてくれた方が100倍ありがたいです。バス代が安くなれば、バス利用者も増え
て環境にも良いと思います。今の時点で車を持っている人はたくさんいます。

問5 お金がそんなに余っているわけでもないのに、どうしてお金の使い道がそこに向いたのか、聞かせていただきたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス代が高い！

29369

29370

29371

29372

29373

29374

29375

29376

29377

29378

29396

29397

29379

29380

29381

29382

29383

29384

29385

29386

29387

29388

29389

29390

29391

29392

29393

29394

29395

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 時間通りにバス来て。バス賃もっと安くして、もっとルートを増やしてほしい。
問5 バス代高いです。
問3 **
問4 **
問5 バス代高い。
問3 **
問4 **
問5 浦添の渋滞をなくしたい。
問3 **
問4 **
問5 バス代が高い。
問3 **
問4 **
問5 地下鉄は要らないからバス代を安くしよう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ゆいレール以外にも鉄道が増えることはありがたい。
問4 小さな地域にも駅を作ってほしい。
問5 バスで北部へ行くのが一般的なので、できれば鉄道を作ってほしい。
問3 沖縄にそんなに土地があるのか分からない。
問4 **
問5 電車があったら使いたいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカムまで気軽に行けるようになるので良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 便利になりそうで良いと思った。
問4 鉄軌の取り組みの話を聞いたら、しっかり聞くようにする。
問5 **
問3 端から端まで通ったらいいと思った。
問4 **
問5 豊見城と糸満も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 道がせまくなりそう。
問3 **
問4 値段を安く。時間をちゃんと守る。
問5 西が好き。
問3 中部から北部まで、鉄道を作ったらもっと便利になっていいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を導入する意味が分からない。
問4 鉄道じゃなくてもモノレールを作ればいいと思う。道路を整備してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城の所にもできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になるから良いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29398

29399

29400

29401

29402

29403

29404

29405

29406

29407

29408

29409

29410

29411

29412

29413

29414

29415

29416

29417

29418

29419

29420

29421

29422

29423

29424

29425

29426

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 どういうルートなのかちゃんと記載されていたので分かりやすかった。
問4 もうちょっと長くできるならしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町（南部）もルート案に入れてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にもあれば便利です。

問3
メリットが多いと思うが、道が小さいので実際に通れるのか想像できません。
バス・モノレールと組み合わせて県民の健康にもいいと思います。高齢者についても配慮してほしい（乗り合いタクシーなど）。

問4 駅までのアプローチの充実（小さい子、妊婦、ケガの人、高齢者など）。
問5 楽しみにしています。

問3
7つというたくさんの案があるのはよいと思いますが、それぞれのルートの長所（利点）、短所（欠点）があれば、考えやすかったな
と感じました。

問4 鉄道ができて、公共交通機関が整って、渋滞が緩和されるのを期待しています！
問5 沖縄が誇るきれいな海や山の景色が活かされる、見た感じも美しいものができたらいいなぁ～と思います。
問3 **

問4
現在マイカーで通勤している人達が、この導入によって鉄軌道を利用したいと考えているか、具体的に調査して採算がとれるかど
うかもじっくり検討してもらいたい。

問5 **
問3 土地の買収費や運営費など、採算が合わないと予想される。
問4 **
問5 既存のバスについて、本数・運賃・道路の取組みを行ったほうが良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 前向きに導入を検討してほしい。
問3 観光客にとってはとてもいいと思う。
問4 基地をなくし、そこに駅など公共交通を作ってほしいです。
問5 **
問3 **

問4
「自動車と鉄軌道、バス等を上手に、賢く使い分けることが大切」とありますが（県内在住ならばできますが・・）、外国の観光客が、
名護、本部（海洋博）間のみを、バスや車、それ以外を鉄軌道を利用するとは思えません。その取組みはどうするのでしょうか？

問5 1時間あたりの交通需要量が少なくても、名護・本部間を整備していただかないと、レンタカーの量は減少しないと思います。
問3 **
問4 交通の便を考えた取組みをしてほしい。
問5 沖縄県民全体が享受できるものであってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
自家用車から公共交通の移行について、周辺の駅やパーキング等の整備が土地等の取得も含めて、本当に各駅一定の水準で
できるのかが疑問。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ早急に作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
西海岸から東海岸を経由していく案に賛成だが、既存の交通（国道58号を含めた主な道路）の様子（状況）が、どれぐらい変化し
そうなのかを知りたい。

問4 **
問5 自然に影響がないようにしてほしい。最低限に影響を抑えるように。
問3 A案を支持します。
問4 交通渋滞を考えると早急に取り組んでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通手段が増えることで、渋滞の緩和や、車がない方も便利に移動ができるようになるかと思います。将来楽しみです。

29430

29431

29432

29433

29434

29435

29436

29437

29438

29439

29440

29441

29442

29443

29444

29445

29446

29427

29428

29429

29447

29448

29449

29450

29451

29452

29453

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇～糸満、那覇～与那原（南部地区）が、後回しになることは懸念材料。
問4 早めに着工してほしい。
問5 **
問3 必ず実現してほしい。道路をいくら拡大拡張しても、自動車台数の減少へはつながらないからです。
問4 商業施設や市民多目的ホール、運動公園施設とのリンクを最大限に考慮してほしい。
問5 **
問3 **

問4
モノレール導入後も渋滞緩和につながっていないことや、バスなどとの接続などがうまくいってないなど、分析が必要ではないで
しょうか。

問5
新しいインフラ導入よりも、バスの利用促進が渋滞緩和やコスト面でも有効と思う。バス料金を無料にする、または100円にする、
小中高・高齢者は無料にするなど・・・。車の利用者減が見込め、夜型社会もよくなると思う。

問3 2両で足りるんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 B案希望の県民が多かったらどうなるのか。（唯一黒字転換しないと書いていたので。）
問4 まずは今あるゆいレール・バスの公共乗物を利用するクセをつけてから鉄軌道について考えたいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非早期実現をお願いします。
問3 **
問4 OKICAだけじゃなくて、SuicaとかPASMOも使えるようにしてほしい。
問5 南部にも鉄軌道導入しないんですか？南部も導入してほしいです。
問3 鉄道。。。いいなぁ・・・
問4 糸満ー那覇もいいなぁ・・・。
問5 **
問3 7つのルート案が分かりません。
問4 交通整備が必要だと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金、環境、渋滞、完成までの期間。
問4 **
問5 C派生案がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 D案がいいと思う。
問4 鉄軌道のルールをしっかり周知しなければならないと思う。
問5 **
問3 事業の効果・影響で示しているデータ通りになると思えない。他の都道府県のデータや結果との比較があるといい。
問4 子供や高齢者が利用しやすいものにしてほしい。実績のある本土企業に委託し、安全で利用しやすいものにしてほしい。
問5 **
問3 費用の計算方法は理解しにくい。
問4 自家用車から転換が必要であることを県民に認識してもらう取り組み、他県の例の紹介。
問5 **
問3 **
問4 主要駅周辺の産業の活性化をサポート。コミュニティーデザインを有識者などと地域が取り組めるようにしてほしい！
問5 日常使いしやすいようにバスやタクシーとも導入前から連携を密にして取り組んでほしい。

29464

29465

29466

29467

29468

29469

29470

29471

29472

29473

29474

29475

29476

29477

29478

29479

29480

29454

29455

29456

29457

29458

29459

29460

29461

29462

29463

29481

29482

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 起点が那覇だと使用しない。
問4 **
問5 縦横に伸ばしてほしい。
問3 断層や水源、米軍との協議など問題点が不安に思った。
問4 沖縄の発展のためにもぜひ鉄道を導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の夏は暑さが厳しいので、駅からの歩道に日よけなどを設置していただけると利用者も増えると思う。
問3 文化遺産や住民や動植物に被害が及ばないようにしてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 乗り換え機能の充実。
問5 鉄軌道導入にあたっては、地域の活性化、渋滞の軽減、健康作りに役立つと思いますので是非取り入れていただきたいです。

問3
投資に見合った効果からルート設定案が提示されたことと思いますが、できれば豊見城、糸満各市からの延線案も考えていただ
けたらよかったのではと思います。

問4
クルーズ船の寄港増により、年間観光客数1000万人超えはまじかと考えます。今後、平和教育の場として平和祈念堂やひめゆり
の塔の訪問が重要と考えられ、糸満市までの延線案のご検討をお願いします。

問5 今後、那覇市より南下し、糸満市始発案のご検討が可能であればよろしくお願いいたします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない案に関しては削除がのぞましい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞がなくなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入は結構お金もかかるし時間もかかるんだなと思いました。
問4 導入したら地元の人は半額とかの割引してほしい。
問5 がんばって鉄軌道をつくってほしいなと思いました。
問3 八重瀬は通らないのか。
問4 今度は鉄道が人いっぱいにならないか心配。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄道をつくる時、どれくらいのお金がかかるんですか？
遊べるスポットもほしいです。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町は通らないんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても交通手段が便利だと思った。
問4 **
問5 観光客や地元の人達が便利に使用しやすい方がいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａが使用できた方が良い。
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **

29498

29499

29500

29501

29502

29503

29504

29505

29506

29507

29508

29509

29510

29483

29484

29485

29486

29487

29488

29489

29490

29491

29492

29493

29494

29495

29496

29497

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然環境、生活環境に与える影響に不安がある。
問4 **
問5 **
問3 工事に伴う、車線規制の影響が心配である。完成までの期間が実際にはどの程度までのびるのか。

問4
主要幹線の車線を増やし、バスレーンを固定するなどの取り組みを希望します。また、車・バス・鉄軌道利用には、マイカーの駐
車場の整備も希望します。

問5
鉄軌道が実現すれば、非常に県民生活の利便は向上すると思います。困難な事業かと思いますが、自分に関することだと意識し
て考えていきたいと思います。お疲れさまです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしています。交通方法が多様になれば、県の活性化にも繋がると思います。
問3 **
問4 鉄軌道で飲酒も減ると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市にも鉄軌道ができたら便利だなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車もいいけど、電車もほしい。
問4 **
問5 **
問3 自動車もいいけど、電車も必要な時がくるのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町も通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄全体につくれ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市に電車が通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 社会的割引率4％で計算した場合、生涯赤字のようですが、資金はどう工面するのですか？
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案でよろしくお願いします。
問4 飲酒運転が減ると思います！早期実現！
問5 **
問3 黒字転換しないということが大変なイメージや、県民にいろいろ生活面（金銭面）で圧迫しないか心配。
問4 **

問5
特別支援学校（肢体不自由）ですが、リクライニングを倒した車イス等、大きな車イスでも乗れるように、バリアフリー化は徹底して
ほしい。

問3 採算性分析（6頁）を見て、導入に不安になった。
問4 北部地区には、パーク＆ライド駐車場は絶対必要だと思う。ヤンバルや北部地区の方の利用が増えると思う。
問5 南部地区にも鉄軌道導入してほしい。
問3 採算性分析において、黒字にならない案の方式になってしまわないか不安。黒字転換しないなら・・・。
問4 **
問5 鉄道導入は便利になると思うが、県民がどの程度利用するのかがみえない。うまく運営できれば最高！
問3 つくるな。
問4 **
問5 銀座とライブの場所。
問3 つくらないほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 鉄道が沖縄県にできたら、車やバスにかわって新しい移動手段が増えて便利なのでいいと思います。
問4 今はないけど、これからいろいろでてくると思います。
問5 みんなが使いやすい鉄道にしてほしいです。

29511

29512

29513

29514

29532

29533

29534

29535

29536

29537

29538

29515

29516

29517

29518

29519

29520

29521

29522

29523

29524

29525

29526

29527

29528

29529

29530

29531

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1116



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 作るのはいいが、沖縄は自然が命であって、人と●るのがいいから。便利ではあるが、自分はつくらないほうがいいと思う。
問4 今の現状でいいと思う。バスの運賃をさげればいいと思う。
問5 ほかの方法がいいと思う。東京みたいにやらなくていいと思う。
問3 何も言うことはありません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からん。
問4 **
問5 地下には作らんでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっととまる駅を増やしたほうがいい。最高速度を50ｋｍ～60ｋｍにかえたほうがいいと思います。
問3 わかりません。
問4 **
問5 でも乗ってみたい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い提案だと思う。
問4 **
問5 **
問3 お金がもったいない。
問4 作らなくてもいい。
問5 東京みたいに作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 やるなら沖縄全島全部に線路を引いてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 お任せしますわ。
問5 鉄道通れば便利だけど、色々めんどくさいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がたくさんかかりそう。
問4 **
問5 モノレールのほうが好き。
問3 **
問4 **
問5 工事期間を短くしてほしい。自殺者が増えそう。騒音が不安。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29539

29540

29541

29542

29543

29544

29545

29546

29547

29548

29566

29567

29549

29550

29551

29552

29553

29554

29555

29556

29557

29558

29559

29560

29561

29562

29563

29564

29565

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 イラストでわかりやすい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾があるから危ないと思う。
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールをもっと広げろ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 久米島もつないで。
問4 地下鉄がいい。地上に見えるとウザイいから。
問5 車両。

29568

29569

29570

29571

29572

29573

29574

29575

29576

29577

29578

29579

29580

29581

29582

29583

29584

29585

29586

29587

29588

29589

29590

29591

29592

29593

29594

29595

29596

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄本島のことをわからない。離島に住む僕にとっておもしろ計画ではないので、離島にも何かつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 関係あるのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 まず何をしているのか分かりません。
問3 **
問4 **
問5 なんでもいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し長くしたほうがいいと思う。そうしたほうが､北部に住んでいるおじぃ、おばぁが大変だと思うから。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 少し駅を多くしたほうがいい。
問4 **

問5
沖縄県の人は、肥満率が高いのでつくらないほうがいいと思う。
あと、鉄道をつくるなら離島などをつなげて欲しいです。

問3 費用がたくさんかかる。
問4 線路をつくるところを確保する。そのために事業者に協力してもらう。
問5 観光スポットをいかした駅づくり。
問3 なんとも思わない。
問4 **
問5 **
問3 なんとも思わない。
問4 **
問5 **
問3 なんとも思わない。
問4 **
問5 **
問3 疑問には思わない。
問4 僕が取り組みたいことは、とくにありません。
問5 **
問3 やんばるの方が、なぜ入らないのですか。
問4 内容が複雑で細かくよく分かりませんでした。
問5 もし導入するならば、自然をこわさないで行って欲しいです。
問3 あまりいらないかと思った。
問4 反対でも賛成でもない。
問5 **
問3 けっこう費用がかかると思う。
問4 やらないといいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがないところにつくる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 たくさんの駅をつくったほうがいいと思う。そうしたほうが、遠いところに行く人とかも助かる。
問4 **
問5 **

29600

29601

29602

29603

29604

29605

29606

29607

29608

29609

29610

29611

29612

29613

29614

29615

29616

29597

29598

29599

29617

29618

29619

29620

29621

29622

29623

29624

29625

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1119



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 電車ができたら1時間で名護に行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら、1時間で那覇～名護に行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら、1時間で名護に行けるからいいと思う
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら、1時間で那覇～名護に行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら1時間で名護に行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 車社会を変えるのは難しそうと思った。
問4 南城市も通して欲しい。
問5 渋滞や排気ガスの排出が減少するのはいいと思ったけど、周りへの安全性をもっと重視して取り組んでいって欲しい。

問3
自分は沖縄県に高校から来たけど、高い建物がないイメージだったり、低いところと高いところの高低差がある。激しいから、高速
道路の車線を増やしたほうが・・・。

問4 本島の活性化より、離島も優先したらそっちにも旅が増え渋滞などの解消になると思う。

問5
沖縄は、日本一の観光場所。電車ではなくモノレールの距離をのばしたり、高速の車線を増やしたりしたほうが良いと思う。
電車はどこにしてもテロとかある。台風とかで止まることが多いから、反対ではないが違うものが・・・。

問3 自然をあまり壊さないように、地下鉄とかにして欲しい。
問4 鉄道に沖縄の、ゆるキャラを入れてみてもいいと思う。
問5 乗ったことも、みたこともメリットもあまり知らないので難しい。
問3 久米島にもほしい。
問4 **
問5 **
問3 久米島のもつなげて欲しいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ、南部までいかないのか？
問4 地下鉄にして欲しい。
問5 **
問3 モノレールだけあれば充分だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 のどが乾いた。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を建設するにあたっての金額。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 コストが高い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29634

29635

29636

29637

29638

29639

29640

29641

29642

29643

29644

29645

29646

29647

29648

29649

29650

29626

29627

29628

29629

29630

29631

29632

29633

29651

29652

29653

29654

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1120



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅を減らせばその地域に住んでいる人が困る。また人件費や工事費などの費用や、地域住民の意見などが懸念されると思いま
問4 駅前や周辺の整備など。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線を2本にしてどっちも通せばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境や生物、地域住民への影響。
問4 **

問5
もっと緊急性が高い、今解決すべき問題があると思う（基地問題や自然・生物の絶滅など）。今、これにお金と時間と労力をかける
必要はあるのか。

問3 一本じゃなく路線を増やせばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事。
問4 **
問5 **
問3 県民及び観光客の移動利便性向上。
問4 **
問5 Ｃ案。
問3 **
問4 **
問5 全部通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールあるからいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利便性をとるのか自然をとるのか悩み所。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 60分で行けるのはとても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29668

29669

29670

29671

29672

29673

29674

29675

29676

29677

29678

29679

29680

29681

29682

29683

29655

29656

29657

29658

29659

29660

29661

29662

29663

29664

29665

29666

29667

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1121



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールとかぶらないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読みにくい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車を持ってない人とかも交通しやすくなると思うから良いと思った。
問4 もしできたらたくさん利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29684

29702

29703

29704

29705

29706

29707

29708

29709

29710

29711

29712

29685

29686

29687

29688

29689

29690

29691

29692

29693

29694

29695

29696

29697

29698

29699

29700

29701

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1122



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 首都圏よりも混雑時の車のスピードが遅いことが書かれていたので、電車導入はした方が良いと思いました。
問4 スムーズな乗り降り。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者が少なくて廃止になることがあるような気がします。必要以上に路線は増やさないようにした方がいいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄本島には住んでいないので、どの地域に鉄道が通ったほうが便利になるのかよく分からない。ただ、モノレールで行けないよ
うな所に鉄道があるべきだと感じる。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 都市部と村落部の交通が改善されるルートがよいと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動手段が増えるのでうれしい。
問4 できるだけはやくの完成を望みます。
問5 **
問3 交通手段が増えると外出しやすくなる。
問4 魅力的な駅づくりは話題にもなると思うし、沖縄らしさをだせたらいいと思います。
問5 モノレールとの違いはなんなのかなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 地下トンネルこわい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29713

29714

29715

29716

29717

29718

29736

29737

29738

29739

29740

29741

29719

29720

29721

29722

29723

29724

29725

29726

29727

29728

29729

29730

29731

29732

29733

29734

29735

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1123



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 宮古島に住んでいるのでどちらでも良い。
問4 **
問5 **
問3 A案は1つだけなのに、Ｂ案がふたつとか、Ｃ案もＤ案も2つのパターンがあって、意味わかんない。
問4 モノレールとうまく連帯してほしい。

問5
モノレールで行けるところもたくさんあるけど、電車ができたらもっと交通がスムーズにいくと思うから必要だと思う。
ルート案は具体的な場所（観光地など）と一緒に書いてほしい。

問3 よくわかりません。
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわかりません。
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷までモノレールで行けると離島の人はありがたいです。
問3 あまりわからない。
問4 お金はどうする？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金の問題。
問4 ピントこない。
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 沖縄の全体に広がることはいいと思う。よく分からないけど、お金がかかりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一本道でなく道をわけてほしい。
問4 **
問5 あまりわかりませんでした。
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 他のことにお金を使ったほうがいいと思う。

29742

29743

29744

29745

29746

29747

29748

29749

29750

29751

29752

29770

29753

29754

29755

29756

29757

29758

29759

29760

29761

29762

29763

29764

29765

29766

29767

29768

29769

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1124



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どこでも行けるようにしてほしい。
問4 **
問5 ピンとこない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地の周辺を通るのは危険だと思った。
問4 あまり分かりません。
問5 **
問3 良いと思った。完成が楽しみ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからないです。
問4 **
問5 **
問3 宮古島までのばしてほしい。
問4 **
問5 宮古にも電車ほしいなぁーって。
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 わかりません。
問5 **
問3 **
問4 自動車を持っている人が簡単に交通機関に切り換えるか。高齢者に分かりやすいかなど。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を導入することによって、移動スピードが短縮されると思うので、素晴らしいと思った。
問4 鉄道について自分自身全く関心が無かったのでこれから調べていきたいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけでいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 税金を教育に使え！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29771

29772

29773

29774

29775

29776

29777

29778

29779

29780

29781

29782

29783

29784

29785

29786

29787

29788

29789

29790

29791

29792

29793

29794

29795

29796

29797

29798

29799

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1125



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を設置するのは、いい案だと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境、ルートの特色、各駅付近のことをもっと詳しく。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ゆいレールがあるから別に導入しなくても良いと思います。今のままで良い。
問3 **
問4 **
問5 大丈夫です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県民はすでに車を持っている人がほとんどなので、観光客の移動手段としてルートを決めた方が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が導入されることによって、楽に市内に出ることができると思った！
問4 **
問5 **
問3 費用がたくさんかかるんだと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 利用客の多いところを繋いだほうがいい。
問5 **
問3 費用がかかりそう。
問4 鉄道についての勉強。
問5 **

29804

29805

29806

29807

29808

29809

29810

29811

29812

29813

29814

29815

29816

29817

29818

29819

29820

29800

29801

29802

29803

29821

29822

29823

29824

29825

29826

29827

29828

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1126



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 たくさんの費用がかかると感じた。けど、交通がスムーズになりそう。
問4 鉄道の安全の乗り方などを、学校などでも教えたりした方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とってもいい。
問4 **
問5 宮古島にもつなげてほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 宮古島にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 宮古にもつくってほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宮古にもできないのか。
問4 もう少し早くできないのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ますます騒音被害が課題になりそう。
問3 **
問4 **
問5 うるま市のあるルートがいいです。
問3 **
問4 **
問5 うるま市のあるルートがいいです。
問3 **
問4 **
問5 宮古島に鉄道系を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宮古島や石垣島など、本島と離れている島はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今回、初めて知ったけど鉄軌道が欲しい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 運賃を安くして欲しい。

問3
宮古に住んでいることもあって沖縄本島のどこがどこなのか、わからないのでどうしていいかわからない。単にまだ学生だからと
いうこともあると思う。それに感心がもてない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 地下鉄がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29838

29839

29840

29841

29842

29843

29844

29845

29846

29847

29848

29849

29850

29851

29852

29853

29854

29829

29830

29831

29832

29833

29834

29835

29836

29837

29855

29856

29857

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1127



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいじゃんと思った。
問4 **
問5 安全第一の乗り物にして下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールを名護までつなげて欲しい。
問5 **
問3 こらからの沖縄は、どんどん経済発展をしていくと思います
問4 **
問5 **
問3 鉄道を導入したほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 できるだけ、自然を壊さないようにだけして欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不発弾に気をつけて。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても楽しみ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29872

29873

29874

29875

29876

29877

29878

29879

29880

29881

29882

29883

29884

29885

29886

29858

29859

29860

29861

29862

29863

29864

29865

29866

29867

29868

29869

29870

29871

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1128



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 思いつかない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うれしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 家の近くに終点をおきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29900

29901

29902

29903

29904

29905

29887

29888

29906

29907

29908

29909

29910

29911

29912

29913

29914

29915

29889

29890

29891

29892

29893

29894

29895

29896

29897

29898

29899

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1129



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 がんばって下さい。
問5 楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷と北中城をつないでほしい。
問4 **
問5 楽しみにしてます。私が若いうちにできてほしい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 詳しくはよく分かりません。すみません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島には関係ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になるので良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスの運営が気になる。
問4 **
問5 **

29940

29941

29942

29943

29944

29923

29924

29925

29926

29927

29928

29929

29930

29931

29932

29933

29934

29935

29936

29937

29938

29939

29916

29917

29918

29919

29920

29921

29922

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1130



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事での交通規制など、特に市街地での延伸工事などをどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 こうやって交通渋滞をやわらげるのは、いい働きだと思う。
問4 **
問5 **
問3 とてもよいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり使う機会がなくて初めて知ることが多かったので、これからもっと知っていきたいと思った。
問4 もっと住みやすくなっていい町になっていくだろうなと思った。まずは知識を得たい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あまりなじみがなくて、よく分からなかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 経由地が多くあるＢ案がとても良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで行く時間が短くなるのはとてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！
問4 **
問5 ルートが増えるのはうれしいです！
問3 **
問4 **
問5 宮古島市に住んでおり、将来的にも沖縄で生活する可能性がほぼないので、このアンケート書くのは難しかったです。
問3 ルートによって意見が分かれて、なかなか決まらなさそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客向けなのか、県民向けなのか分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 移動が楽になって、観光面でももっと良くなると思う。
問5 **
問3 工事期間が長すぎる。モノレールは車両が2両しかなくて、その工事費をとることができるのか。
問4 地域の人の考えを聞くとよい。
問5 ライカムを通ってほしい。
問3 工事期間を短くする。
問4 **
問5 ライカムを通ってほしい。

29945

29946

29947

29948

29949

29950

29951

29952

29953

29954

29955

29956

29957

29958

29959

29960

29961

29962

29963

29964

29965

29966

29967

29968

29969

29970

29971

29972

29973

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1131



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 工事期間が長くてびっくりした。
問4 人々の意見を聞いて考えていて、いいと思う。
問5 もっとふやしてほしい。
問3 工事期間が10年以上もかかっていてびっくりした。
問4 地域の人たちに直接聞いて考えることが良いと思われる。
問5 鉄軌道導入により、圧迫感や違和感を感じるのは、ちょっと嫌だなとか思ったり思わなかったり。
問3 作るのに相当な時間がかかるのがびっくりした。
問4 **
問5 **
問3 沖縄本島に住んでいないので、どこに通したら良いのか判断がむずかしい。
問4 積極的に鉄軌道について学んでいきたいです。
問5 **
問3 沖縄本島に住んでいないので、「何がいい」とかよく分かりません。
問4 楽しい観光地の近くに駅を作ってほしいです。
問5 **
問3 Ｂ案に強くひかれた。
問4 **
問5 **
問3 時間とお金がとてもかかる。
問4 できたら使います。
問5 **
問3 時間もかかる上に、お金もかかりそうだなと思いました。
問4 有効に使えたらなと思います。
問5 **
問3 個人的にいいと思ってたルートが一番高かったので、複雑な気持ち。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。米軍や日常生活に関わることも多く、簡単にできることじゃないんだなと思いました。
問4 鉄軌道だけでなく、徒歩などもうまく使い、上手に活用していこうと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が足りれば大丈夫です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり利用されなくなってくる可能性がありそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても便利だなと思った。
問4 車と鉄軌道をうまく使うようにしたい。
問5 **
問3 鉄道ができたら、大きい都市にはやい時間で行けると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけじゃ行けないところも通れるし良いと思うけど、そのためのお金とかあるの？って思う。
問4 みんなが乗りやすい値段とかにしたらいいかと思う。高校生とかが乗りやすいような・・・。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い取組だと思う。ぜひ導入してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

29991

29992

29993

29994

29995

29996

29997

29998

29999

30000

29974

29975

29976

29977

29978

29979

29980

29981

29982

29983

29984

29985

29986

29987

29988

29989

29990

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

10月20日 高校等

1132


